Sachgruppen		Heft: 18 / 2004
000	Allgemeines, Informatik, Informationswissenschaft	
000	Allgemeines, Wissenschaft (0)	
004	Informatik (3)	
010	Bibliografien (0)	
020	Bibliotheks- und Informationswissenschaft (0)	
030	Enzyklopädien (1)	
050	Zeitschriften, fortlaufende Sammelwerke (0)	
060	Organisationen, Museumswissenschaft (1)	
070	Nachrichtenmedien, Journalismus, Verlagswesen (3)	
080	Allgemeine Sammelwerke (0)	
090	Handschriften, seltene Bücher (1)	
100	Philosophie	
100	Philosophie (1)	
130	Parapsychologie, Okkultismus (0)	
150	Psychologie (9)	
200	Religion	
200	Religion, Religionsphilosophe (3)	
220	Bibel (2)	
230	Theologie, Christentum (23)	
290	Andere Religionen (2)	
300	Sozialwissenschaften	
300	Sozialwissenschaften, Soziologie (12)	
310	Statistik (2)	
320	Politik (12)	
330	Wirtschaft (33)	
340	Recht (78)	
350	Öffentliche Verwaltung (5)	
355	Militär (6)	
360	Soziale Probleme, Sozialarbeit (31)	
370	Erziehung, Schul– und Bildungswesen (15)	
380	Handel, Kommunikation, Verkehr (12)	
390	Ethnologie (7)	
400	Sprache	
400	Sprache, Linguistik (5)	
420	Englisch (1)	

430 Deutsch (3)

- 439 Andere Germanische Sprachen (0)
- 440 Französisch, romanische Sprachen allgemein (1)
- 450 Italienisch, Rumänisch, Rätoromanisch (1)
- 460 Spanisch, Portugiesisch (0)
- 470 Latein (0)
- 480 Griechisch (0)
- 490 Andere Sprachen (0)

500 Naturwissenschaften und Mathematik

- 500 Naturwissenschaften (1)
- 510 Mathematik (1)
- 520 Astronomie (0)
- 530 Physik (4)
- 540 Chemie (1)
- 550 Geowissenschaften (10)
- 560 Paläontologie (0)
- 570 Biowissenschaften, Biologie (13)
- 580 Pflanzen (Botanik) (1)
- 590 Tiere (Zoologie) (1)

600 Technik, Medizin, angewandte Wissenschaften

- 600 Technik (0)
- 610 Medizin, Gesundheit (35)
- 620 Ingenieurwissenschaften (14)
- 630 Landwirtschaft, Veterinärmedizin (22)
- 640 Hauswirtschaft (36)
- 650 Management (5)
- 660 Technische Chemie (0)
- 670 Industrielle Fertigung (2)
- 690 Hausbau, Bauhandwerk (5)

700 Künste und Unterhaltung

- 700 Künste, Bildende Kunst allgemein (34)
- 710 Landschaftsgestaltung, Raumplanung (8)
- 720 Architektur (9)
- 730 Plastik, Numismatik, Keramik, Metallkunst (2)
- 740 Zeichnungen, Kunsthandwerk (4)
- 741.5 Comics, Cartoons, Karikaturen (3)
 - 750 Malerei (9)
 - 760 Grafische Verfahren, Drucke (2)
 - 770 Fotografie, Computerkunst (5)

- 780 Musik (8)
- 790 Freizeitgestaltung, Darstellende Kunst (2)
- 791 Öffentliche Darbietungen, Film, Rundfunk (0)
- 792 Theater, Tanz (3)
- 793 Spiel (3)
- 796 Sport (11)
- 800 Literatur
- 800 Literatur, Rhetorik, Literaturwissenschaft (5)
- 810 Englische Literatur Amerikas (16)
- 820 Englische Literatur (7)
- 830 Deutsche Literatur (56)
- 839 Literatur in anderen germanischen Sprachen (0)
- 840 Französische Literatur (2)
- 850 Italienische, rumänische, rätoromanische Literatur (0)
- 860 Spanische und portugisische Literatur (0)
- 870 Lateinische Literatur (0)
- 880 Griechische Literatur (0)
- 890 Literatur in anderen Sprachen (4)
- 900 Geschichte und Geografie
- 900 Geschichte (0)
- 910 Geografie, Reisen (15)
- 914.36 Landeskunde Österreich (24)
 - 920 Biografie, Genealogie, Heraldik (2)
 - 930 Alte Geschichte, Archäologie (2)
 - 940 Geschichte Europas (2)
 - 943.6 Geschichte Österreichs (17)
 - 950 Geschichte Asiens (0)
 - 960 Geschichte Afrikas (0)
 - 970 Geschichte Nordamerikas (0)
 - 980 Geschichte Südamerikas (0)
 - 990 Geschichte der übrigen Welt (0)
 - B Belletristik
 - K Kinder- und Jugendliteratur
 - S Schulbücher
 - Y Abgeschlossene Veröffentlichungen
 - Z Berichtigungen

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek

Dewey-Dezimalklassifikation © 2003-2004 bei OCLC Online Computer Library Center, Inc.. Mit Erlaubnis verwendet.

DDC, Dewey, Dewey–Dezimalklassifikation, und WebDewey sind eingeschriebene Warenzeichen von OCLC Online Computer Library Center, Inc.

Österreichische Bibliografie online (OeB-online)

Impressum | Kontakt

Sachgruppe 000: Allgemeines, Wissenschaft	Heft: 18 / 2004
	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
	[nächste]

Sachgruppe 004: Informatik Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Collier, Marsha: eBay-Schnäppchen für Dummies: [geschickt suchen, bieten und sparen; sicher shoppen: Gefahren kennen und vermeiden; außergewöhnliche Preisknüller entdecken; das Geschäft Ihres Lebens!] / Marsha Collier. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 255 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm EST: eBay bargain shopping for dummies <dt.>. – kart.: EUR 10,20; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)

- 1 **IDIMT** <**12, 2004, eské Bud jovice>:** IDIMT-2004 : 12th Interdisciplinary Information Management Talks ; proceedings ; [September 15 17 2004, Budweis] / Hofer Christian... (eds.). Linz : Trauner, 2004. 304 S. : Ill., graph. Darst. ; 24 cm. (Schriftenreihe Informatik ; 12) Literaturangaben. ISBN 3-85487-665-3 kart. : EUR 21,50
- 2 **IDIMT <10, 2002, Zadov>:** IDIMT-2002 : 10th Interdisciplinary Information Management Talks ; proceedings ; [die Konferenz... fand vom 11. 13. September in Zadov, Tschechische Republik statt] / Christian Hofer... (eds.). Linz : Trauner, 2002. 350 S. : Ill., graph. Darst. ; 24 cm. (Schriftenreihe Informatik ; 8)

Literaturangaben. – ISBN 3-85487-424-3 kart. : EUR 21,50 ; sfr 37,90

Laga, Gerhard: Spam://e-mail-werbung: der schmale Grat zwischen sinnvoller Werbung und verbotenem Spamming / von Gerhard Laga; Jürgen H. Gangoly; Michael Eisenriegler. Ill. von Stefan Bachleitner. – Wien: Verl. Österreich, 2004. – 124 S.: Ill.; 23 cm
Link-Verz. S. 118 – 120. – ISBN 3-7046-4330-0 kart.: EUR 16,80

3 **Levine, John R.:** Internet für Dummies: [der problemlose Einstieg ins Netz; Suchen und Shoppen im WWW; viele Sicherheitstipps fürs Surfen; in 80 Sekunden um die Welt] / John Levine, Carol Baroudi & Margaret Levine Young. Bearb. u. Übers. aus d. Amerikan. von Beate Majetschak]. – 8., aktualisierte Aufl. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 384 S.: Ill.; 24 cm EST: The internet for dummies <dt.>. – kart.: EUR 16,40; EUR 15,95 (D); sfr 26,95 (nur für Mitglieder)

Technische Universität <Graz>: Antrittsvorlesungen / Technische Universität Graz : [... 3. Dezember 2003 ;... 7. Mai 2004] / Peter Maydl ; Ueli Walder. – Graz : Verl. d. Techn. Univ. Graz, 2004. – 41 S. : Ill., graph. Darst. ; 21 cm. – (Akademische Reden / Technische Universität Graz ; 7) Adresse d. Verl.: c/o Forschungs– & Technologieinformation (FTI), A–8010 Graz, Schlögelgasse 9/III. – ISBN 3–901351–98–1 kart.

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 010: Bibliografien Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Schlieber, Hubert: E-Journals im WWW, Lexika, Wörterbücher: E-Journals im WWW: landwirtschaftliche Fachzeitschriften, Jahres-, Versuchs-, Agrar- und Marktberichte, Newsletter im Internet; Lexika, Wörterbücher und andere nützliche Auskunftsquellen im Bereich Land-, Forst- und Wasserwirtschaft / Hubert Schlieber. - Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft - BAawi, 2002. - 38 S.; 30 cm. - (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 8) Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 020: Bibliotheks- und Informationswissenschaft	Heft: 18 / 2004		
[vorige]	[nächste]		
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.			
[vorige]	[nächste]		

Sachgruppe 030: Enzyklopädien Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Das große Bertelsmann–Gesundheitslexikon: [12.000 Stichwörter] / [Projektleitung: Petra Niebuhr–Timpe]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 767 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 27 cm geb.: EUR 20,50 (nur für Mitglieder)

4 **Schmitz–Strempel, Christiane:** Mein großes Grundschul–Lexikon: Stichwörter passend zu allen Lehrplänen vom 1. bis 4. Schuljahr; [von A – Z] / Christiane Schmitz–Strempel u. Günter Strempel. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 271 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 29 cm Orig.–Ausg. u.d.T.: Schmitz–Strempel, Christiane: Das neue Falken–Kinder–Lexikon. – geb.: EUR 8,15; EUR 7,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 050: Zeitschriften, fortlaufende Sammelwerke

[vorige] [nächste]

Agrar–Markt Austria: Bericht des Vorstandes / Agrar–Markt Austria. – 2000[2001] –. – Wien : Agrar–Markt Austria. – 30 cm

Adresse d. Verl.: A–1201 Wien, Dresdner Straße 70. – Erscheint jährlich. – Vorg.: Agrarmarkt Austria: Jahresbericht...

Bau–Holding Strabag <Spittal>: Kunstförderungspreis / Bau Holding Strabag. – 2001 –. – Spittal,

Drau: Bau Holding Strabag. – 32 cm

Adresse d. Verl.: A–9800 Spittal / Drau, Ortenburger Straße 27. – Erscheint jährlich. – Vorg.:

Bau-Holding <Spittal>: Bau-Holding-Kunstförderungspreis...

Bericht zur Kulturfinanzierung des Bundes / IKM – Institut für Kulturmanagement und Kulturwissenschaft. – 2002(2004) –. – Wien: Inst. für Kulturmanagement u. Kulturwiss. d. Univ. für Musik u. Darstellende Kunst Wien. – 30 cm Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Karlsplatz 2/9

Bundestheater–Holding GmbH <Wien>: Geschäftsbericht... der Bundestheater–Holding GmbH. – 2000/01(2002) –. – Wien: Bundestheater–Holding GmbH. – 24 cm Fallw. werden folgende Jahresberichte jeweils in künstlerischer Form miteinander verbunden (z.B. durch Kettchen geh., gemeinsamer Leporelloumschlag usw.) gleichzeitig ausgeliefert: Geschäftsbericht der Wiener Staatsoper GmbH; Burgtheater GmbH: Geschäftsbericht; Geschäftsbericht der Volksoper Wien GmbH; Geschäftsbericht der Theaterservice GmbH. – Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Goethegasse 1. – Erscheint jährlich

Burgtheater < Wien >: Geschäftsbericht... / Burgtheater GmbH : Saisonrückblick. – 1999/2000[2000] –. – Wien : Burgtheater. – 24 cm

Fallw. werden folgende Jahresberichte jeweils in künstlerischer Form miteinander verbunden (z.B. durch Kettchen geh., gemeinsamer Leporelloumschlag usw.) gleichzeitig ausgeliefert: Geschäftsbericht der Wiener Staatsoper GmbH ; Geschäftsbericht der Volksoper Wien GmbH ; Geschäftsbericht der Bundestheater–Holding GmbH ; Geschäftsbericht der Theaterservice GmbH. – Teilw. mit d. Nebent.: Geschäftsbericht... der Burgtheater GmbH. – 1999/2000 ohne Zusatz zum Hauptsacht. – Erscheint jährlich

Energie-Institut <Linz>: Gesetzestextausgaben des Energieinstitutes an der Johannes-Kepler-Universität Linz. – 1.2003 –. – Linz : Trauner. – 24 cm [Neue Schriftenreihe]. – 1.2003 im Verl. Energieinst. an d. Johannes-Kepler-Univ., Linz, erschienen. – Erscheint unregelmäßig

 $\textbf{[Herold / Burgenland] Herold}: gelbe\ Seiten,\ Firmen\ A-Z,\ Telefonbuch.\ Burgenland.-2004/05-.-$

Mödling: Herold Business Data. - 30 cm

Erscheint jährlich. – Vorg.: SuperPages / Burgenland

[Herold / Wien / Gelbe Seiten – Firmen A – Z] Herold / Telekom Austria. Wien. Gelbe Seiten – Firmen A – Z. – 2004/05[2004] –. – Mödling : Herold Business Data. – 30 cm Erscheint jährlich. – Vorg.: SuperPages / Wien

[Herold / Wien / Telefonbuch] Herold / Telekom Austria. Wien. Telefonbuch. – 2004/05[2004] –. – Mödling : Herold Business Data. – 30 cm Erscheint jährlich. – Vorg.: SuperPages / Wien

Innovative Modelle im Gesundheitswesen. – 1.2004 –. – Wien : Facultas. – 22 cm [Neue Schriftenreihe]

Kuratorium für Verkehrssicherheit: KfV–Unfallstatistik: Wien / hrsg. von Kuratorium für Verkehrssicherheit (KfV), Institut für Unfallstatistik. – 2002(2003) –. – Wien: Kuratorium für Verkehrssicherheit, Inst. für Unfallstatistik. – 30 cm Nebent.: Unfallstatistik... Wien. – Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Ölzeltgasse 3. – Erscheint jährlich. – 2002=34, Wien; 2003=36, Wien von: Reihe Verkehr in Österreich

Lebenslanges Lernen: Ergebnisse des Mikrozensus... / hrsg. von Statistik Austria. – 2003(2004) –. – Wien: Statistik Austria. – 30 cm Erscheint unregelmäßig. – CD–ROM–Ausg. u.d.T.: Lebenslanges Lernen. – zs. mit CD–ROM–Ausg. kart.: EUR 36,–

Lebenslanges Lernen [Elektronische Ressource]: Ergebnisse des Mikrozensus... / Statistik Austria. – 2003(2004) –. – Wien: Statistik Austria. – CD–ROM Erscheint unregelmäßig. – Buchausg. u.d.T.: Lebenslanges Lernen. – zs. mit Buch: EUR 36,–. – Systemvoraussetzungen: WIN–95, WIN–98, WIN–98SE, WIN–ME, WIN–NT4.0, WIN–2000 u. WIN XP; RAM je nach Angaben d. Herstellers ab EXCEL XP (optional); Internetverbindung (optional)

Linz: Linz [Elektronische Ressource] : Fakten, Bilder, Grafiken / Stadtforschung, Magistrat Linz. – 1998/99(2000); 2000[2001] –. – Linz : Stadtforschung, Magistrat Linz. – CD–ROM Vorg.: Linz: Statistisches Jahrbuch der Landeshauptstadt Linz. – Systemvoraussetzungen: Adobe Acrobat Reader TM

Österreichische Kontrollbank <Wien>: Sustainability report... / Österreichische Kontrollbank AG. – 2003(2004) –. – Wien: Österr. Kontrollbank. – 30 cm Adresse d. Verl.: A–1011 Wien, Am Hof 4, Postfach 70. – Erscheint jährlich. – Dt. Ausg. u.d.T.: Österreichische Kontrollbank <Wien>: Nachhaltigkeitsbericht... – Beil.: Annex I: Programme for ecology and sustainability... – Beil.: Annex II: Key figures

Pädagogische Akademie des Bundes in Vorarlberg <Feldkirch>: Studienverzeichnis / Pädagogische

Akademie des Bundes in Vorarlberg. – 2000/01, Wintersemester – . – Feldkirch : Pädag. Akad. d. Bundes in Vorarlberg. – $30~\rm cm$

Erscheint halbjährlich. – Vorg.: Pädagogische Akademie des Bundes in Vorarlberg <Feldkirch>: Studienführer für das...

Reihe~R / Institut für Grenzgebiete der Wissenschaft. – 1.2004 –. – Innsbruck : Resch. – 25 cm [Neue Schriftenreihe]

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 060: Organisationen, Museumswissenschaft Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Restaurierung und Konservierung: ein kleiner Praxisleitfaden / Verbund OÖ. Museen. [Red.: Thomas Jerger]. – Leonding: Verbund OÖ. Museen, 2004. – 79 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–4060 Leonding, Welser Straße 20. – Literaturangaben. – kart.: EUR 6,–

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 070: Nachrichtenmedien, Journalismus, Verlagswesen Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

- 6 **Durschmied, Erik:** Shooting wars: mein Leben als Kriegsberichterstatter zwischen Kuba und Irak / Erik Durschmied. Wien [u.a.]: Böhlau, 2004. 312 S.: Ill.; 24 cm EST: Shooting wars <dt.>. ISBN 3–205–77150–8 geb.: EUR 24,90
- Media in multilingual societies: freedom and responsibility / OSCE, Representative on Freedom of the Media. Ed. by Ana Karlsreiter. Vienna: Organization for Security and Co–operation in Europe (OSCE), 2003. 167 S.: graph. Darst.; 22 cm Literaturangaben
- 8 **Presserückmeldungen betreffend Prag und Wien**: Juli/September 2003 / Compress Wien Verbindungsbüros der Stadt Wien, Headoffice. Wien: Compress–Verl.–Ges., 2003. [12] Bl.: Ill.; 30 cm

Puff, Melanie: Postmoderne & Hybridkultur / Melanie Puff. – Dt. Erstausg. – Wien: Passagen–Verl., 2004. – 293 S.; 24 cm. – (Passagen X–Media) Literaturverz. S. 287 – 293. – ISBN 3–85165–641–5 kart.: EUR 34,–

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 080: Allgemeine Sammelwerke

[vorige] [nächste]

365 Glückssterne für jeden Tag des Jahres / hrsg. von Elke Rohd. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – [Ca. 160] Bl. ; 18 cm

geb.: EUR 13,30; EUR 12,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder)

Rosegger, Peter: [Zitatebuch] Das Peter-Rosegger-Zitatebuch / Hrsg. Sabine Marketz. Mit Ill. von Peter Feldhofer. – Langenwang: Eigenverl. H. Kurz, [2003]. – 176 S.: zahlr. Ill.; 22 cm Adresse d. Verl.: A–8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. – ISBN 3–9500535–9–X geb.: EUR 19,–

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 090: Handschriften, seltene Bücher

[vorige] [nächste]

Anders, Ferdinand: Die mexikanische Codexliteratur und ihre Editionen / Ferdinand Anders. – Verb. u. erw. Fassung. – Klosterneuburg; Wien: Eigenverl. F. Anders, 1999. – 142 Bl.: zahlr. Ill.; 23 cm Adresse d. Verl.: A–3400 Klosterneuburg, Kierlingerstraße 50. – Literaturverz. Bl. 141 – 142. – kart.: EUR 14,50

Niederösterreichisches Urkundenbuch: die Urkunden des Niederösterreichischen Landesarchivs, 1109 – 1314. – St. Pölten: Niederösterr. Landesarchiv. – 27 cm [Neues mehrbändiges Werk]

Urkunde und Geschichte: Niederösterreichs Landesgeschichte im Spiegel der Urkunden seines Landesarchivs / bearb. von Maximilian Weltin. – St. Pölten: Niederösterr. Landesarchiv, 2004. – 583 S.; 27 cm. – (Niederösterreichisches Urkundenbuch)
Beitr. teilw. dt., teilw. lat. – ISBN 3–85028–378–X Lw.: EUR 35,–

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 100: Philosophie Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Mrá ek, Wenzel: Simulierte Körper: vom künstlichen zum virtuellen Menschen / Wenzel Mrá ek. – Wien [u.a.]: Böhlau, 2004. – 285 S.: zahlr. Ill.; 24 cm. – (Ars viva; 7) Literaturverz. S. 269 – 273. – ISBN 3–205–77187–7 kart.: EUR 45,–

Riedl, Rupert: Meine Sicht der Welt / Rupert Riedl. – 1. Aufl. – Wien: Seifert, 2004. – 191 S.; 23 cm Bibliogr. R. Riedl S. 190 – 191. – ISBN 3–902406–09–7 geb.: EUR 17,90

10 Der Staat im internationalen Spannungsfeld. – Wiener Neustadt: FH–Diplomstudiengang "Militärische Führung" an d. Theresian. Militärakad. Wiener Neustadt, [2004]. – 225 S.; 24 cm. – (Armis et litteris; 13)
Adresse d. Verl.: A–2700 Wiener Neustadt, Burgplatz 1

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 130: Parapsychologie, Okkultismus

[vorige] [nächste]

Denz, Hermann: Alltagsmagie, Hexenglaube und Naturheilkunde im Bregenzer Wald: ein Begleitbuch zur Ausstellung Göttin – Hexe – Heilerin – zu einer Kulturgeschichte weiblicher Magie; Frauenmuseum in Hittisau (Juni – Oktober 2004) / Hermann Denz; Manfred Tschaikner. – Innsbruck: Inst. für Sprachen u. Literaturen d. Univ. Innsbruck, Abt. Sprachwiss., 2004. – 206 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm. – (Innsbrucker Beiträge zur Kulturwissenschaft: Sonderheft; 117)

Adresse d. Verl: A–6020 Innsbruck Innrain 52. – Literaturverz, S. [1911. – 202. – ISBN.

Adresse d. Verl.: A-6020 Innsbruck, Innrain 52. – Literaturverz. S. [191] – 202. – ISBN 3-85124-210-6 geb. : EUR 24,-

Mayr, Barbara: Pilates allein zu Hause : für Anfänger ; [die Trainingsmethode für mehr Beweglichkeit und Lebensfreude ; mit Anleitung auf Audio-CD] / Barbara Mayr. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 48 S. : zahlr. Ill. ; 15 x 21 cm + 1 CD kart. : EUR 11,95 (nur für Mitglieder)

Resch, Andreas: Fortleben / Andreas Resch. – Innsbruck: Resch, 2004. – XII, 425 S.; 25 cm. – (Reihe

Literaturverz. S. [383] - 413. - ISBN 3-85382-074-3 Lw.: EUR 39,24

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 150: Psychologie Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

11 **Bartosch, Erwin:** Vorlesungen zur Selbstpsychologie : mit einem Curriculum zur Theorieausbildung in der psychoanalytischen Selbstpsychologie / Erwin Bartosch. – Wien : Verl. Neue Psychoanalyse, 2004. – 211 S. ; 23 cm

Adresse d. Verl.: A–1190 Wien, Cottagegasse 53 A. – Literaturverz. S. [203] – 211. – ISBN 3–901998–04–7 geb. : EUR 35,–

Formen der Übertragung / Anne–Marie Sandler... Hrsg. von Melitta Fischer–Kern... – Wien : Facultas, $2004.-113~\mathrm{S}.$; $18~\mathrm{cm}$

Literaturangaben. – ISBN 3-85076-661-6 kart. : EUR 14,90

- 12 **Koblenc, Walter:** Die 46 Schlüssel des Reiner Z. : [das mem-System: der spielerische Weg zum vollen Potential] / [Walter Koblenc ; Robert Janes]. Orig.–Ausg. [Wien] : Mem-System (W. Koblenc u. R. Janes), 2003. 327 S. : Ill., graph. Darst. ; 21 cm Erhältl. bei: AIH Beratungs– u. Handels–GmbH, A–2482 Münchendorf, Julius–Horvath–Gasse 19. ISBN 3–9501818–5–7 kart. : EUR 22,–
- 13 Legler-Guc, Anna: Maltherapie-Handbuch für Therapeuten / Anna Legler-Guc. Wien: A. Legler-Guc, 2002. 72 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1050 Wien, Emil-Kralik-Gasse 4/6/48. Publ. on demand. Literaturverz. S. 71 72. ISBN 3–8311–4121–5 kart.: EUR 12,–
- 14 Legler-Guc, Anna: Vom Opfer zur "Täterin": das bewegte Leben einer Psychotherapeutin / Anna Legler-Guc. Wien: A. Legler-Guc, 2003. 144 S.; 19 cm Adresse d. Verl.: A-1050 Wien, Emil-Kralik-Gasse 4/6/48. – Publ. on demand. – ISBN 3-8311-4850-3 kart.: EUR 15,-
- 15 Leitha, David: Verbale und Zeichnerische Kreativität: gibt es einen Zusammenhang zwischen verbaler und zeichnerischer Kreativität?; Testung mittels ABC-Test: Neurokognitive Kreativitätsmessung unter besonderer Berücksichtigung der von der subjektiv theoretisch oder onthologisch kausal motivierten komplementär interaktionistisch hergeleiteten "latenten Kreativität" / David Leitha. [Wien]: D. Leitha, 2003. 81 Bl.: graph. Darst.; 30 cm Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Weißgerberlände 30 36/IX/5. Zugl.: Wien, Univ., Abschlussarb. Planungspraktikum, 2002. geb.: EUR 174, –; EUR 50, (für Studenten)
- 16 **Megiska–Guggenberger, Gabriele:** 5 Schritte zum Glück / Gabriele Megiska–Guggenberger. [Innsbruck]: E.–G. Bánffy, [2002]. 66 S.: Ill.; 23 cm. ([Schriftenreihe Einheit und Vielfalt]) Erhältl. bei: G. Megiska–Guggenberger, A–6060 Hall i. Tirol, Milserstraße 25a. Publ. on demand. Literaturverz. S. 66. ISBN 3–8311–4495–8 geb.: EUR 16,90

17 **Menschen in Krisensituationen**: ein sozial-psychiatrischer Leitfaden / [Plattform Psyche zur Psychosozialen Versorgung der Steiermark]. Susanna Krainz (Hg.). – Graz: Leykam, 2004. – 111 S.: graph. Darst., Kt.; 24 cm
Literatur- u. Link-Angaben. – ISBN 3-7011-7488-1 kart.: EUR 14,90; sfr 23,–

Mörx, Renate: Stress und Entspannung: Methoden zum Loslassen und Wohlbefinden / Renate Mörx. – 1. Aufl. – Wien: Verl. Diam–Publish, 2003. – 31 Bl.: Ill.; 30 cm. – (Edition Soft Skills) Adresse d. Verl.: A–1110 Wien, Haschgasse 2. – Literaturverz. Bl. 31. – ISBN 3–902443–01–4 spiralgeb.: EUR 19,50

Reihe R / Institut für Grenzgebiete der Wissenschaft. -1.2004 –. - Innsbruck : Resch. -25 cm [Neue Schriftenreihe]

19 **Reiter, Robert:** Aktive Gehirnhälften: Musiker, Künstler, Legastheniker, Tänzer, Therapeuten, Sportler, Pädagogen, Kinder, Erwachsene / Robert Reiter. – Grieskirchen: ReiRo, 2004. – 124 S.: überw. Ill.; 30 cm + 2 Handschuhe

Adresse d. Verl.: A–4710 St. Georgen/Grieskirchen, Tolleterau 236. – Text dt. u. engl. – ISBN 3–200–00143–7 spiralgeb. : EUR 25,–

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 200: Religion, Religionsphilosophe

[vorige] [nächste]

- 20 **Reihe R** / Institut für Grenzgebiete der Wissenschaft. 1.2004 –. Innsbruck : Resch. 25 cm [Neue Schriftenreihe]
- 21 **Resch, Andreas:** Fortleben / Andreas Resch. Innsbruck: Resch, 2004. XII, 425 S.; 25 cm. (Reihe R; 1)

Literaturverz. S. [383] – 413. – ISBN 3-85382-074-3 Lw.: EUR 39,24

Täufer – Hutterer – Habaner : Geschichte, Siedlungen, Keramik in Südmähren, Westslowakei und Niederösterreich / mit Beitr. von Alena Kalinová ; Brigitte Fassbinder–Brückler ; Theodor Brückler. – Horn ; Wien : Berger, 2004. – 136 S. : zahlr. Ill. ; 25 cm. – (Forschungen aus dem Stadtmuseum Alte Hofmühle Hollabrunn : Sonderband)
Zsfassungen in engl. u. tschech. Sprache. – Literaturverz. S. 131 – 136. – ISBN 3–901693–01–10 geb. : EUR 25,–

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 220: Bibel Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

23 **Michalke, Rudolf J.:** Jahweh und andere Gottesbezeichnungen in der Bibel! / [Autor u. Hrsg.: Rudolf J. Michalke]. – Wien: R. J. Michalke, 2004. – 55 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10

24 **Steinwede, Dietrich:** Geschichten der Bibel – Kindern erklärt / Dietrich Steinwede. Ill. von Dorothée Böhlke. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 59 S. : zahlr. Ill. ; 23 cm geb. : EUR 10,20 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 17,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 230: Theologie, Christentum

[vorige] [nächste]

25 **Festschrift zur Einweihung der neurenovierten Kalvarienbergkirche St. Radegund bei Graz**: am Samstag, dem 26. Juli 2003 durch Altbischof Dr. Johann Weber / Verein zur Rettung und Erhaltung des Kalvarienberges St. Radegund bei Graz. – St. Radegund bei Graz: Eigenverl. d. Verein zur Rettung u. Erhaltung d. Kalvarienberges, 2003. – 41 S.: zahlr. Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: c/o G. Terler, A–8061 St. Radegund bei Graz, Egger Straße 34

"Freu dich Erd und Himmelszelt...": der Weihnachtsfestkreis im Kirchenjahr; [Krippenausstellung 2002/2003, 1. Dezember 2002 bis 12. Jänner 2003] / [Kammerhofmuseum der Stadt Gmunden]. Von Ingrid Spitzbart. – Gmunden: Kammerhofmuseum d. Stadt Gmunden, 2002. – 114 S.: zahlr. Ill.; 21 cm Literaturverz. S. 113 – 114. – kart.

26 Internationales Forschungsinstitut zur Förderung der Kirchengeschichte in Mitteleuropa: Veröffentlichungen des Internationalen Forschungsinstituts zur Förderung der Kirchengeschichte in Mitteleuropa (IFKM). – 1.2004 –. – Wien: Wiener Dom-Verl. – 21 cm [Neue Schriftenreihe]

Kaiser Karl I. (IV.) als Christ, Staatsmann, Ehemann und Familienvater / Jan Mikrut (Hg.). – Wien : Wiener Dom–Verl., 2004. – 612 S. : Ill. ; 21 cm. – (Veröffentlichungen des Internationalen Forschungsinstituts zur Förderung der Kirchengeschichte in Mitteleuropa (IFKM) ; 1) Literaturangaben. – ISBN 3–85351–188–0 geb. : EUR 33,– ; sfr 56,–

Kronsteiner, Lore: Die Kapelle von Atzelsdorf : eine kleine Historie / zsgest. von Lore u. Ludwig Kronsteiner. – Atzelsdorf : L. u. L. Kronsteiner, 2003. – 15 S. : Ill. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–2191 Atzelsdorf, Kapellenstraße 54

Lindenthal, Peter: Auf dem Jakobsweg durch Österreich: von Pressburg über Wien, Linz, Salzburg, Innsbruck und Feldkirch nach Maria Einsiedeln; [von Pressburg bis Feldkirch in 28 Etappen; exakte Wegbeschreibung mit Wanderkarten; Wandern, Pilgern, Kultur] / Peter Lindenthal. – [Rheda—Wiedenbrück u.a.]: RM—Buch—und—Medien—Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 188 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 21 cm kart.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)

- 27 **Meinen Weg gehen**: ein Erinnerungs- und Begleitbuch zu meiner Konfirmation und den Festen meines Lebens / hrsg. von Birgit Schreiber. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. [18] Bl.: Ill.; 26 cm 1 Bl. Literaturverz. geb.: EUR 9,20; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- 28 **Michalke, Rudolf J.:** "Before Abraham was born, I am": John 8:58 from an early christian viewpoint / [author and publ.: Rudolf J. Michalke]. Wien: R. J. Michalke, 2003. 8 S.; 21 cm

Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10. – Dt. Ausg. u.d.T.: Michalke, Rudolf J.: "Ehe Abraham ward, bin ich"

- **Michalke, Rudolf J.:** Ecumenism in the light of the truth of Jesus Christ!: a warning / [author: Rudolf J. Michalke]. Wien: R. J. Michalke, 2002. 16 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10
- **Michalke, Rudolf J.:** Freiheit des Geistes durch Gerechtigkeit des Herzens! : Jak. 1:25; 2:12 / [Rudolf J. Michalke]. Wien : R. J. Michalke, 2003. 60 S. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10
- **Michalke, Rudolf J.:** Jahweh ist sein Name! : Gottes eigener Name in der Bibel / [Autor u. Hrsg.: Rudolf J. Michalke]. Wien : R. J. Michalke, 2003. 44 S. : Ill. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10. Engl. Ausg. u.d.T.: Michalke, Rudolf J.: Yahweh is his name
- **Michalke, Rudolf J.:** On the number "666" in Revelation 13:18 / [Rudolf J. Michalke]. Wien: R. J. Michalke, 2002. 8 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10. Dt. Ausg. u.d.T.: Michalke, Rudolf J.: Zur Zahl "666" in Off. 13:58
- **Michalke, Rudolf J.:** Ströme lebendigen Wassers!: Joh. 7:38; Wasser und Geist / [Autor: Rudolf J. Michalke]. Wien: R. J. Michalke, 2003. 24 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10
- 34 Michalke, Rudolf J.: Sur le péché de masturbation! comment tu en peux être délivré! : la masturbation c'est un péché / [auteur: Rudolf J. Michalke]. Wien : R. J. Michalke, 2000. 8 S. ; 21 cm
 Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10. Dt. Ausg. u.d.T.: Michalke, Rudolf J.: Die Sünde der sexuellen Selbstbefriedigung und ihre Befreiung!. Engl. Ausg. u.d.T.: Michalke, Rudolf J.: The sin of sexual self–abuse! how you can be set free!
- **Michalke, Rudolf J.:** Über die Unauflösbarkeit der Ehe nach den Worten von Jesus Christus!: Heirat! Scheidung? Wiederheirat? / [Autor: Rudolf J. Michalke; Mitautorin: Eva J. Michalke–Gantioler]. Wien: R. J. Michalke, 2003. 56 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10
- 36 Michalke, Rudolf J.: Vegetarismus aus Liebe zum Tier! : müssen Christen Fleisch essen? ; wie verhielt sich Jesus? ; (Kommentar zu einigen Bibelstellen) / [Autor: Rudolf J. Michalke]. Wien : R. J. Michalke, 2000. 24 S. : Ill. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10

- Michalke, Rudolf J.: Was nun Gott zusammengefügt hat, soll der Mensch nicht scheiden! : gilt dies für die Ehe auch heute noch? / [Autor: Rudolf J. Michalke ; Mitautorin: Eva J. Michalke–Gantioler]. Wien : R. J. Michalke, 2003. 32 S. : Ill. ; 21 cm
 Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10
- **Michalke, Rudolf J.:** Wenn man "die erste Liebe" verlässt...: (Off. 2:4–5); vom Ur–Christentum zum philosophischen Christentum / Rudolf Michalke u. Kurt Spörri. Wien: R. J. Michalke, 2002. 47 S.; 21 cm

Adresse d. Verl.: A-1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10

- **Michalke, Rudolf J.:** The word "echad" in the "Shema Yisrael!": refutation of a speculative teaching about Deut. 6:4 / [author and publ.: Rudolf J. Michalke]. Wien: R. J. Michalke, 2003. 8 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10. Dt. Ausg. u.d.T.: Michalke, Rudolf J.: Das Wort "Echad" im "Schema Jisrael!"
- **Michalke, Rudolf J.:** Yahweh is his name! : God's proper name in the bible / [author and publ.: Rudolf J. Michalke]. Wien: R. J. Michalke, 2004. 32 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10. Dt. Ausg. u.d.T.: Michalke, Rudolf J.: Jahweh ist sein Name
- **Michalke, Rudolf J.:** Das Zeugnis der Bibel und der frühen Kirchenschriftsteller über die zweite Ehe! / [Autor: Rudolf J. Michalke; Mit–Autorin: Eva J. Michalke–Gantioler]. Erw. Ausg. Wien: R. J. Michalke, 2003. 24 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10
- **Michalke–Gantioler, Eva:** Soll der Christ den Zehnten geben? : über den Segen des Gebens (Apg. 20:35) / [Autorin: Eva Michalke–Gantioler]. Wien : R. J. Michalke, 2004. 40 S. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Quellenstraße 24B/27/10
- **Mittermair, Christoph:** Steig in mein Boot : Behelf zur Firmvorbereitung ab 12 / Christoph Mittermair. Innsbruck : Tyrolia. 30 cm

Ausgabe für Firmlinge. – [Neuausg.]. – 2004. – 43 Bl. : zahlr. Ill., graph. Darst. ISBN 3-7022-2474-2 kart. : EUR 6,90 ; sfr 12,40

- **Pietron–Menges, Annegret:** Mein Kommunionalbum: zur Erinnerung an meine Erstkommunion / Annegret Pietron–Menges. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 35 S.: Ill., graph. Darst.; 26 cm geb.: EUR 9,20; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- **Schopf**, **Adolf**: Die hl. Theresia von Lisieux und ihre Kirchen in Österreich / Adolf Schopf. Wien:

Eigenverl. A. Schopf, 2004. – 125 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A-1160 Wien, Liebhartstalstraße 6/1. – Literaturverz. S. 116 – 122. – ISBN 3-200–00138–0 kart. : EUR 10,–

Schützenberger, Aloys: Historische und topographische Darstellung von Korneuburg und Stockerau und der Umgegend: mit besonderer Rücksicht auf Pfarren, Stifte, Klöster, milde Stiftungen und Denkmähler / verf. von Aloys Schützenberger. – Reprint [d. Ausg.] Wien, 1829. – Wien: Archiv–Verl., 2003. – IV, 308 S.: Ill., Kt.; 22 cm. – (Topographie des Erzherzogthums Oesterreich; 11) In Fraktur. – geb.: EUR 39,90

Schützenberger, Aloys: Historische und topographische Darstellung von Wolkersdorf und Groß-Rußbach und der Umgegend: mit besonderer Rücksicht auf Pfarren, Stifte, Klöster, milde Stiftungen und Denkmähler / verf. von Aloys Schützenberger. – Reprint [d. Ausg.] Wien, 1831. – Wien: Archiv-Verl., 2003. – VIII, 454 S.: Ill., Kt.; 22 cm. – (Topographie des Erzherzogthums Oesterreich; 12)

In Fraktur. – geb.: EUR 39,90

Sprung, Klement: Neuerrichtung der Ursula-Kapelle (früher Vötschkapelle) in Hötschdorf : Festschrift zum Tag der Einweihung / Verf.: Klement Sprung. – [Lannach] : Kapellenbaukomitee Hötschdorf, 2003. – 36 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 21 cm

Nebent.: Weihe der Ursula-Kapelle in Hötschdorf. – Adresse d. Verl.: K. Sprung, A-8502 Lannach, Mühlgasse 10. – kart. : EUR 5,50

Der Staat im internationalen Spannungsfeld. – Wiener Neustadt : FH–Diplomstudiengang "Militärische Führung" an d. Theresian. Militärakad. Wiener Neustadt, [2004]. – 225 S. ; 24 cm. – (Armis et litteris ; 13)

Adresse d. Verl.: A-2700 Wiener Neustadt, Burgplatz 1

Stift Rein – Geschichte in Stein: 9 Jahrhunderte Baukultur / [Red.: Claudia Hartner...]. – Graz: Büro für Bauforschung u. Denkmalanalyse, 2003. – 60 S.: zahlr. Ill., Kt.; 16 cm Adresse d. Verl.: A–8010 Graz, Attemsgasse 11. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturverz. S. 57

Die Wallfahrtskirche Maria Kirchental: eine Dokumentation zu ihrer Geschichte und zu der 2001 abgeschlossenen Gesamtrestaurierung. – Salzburg: Eigenverl. d. Salzburger Barockmuseums, 2002. – S. 201 – 314: zahlr. Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Barockberichte; 32/33) Nebent.: 300 Jahre Wallfahrtskirche Maria Kirchental. – Adresse d. Verl.: A–5020 Salzburg, Mirabellgarten. – Literaturangaben. – kart.: EUR 13,08

46 **Wegner, Matthias:** Ein weites Herz: die zwei Leben der Isa Vermehren / Matthias Wegner. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 366 S.: Ill.; 22 cm Literaturverz. S. 365 – [367]. – geb.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)

Weiler, Joseph H. H.: Ein christliches Europa : Erkundungsgänge / J. H. H. Weiler. – Salzburg [u.a.] : Pustet, 2004. – 165 S. ; 19 cm. – (Transformation) EST: Un Europa cristiana <dt.>. – Bibliogr. J. H. H. Weiler S. 161 – 163. – ISBN 3–7025–0493–1 kart. : EUR 9,90

Zeiger, Franz: Die mit Tränen säen...: Johann Steinbock – Priester in Dachau / Franz Zeiger. – Linz: Wagner, 2004. – 151 S.: Ill.; 21 cm. – (Edition Kirchen–Zeit–Geschichte)
Teilw. zugl.: Linz, Kath.–Theolog. Privat–Univ., Dipl.–Arb., 1996. – ISBN 3–902330–07–4 kart.: EUR 15,30

Zinnhobler, Rudolf: Von Florian bis Jägerstätter: Glaubenszeugen in Oberösterreich / Rudolf
 Zinnhobler. Mit zwei Beitr. von Monika Würthinger. – Linz: Ed. Kirchen–Zeit–Geschichte, 2004. – 339
 S.: Ill.; 25 cm. – (Beiträge zur Landeskunde von Oberösterreich: 1, Historische Reihe; 16)
 Literaturangaben. – ISBN 3–902330–05–8 geb.: EUR 22,–

Zotti, Wilhelm: Dorfkapellen im Waldviertel: eine Übersicht / Wilhelm Zotti. – St. Pölten: Bischöfl. Ordinariat St. Pölten, Diözesanarchiv, 2003. – 135 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm. – (Beiträge zur Kirchengeschichte Niederösterreichs; 11)(Geschichtliche Beilagen zum St. Pöltner Diözesanblatt; 28) Adresse d. Verl.: A–3100 St. Pölten, Domplatz 1. – Literaturverz. S. 124 – 128. – ISBN 3–901863–16–8 kart.: EUR 12,–

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 290: Andere Religionen

[vorige] [nächste]

48 **Die Dalai Lamas von Tibet** / übers. ins Dt.: Marlies Ferber... [Thubten Samphel & Tendar]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 128 S. : überw. Ill. ; 29 cm. – (Club–Premiere)
Literaturverz. S. [126]. – geb. : EUR 13,30 ; EUR 12,95 (D) ; sfr 22,95 (nur für Mitglieder)

49 **Krakauer, Jon:** Mord im Auftrag Gottes : eine Reportage über religiösen Fundamentalismus ; [religiöser Fundamentalismus unter Mormonen] / Jon Krakauer. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :

RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 446 S. : Kt. ; 22 cm

EST: Under the banner of heaven <dt.>. – Literaturverz. S. 435 – 443. – geb. : EUR 19,95 ; EUR 18,95 (D) ; sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 300: Sozialwissenschaften, Soziologie

[vorige] [nächste]

- 50 **Benard, Cheryl:** Supermacht Mann oder Das Ende der Vernunft: [diesem Buch liegen Forschungsergebnisse des Projektes "Nationbuilding und die Integration von Frauen" des Jubiläumsfonds der Österreichischen Nationalbank, durchgeführt im Rahmen der Ludwig-Boltzmann-Forschungsstelle für Politik und Zwischenmenschliche Beziehungen, zu Grunde] / Cheryl Benard; Edit Schlaffer. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 175 S.; 22 cm geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)
- 51 **Bericht zur Kulturfinanzierung des Bundes** / IKM Institut für Kulturmanagement und Kulturwissenschaft. 2002(2004) –. Wien: Inst. für Kulturmanagement u. Kulturwiss. d. Univ. für Musik u. Darstellende Kunst Wien. 30 cm Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Karlsplatz 2/9

Berneder, Helmut: Magna Mater–Kult und Sibyllinen: Kulttransfer und annalistische Geschichtsfiktion / Helmut Berneder. – Innsbruck: Inst. für Sprachen u. Literaturen d. Univ. Innsbruck, Abt. Sprachwiss., 2004. – 185 S.; 24 cm. – (Innsbrucker Beiträge zur Kulturwissenschaft: Sonderheft; 119)
Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Innrain 52. – Teilw. zugl.: Innsbruck, Univ., Diss., 2001. – ISBN 3–85124–212–2 geb.: EUR 36,–

- 52 **Blumencron, Maria:** Flucht über den Himalaya: Tibets Kinder auf dem Weg ins Exil / Maria Blumencron. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 296 S.: Ill., Kt.; 21 cm geb.: EUR 17,95; EUR 16,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder)
- 53 **Gegenwind** / Lisa Gensluckner... (Hg.). Innsbruck ; Wien [u.a.] : Studien–Verl., 2003. 255 S. : Ill. ; 20 cm. (Gaismair–Jahrbuch ; 4.2004) ISBN 3–7065–1879–1 kart. : EUR 14,50 ; sfr 26,50

Der globale Komplex: [28. Mai bis 14. Juli 2002, O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich; 5. Juni bis 7. Juli 2002, Grazer Kunstverein] = The global complex / [Katalogred.: Genoveva Rückert...]. – Linz: O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterrreich; Graz: Grazer Kunstverein, 2002. – 140 S.: zahlr. Ill., Kt.; 28 cm. – (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 42)
Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Dametzstraße 30. – In d. Vorlage irrtüml. als Bd. 42 gezählt. – Text dt. u. engl. – Literaturangaben. – Enth.: Die Unvereinbarkeit von Standpunkten. Continental drift. – ISBN 3–85307–032–9 (O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterrreich) geb.: EUR 18, – ISBN 3–902129–04–2 (Grazer Kunstverein)

54 **Gronemeyer, Reimer:** Kampf der Generationen : die Gesellschaft des 21. Jahrhunderts im Konflikt zwischen Jung und Alt / Reimer Gronemeyer. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :

RM-Buch-und-Medien-Vertrieb~;~[Wien]~:~[Buchgemeinschaft~Donauland~u.a.],~2004.-254~S.~;~22~cm.-(Zeitgeist)

Literaturverz. S. 237 – [241]. – geb. : EUR 15,95 ; EUR 14,95 (D) ; sfr 24,95 (nur für Mitglieder)

Isak, Karl: Die Götter verlieren ihr Weiß: der gesellschaftliche Wandel der Ärzte und ihr ökonomisch orientiertes Kommunikationsverhalten; oder: Brauchen Ärzte Marketing? / Karl Isak. – Maria Saal: Vision+Mission-Verl., 2004. – 380 S.: Ill.; 22 cm Adresse d. Verl.: A–9063 Maria Saal, Teichstraße 3. – Zugl.: Wien, Univ., Diss., 2004. – ISBN 3–902412–06–2 geb.: EUR 28,–

- 55 **Lindl, Stefan:** Die Gestalten des Zeus : von der Unmöglichkeit gesellschaftlichen Wandels / Stefan Lindl. Dt. Erstausg. Wien : Passagen–Verl., 2004. 133 S. ; 21 cm. (Passagen Gesellschaft) Literaturverz. S. 125 131. ISBN 3–85165–638–5 kart. : EUR 16,–
- Maßnahmen für Jugendliche mit besonderen Bedürfnissen: Evaluierung, Analyse, Zukunftsperspektiven / [Hrsg.: Bundesministerium für Soziale Sicherheit, Generationen und Konsumentenschutz]. Eva Heckl... – Wien: Bundesministerium für Soziale Sicherheit, Generationen u. Konsumentenschutz, 2004. – III, 139 S.: graph. Darst.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Stubenring 1. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturverz. S. 127 – 130. – kart.
- 57 **Puff, Melanie:** Postmoderne & Hybridkultur / Melanie Puff. Dt. Erstausg. Wien: Passagen–Verl., 2004. 293 S.; 24 cm. (Passagen X–Media) Literaturverz. S. 287 – 293. – ISBN 3–85165–641–5 kart.: EUR 34,–
- Theory and methods in the study of intercultural knowledge and interaction: InterKnow EuroWorkshop I; May 11th 14th, 2003, Eisenstadt, Austria / [Hrsg. Gerhard Fink]. Wien: Inst. für d. Donauraum u. Mitteleuropa (IDM), 2003. 135 S.: graph. Darst.; 30 cm. (Studien des Instituts für den Donauraum und Mitteleuropa; 2003,4) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Hahngasse 6/1/24. Literaturangaben. kart.: EUR 3,70
- 59 **Urbane Kulturen in Zentraleuropa um 1900** / Peter Stachel... (Hg.). Dt. Erstausg. Wien: Passagen–Verl., 2004. 422 S.: Ill., Kt.; 24 cm. (Studien zur Moderne; 19)
 Beitr. teilw. dt., teilw. engl. Literaturangaben. ISBN 3-85165-565-6 kart.: EUR 51,50; sfr 92,20
- 60 **Vermehrung**: die Geheimnisse der Multiplikation / Gerfried Sperl... (Hg.). Wien; Graz: Ed. Gutenberg, 2004. 118 S.: Ill., graph. Darst.; 23 cm. (Was für Zeiten; 2)
 Beitr. teilw. dt., teilw. engl. Literaturangaben. ISBN 3–900323–72–0 kart.: EUR 14,90
- 61 **Wiener Karl–Kraus–Vorlesungen zur Kulturkritik**. 1.[2003] –. Wien ; Weitra ; Linz [u.a.] : Bibliothek d. Provinz. 22 cm. (Edition Seidengasse) [Neue Schriftenreihe]

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 310: Statistik Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Die EU-Beitrittsländer : ein statistisches Portrait / Wirtschaftskammern Österreichs. [Sachbearb.: Anton Hauth]. – Wien : Service–GmbH d. Wirtschaftskammer Österreich, 2003. – 40 Bl. : zahlr. graph. Darst. ; 30 cm

Adresse d. Verl.: A–1045 Wien, Wiedner Hauptstraße 63, Postfach 126. – kart. : EUR 14,50 ; EUR 10,50 (für WKO–Mitglieder)

62 **Linz:** Linz [Elektronische Ressource]: Fakten, Bilder, Grafiken / Stadtforschung, Magistrat Linz. – 1998/99(2000); 2000[2001] –. – Linz: Stadtforschung, Magistrat Linz. – CD–ROM Vorg.: Linz: Statistisches Jahrbuch der Landeshauptstadt Linz. – Systemvoraussetzungen: Adobe Acrobat Reader TM

Die Nationalratswahl vom 24. November 2002 in der Stadt Salzburg / [Stadt Salzburg, Magistrat, Archiv u. Statistisches Amt, Magistratsdirektion]. – Salzburg : Stadtgemeinde Salzburg, MD/04 – Archiv u. Statist. Amt (Stadtarchiv), 2002. – 74 S. : zahlr. graph. Darst., Kt. ; 29 cm. – (Salzburg in Zahlen ; 2002,5)

63 Raos, Josef: Entwicklung der SchülerInnen- und Klassenzahlen im Land Salzburg: Schuljahre 2003/04 bis 2013/14 / Josef Raos; Gernot Filipp. – Salzburg: Amt d. Salzburger Landesregierung, Landesamtsdirektion, Referat 0/03 – Landesstatist. Dienst, 2003. – 12 Bl.: graph. Darst.; 30 cm. – (Landesstatistischer Dienst) ISBN 3-902082-41-0

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 320: Politik Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

64 **The abandoned worker**: socio-economic change and the attraction of right-wing populism; European synthesis report on qualitative findings; deliverable 3 for the project "Socio-Economic Change, Individual Reactions and the Appeal of the Extreme Right" (SIREN) / Gudrun Hentges... - Cologne; Vienna: Project "Socio-Economic Change, Individual Reactions and the Appeal of the Extreme Right" (SIREN), 2003. - IV, 161 S.; 30 cm

Literaturverz. S. 157 – 161. – ISBN 3-902296-00-3 kart. – Rep.Nr.: HPSE-CT-2001-00058

Benard, Cheryl: Supermacht Mann oder Das Ende der Vernunft: [diesem Buch liegen Forschungsergebnisse des Projektes "Nationbuilding und die Integration von Frauen" des Jubiläumsfonds der Österreichischen Nationalbank, durchgeführt im Rahmen der Ludwig-Boltzmann-Forschungsstelle für Politik und Zwischenmenschliche Beziehungen, zu Grunde] / Cheryl Benard; Edit Schlaffer. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 175 S.; 22 cm

geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)

Egger, Andrea: Berufsorientierung im Fokus aktiver Arbeitsmarktpolitik / Andrea Egger; Elisabeth Simbürger; Karin Steiner. – Wien: Hofstätter, 2003. – 78 S.: graph. Darst.; 24 cm. – (AMS–Report; 37)

Literaturverz. S. 76 – 78. – ISBN 3-900936-31-5 kart. : EUR 6,-

Für Tirol : das Programm der Wirtschaftskammer Tirol für die neue Tiroler Landesregierung und den neuen Tiroler Landtag / [Hrsg.: Wirtschaftskammer Tirol. Red.: Norbert Beyer...]. – Innsbruck : Wirtschaftskammer Tirol, [2003]. – 45 S. ; 30 cm

Adresse d. Verl.: A-6020 Innsbruck, Meinhardstraße 14

Gegenwind / Lisa Gensluckner... (Hg.). – Innsbruck ; Wien [u.a.] : Studien–Verl., 2003. – 255 S. : Ill. ; 20 cm. – (Gaismair–Jahrbuch ; 4.2004) ISBN 3–7065–1879–1 kart. : EUR 14,50 ; sfr 26,50

- Hager, Franz: Sozialdemokratische Partei Bischofshofen: 1892 2002; Beiträge zu 110 Jahren Ortsgeschichte / Franz Hager. Bischofshofen: Sozialdemokrat. Partei Bischofshofen, Eigenverl., 2004. 87 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 30 cm
 Adresse d. Verl.: c/o F. Hager, A-5500 Bischofshofen, Sportplatzstraße 25. Literaturverz. S. 87
- 66 **Hauser, Gunther:** Das europäische Sicherheits- und Verteidigungssystem und seine Akteure / Gunther Hauser. Wien: BMLV / FGG5, 2004. 51 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm Literatur- u. Link-Verz. S. 50 51. kart. Amtl. Dr.–Schr.–Nr.: BMLV R 194

Janetschek, Hubert: Auswirkungen der GAP auf die österreichischen Marktfruchtbetriebe / Hubert Janetschek. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 1999. – 34 S.: graph. Darst.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 2)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. - Literaturverz. S. 34

Kirner, Leopold: GAP–Reform 2003 – Auswirkungen auf landwirtschaftliche Betriebe in Österreich: Versuch einer Quantifizierung; Modellrechnungen anhand von ausgewählten Betriebstypen / Leopold Kirner. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 2003. – VI, 53 S.: graph. Darst.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 16)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturverz. S. 41 – 43

Knoll, Norbert: Business R&D and the role of public policies for innovation support: a qualitative approach / Norbert Knoll. – Rev. version. – Wien: Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2003. – 24 Bl.; 30 cm. – (Technologie, Information, Politikberatung)

Adresse d. Verl.: A-1103 Wien, Postfach 91. – Literaturverz. Bl. 24. – kart. : EUR 25,–; Download kostenlos

Abstract

- 67 **Moore, Michael:** Querschüsse = "Downsize this!" / Michael Moore. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 313 S. : Ill. ; 21 cm
 - EST: Downsize this! <dt.>. kart. : EUR 10,20 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
- 68 **Die Nationalratswahl vom 24. November 2002 in der Stadt Salzburg** / [Stadt Salzburg, Magistrat, Archiv u. Statistisches Amt, Magistratsdirektion]. Salzburg : Stadtgemeinde Salzburg, MD/04 Archiv u. Statist. Amt (Stadtarchiv), 2002. 74 S. : zahlr. graph. Darst., Kt. ; 29 cm. (Salzburg in Zahlen ; 2002,5)

Österreich / Rechnungshof: Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes – Maßnahmen des Bundes, der Länder und Gemeinden zur Budgetkonsolidierung ("Nulldefizit"). – Wien: Rechnungshof, 2004. – S. A – D, 70 S.: graph. Darst.; 30 cm. – (Reihe Bund; 2004,3)(Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates: 3; GP 22,82)

Nebent.: Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes – Budgetkonsolidierung. – Amtl. Dr.–Schr.–Nr.: Zl 860.025/002–E1/04

Partizipative Stadtentwicklung und Agenda 21: Diskurse, Methoden, Praxis / Marc Diebäcker (Hg.). – 1. Aufl. – Wien: Verb. Wiener Volksbildung, 2004. – 286 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm. – (Edition Volkshochschule)

Adresse d. Verl.: A–1150 Wien, Hollergasse 22. – Literaturangaben. – ISBN 3–900799–57–1 kart. : EUR 18,–

69 **Petritsch, Wolfgang:** Kosovo–Kosova: der lange Weg zum Frieden / Wolfgang Petritsch; Robert Pichler. – Klagenfurt / Celovec; Wien [u.a.]: Wieser, 2004. – 372 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm. –

(Wieser Wissenschaft) Literaturverz. S. 365 – [373]. – ISBN 3-85129-430-0 kart. : EUR 19,80

70 **Politische Kommunikation in Österreich**: ein praxisnahes Handbuch / Fritz Plasser (Hg.). – Wien: WUV, 2004. – 501 S.: graph. Darst.; 25 cm. – (Schriftenreihe des Zentrums für Angewandte Politikforschung; 29)

Literaturangaben. – ISBN 3-85114-858-4 geb. : EUR 36,-; sfr 62,10

Röhrich, Tanja: Evaluierung der österreichischen Strategie zur Umsetzung des Übereinkommens über die biologische Vielfalt / Tanja Röhrich. – Wien: Umweltbundesamt, 2003. – 91 Bl.: graph. Darst.; 30 cm. – (Berichte / Umweltbundesamt; 186)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturverz. Bl. 84 – 89. – ISBN 3–85457–577–7 kart. – Rep.Nr.: BE–186

- 71 Sajdik, Martin: Österreichs Beitrag zur Erweiterung der EU / [Autoren: Martin Sajdik; Andreas Somogyi]. Wien: Inst. für d. Donauraum u. Mitteleuropa (IDM), 2003. 56 S.; 30 cm. (Studien des Instituts für den Donauraum und Mitteleuropa; 2003,5)
 Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Hahngasse 6/1/24. kart.: EUR 3,70
- 72 **Schambeck, Herbert:** Politik in Theorie und Praxis / Herbert Schambeck. Hrsg. von Helmut Widder. Wien: NWV Neuer Wiss. Verl., 2004. 491 S.; 23 cm. (Recht) Bibliogr. H. Schambeck S. 455 489. ISBN 3–7083–0075–0 geb.: EUR 58,–

Schneider, Heinrich: Liquidiert Präsident Bush das Völkerrecht? : Macht, Recht und Europa in der heutigen Weltordnungspolitik / Heinrich Schneider. – Wien : Europainst., Wirtschaftsuniv. Wien, 2004. – 45 S.; 30 cm. – (EI working paper; 57)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Althanstraße 39 – 45. – Literaturverz. S. 35 – 40. – kart. : EUR 7,20 Abstract

Der Staat im internationalen Spannungsfeld. – Wiener Neustadt : FH–Diplomstudiengang "Militärische Führung" an d. Theresian. Militärakad. Wiener Neustadt, [2004]. – 225 S.; 24 cm. – (Armis et litteris; 13)

Adresse d. Verl.: A-2700 Wiener Neustadt, Burgplatz 1

- 73 **Tozzer, Kurt:** Das Netz der Schattenmänner : Geheimdienste in Österreich / Kurt u. Max Tozzer. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 255 S.; 24 cm kart. : EUR 19,95 (nur für Mitglieder)
- 74 **Unser Europa gemeinsam stärker**: [die Kooperation der Klein– und Mittelstaaten im EU–Konvent; deutsch englisch] / [Hrsg.: Hannes Farnleitner]. 1. Aufl. Wien: MMC–Verl. Media Med Consulting, 2004. 211 S.; 24 cm

Adresse d. Verl.: A-2344 Maria Enzersdorf, Donaustraße 96. – Text dt. u. engl. – ISBN 3-9501740-2-8 kart. : EUR 24,90

Weiler, Joseph H. H.: Ein christliches Europa : Erkundungsgänge / J. H. H. Weiler. – Salzburg [u.a.] : Pustet, 2004. – 165 S. ; 19 cm. – (Transformation) EST: Un Europa cristiana <dt.>. – Bibliogr. J. H. H. Weiler S. 161 – 163. – ISBN 3–7025–0493–1 kart. : EUR 9,90

75 **Wu, Shaoxiang:** Im Schatten der Sonne : ein Leben zwischen Kulturrevolution und Tiananmen / Wu Shaoxiang. [Aus d. Chines. übers. von Wu Sa]. – 1. Aufl. – Wien : Seifert, 2004. – 303 S. : Ill. ; 23 cm ISBN 3–902406–01–1 geb. : EUR 21,90 ; sfr 38,50

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 330: Wirtschaft Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

100 Antworten auf Ihre Fragen zum Thema Krebs und Beruf / [Hrsg.: Wiener Krebshilfe – Krebsgesellschaft]. – Ausg. 2003. – Wien: Wiener Krebshilfe – Krebsges., 2003. – 60 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1180 Wien, Theresiengasse 46. – kart. (gegen Spende)

76 AccessLab: regional labour market adjustments in the accession candidate countries; [fifth framework programme] / project partners: WIFO – Austrian Institute of Economic Research (lead)... – Wien: Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung. – 30 cm Adresse d. Verl.: A–1103 Wien, Postfach 91

Workpackage 2, description of stylised facts of labour market developments in the candidate countries / Peter Huber... | deliverable 3. Adjustment capability of regional labour markets / Thiess Büttner... – 2003. – [Ca. 110] Bl. in getr. Zählung: graph. Darst., Kt. Literaturangaben. – kart.: EUR 20,–; Download kostenlos

Agrar–Markt Austria: Bericht des Vorstandes / Agrar–Markt Austria. – 2000[2001] –. – Wien: Agrar–Markt Austria. – 30 cm Adresse d. Verl.: A–1201 Wien, Dresdner Straße 70. – Erscheint jährlich. – Vorg.: Agrarmarkt Austria: Jahresbericht...

- Anyfantakis, Costas: Parameter instability and forecasting performance: a Monte Carlo study / Costas Anyfantakis; Guglielmo M. Caporale; Nikitas Pittis. Wien: Inst. für Höhere Studien (IHS), 2004. 16 S., [10] Bl.; 30 cm. (Reihe Ökonomie; 160)
 Adresse d. Verl.: A–1060 Wien, Stumpergasse 56. Literaturverz. S. 15 16. kart.: EUR 6,– (Einzelpersonen); EUR 20,– (Institutionen)
 Volltext
- 78 **Astrov, Vasily:** Regional issues, banking reform and related credit risk in Russia / [by Vasily Astrov]. Red.–Schluss: 31.7.2003. Wien: Österr. Kontrollbank, 2003. II, 72 Bl.; 30 cm. (Exportstudienprogramm)

 Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Am Hof 4. Literaturverz. Bl. 50 51. Auch als: Research reports / The Vienna Institute for International Economic Studies; 300
- Berufsorientierung und Berufseinstieg von M\u00e4dchen in einen geteilten Arbeitsmarkt / Nadja Bergmann... Wien: Communicatio Kommunikations u. PublikationsgmbH, 2004. 84 S.: graph. Darst.; 24 cm. (AMS–Report; 38)
 Adresse d. Verl.: A–1190 Wien, Steinfeldgasse 5. Literaturverz. S. 81 83. ISBN 3–85495–219–8 kart.: EUR 6,–

Bock–Schappelwein, Julia: Arbeitslosigkeit und offene Sozialhilfe in Österreich : eine quantitative Analyse ; mit finanzieller Unterstützung des Europäischen Sozialfonds und des Bundesministeriums für

Wirtschaft und Arbeit; im Rahmen der EQUAL-Entwicklungspartnerschaft "Erweiterter Arbeitsmarkt – Integration durch Arbeit" / Julia Bock-Schappelwein. – Wien: WIFO – Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2004. – II, 66 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–1103 Wien, Postfach 91. – Literaturverz. S. 59 – 61. – kart.: EUR 20,–; Download kostenlos. – Rep.Nr.: 2004/218/S/3102 Abstract

Bodenrecht u. Bodenmarkt in Österreichs östlicher Nachbarschaft / BAawi – Bundesanstalt für Agrarwirtschaft. Mit Beitr. von Franz Greif; Péter Lévai; András Vissi. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 1999. – 53 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 3)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. - Zsfassung in engl. Sprache. - Literaturangaben

- 80 **Breuss, Fritz:** How far away are the CEECs from the EU economic standards?: a data envelopment analysis of the economic performance of the CEECs / Fritz Breuss; Mikulas Luptacik; Bernhard Mahlberg. Wien: Forschungsinst. für Europafragen, Wirtschaftsuniv. Wien, 2000. 36 Bl.: zahlr. graph. Darst.; 30 cm. (IEF working paper; 35)

 Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Althanstraße 39 45. Literaturverz. Bl. 18 19. kart.: EUR 7,20 Abstract
- Bruns, Klaus N.: Einführung in die Unternehmensrechnung: Buchhaltung und Bilanzierung; Unternehmensanalyse und –bewertung; Kostenrechnung; Finanz– und Investitionsrechnung / von Klaus N. Bruns; Stephanie Messner; Robert Szauter. Wien: LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. XX, 201 S.: graph. Darst.; 24 cm. (Orac–Wirtschaftspraxis)
 Literaturverz. S. XVII XX. ISBN 3–7007–2762–3 kart.: EUR 36,–
- 82 **Caporale, Guglielmo Maria:** Panel data tests of PPP: a critical overview / Guglielmo Maria Caporale; Mario Cerrato. Wien: Inst. für Höhere Studien (IHS), 2004. 39 S.; 30 cm. (Reihe Ökonomie; 159) Adresse d. Verl.: A–1060 Wien, Stumpergasse 56. Literaturverz. S. 33 39. kart.: EUR 6,– (Einzelpersonen); EUR 20,– (Institutionen) Volltext

Corporate social responsibility: Leitlinien und Konzepte im Management der gesellschaftlichen Verantwortung von Unternehmen / hrsg. von Peter Köppl... – Wien: Linde, 2004. – 406 S.: Ill., graph. Darst.; 25 cm. – (Fachbuch Wirtschaft)
Literaturangaben. – ISBN 3–7073–0639–9 geb.: EUR 58,–; EUR 56,40 (D); sfr 98,–
Inhaltsverzeichnis

Development of technical concepts for water conservation and pollutant reduction in the Chinese nonwood paper industry: study / submitted by the company Dr. Guan & Co.KEG – Environmental Engineers Company, Vienna, Austria. – Red.–Schluss: Juni 2003. – Wien: Österr. Kontrollbank, 2003. – 144 Bl.: Ill., zahlr. graph. Darst.; 30 cm. – (Exportstudienprogramm)

Nebent.: Non–wood paper China. – Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Am Hof 4. – Literaturverz. Bl. 19 – 20

83 Durchführung von Joint-Implementation-Projekten in der Tschechischen Republik :

Möglichkeiten der Umsetzung / [Hrsg.:] Österreichische Kontrollbank. [Projektleitung: Manuela Grosinger]. – Wien: Österr. Kontrollbank – OeKB, 2004. – Getr. Zählung: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Exportstudienprogramm)

Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Am Hof 4. – Beitr. teilw. dt., teilw. engl., teilw. tschech. – Literaturangaben

Ecological water demand for Beijing City: study; final report, Vienna, 2 June 2003 / UTL – Umwelttechnik Leopoldau, Planungs- und Vertriebs-Ges.m.b.H.... – Red.-Schluss: Mai 2003. – Wien: Österr. Kontrollbank, 2003. – 222 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm + 1 gef. Kt.-Beil. – (Exportstudienprogramm)

Adresse d. Verl.: A-1010 Wien, Am Hof 4

84 **Egger, Andrea:** Berufsorientierung im Fokus aktiver Arbeitsmarktpolitik / Andrea Egger; Elisabeth Simbürger; Karin Steiner. – Wien: Hofstätter, 2003. – 78 S.: graph. Darst.; 24 cm. – (AMS–Report; 37)

Literaturverz. S. 76 – 78. – ISBN 3-900936-31-5 kart. : EUR 6,-

Egger, Günther: Der Schutz des Privatkapitals in der österreichischen Wirtschaftsordnung / [Günther Egger]. – Innsbruck : Studia–Univ.–Verl., 2004. – 175 S. ; 24 cm Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Herzog–Sigmund–Ufer 15. – Zugl.: Innsbruck, Univ., Diss., 2004. – ISBN 3–901502–62–9 kart. : EUR 32,–

- 85 Entwicklung des österreichischen Agraraußenhandels = Development of Austrian foreign trade with agricultural products / Bundesanstalt für Agrarwirtschaft BAawi. Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft BAawi, 2002. 94 S.: graph. Darst.; 30 cm. (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 9) Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. Zsfassung in engl. Sprache. Enth.: Allgemeine Tendenzen / Peter Handschur. Änderungen des Außenhandels mit lebenden Tieren, Fleisch und Fleischzubereitungen im Zuge des EU–Beitritts / Christoph Tribl
- 86 Die EU-Beitrittsländer: ein statistisches Portrait / Wirtschaftskammern Österreichs. [Sachbearb.: Anton Hauth]. Wien: Service–GmbH d. Wirtschaftskammer Österreich, 2003. 40 Bl.: zahlr. graph. Darst.; 30 cm
 Adresse d. Verl.: A–1045 Wien, Wiedner Hauptstraße 63, Postfach 126. kart.: EUR 14,50; EUR 10,50 (für WKO–Mitglieder)
- 87 **Für Tirol**: das Programm der Wirtschaftskammer Tirol für die neue Tiroler Landesregierung und den neuen Tiroler Landtag / [Hrsg.: Wirtschaftskammer Tirol. Red.: Norbert Beyer...]. Innsbruck: Wirtschaftskammer Tirol, [2003]. 45 S.; 30 cm
 Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Meinhardstraße 14

Haberlander, Barbara: Die bekannte Marke Red Bull®: Nachweis und Schutz bekannter Marken in

internationalen Übereinkommen und im Europarecht / von Barbara Haberlander ; Maria Hohenecker ; Volker Viechtbauer. – Wien : Manz, 2004. – XI, 82 S. : Ill., graph. Darst. ; 23 cm Literatur– u. Link–Verz. S. IX – XI. – ISBN 3–214–03735–8 kart. : EUR 18,–

88 **Herausforderung Siedlungswasserwirtschaft**: Investitionskostenerhebung, Finanzierungsalternativen, Musterwerkvertrag / Colcuc–Simek... – Wien: Manz, 2004. – 80 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Schriftenreihe / Österreichischer Gemeindebund; 2004,3: RFG, Rechts– und Finanzierungspraxis der Gemeinden)

ISBN 3-214-14478-2 kart.: EUR 18,80

89 Intercultural business management in Central and Eastern Europe: papers of participants of the Summer School "Intercultural Business Management in Central and Eastern Europe"; Eisenstadt, April 26 – May 10, 2003 / [Hrsg. Gerhard Fink]. – Wien: Inst. für d. Donauraum u. Mitteleuropa (IDM), 2003. – 156 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Studien des Instituts für den Donauraum und Mitteleuropa; 2003,6)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Hahngasse 6/1/24. – Beitr. teilw. dt., teilw. engl. – Literaturangaben. – kart. : EUR 3,70

Isak, Karl: Die Götter verlieren ihr Weiß: der gesellschaftliche Wandel der Ärzte und ihr ökonomisch orientiertes Kommunikationsverhalten; oder: Brauchen Ärzte Marketing? / Karl Isak. – Maria Saal: Vision+Mission-Verl., 2004. – 380 S.: Ill.; 22 cm

Adresse d. Verl.: A-9063 Maria Saal, Teichstraße 3. – Zugl.: Wien, Univ., Diss., 2004. – ISBN 3-902412-06-2 geb.: EUR 28,-

90 **Janetschek, Hubert:** Auswirkungen der GAP auf die österreichischen Marktfruchtbetriebe / Hubert Janetschek. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 1999. – 34 S.: graph. Darst.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 2)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. - Literaturverz. S. 34

Janetschek, Hubert: Bewertungsergebnisse der einzelbetrieblichen Investitionsförderung: Evaluierung der Maßnahmen (Art. 7 u. 11) und Niederlassungsbeihilfe (Art. 10) der VO(EG) 950/97 in Österreich; 1995 – 1999 = Evaluation report on investment supports in agricultural holdings in Austria 1995 – 1999 / Hubert Janetschek. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 2001. – 49 S.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 5)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. - Zsfassung in engl. Sprache

91 **Jobsuche – Jobwechsel**: Bewerbungstipps & arbeitsrechtliche Infos / [Hrsg.: Kammer für Arbeiter und Angestellte für Salzburg]. – Salzburg: Kammer für Arbeiter u. Angestellte für Salzburg, 2003. – 56 S.; 21 cm. – (AK–Ratgeber)

Adresse d. Verl.: A-5020 Salzburg, Markus-Sittikus-Straße 10. – ISBN 3-901817-15-8

Josipovi, **Tatjana:** Immobiliarsachenrecht in Kroatien: Immobiliarrecht, Grundbuch, Kreditwesen und Hypothekenrecht / [Tatjana Josipovi]. – Stand: Juli 2002. – Wien: Center of Legal Competence (CLC)

; Wien: Forschungsinst. für Mittel- u. Osteurop. Wirtschaftsrecht (FOWI), 2002. – XXVI, 163 S.; 30 cm. – (Arbeitspapier... des Forschungsinstituts für Mittel- und Osteuropäisches Wirtschaftsrecht (FOWI); 86)

Adresse d. Verl.: A–1040 Wien, Wollebengasse 6. – Aus d. Kroat. übers. – Literaturverz. S. XIII – XXIII

- 92 **Kallinger, Winfried:** Bauträger & Projektentwickler: Immobilien erfolgreich entwickeln, sanieren und verwerten / Winfried Kallinger; Herbert Gartner; Walter Stingl. 3., aktualisierte Aufl. Wien: Manz, 2004. XX, 276 S.: graph. Darst.; 24 cm. (Praxishandbuch)
 Literaturverz. S. XIX XX. ISBN 3–214–08082–2 kart.: EUR 44,–
- 93 **Kirner, Leopold:** GAP–Reform 2003 Auswirkungen auf landwirtschaftliche Betriebe in Österreich: Versuch einer Quantifizierung; Modellrechnungen anhand von ausgewählten Betriebstypen / Leopold Kirner. Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft BAawi, 2003. VI, 53 S.: graph. Darst.; 30 cm. (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 16)
 Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. Zsfassung in engl. Sprache. Literaturverz. S. 41 43
- Kirner, Leopold: Wettbewerbsfähigkeit österreichischer Milchkuhbetriebe im Rahmen des International Farm Comparison Network = Competitiveness of Austrian dairy farms in the context of the International Farm Comparison Network / Leopold Kirner. Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft BAawi, 2002. 29 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 10)
 Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. Zsfassung in engl. Sprache. Literaturverz. S. 28
- Windly, Norbert: Business R&D and the role of public policies for innovation support: a qualitative approach / Norbert Knoll. Rev. version. Wien: Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2003. 24 Bl.; 30 cm. (Technologie, Information, Politikberatung)
 Adresse d. Verl.: A–1103 Wien, Postfach 91. Literaturverz. Bl. 24. kart.: EUR 25,–; Download kostenlos
 Abstract
- 96 **Kofner, Stefan:** Wohnungsmarkt und Wohnungswirtschaft / von Stefan Kofner. München; Wien: Oldenbourg, 2004. XXIII, 237 S.: Ill., graph. Darst.; 25 cm Literaturangaben. – ISBN 3-486-57605-4 geb.: EUR 35,80; EUR 34,80 (D)

Laga, Gerhard: Spam://e-mail-werbung: der schmale Grat zwischen sinnvoller Werbung und verbotenem Spamming / von Gerhard Laga; Jürgen H. Gangoly; Michael Eisenriegler. Ill. von Stefan Bachleitner. – Wien: Verl. Österreich, 2004. – 124 S.: Ill.; 23 cm
Link-Verz. S. 118 – 120. – ISBN 3-7046-4330-0 kart.: EUR 16,80

97 **Laimer, Peter:** Ein Tourismus–Satellitenkonto für Wien: ökonomische Zusammenhänge, Methoden und Hauptergebnisse; Studie der Statistik Austria (ST.AT) und des Österreichischen Instituts für Wirtschaftsforschung (WIFO) im Auftrag des Wien Tourismus / Peter Laimer; Egon Smeral. – Wien: Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2004. – III, 50 S.: graph. Darst; 30 cm

Adresse d. Verl.: A-1103 Wien, Postfach 91. – Literaturverz. S. 35 – 37. – kart. : EUR 40,– ; Download EUR 32,– Abstract

98 **Lane, Christel:** Institutional transformation and system change: changes in corporate governance of German corporations / Christel Lane. – Wien: Inst. für Höhere Studien (IHS), 2004. – 33 S.; 30 cm. – (Reihe Soziologie; 65)

Adresse d. Verl.: A–1060 Wien, Stumpergasse 56. – Zsfassung in dt. Sprache. – Literaturverz. S. 29 – 32. – kart. : EUR 6,– (Einzelpersonen) ; EUR 20,– (Institutionen) Volltext

99 **Leitfaden für Gründerinnen und Gründer** / [Wirtschaftskammern Österreichs, Gründer-Service. Projektleitung: Gerlinde Seidler]. – 9., überarb. Aufl. – Wien: Junge Wirtschaft / Gründer-Service d. Wirtschaftskammer Österreich, 2004. – 80 S.: graph. Darst.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–1045 Wien, Wiedner Hauptstraße 63

Luhan, Wolfgang Jörg: Effizienz des österreichischen Gesundheitssystems: ein internationaler Vergleich der Wirtschaftlichkeit des Gesundheitssektors in Österreich, für die zweite Hälfte der Neunziger Jahre / Wolfgang Jörg Luhan. – Linz: Oberösterr. Gebietskrankenkasse, 2004. – 175 S.: graph. Darst.; 21 cm. – (Gesundheitswissenschaften; 27) Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Gruberstraße 77. – Zugl.: Linz, Univ., Dipl.–Arb., 2003. – ISBN 3–900581–43–6 kart.: EUR 14,40

100 **Lutz, Andreas:** Ich–AG und Überbrückungsgeld: erfolgreich in die Selbstständigkeit; so nützen Sie die staatliche Förderung; jetzt mit Arbeitslosengeld II und Förderung bei Eigenkündigung / Andreas Lutz. – 2., aktualisierte u. erw. Aufl. – Wien: Linde, 2004. – 208 S.: graph. Darst.; 21 cm. – (Linde international: Ratgeber)
Literaturverz. S. 204 – 206. – ISBN 3–7093–0054–1 kart.: EUR 15,40

Micheler, Eva: Rechtliche Rahmenbedingungen für die Durchführung von ausländischen Investitionen in der Russischen Föderation / Eva Micheler; Ingeborg Bauer-Mitterlehner. – Stand: Juni 2003. – Wien: FOWI – Forschungsinst. für Mittel– u. Osteurop. Wirtschaftsrecht, 2003. – 2 S., [31] Bl.; 30 cm. – (Arbeitspapiere / Forschungsinstitut für Mittel– und Osteuropäisches Wirtschaftsrecht; 96) Adresse d. Verl.: A-1090 Wien, Althanstraße 39 – 45. – Literaturangaben

Österreich / Rechnungshof: Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes – Luftraumüberwachungsflugzeuge: Typenentscheidung für die Nachfolgebeschaffung, Beurteilung der Gegengeschäftsangebote. – Wien: Rechnungshof, 2004. – S. A – D, 34 S.; 30 cm. – (Reihe Bund; 2004,1)(Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates: 3; GP 22,72) Amtl. Dr.–Schr.–Nr.: ZI 860.023/002–E1/04

101 Österreich / Rechnungshof: Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes – Maßnahmen des Bundes, der Länder und Gemeinden zur Budgetkonsolidierung ("Nulldefizit"). – Wien: Rechnungshof, 2004. – S. A

– D, 70 S.: graph. Darst.; 30 cm. – (Reihe Bund; 2004,3)(Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates: 3; GP 22,82)

Nebent.: Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes – Budgetkonsolidierung. – Amtl. Dr.–Schr.–Nr.: Zl 860.025/002–E1/04

102 **Österreichische Kontrollbank <Wien>:** Sustainability report... / Österreichische Kontrollbank AG. – 2003(2004) –. – Wien: Österr. Kontrollbank. – 30 cm

Adresse d. Verl.: A-1011 Wien, Am Hof 4, Postfach 70. – Erscheint jährlich. – Dt. Ausg. u.d.T.: Österreichische Kontrollbank <Wien>: Nachhaltigkeitsbericht... – Beil.: Annex I: Programme for ecology and sustainability... – Beil.: Annex II: Key figures

103 **Pollan, Wolfgang:** Austrian exceptionalism: labour market institutions and wage disparity; study by the Austrian Institute of Economic Research, supported by the Anniversary Fund of the Oesterreichische Nationalbank (Project No. 10290) / Wolfgang Pollan. – Wien: WIFO – Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2004. – II, 39 S.: graph. Darst.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–1103 Wien, Postfach 91. – Literaturverz. S. 36 – 39. – kart.: EUR 40,–; Download

Adresse d. Verl.: A-1103 Wien, Postfach 91. – Literaturverz. S. 36 – 39. – kart. : EUR 40,– ; Download EUR 32,–. – Rep.Nr.: 2004/189–1/S/803

Bestellung

Prefeasibility Studie über die Abwasserentsorgung im Einzugsgebiet der Save :

Exportstudienprogramm der Österreichischen Kontrollbank AG / Verf.: Hydro Ingenieure [Projektteam: Heinz Becker...]. – Red.–Schluss: 05/2003. – Wien: Österr. Kontrollbank, 2003. – III, 84 Bl.: graph. Darst., zahlr. Kt.; 30 cm

Adresse d. Verl.: A-1010 Wien, Am Hof 4. - Literaturverz. Bl. 62. - Link-Verz. Bl. 71

Sajdik, Martin: Österreichs Beitrag zur Erweiterung der EU / [Autoren: Martin Sajdik; Andreas Somogyi]. — Wien: Inst. für d. Donauraum u. Mitteleuropa (IDM), $2003. - 56 \, \mathrm{S.}$; $30 \, \mathrm{cm.}$ — (Studien des Instituts für den Donauraum und Mitteleuropa; 2003.5)

Adresse d. Verl.: A-1090 Wien, Hahngasse 6/1/24. - kart.: EUR 3,70

104 **Schulmeister, Stephan:** Aktienkursdynamik und privater Konsum in den USA und in Deutschland / Stephan Schulmeister. – Wien: WIFO – Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2004. – 119 Bl.: zahlr. graph. Darst.; 30 cm

Adresse d. Verl.: A–1103 Wien, Postfach 91. – Literaturverz. Bl. 82 – 83. – kart. : EUR 50,– ; Download EUR 40,–. – Rep.Nr.: 2004/229/S/6202

Abstract

105 **Streicher, Gerhard:** Input additionality effects of R&D subsidies in Austria: empirical evidence from firm-level panel data / Gerhard Streicher; Andreas Schibany; Nikolaus Gretzmacher. – Wien: Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2004. – 25 Bl.: graph. Darst.; 30 cm. – (Technologie, Information, Politikberatung)

Adresse d. Verl.: A–1103 Wien, Postfach 91. – Literaturverz. Bl. 24 – 25. – kart. : EUR 20,– ; Download kostenlos

Abstract

106 **Updating and fleshing out the development agenda**: papers and proceedings of the Venice II Meeting, 3 – 4 October 2002, Venice, Italy / ed. by Carlos A. Magariños... – Vienna: UNIDO – United Nations Industrial Development Organization, 2003. – XVII, 238 S.: graph. Darst.; 24 cm. – (UNIDO publication)

Adresse d. Verl.: A–1400 Wien, Vienna International Centre, Box 300. – Literaturangaben. – ISBN 92–1–106424–4 kart. – Rep.Nr.: V.03–85056–September 2003–1,000

- 107 **Vögl, Klaus:** Rechtstipps für Kleinbetriebe: noch umfassender; am neuesten Stand; 350 Tipps und Tricks für Kleinunternehmer Ausnahmen, Befreiungen, Bagatellgrenzen / Klaus Vögl. 10. Aufl. Juli 2004. Wien: Service–GmbH d. Wirtschaftskammer Österreich, 2004. 221 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1045 Wien, Wiedner Hauptstraße 63. Literaturverz. S. 213 215. ISBN 3–902110–43–0 kart.: EUR 18,50 (für Mitglieder); EUR 22,50 (für Nichtmitglieder)
- 108 **Whitelegg, Katy:** Patchwork policy making linking innovation and transport policy in Austria: Austrian transport case study for the OECD NIS MONIT network / Katy Whitelegg. Wien: Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2004. II, 53 Bl.: graph. Darst.; 30 cm. (Technologie, Information, Politikberatung)

Adresse d. Verl.: A-1103 Wien, Postfach 91. – Literaturverz. Bl. 50. – kart. : EUR 30,–; Download kostenlos

Abstract

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 340: Recht Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

- **10 Jahre FHStG**: Fachhochschulrecht zwischen Bewährung und Reform / hrsg. von Manfred Prisching... Mit Beitr. von Brigitte Winklehner... Wien: Verl. Österreich, 2004. 247 S.: graph. Darst.; 21 cm. (Schriften zum Bildungsrecht und zur Bildungspolitik; 8) Literaturangaben. ISBN 3-7046-4213-4 geb.: EUR 40,-
- **Abfallrecht**: [mit den Novellen zum AWG 2002 und Umweltmanagementgesetz, den Änderungen des Landesabfallrechts sowie der Altlastenatlas-Verordnung] / bearb. von Wolfgang List. 17. Aufl., Stand 15.7.2004. Wien: LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. 1328 S.: graph. Darst.; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts) ...

Nebent.: Abfallrecht und Öko-Audit. - ISBN 3-7007-3028-4 kart. : EUR 80,-

- **Abschlussprüfer**: Haftung und Versicherung / Helmut Koziol... (Hrsg.). Mit Beitr. von Romuald Bertl...

 Wien [u.a.]: Springer, 2004. XV, 180 S.; 23 cm. (Tort and insurance law; 12)

 Beitr. teilw. dt., teilw. engl. ISBN 3–211–20800–3 kart.: EUR 44,80; sfr 76,50
- **Aigner, Wolfram:** Kleines Lexikon der englischen Rechtssprache / Wolfram Aigner. Linz: Trauner, 2004. 143 S.; 24 cm
 Text engl., teilw. dt. u. engl. ISBN 3-85487-654-8 kart.: EUR 14,80

Alltag mit Behinderung [Elektronische Ressource] : ein Wegweiser für alle Lebensbereiche / Hansjörg Hofer (Hg.). – Wien ; Graz : NWV – Neuer Wiss. Verl., 2004. – 1 CD–R : 700 MB ; 12 cm Buchausg. u.d.T.: Alltag mit Behinderung. – ISBN 3–7083–0190–0 in Behältnis : EUR 19,80

- **Altenburger, Dieter:** Hyperlinks : Haftung für fremde Inhalte / von Dieter Altenburger. Wien : LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. XV, 113 S. ; 21 cm
 Vollst. zugl.: Wien, Univ., Diss. ISBN 3–7007–3000–4 kart. : EUR 25,–
- **ArbeitnehmerInnenschutzvorschriften in Österreich** [Elektronische Ressource] : inkl. aushangpflichtige Gesetze, Bundesbedienstetenschutz, wichtige Adressen. Version 1.1, Stand Mai 2004. Wien : Weka–Verl., 2004. 1 CD–ROM ; 12 cm ISBN 3–7018–5060–7 in Behältnis : EUR 89,–. Systemvoraussetzungen: Intel Pentium–Prozessor; CD–ROM Laufwerk; Microsoft Windows 98 SE, Windows Millennium Edition, Windows NT 4.0 mit Service Pack 5, Windows 2000 oder Windows XP
- **Berger, Wolfgang:** Einführung in die österreichische Umsatzsteuer: ein praktisches Lehrbuch mit vielen Fallbeispielen und Lösungen / von Wolfgang Berger; Marian Wakounig. Ill.: Bruno Haberzettl. Wien: Linde, 2004. 376 S.: Ill., graph. Darst.; 26 cm. (Fachbuch Steuern) ISBN 3-7073-0563-5 kart.: EUR 44,-; EUR 42,80 (D); sfr 76,-

- **Die Berufsausbildung**: Berufsausbildungsgesetz (BAG); Jugendausbildungs-Sicherungsgesetz (JASG); betriebliche Förderungen. 11. Neuaufl., Stand: April 2004. Wien: Dorner, 2004. 176 S.; 21 cm. (Betriebskurier; 60 = 40.2004,5)
 Adresse d. Verl.: A–1160 Wien, Hasnerstraße 63. kart.: EUR 21,50
- **Bittmann, Klaus–Peter:** Unternehmen (Gesellschaft) im öffentlichen Eigentum: Studie zur Findung der optimalen Rechtsform für öffentliche Betriebe und Unternehmungen / [Klaus–Peter Bittmann; Friedrich Klug; Hanna Kotrschal]. Linz: Magistrat Linz, Kontrollamt, Stadtrechnungshof, Eigenverl., 2004. 128 S.: graph. Darst.; 24 cm. (Kommunale Forschung in Österreich; 113)
 Aufl.: 500 Exemplare. ISBN 3–901703–07–1 kart.: EUR 10,– (zuzügl. Porto u. Verpackung)
- **Bodenrecht u. Bodenmarkt in Österreichs östlicher Nachbarschaft** / BAawi Bundesanstalt für Agrarwirtschaft. Mit Beitr. von Franz Greif; Péter Lévai; András Vissi. Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft BAawi, 1999. 53 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 3)
 - Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. Zsfassung in engl. Sprache. Literaturangaben
- **Brünner, Christian:** Die bildungspolitischen Auswirkungen des Fachhochschul-Studiengesetzes / von Christian Brünner. Wien ; Graz : NWV Neuer Wiss. Verl., 2004. 117 S. ; 22 cm. (Schriften zum Wissenschaftsrecht der Ludwig-Boltzmann-Forschungsstelle für Bildungs- und Wissenschaftsrecht ; 4)(Recht : Wissenschaft)
 Literaturverz. S. 105 113. ISBN 3–7083–0215–X kart. : EUR 28,80
- **Chemikalienrecht**: [mit der neuen Chemikaliengesetz–Novelle 2004] / bearb. von Wolfgang List. 6. Aufl., Stand: 15.7.2004. Wien: LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. 1070 S.: graph. Darst.; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts) ISBN 3–7007–3044–6 kart.: EUR 81,–
- **Daskalov, V l in:** Bulgarisches Insolvenzrecht: auf der Grundlage der 2. Auflage (1996)... überarbeitet und erweitert / von Waltschin Daskalov; Pepa Laleva u. Boris Metodiev. 3. Aufl., Stand: November 2003. Wien: FOWI Forschungsinst. für Mittel– u. Osteurop. Wirtschaftsrecht, 2003. XVIII, 117 S.; 30 cm. (Arbeitspapiere / Forschungsinstitut für Mittel– und Osteuropäisches Wirtschaftsrecht; 97) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Althanstraße 39 45. Literaturverz. S. XIII XVII. 2. Aufl. u.d.T.: Daskalov, V l in: Kurzgefasste Darstellung des bulgarischen Insolvenzrechts
- **Deixler-Hübner, Astrid:** Scheidung, Ehe und Lebensgemeinschaft: rechtliche Folgen der Ehe, Scheidung und Lebensgemeinschaft / von Astrid Deixler-Hübner. 8., aktualisierte Aufl. Wien: LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. XXII, 272 S.; 24 cm. (Orac-Rechtspraxis) Literaturverz. S. XV XVIII. ISBN 3-7007-2995-2 kart.: EUR 45,–
- **Doralt, Werner:** Steuerrecht 2005 : ein systematischer Überblick mit einer Kurzeinführung "Bilanzen lesen" und zur Unternehmensbewertung ; (mit der Steuerreform 2005) / von Werner Doralt. 5. Aufl.,

Stand 1. Juli 2004. – Wien: Manz, 2004. – XIV, 233 S.: graph. Darst.; 23 cm. – (Manz kurz gefasst) ISBN 3-214-00475-1 kart.: EUR 33,50

- **Egger, Günther:** Der Schutz des Privatkapitals in der österreichischen Wirtschaftsordnung / [Günther Egger]. Innsbruck : Studia–Univ.–Verl., 2004. 175 S. ; 24 cm Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Herzog–Sigmund–Ufer 15. Zugl.: Innsbruck, Univ., Diss., 2004. ISBN 3–901502–62–9 kart. : EUR 32,–
- **Einkommensteuer**: Richtlinienkommentar; [... Einkommensteuergesetz kommentiert mit den Einkommensteuerrichtlinien] / bearb. von Manfred Bauer... 2. Aufl., Stand: 1.5.2004. Wien: Linde, 2004. 1405 S.; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)
 Nebent.: EStG. ISBN 3-7073-0645-3 kart.: EUR 39,-
- **Energie–Institut <Linz>:** Gesetzestextausgaben des Energieinstitutes an der Johannes–Kepler–Universität Linz. 1.2003 –. Linz : Trauner. 24 cm [Neue Schriftenreihe]. 1.2003 im Verl. Energieinst. an d. Johannes–Kepler–Univ., Linz, erschienen. Erscheint unregelmäßig
- **EU–Arbeitsrecht**: [Richtlinien, Verordnungen, Vorschläge, Entschließungen, Empfehlungen, Entscheidungen, Freizügigkeit, Gleichstellungsrecht, Arbeitsverhältnis, Arbeitnehmerschutz, kollektives Arbeitsrecht, Kollisionsrecht] / bearb. von Silvia Schmid... 4. Aufl., Stand: 1.7.2004. Wien: LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. XVI, 762 S.; 22 cm. (EU–Kodex) ISBN 3–7007–3011–X kart.: EUR 53,–
- **Fischer, Martin:** Die Organisationsstruktur der Privatstiftung / Martin Fischer. Wien [u.a.] : Springer, 2004. XVI, 196 S. ; 23 cm. (Springer Rechtswissenschaft) Zugl.: Salzburg, Univ., Diss., 2003. ISBN 3–211–21256–6 kart. : EUR 49,80
- 129 Föderationsgesetz über die Grundlagen der Tätigkeit des Menschenrechtsbeauftragten in einem Subjekt der Russischen Föderation: (von Abgeordneten der Staatsduma eingebrachter Entwurf). Innsbruck: EOI Europ. Ombudsmann–Inst., 2002. 39 S.; 30 cm. (Varia / Europäisches Ombudsmann–Institut; 39)
 Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Salurnerstraße 4/8. Aus d. Russ. übers.
- **Fremuth–Wolf, Alice:** Die Schiedsvereinbarung im Zessionsfall / von Alice Fremuth–Wolf. Wien: Verl. Österreich, 2004. 324 S.; 21 cm. (Juristische Schriftenreihe; 203) Teilw. zugl.: Wien., Univ., Diss., 2002 u.d.T.: Fremuth–Wolf, Alice: Das Schicksal der Schiedsvereinbarung im Zessionsfall. ISBN 3-7046-4387-4 kart.: EUR 42,80
- **Gartner, Herbert:** Immobilienerwerb in Österreich: Risiken bei Immobiliengeschäften erkennen und minimieren / von Herbert Gartner. Orig.–Ausg., Stand 1.6.2004. Wien: Manz, 2004. 163 S.; 19 cm. (Wirtschaftsblatt & Manz Ratgeber)

ISBN 3-214-00437-9 kart.: EUR 18,29

Die Gemeinde und ihre straßenpolizeilichen Aufgaben / M. Huber... – Wien: Manz, 2004. – 88 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Schriftenreihe / Österreichischer Gemeindebund; 2004,2: RFG, Rechtsund Finanzierungspraxis der Gemeinden) ISBN 3-214-14474-X kart.: EUR 21,-

- 132 **Gruber, Bernhard W.:** Kommentar zum Angestellten-Kollektivvertrag der Elektro- und Elektronikindustrie / von Bernhard W. Gruber u. Peter Winkelmayer. Wien : LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. XVIII, 229 S. : graph. Darst. ; 21 cm. (ARD Kollektivvertrag) ISBN 3-7007-2932-4 kart. : EUR 24,–
- 133 **Gruber, Bernhard W.:** Kommentar zum Arbeiter–Kollektivvertrag der Elektro- und Elektronikindustrie / von Bernhard W. Gruber u. Peter Winkelmayer. Wien : LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. XVI, 224 S. : graph. Darst. ; 21 cm. (ARD Kollektivvertrag) ISBN 3–7007–2931–6 kart. : EUR 23,–
- 134 **Haberlander, Barbara:** Die bekannte Marke Red Bull®: Nachweis und Schutz bekannter Marken in internationalen Übereinkommen und im Europarecht / von Barbara Haberlander; Maria Hohenecker; Volker Viechtbauer. Wien: Manz, 2004. XI, 82 S.: Ill., graph. Darst.; 23 cm Literatur– u. Link–Verz. S. IX XI. ISBN 3–214–03735–8 kart.: EUR 18,–
- 135 **Handbuch der österreichischen Steuerlehre** : [in 6 Bd.] / hrsg. von Romuald Bertl... Wien : LexisNexis–Verl. ARD Orac. 24 cm
 - 1. Theorien und Methoden, Steuerarten und Abgabenverfahren / hrsg. von Herbert Kofler... 2004. XL, 949 S. : graph. Darst. Literaturangaben. – ISBN 3-7007-2951-0 geb. : EUR 149,- ; sfr 280,90
- 136 **Handbuch zur Ausländerbeschäftigung**: [Ausländerbeschäftigungsgesetz AuslBG; Fremdengesetz FrG; wichtige Verordnungen und Abkommen; mit ausführlichem Leitfaden] / red. u. bearb. von Manfred Lindmayr. 8. Aufl., Stand 1.6.2004. Wien: LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. VIII, 300 S. (ARD–Handbuch) ISBN 3-7007-2965-0 kart.: EUR 29,–

Handwörterbuch der Bauwirtschaft [Elektronische Ressource] / Oberndorfer... – Ausg. August 2001. – Wien: ON – Österr. Normungsinst., 2001. – 1 CD–ROM; 12 cm. – (ON–V; 208: [Bauwesen]) Druckausg. u.d.T.: Handwörterbuch der Bauwirtschaft. – zs. mit Buch: EUR 36,–. – Rep.Nr.: ON V 208

Herausforderung Siedlungswasserwirtschaft: Investitionskostenerhebung, Finanzierungsalternativen, Musterwerkvertrag / Colcuc-Simek... – Wien: Manz, 2004. – 80 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Schriftenreihe / Österreichischer Gemeindebund; 2004,3: RFG, Rechts- und Finanzierungspraxis der

Gemeinden)

XXIII

ISBN 3-214-14478-2 kart.: EUR 18,80

- 137 **Himberger, Simon:** Fernmeldegeheimnis und Überwachung: Schutzbereiche und Eingriffe; Durchführung und Kosten / von Simon Himberger. Wien; Graz: NWV Neuer Wiss. Verl., 2004. 340 S.; 22 cm. (Neue juristische Monografien; 28)(Recht: Monografien) Zugl.: Wien, Univ., Diss., 2003. ISBN 3-7083-0192-7 kart.: EUR 38,80
- 138 **Illedits, Alexander:** Nachbarrecht kompakt : Rechte und Pflichten im Umgang mit Nachbarn ; ziviler Nachbarschaftsstreit, Baurecht, Gewerberecht, Grenzkonflikt / von Alexander Illedits u. Karin Illedits-Lohr. Wien : LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. XIV, 118 S. ; 24 cm. (Orac kompakt) Literaturverz. S. XI. ISBN 3-7007-2711-9 kart. : EUR 22,-; sfr 41,50
- 139 International Congress on Penal Law <17, 2004, Beijing>: Vorbereitung des XVII. Internationalen Strafrechtskongresses: Peking, 12. bis 19. September 2004; Landesberichte zu den vier Abteilungen und Resolutionsentwurf zur Abteilung I sowie Generalbericht zur Abteilung II des XVII. Internationalen Strafrechtskongress / Landesgruppe Österreich der Internationalen Strafrechtsgesellschaft (AIDP). Wien: Landesgruppe Österreich d. Internat. Strafrechtsges. (AIDP), 2004. 349 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1016 Wien, Justizpalast
- 140 **Josipovi**, **Tatjana:** Immobiliarsachenrecht in Kroatien: Immobiliarrecht, Grundbuch, Kreditwesen und Hypothekenrecht / [Tatjana Josipovi]. Stand: Juli 2002. Wien: Center of Legal Competence (CLC); Wien: Forschungsinst. für Mittel– u. Osteurop. Wirtschaftsrecht (FOWI), 2002. XXVI, 163 S.; 30 cm. (Arbeitspapier... des Forschungsinstituts für Mittel– und Osteuropäisches Wirtschaftsrecht (FOWI); 86)
 Adresse d. Verl.: A–1040 Wien, Wollebengasse 6. Aus d. Kroat. übers. Literaturverz. S. XIII –

Jus in Wien: [der Wegweiser für ein erfolgreiches Studieren!] / verf. u. hrsg. von Heinz Krejci... – 2. Aufl. – Wien: Manz, 2004. – IX, 163 S.; 20 cm. – (Manz Rechtstaschenbuch) Link–Verz. S. 145 – 147. – ISBN 3–214–09011–9 kart.: EUR 23,50

Kallinger, Winfried: Bauträger & Projektentwickler: Immobilien erfolgreich entwickeln, sanieren und verwerten / Winfried Kallinger; Herbert Gartner; Walter Stingl. – 3., aktualisierte Aufl. – Wien: Manz, 2004. – XX, 276 S.: graph. Darst.; 24 cm. – (Praxishandbuch)
Literaturverz. S. XIX – XX. – ISBN 3–214–08082–2 kart.: EUR 44,–

141 **Kerschner, Ferdinand:** Umweltrecht für Gemeinden / Kerschner; Wagner; Weiß. – Wien: Manz, 2004. – 172 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Schriftenreihe des Österreichischen Gemeindebundes; 2004,4: RFG, Rechts– und Finanzierungspraxis der Gemeinden)
Literaturangaben. – ISBN 3–214–14479–0 kart.: EUR 36,–

- **Kittel, Jürgen:** Die Haftung des Aufsichtsrats der Aktiengesellschaft / von Jürgen Kittel. 2. Aufl. Wien: Verl. Österreich, 2004. 261 S.; 21 cm. (Unternehmens– und Wirtschaftsrecht; 26) Literaturverz. S. [15] 23. ISBN 3–7046–4359–9 kart.: EUR 36,19
- **Kleine Pensionsfibel** / [Hrsg.: Pensionsinstitut für Verkehr und Öffentliche Einrichtungen]. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsinst. für Verkehr u. Öffentl. Einrichtungen, 2004. 10 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Untere Weißgerberstraße 37
- **Kochanowski, Berit:** Arbeitsrecht für Kanzleikräfte: Begriff Arbeitsrecht, Klage, arbeitsrechtliches Verfahren, arbeitsrechtliche Ansprüche, Beendigung von Dienstverhältnissen, Kündigungs- und Entlassungsschutz, Urlaub, Mutterschutz und Elternkarenzurlaub / Berit Kochanowski. 1. Aufl. Graz; Wien: Dbv-Verl. für d. Techn. Univ. Graz; Graz; Wien: NWV Neuer Wiss. Verl., 2003. 94 S.; 23 cm. (Schriftenreihe Arbeitsmaterialien zur Kanzleiorganisation; 4) Literaturverz. S. 94. ISBN 3-7041-0319-5 kart.: EUR 18,-; EUR 15,- (für Abonnenten)
- **Körperschaftsteuergesetz**: Richtlinienkommentar; [der neue Richtlinienkommentar: Körperschaftsteuergesetz kommentiert mit den Körperschaftsteuerrichtlinien] / bearb. von Peter Humann... 2. Aufl., Stand: 1.5.2004. Wien: Linde, 2004. 496 S.; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)
 Nebent.: KStG. ISBN 3–7073–0669–0 kart.: EUR 32,50
- **Kommentar zum Allgemeinen Verwaltungsverfahrensgesetz** / hrsg. von Johannes Hengstschläger... Wien: Manz. 23 cm. (Manz Großkommentar)
 Nebent.: AVG. Allgemeines Verwaltungsverfahrensgesetz. ISBN 3–214–00173–6

1. §§ 1 – 36 AVG. – 2004. – XXXIV, 286 S. Literaturverz. S. XXIII – XXXIV. – Literaturangaben. – ISBN 3–214–00170–1 kart. : EUR 76,30 ; EUR 61,– (Subskriptionspreis, gilt bei Bestellung bis 31.12.2004 bei Bezug aller Teilbände)

- **Laga, Gerhard:** Spam://e-mail-werbung : der schmale Grat zwischen sinnvoller Werbung und verbotenem Spamming / von Gerhard Laga ; Jürgen H. Gangoly ; Michael Eisenriegler. Ill. von Stefan Bachleitner. Wien : Verl. Österreich, 2004. 124 S. : Ill. ; 23 cm Link-Verz. S. 118 120. ISBN 3-7046-4330-0 kart. : EUR 16,80
- **Laimer, Barbara:** Heimvertrags- und Heimaufenthaltsgesetz : Praxiskommentar / von Barbara Laimer ; Thomas Russegger ; Clemens Thiele. Wien : LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. XIV, 98 S. : graph. Darst. ; 21 cm
 Literaturverz. S. XIII. ISBN 3-7007-3035-7 kart. : EUR 23,-
- **Ludwig, Christian:** Bilanzierung und Prüfung von Umgründungen: Praxishandbuch mit den wichtigsten Entscheidungen im Volltext / von Christian Ludwig; Klaus Hirschler. Wien: Manz, 2004. XXII, 315 S.: graph. Darst.; 23 cm

Literaturverz. S. [XIX] - XXII. - ISBN 3-214-12324-6 geb. : EUR 76,-

Lutz, Andreas: Ich–AG und Überbrückungsgeld : erfolgreich in die Selbstständigkeit ; so nützen Sie die staatliche Förderung ; jetzt mit Arbeitslosengeld II und Förderung bei Eigenkündigung / Andreas Lutz. – 2., aktualisierte u. erw. Aufl. – Wien : Linde, 2004. – 208 S. : graph. Darst. ; 21 cm. – (Linde international : Ratgeber)

Literaturverz. S. 204 – 206. – ISBN 3-7093-0054-1 kart. : EUR 15,40

150 **Mair, Alexandra:** Beschlussfassung im Wohnungseigentum: korrekt beschließen – erfolgreich umsetzen; ein Leitfaden für die Praxis / von Alexandra Mair. – Wien: Verl. Österreich, 2004. – 169 S.: graph. Darst.; 23 cm. – (Praxishandbuch)
Literaturverz. S. 17 – 19. – ISBN 3–7046–3935–4 kart.: EUR 38,–

Melinz, Gerhard: "Jüdisches" Liegenschaftseigentum in Wien zwischen Arisierungsstrategien und Rückstellungsverfahren / Gerhard Melinz; Gerald Hödl. – Wien [u.a.]: Oldenbourg, 2004. – 276 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 21 cm. – (Veröffentlichungen der Österreichischen Historikerkommission; 13) Literaturverz. S. [215] – 224. – ISBN 3–7029–0493–X kart.: EUR 44,80

- 151 Micheler, Eva: Rechtliche Rahmenbedingungen für die Durchführung von ausländischen Investitionen in der Russischen Föderation / Eva Micheler; Ingeborg Bauer–Mitterlehner. Stand: Juni 2003. Wien: FOWI Forschungsinst. für Mittel– u. Osteurop. Wirtschaftsrecht, 2003. 2 S., [31] Bl.; 30 cm. (Arbeitspapiere / Forschungsinstitut für Mittel– und Osteuropäisches Wirtschaftsrecht; 96) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Althanstraße 39 45. Literaturangaben
- 152 **Muhri, Georg:** Das neue Insolvenzrecht: Kurzkommentar zu den Insolvenzrechts-Novellen seit 2002 sowie dem EKEG / von Georg Muhri u. Felix Stortecky. 3. Aufl. Wien: Verl. Österreich, 2004. 434 S.; 18 cm. (Kurzkommentar)
 Literaturverz. S. 25 26. ISBN 3-7046-4232-0 kart.: EUR 62,–
- 153 **Muzak, Gerhard:** Österreichisches, europäisches und internationales Binnenschifffahrtsrecht / von Gerhard Muzak. Wien: Verl. Österreich, 2004. LXVI, 592 S.; 23 cm. (Monographie) Zugl.: Wien, Univ., Habil.–Schr., 2004. ISBN 3–7046–4393–9 geb.: EUR 88,–
- 154 Navigator Wohnrecht anschaulich [Elektronische Ressource] : die Praxissoftware für Wohnrechtsfragen / Heindl... Stand: 1.5.2004. Wien : Manz, 2004. 1 CD–ROM : farb. ; 12 cm Auf d. Umschlag: Heindl–Kahlig. ISBN 3–214–07136–X in Behältnis : EUR 190,–. Systemvoraussetzungen: Windows 2000/XP/Professional; Mindestauflösung: 1024x768
- 155 **Die neue Unternehmensbesteuerung**: KStG 1988 nach der großen Steuerreform 2004/2005 / red. u. bearb. von Sabine Sadlo. Wien: LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. VI, 74 S.: graph. Darst.; 21 cm. (Orac aktuell)

ISBN 3-7007-3017-9 kart. : EUR 15,-

- 156 Österreichisches Gaswirtschaftsrecht: Textsammlung / Andreas Hauer (Hrsg.). [Stand: 1. Juni 2004]. Linz: Trauner, 2004. III, 279 S.: graph. Darst.; 24 cm. (Gesetzestextausgaben des Energieinstitutes an der Johannes–Kepler–Universität Linz; 2) ISBN 3–85487–621–1 kart.: EUR 30,–; sfr 52,–
- **Olscher, Werner:** Der österreichische Hausjurist: [erweitert um: Pensionsreform, Steuerreform, Verwaltungsreform, Ehe und Scheidung, Datenschutz] / Werner Olscher. Aktualisierte 6. Aufl., Neuaufl., Stand: März 2004. Salzburg: Andreas & Andreas, 2004. 671 S.: graph. Darst.; 24 cm ISBN 3-85012-281-6 geb.: EUR 19,80
- **Die organisierte Kriminalität als Prüfstein des Strafrechtssystems**: XVI. Internationaler Strafrechtskongress, Budapest, 5. bis 11. September 1999; [österreichische, deutsche und schweizerische Landesberichte zu den vier Abteilungen sowie Generalbericht zur Abteilung I des XVI. Internationalen Strafrechtskongresses] / [Landesgruppe Österreich der Internationalen Strafrechtsgesellschaft (AIDP)]. Wien: Landesgruppe Österreich d. Internat. Strafrechtsges. (AIDP), 1999. 434 S.; 21 cm Nebent.: Vorbereitung des XVI. Internationalen Strafrechtskongresses. Adresse d. Verl.: A–1016 Wien, Justizpalast. kart.
- **Pauser, Josef:** Der Zwettler Gerichtsdiener in der Frühen Neuzeit: zur Rechts- und Sozialgeschichte eines subalternen städtischen Exekutiv- und Justizorgans / Josef Pauser. Zwettl: Stadtgemeinde Zwettl, 2002. 72 S.: zahlr. Ill., Kt.; 20 x 23 cm. (Zwettler Zeitzeichen; 8)
 Adresse d. Verl.: A–3910 Zwettl, Gartenstraße 3. Literaturverz. S. 66 72. ISBN 3–902138–07–6 kart.: EUR 7,–
- **Pernthaler, Peter:** Österreichisches Bundesstaatsrecht : Lehr- und Handbuch / von Peter Pernthaler. Wien : Verl. Österreich, 2004. 799 S. ; 23 cm Literaturangaben. – ISBN 3-7046-4361-0 geb. : EUR 88,-
- **Prader, Christian:** Wohnrechtliches Außerstreitverfahren: wohnrechtliches Außerstreitbegleitgesetz samt maßgebenden Bestimmungen des neuen Außerstreitgesetzes; Gesetzestext Materialien ausführliche Anmerkungen Paragraphengegenüberstellung / von Christian Prader; Peter Kuprian. Wien: Manz, 2004. XI, 196 S.; 20 cm. (Immolex spezial) ISBN 3–214–03664–5 kart.: EUR 33,85
- **Rajal, Bernd D.:** Natura 2000 : das Schutzgebietssystem der EU ; [mit Vogelschutz- und Fauna-Flora-Habitat-Richtlinie] / von Bernd D. Rajal ; Andreas Tschugguel. Wien : Manz, 2004. X, 100 S. : graph. Darst. ; 23 cm Literaturverz. S. [XI]. ISBN 3-214-00297-X kart. : EUR 28,80
- **Rechnungslegung der Vereine**: Praxisleitfaden Vereinsrecht, Gebarung und Prüfung / von Gabriel

Lansky... – Wien: Linde, 2004. – 484 S.; 23 cm. – (Fachbuch Rechnungswesen – Recht) Literaturverz. S. 25 – 30. – Literaturangaben. – ISBN 3–7073–0555–4 geb.: EUR 79,–; EUR 76,80 (D); sfr 132,–

Röhrich, Tanja: Evaluierung der österreichischen Strategie zur Umsetzung des Übereinkommens über die biologische Vielfalt / Tanja Röhrich. – Wien: Umweltbundesamt, 2003. – 91 Bl.: graph. Darst.; 30 cm. – (Berichte / Umweltbundesamt; 186)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturverz. Bl. 84 – 89. – ISBN 3–85457–577–7 kart. – Rep.Nr.: BE–186

Schambeck, Herbert: Politik in Theorie und Praxis / Herbert Schambeck. Hrsg. von Helmut Widder. – Wien: NWV – Neuer Wiss. Verl., 2004. – 491 S.; 23 cm. – (Recht) Bibliogr. H. Schambeck S. 455 – 489. – ISBN 3–7083–0075–0 geb.: EUR 58,–

- Schneider, Heinrich: Liquidiert Präsident Bush das Völkerrecht?: Macht, Recht und Europa in der heutigen Weltordnungspolitik / Heinrich Schneider. Wien: Europainst., Wirtschaftsuniv. Wien, 2004. 45 S.; 30 cm. (EI working paper; 57)
 Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Althanstraße 39 45. Literaturverz. S. 35 40. kart.: EUR 7,20 Abstract
- 165 **Schwärzler, Nikolaus:** Der Ombudsmann Feindbild der Mächtigen oder Partner von Volk, Parlament und Regierung? : (Beitrag für das "Eurasia–Journal", Moskau) / Nikolaus Schwärzler. Innsbruck : EOI Europ. Ombudsmann–Inst., 2002. 14 Bl. ; 30 cm. (Varia / Europäisches Ombudsmann–Institut ; 42)

Adresse d. Verl.: A-6020 Innsbruck, Salurnerstraße 4/8

166 **Schwimann, Michael:** Unterhaltsrecht / von Michael Schwimann; Wolfgang Kolmasch. – 3., neu bearb. u. erw. Aufl. – Wien: LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. – XVII, 206 S.; 24 cm. – (Orac–Rechtspraxis)

Literaturverz. S. XVII. – ISBN 3-7007-2996-0 kart. : EUR 38,-

167 **Seifert, Michaela:** Rechtliche Grundlagen des Bologna-Prozesses und der Lissabon-Strategie: europaweite Vereinheitlichung der Studienstrukturen und Maßnahmen zur Erleichterung der Anerkennung von Diplomen. – Wien: Europainst., Wirtschaftsuniv. Wien, 2004. – 51 S.; 30 cm. – (EI working paper; 56)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Althanstraße 39 – 45. – Literaturverz. S. 42 – 45. – kart. : EUR 7,20 Abstract

168 **Simma, Bruno:** Restitution und Entschädigung im Völkerrecht : die Verpflichtungen der Republik Österreich nach 1945 im Lichte ihrer außenpolitischen Praxis / Bruno Simma ; Hans-Peter Folz. – Wien [u.a.] : Oldenbourg, 2004. – 496 S. ; 21 cm. – (Veröffentlichungen der Österreichischen Historikerkommission ; 6)

Literaturverz. S. [469] – 493. – ISBN 3-7029-0465-4 kart. : EUR 70,80 ; EUR 68,80 (D)

- **Die Sonderzahlungen**: mit Tabellen zur Berechnung des SV-Beitrages und der Lohnsteuer. 35. Neuaufl., Stand: März 2004. Wien: Dorner, 2004. 96 S.; 21 cm. (Betriebskurier; 34 = 40.2004,3) Adresse d. Verl.: A-1160 Wien, Hasnerstraße 63. kart.: EUR 12,90
- **Die Steuern der Genossenschaften**: ein Handbuch für die Praxis unter besonderer Berücksichtigung der land- und forstwirtschaftlichen Genossenschaften und der Kreditgenossenschaften (System Raiffeisen) / hrsg. vom Österreichischen Raiffeisenverband. Von Gerhard Hoppenberger; Arnulf Perkounigg; Gerhard Stecher. Leopoldsdorf: Österr. Agrarverl. Losebl.–Ausg. Lfg. 1(2004) –. ISBN 3–7040–2029–X EUR 39,90
- **Strack, Michael:** Emissionszertifikategesetz: Praxiskommentar / von Michael Strack u. Peter Solt. Wien: LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. XIV, 122 S.; 21 cm Literaturverz. S. XIII XIV. ISBN 3-7007-3004-7 kart.: EUR 29,–
- **Strafprozessordnung 1975 StPO i.d.F. des Strafprozessreformgesetzes**: In–Kraft–Treten: 1.1.2008; [Textausgabe mit Materialien] / bearb. von Werner Pleischl... Stand: 1.7.2004. Wien: Verl. Österreich, 2004. 590 S.; 18 cm
 Nebent.: StPO. ISBN 3–7046–4410–2 geb.: EUR 48,–
- **Straube, Manfred:** Die Gesellschaft mit beschränkter Haftung / von Manfred P. Straube. 8., aktualisierte Aufl. Wien: LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. XIV, 66 S.; 21 cm. (Orac Musterverträge)
 Literaturverz. S. 45 60. ISBN 3–7007–2966–9 kart.: EUR 17,–
- **Thienel, Rudolf:** Verwaltungsverfahrensrecht: [Lehrbuch, Casebook, Skriptum] / von Rudolf Thienel. 3. Aufl. Wien: Verl. Österreich, 2004. 570 S.; 23 cm Literaturverz. S. [25] – 30. – Literaturangaben. – ISBN 3–7046–4427–7 kart.: EUR 42,–
- **Ulrich, Martin:** Grenzen der Errichtung von Art 133 Z 4-Behörden / von Martin Ulrich. Wien: Manz, 2004. XIX, 237 S.: graph. Darst; 23 cm. (Österreichische rechtswissenschaftliche Studien; 73) Zugl.: Wien, Univ., Diss., 2003 u.d.T.: Ulrich, Martin: Verfassungsrechtliche Grenzen der Errichtung kollegialer Verwaltungsbehörden mit richterlichem Einschlag. ISBN 3-214-07974-3 kart.: EUR 52,53
- **Umgründung-Steuer**: Richtlinienkommentar; [der neue Richtlinienkommentar: Umgründungssteuergesetz kommentiert mit den Umgründungssteuerrichtlinien] / bearb. von Günter Wellinger. 2. Aufl., Stand: 1.5.2004. Wien: Linde, 2004. 637 S.; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts)

 Nebent.: UmgrStG. Frühere Aufl. u.d.T.: Umgründungssteuergesetz. ISBN 3–7073–0668–2 kart.: EUR 32,50

Umsatzsteuer : Richtlinienkommentar ; [... Umsatzsteuergesetz kommentiert mit den Umsatzsteuerrichtlinien, Liebhabereirichtlinien, Vereinsrichtlinien ; aktuell: mit der UStG-Novelle 2004] / bearb. von Stefan Melhardt. – 2. Aufl., Stand: 1.5.2004. – Wien : Linde, 2004. – 640 S. ; 23 cm. – (Kodex des österreichischen Rechts)

Nebent.: UStG. – ISBN 3-7073-0670-4 kart. : EUR 32,50

- **Umweltrecht**: [mit dem aktuellen Gewerbe- und Luftreinhalterecht und dem neuen Tierschutzgesetz] / bearb. von Wolfgang List. 22. Aufl., Stand 15.7.2004. Wien: LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. 1312 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts) ISBN 3-7007-3041-1 kart.: EUR 82,-
- **Veršinina, Irina F.:** [Tätigkeitsbericht 2001 der Menschenrechtsbeauftragten für das Gebiet Kaliningrad] Kapitel 20, 21, Schlusswort und Inhaltsverzeichnis des Tätigkeitsberichtes 2001 der Menschenrechtsbeauftragten für das Gebiet Kaliningrad / I. F. Werschinina. Innsbruck: EOI Europ. Ombudsmann–Inst., 2002. 9 Bl. (Varia / Europäisches Ombudsmann–Institut; 43) Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Salurnerstraße 4/8. Aus d. Russ. übers.

Vögl, Klaus: Rechtstipps für Kleinbetriebe: noch umfassender; am neuesten Stand; 350 Tipps und Tricks für Kleinunternehmer – Ausnahmen, Befreiungen, Bagatellgrenzen / Klaus Vögl. – 10. Aufl. – Juli 2004. – Wien: Service–GmbH d. Wirtschaftskammer Österreich, 2004. – 221 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1045 Wien, Wiedner Hauptstraße 63. – Literaturverz. S. 213 – 215. – ISBN 3–902110–43–0 kart.: EUR 18,50 (für Mitglieder); EUR 22,50 (für Nichtmitglieder)

Vogler, Daniela: Die internationale Zuständigkeit für Insolvenzverfahren / von Daniela Vogler. – Wien; Graz: NWV – Neuer Wiss. Verl. [u.a.], 2004. – 228 S.; 22 cm. – (Schriftenreihe des Center of Legal Competence; 11)

Zugl.: Wien, Univ., Diss., 2003. – ISBN 3–7083–0210–9 kart.: EUR 38,80

Vollzugspraxis des "Opferfürsorgegesetzes": Analyse der praktischen Vollziehung des einschlägigen Sozialrechts / Karin Berger... – Wien [u.a.]: Oldenbourg, 2004. – 309 S.: graph. Darst.; 21 cm. – (Entschädigung im Sozialrecht nach 1945 in Österreich; 2)(Veröffentlichungen der Österreichischen Historikerkommission: 29,2)
Literaturverz. S. [297] – 302. – ISBN 3–7029–0510–3 kart.: EUR 47,10; EUR 45,80 (D)

- **Wasserrecht**: [Wasserrechtsgesetz mit der WRG-Novelle 2003 ; Verordnungen und EU-Richtlinien ; Deponievorschriften des Abfallwirtschaftsgesetzes mit der neuen Novelle 2004] / bearb. von Wolfgang List. 10. Aufl., Stand: 1.6.2004. Wien : LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. 860 S. : Kt. ; 23 cm. (Kodex des österreichischen Rechts) ISBN 3-7007-2930-8 kart. : EUR 60,-
- **Wehrrecht**: [mit dem neuen Munitionslagergesetz 2003, Militärberufsförderungsgesetz 2004 und den Änderungen durch das Wehrrechtsänderungsgesetz 2003 sowie dem Auslandszulagen- und –hilfeleistungsgesetz in der Fassung der 2. Dienstrechts-Novelle 2003] / bearb. von Andreas Edlinger. –

8. Aufl., Stand 1.6.2004. – Wien: LexisNexis–Verl. ARD Orac, 2004. – 356 S.; 23 cm. – (Kodex des österreichischen Rechts) ISBN 3-7007-3010-1 kart.: EUR 41,-

184 **Weiler, Joseph H. H.:** Ein christliches Europa : Erkundungsgänge / J. H. H. Weiler. – Salzburg [u.a.] : Pustet, 2004. – 165 S. ; 19 cm. – (Transformation)
EST: Un Europa cristiana <dt.>. – Bibliogr. J. H. H. Weiler S. 161 – 163. – ISBN 3–7025–0493–1 kart

EST: Un Europa cristiana <dt.>. – Bibliogr. J. H. H. Weiler S. 161 – 163. – ISBN 3–7025–0493–1 kart. : EUR 9,90

185 **Wimmer, Markus:** Das Prälegat / Markus Wimmer. – Wien [u.a.] : Böhlau, 2004. – XII, 321 S. : graph. Darst. ; 24 cm. – (Forschungen zum römischen Recht ; 47)

Zugl.: Linz, Univ., Habil.–Schr., 2002. – ISBN 3–205–77272–5 geb. : EUR 69,–

186 Wohnrecht [Elektronische Ressource]: Muster zu Eigentum, Miete, Liegenschaft und Grundbuch; Gesetze, Fristen, Checklisten, Steuern und Indices / Buric... – Version 1.0, Stand: November 2003. – Wien: Weka-Verl., 2003. – 1 CD-ROM; 12 cm + Booklet ([6] Bl.) u. 2 Beil. ISBN 3-7018-5070-4 in Behältnis: EUR 165,60; EUR 160,08 (D); sfr 232,53. – Systemvoraussetzungen: Betriebssysteme: Microsoft Windows 98 SE, Windows Millennium Edition, Windows NT 4.0 mit Service Pack 5, Windows 2000 oder Windows XP; Hardware: Intel Pentium-Prozessor; CD-ROM Laufwerk

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 350: Öffentliche Verwaltung

[vorige] [nächste]

- 187 **150** Jahre organisiertes Feuerwehrwesen in Oberösterreich 135 Jahre Oberösterreichischer Landes–Feuerwehrverband 75 Jahre Oberösterreichische Landes–Feuerwehrschule 50 Jahre Katastrophenhilfsdienst in Oberösterreich / [Red.–Team: Herbert Brandstetter...]. Linz: Oö. Landesfeuerwehrverb., 2004. 393 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 31 cm Nebent.: Die oberösterreichischen Feuerwehren. Adresse d. Verl.: A–4017 Linz, Petzoldstraße 43. Literaturverz. S. 390 393. ISBN 3–200–00125–9 geb.: EUR 20,–
- 188 **Bezirkshauptmannschaft Mürzzuschlag**. Graz : Amt d. Steiermärk. Landesregierung, Fachabt.–Gruppe Landesbaudirektion, Referat für Landes– u. Regionalplanung, 1999. [Ca. 90] Bl. : Ill., überw. graph. Darst., Kt. ; 30 cm

Bittmann, Klaus-Peter: Unternehmen (Gesellschaft) im öffentlichen Eigentum: Studie zur Findung der optimalen Rechtsform für öffentliche Betriebe und Unternehmungen / [Klaus-Peter Bittmann; Friedrich Klug; Hanna Kotrschal]. – Linz: Magistrat Linz, Kontrollamt, Stadtrechnungshof, Eigenverl., 2004. – 128 S.: graph. Darst.; 24 cm. – (Kommunale Forschung in Österreich; 113)
Aufl.: 500 Exemplare. – ISBN 3-901703-07-1 kart.: EUR 10,- (zuzügl. Porto u. Verpackung)

- 189 **Engelbrecht, Günter:** Die neue Bezirkshauptmannschaft Mattersburg: bürgernah, modern, serviceorientiert; Festschrift der BH Mattersburg anlässlich der Eröffnung des neuen Amtsgebäudes / Günter Engelbrecht; Karl Pinter; Roland Widder. 1. Aufl. Mattersburg: Eigenverl. Bezirkshauptmannschaft Mattersburg, 2003. 184 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm Adresse d. Verl.: A–7210 Mattersburg, Marktgasse 2. ISBN 3–902160–01–2 kart.
- 190 **Die Gemeinde und ihre straßenpolizeilichen Aufgaben** / M. Huber... Wien: Manz, 2004. 88 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. (Schriftenreihe / Österreichischer Gemeindebund; 2004,2: RFG, Rechts– und Finanzierungspraxis der Gemeinden)
 ISBN 3-214-14474-X kart.: EUR 21,-

Herausforderung Siedlungswasserwirtschaft: Investitionskostenerhebung, Finanzierungsalternativen, Musterwerkvertrag / Colcuc–Simek... – Wien: Manz, 2004. – 80 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Schriftenreihe / Österreichischer Gemeindebund; 2004,3: RFG, Rechts– und Finanzierungspraxis der Gemeinden)

ISBN 3-214-14478-2 kart. : EUR 18,80

Kerschner, Ferdinand: Umweltrecht für Gemeinden / Kerschner; Wagner; Weiß. – Wien: Manz, 2004. – 172 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Schriftenreihe des Österreichischen Gemeindebundes; 2004,4: RFG, Rechts– und Finanzierungspraxis der Gemeinden) Literaturangaben. – ISBN 3–214–14479–0 kart.: EUR 36,–

Heft: 18 / 2004

Lane, Christel: Institutional transformation and system change: changes in corporate governance of German corporations / Christel Lane. – Wien: Inst. für Höhere Studien (IHS), 2004. – 33 S.; 30 cm. – (Reihe Soziologie; 65)

Adresse d. Verl.: A–1060 Wien, Stumpergasse 56. – Zsfassung in dt. Sprache. – Literaturverz. S. 29 – 32. – kart. : EUR 6,– (Einzelpersonen) ; EUR 20,– (Institutionen) Volltext

191 Österreich / Rechnungshof: Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes – Auftragsvergaben über Beratungsleistungen in Bundesministerien, Information und Organisation im Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten, Leopold–Franzens–Universität Innsbruck, Lohnsteuerprüfung, Organisation der Österreichischen Bundesfinanzierungsagentur, Bauvorhaben Landeskrankenhaus Graz West, Bundespolizeidirektion Graz, Bundespolizeidirektion Schwechat, Dienstzeitsysteme, Justizwachschule, Verkauf des Schlosses Waidhofen an der Ybbs, Umsetzung der Verwaltungsreform im Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie. – Wien: Rechnungshof, 2004. – S. A – D, 137 S.; 30 cm. – (Reihe Bund; 2004,2)(Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates: 3; GP 22,77)

Amtl. Dr.-Schr.-Nr.: Zl 860.024/002-E1/04

Soziale Infrastruktur, Aufgabenfeld der Gemeinden: Expertengutachten des Österreichischen Instituts für Raumplanung (ÖIR) / Bearb.: Claudia Doubek... – Wien: Eigenverl. Geschäftsstelle d. Österr. Raumordnungskonferenz (ÖROK), 2001. – 86 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Schriftenreihe / Österreichische Raumordnungskonferenz (ÖROK); 158)

Adresse d. Verl.: A-1010 Wien, Hohenstaufengasse 3. – Literaturverz. S. 85-86. – ISBN 3-85186-066-7 kart. : EUR 7,30

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 355: Militär Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

- 192 **ABC–Abwehrschule <Korneuburg>:** Dokumentation anlässlich des 45–jährigen Jubiläums der Aufstellung der Luftschutztruppenschule des Österreichischen Bundesheeres (seit 1983 ABC–Abwehrschule) am 1. Februar 1959 / [Hrsg.: BMLV/ABCAbwS. Chefred.: Gerhard Ruhm]. Korneuburg: BMLV/ABCAbwS, 2004. 52 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm Parallelt.: Call the Austrians. Adresse d. Verl.: Dabsch–Kaserne, A–2100 Korneuburg, Leobendorferstraße 50. Text dt. u. engl. Amtl. Dr.–Schr.–Nr.: BMLV R103
- 193 **Deutschland < Deutsches Reich> / Reichsgrenadier-Division Hoch- und Deutschmeister:**Reichsgrenadier-Division Hoch- und Deutschmeister: 1. Juni 1943. Faks.-Dr. d. Broschüre aus 1943. Korneuburg: Kameradschaft Hoch- u. Deutschmeister, [2003]. [16] Bl.: Ill., Kt.; 15 x 19 cm Adresse d. Verl.: A-2100 Korneuburg, Karl-Bodingbauer-Straße 23/21

Durschmied, Erik: Shooting wars: mein Leben als Kriegsberichterstatter zwischen Kuba und Irak / Erik Durschmied. – Wien [u.a.]: Böhlau, 2004. – 312 S.: Ill.; 24 cm EST: Shooting wars <dt.>. – ISBN 3–205–77150–8 geb.: EUR 24,90

Fowler, Will: Der längste Tag : die ersten 24 Stunden / Will Fowler. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 192 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt. ; 29 cm EST: D–Day <dt.>. – geb. : EUR 11,95 ; sfr 22,95 (nur für Mitglieder)

Hauser, Gunther: Das europäische Sicherheits- und Verteidigungssystem und seine Akteure / Gunther Hauser. – Wien: BMLV / FGG5, 2004. – 51 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm Literatur- u. Link-Verz. S. 50 – 51. – kart. – Amtl. Dr.–Schr.–Nr.: BMLV R 194

Imperial Austria: steirische Kunst- und Waffenschätze aus vier Jahrhunderten; Ausstellungskatalog, Burg Rabenstein / Frohnleiten, 12. Mai bis 29. Oktober 2000 / [Hrsg. Steiermärkisches Landesmuseum Joanneum. Katalogbeitr. Walter J. Karcheski, Jr.; Peter Krenn. Red.: Reinhart Dittrich...]. – Graz: Steiermärk. Landesmuseum Joanneum, 2000. – 110 S.: zahlr. Ill.; 30 cm ISBN 3–902095–00–8 kart.: EUR 21,–

- 194 **Jägerschule Saalfelden>:** 40 Jahre Jägerschule : 1963 2003 ; Herz und Heimat der Infanterie. 65 Jahre Wallnerkaserne 1938 2003. [Red.: Paul Zotter...]. Saalfelden : Bundesministerium für Landesverteidigung, Kommando Jägerschule, 2003. 87 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt. ; 23 cm Adresse d. Verl.: A–5760 Saalfelden, Ramseiderstraße. kart. Amtl. Dr.–Schr.–Nr.: BMLV R 6000
- 195 Österreich / Rechnungshof: Wahrnehmungsbericht des Rechnungshofes Luftraumüberwachungsflugzeuge: Typenentscheidung für die Nachfolgebeschaffung, Beurteilung der Gegengeschäftsangebote. Wien: Rechnungshof, 2004. S. A D, 34 S.; 30 cm. (Reihe Bund;

2004,1)(Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates : 3 ; GP 22,72) Amtl. Dr.—Schr.—Nr.: ZI 860.023/002—E1/04

- 196 **Schwarz, Walter A.:** Verleihe ich Ihnen...: die militärischen Auszeichnungen der Republik Österreich und deren Vorgänger / Walter A. Schwarz. Wien: Bundesministerium für Landesverteidigung, 2004. 318 S.: zahlr. Ill.; 28 cm. (Schriften zur Geschichte des Österreichischen Bundesheeres; 2) Vertrieb: Gra & Wis, A–1090 Wien, Seegasse 2/17. Literaturverz. S. 313 317. Literaturangaben. ISBN 3–902455–00–X kart.
- 197 **United Nations / Peace Keeping Force in Cyprus / Österreichisches Kontingent:** 40 Jahre AUSCON/UNFICYP : 1964 2004 = 40 years AUSCON/UNFICYP / [Red.: Helmut Gekle]. Graz : Bundesministerium für Landesverteidigung, Kommando Internat. Einsätze, 2004. 46 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 24 cm

Adresse d. Verl.: A–8052 Graz, Strassgangerstraße 171, Belgierkaserne. – Text dt. u. engl. – Amtl. Dr.–Schr.–Nr.: BMLV R1014

Wehrrecht: [mit dem neuen Munitionslagergesetz 2003, Militärberufsförderungsgesetz 2004 und den Änderungen durch das Wehrrechtsänderungsgesetz 2003 sowie dem Auslandszulagen- und -hilfeleistungsgesetz in der Fassung der 2. Dienstrechts-Novelle 2003] / bearb. von Andreas Edlinger. – 8. Aufl., Stand 1.6.2004. – Wien: LexisNexis-Verl. ARD Orac, 2004. – 356 S.; 23 cm. – (Kodex des österreichischen Rechts)

ISBN 3-7007-3010-1 kart.: EUR 41,-

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 360: Soziale Probleme, Sozialarbeit

[vorige] [nächste]

The abandoned worker: socio-economic change and the attraction of right-wing populism; European synthesis report on qualitative findings; deliverable 3 for the project "Socio-Economic Change, Individual Reactions and the Appeal of the Extreme Right" (SIREN) / Gudrun Hentges... - Cologne; Vienna: Project "Socio-Economic Change, Individual Reactions and the Appeal of the Extreme Right" (SIREN), 2003. - IV, 161 S.; 30 cm Literaturverz. S. 157 - 161. - ISBN 3-902296-00-3 kart. - Rep.Nr.: HPSE-CT-2001-00058

- 198 **Alltag mit Behinderung** [Elektronische Ressource] : ein Wegweiser für alle Lebensbereiche / Hansjörg Hofer (Hg.). Wien ; Graz : NWV Neuer Wiss. Verl., 2004. 1 CD–R : 700 MB ; 12 cm Buchausg. u.d.T.: Alltag mit Behinderung. ISBN 3–7083–0190–0 in Behältnis : EUR 19,80
- 199 **Die Alterspension**. 2. Aufl., Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [3] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 1) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
- 200 Die Ausgleichszulage. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. –
 [4] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 8)
 Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1

Berufsorientierung und Berufseinstieg von Mädchen in einen geteilten Arbeitsmarkt / Nadja Bergmann... – Wien: Communicatio – Kommunikations – u. PublikationsgmbH, 2004. – 84 S.: graph. Darst.; 24 cm. – (AMS–Report; 38) Adresse d. Verl.: A–1190 Wien, Steinfeldgasse 5. – Literaturverz. S. 81 – 83. – ISBN 3–85495–219–8 kart.: EUR 6,–

- 201 **Bock–Schappelwein, Julia:** Arbeitslosigkeit und offene Sozialhilfe in Österreich: eine quantitative Analyse; mit finanzieller Unterstützung des Europäischen Sozialfonds und des Bundesministeriums für Wirtschaft und Arbeit; im Rahmen der EQUAL–Entwicklungspartnerschaft "Erweiterter Arbeitsmarkt Integration durch Arbeit" / Julia Bock–Schappelwein. Wien: WIFO Österr. Inst. für Wirtschaftsforschung, 2004. II, 66 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–1103 Wien, Postfach 91. Literaturverz. S. 59 61. kart.: EUR 20,–; Download kostenlos. Rep.Nr.: 2004/218/S/3102 Abstract
- 202 **Cech, Walter:** 50 Jahre Bundesausbildungszentrum Wassergspreng der Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs: 1953 2003 / Walter Cech. Wien: Archiv d. Pfadfinder u. Pfadfinderinnen Österreichs, 2003. 128 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 25 cm Adresse d. Verl.: A–1080 Wien, Breitegasse 13. Literaturverz. S. 127 128

Heft: 18 / 2004

203 **Christliche Studentenverbindung Wingolf <Wien>:** Festschrift 75 Jahre Wingolf zu Wien: 1928 – 2003 / [hrsg. von d. Christlichen Studentenverbindung Wingolf zu Wien im Wingolfsbund. Red.: Bernd Weltler]. – Wien: Wingolf zu Wien, 2003. – 71 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1070 Wien, Lindengasse 1/11

Entscheiden Sie sich richtig... bei Liebe, Sexualität und Verhütung: Hinweise, Informationen, Adressen; eine Informationsbroschüre der Wiener Frauengesundheitsbeauftragten in Kooperation mit der Österreichischen Gesellschaft für Familienplanung (ÖGF) und dem Frauenbüro der Stadt Wien (MA 57) / [Red.: Elisabeth Pracht]. – Wien: Fonds Soziales Wien, [2003]. – 60 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1082 Wien, Friedrich–Schmidt–Platz 3

- 204 **Fehér, Christine:** Body: Leben im falschen Körper / Christine Fehér. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 181 S.; 22 cm. (Hautnah) geb.: EUR 10,50; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
- 205 **Freiwillige Feuerwehr <Diepolz>:** 100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Diepolz : [1903 2003]. Diepolz : Freiwillige Feuerwehr Diepolz, 2003. [36] Bl. : zahlr. Ill., Kt., Notenbeisp. ; 30 cm Adresse d. Verl.: A–2034 Diepolz
- 206 **Freiwillige Feuerwehr <Kirchbach, Sankt Andrä–Wördern>:** 100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Kirchbach: 1903 2003. Kirchbach: Freiwillige Feuerwehr Kirchbach, 2003. 36 S.: zahlr. Ill.; 21 cm
 Adresse d. Verl.: A–3413 Kirchbach
- 207 **Freiwillige Versicherungen**. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [5] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 14) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1

[Gesundheit in Wien / Wiener Gesundheits- und Sozialsurvey] Gesundheit in Wien = Health in Vienna / Hrsg.: Magistrat der Stadt Wien, Bereichsleitung für Gesundheitsplanung und Finanzmanagement, Gesundheitsberichterstattung. Wiener Gesundheits- und Sozialsurvey = Vienna health and social survey. – 1.2001 –. – Wien: Magistrat d. Stadt Wien, Bereichsleitung für Gesundheitsplanung u. Finanzmanagement. – 30 cm 2000 u.d.T.: Wiener Gesundheitsbericht

Gronemeyer, Reimer: Kampf der Generationen: die Gesellschaft des 21. Jahrhunderts im Konflikt zwischen Jung und Alt / Reimer Gronemeyer. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 254 S.; 22 cm. – (Zeitgeist)
Literaturverz. S. 237 – [241]. – geb.: EUR 15,95; EUR 14,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder)

208 Härteausgleichsfonds des Bundesministeriums für Soziale Sicherheit, Generationen und

Konsumentenschutz: (Auszug aus den Richtlinien). – Stand: 1.1.2004. – Wien:

Pensionsversicherungsanst., 2004. – [2] Bl. ; 21 cm. – (Information / Pensionsversicherungsanstalt ; 18)

Adresse d. Verl.: A-1021 Wien, Friedrich-Hillegeist-Straße 1

209 **Die Höherversicherung**. – 3. Aufl., Stand: 1.1.2004. – Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. – [4]

Bl. in Leporello; 21 cm. – (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 15)

Adresse d. Verl.: A-1021 Wien, Friedrich-Hillegeist-Straße 1

210 Die Invaliditäts- bzw. Berufsunfähigkeitspension. - [2. Aufl.], Stand: 1.1.2004. - Wien:

Pensionsversicherungsanst., 2004. – [8] Bl. ; 21 cm. – (Information / Pensionsversicherungsanstalt ; 3) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1

211 **Der Kinderzuschuss**. – Stand: 1.1.2004. – Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. – [2] Bl.; 21 cm. – (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 9)

Adresse d. Verl.: A-1021 Wien, Friedrich-Hillegeist-Straße 1

212 Männliche Sozialisation und geschlechtsspezifische Arbeit mit Burschen – zwischen Theorie und

Praxis: ein Handbuch zur Jugendarbeit / Hannes Auinger... – Wien: Verein Wiener Jugendzentren, 2002. – 131 S.; 23 cm. – (Wissenschaftliche Reihe des Vereins Wiener Jugendzentren; 3) Adresse d. Verl.: A–1210 Wien, Pragerstraße 20. – Literaturverz. S. 127 – 130. – ISBN 3–902014–06–7 kart.: EUR 12,10

Menschen in Krisensituationen: ein sozial-psychiatrischer Leitfaden / [Plattform Psyche zur Psychosozialen Versorgung der Steiermark]. Susanna Krainz (Hg.). – Graz: Leykam, 2004. – 111 S.: graph. Darst., Kt.; 24 cm

Literatur- u. Link-Angaben. - ISBN 3-7011-7488-1 kart. : EUR 14,90 ; sfr 23,-

Miteinander: gemeinsamer Unterricht mit Schwerstmehrfachbehinderten; Schulbilder; [Integration von Schwerstmehrfachbehinderten in der Hauptschule Bad Großpertholz] / Günter Macho. – Weitra: Verl. Publication PN°1 – Bibliothek d. Provinz, [2003]. – 90 S.: überw. Ill.; 25 x 31 cm ISBN 3-85252-512-8 geb.: EUR 30,-; sfr 54,-

213 Der Nachkauf von Schul-, Studien- und Ausbildungszeiten. – Stand: 1.1.2004. – Wien:

Pensionsversicherungsanst., 2004. – [4] Bl. in Leporello; 21 cm. – (Information /

Pensionsversicherungsanstalt; 13)

Adresse d. Verl.: A-1021 Wien, Friedrich-Hillegeist-Straße 1

214 Pensionsansprüche im Überblick. – 2. Aufl., Stand: 1.1.2004. – Wien: Pensionsversicherungsanst.,

2004. – [10] Bl.; 21 cm. – (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 6)

Adresse d. Verl.: A-1021 Wien, Friedrich-Hillegeist-Straße 1

- **Die Pensionsberechnung im Überblick**. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [10] Bl.; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 7) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
- **Pensionsversicherungsanstalt <Wien>:** Adressen / Pensionsversicherungsanstalt. Stand: 1.3.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [2] Bl.; 21 cm. ([Information] / Pensionsversicherungsanstalt; [a])
 Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
- **Pflege & Betreuung**: Infos zu Pflegegeld, Pflegeheimen und Mobilen Diensten / [Hrsg.: Amt d. Kärntner Landesregierung, Abt. 13 Soziales, Jugend, Familie und Frau. Gabriele Schaunig–Kandut]. Graz: Exekutiv–Verl., [2003]. 115 S.: Ill.; 21 cm. (Service SeniorInnen) spiralgeb.
- **Das Pflegegeld**. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [4] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 10) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
 - **Preyer, J. J.:** Die neun Häupter der Hydra : ein Freimaurer–Kriminalroman / J. J. Preyer. Steyr : Oerindur–Verl., 2004. 136 S. ; 21 cm Literaturverz. S. 136. – ISBN 3–902291–17–6 kart. : EUR 13,90
- **Rehabilitation und Gesundheitsvorsorge**. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [4] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 17) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
- **Retten, löschen, bergen, schützen**: die Freiwillige Feuerwehr Unterwaltersdorf feiert ihr 130-jähriges Bestandsjubiläum; 1873 2003 / [Red.: Johann Dümler]. Unterwaltersdorf: Freiwillige Feuerwehr Unterwaltersdorf, 2003. [16] Bl.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–2442 Unterwaltersdorf, Am Anger 4
- **Riess, Erwin:** Die Ferse des Achilles : zur Bedeutung behinderter Menschen für die Gesellschaft / Erwin Riess. Wien ; Weitra ; Linz [u.a.] : Bibliothek d. Provinz, [2003]. 81 S. ; 22 cm. (Wiener Karl–Kraus–Vorlesungen zur Kulturkritik ; 2)(Edition Seidengasse)
 Literaturverz. S. 74 79. Bibliogr. S. 80 81. ISBN 3–902416–02–5 geb. : EUR 10,–; sfr 17,–
- **Das Sonderruhegeld**. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [5] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 16) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1

- 223 **Die Versicherungszeiten**. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [4] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 12) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
- 224 **Die Versteuerung von Pensionen**. 2. Aufl., Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [4] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 11) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
- 225 **Die vorzeitige Alterspension bei Arbeitslosigkeit**. [2. Aufl.], Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [5] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 2)
 Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
- 226 **Die Waisenpension**. [2. Aufl.], Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [4] Bl. in Leporello; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 5) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1
- 227 **Das Wirken und die Wirkung des Couleurstudententums in der und auf die Öffentlichkeit** : Festschrift der k.ö.St.V. Austro-Danubia zum 75. Stiftungsfest. Wien : K.Ö.St.V. Austro-Danubia, 2003. 45 S. : Ill. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1190 Wien, Billrothstraße 84
- 228 **Die Witwen(Witwer)-pension**. Stand: 1.1.2004. Wien: Pensionsversicherungsanst., 2004. [6] Bl.; 21 cm. (Information / Pensionsversicherungsanstalt; 4) Adresse d. Verl.: A–1021 Wien, Friedrich–Hillegeist–Straße 1

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 370: Erziehung, Schul- und Bildungswesen

[vorige] [nächste]

10 Jahre FHStG: Fachhochschulrecht zwischen Bewährung und Reform / hrsg. von Manfred Prisching... Mit Beitr. von Brigitte Winklehner... – Wien: Verl. Österreich, 2004. – 247 S.: graph. Darst.; 21 cm. – (Schriften zum Bildungsrecht und zur Bildungspolitik; 8) Literaturangaben. – ISBN 3–7046–4213–4 geb.: EUR 40,–

Die abfallarme Schultasche / [Hrsg.: Stadt Wien, MA 48 – Abfallwirtschaft, Straßenreinigung und Fuhrpark. Schluss–Red.: Renate Marschalek]. – Wien: Stadt Wien, MA 48 – Abfallwirtschaft, Straßenreinigung u. Fuhrpark, 2001. – 41 S.: Ill.; 30 cm Erhältl. bei: MA 48, A–1050 Wien, Einsiedlergasse 2

Die Berufsausbildung: Berufsausbildungsgesetz (BAG); Jugendausbildungs-Sicherungsgesetz (JASG); betriebliche Förderungen. – 11. Neuaufl., Stand: April 2004. – Wien: Dorner, 2004. – 176 S.; 21 cm. – (Betriebskurier; 60 = 40.2004,5) Adresse d. Verl.: A–1160 Wien, Hasnerstraße 63. – kart.: EUR 21,50

Brünner, Christian: Die bildungspolitischen Auswirkungen des Fachhochschul-Studiengesetzes / von Christian Brünner. – Wien ; Graz : NWV – Neuer Wiss. Verl., 2004. – 117 S. ; 22 cm. – (Schriften zum Wissenschaftsrecht der Ludwig-Boltzmann-Forschungsstelle für Bildungs- und Wissenschaftsrecht ; 4)(Recht : Wissenschaft)

Literaturverz. S. 105 – 113. – ISBN 3-7083-0215-X kart. : EUR 28,80

229 **Dozentenmobilität**: Beiträge 1999 – 2003 / Pädagogische Akademie der Diözese St. Pölten in Krems. [Red.: Doris Sygmund]. – Krems: Pädag. Akad. d. Diözese St. Pölten, [2003]. – 151 S.: Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 25 cm Adresse d. Verl.: A–3500 Krems, Dr.–Gschmeidler–Straße 22 – 30. – Beitr. teilw. dt., teilw. engl. – Literaturangaben. – kart.

Fenêtre ouverte sur le français professionel [Elektronische Ressource] / Autorinnen: Gertraut Schulz... – Wien: Bundesministerium für Bildung, Wiss. u. Kultur, Abt. Z/11 – Medienpädagogik/Bildungsmedien Auslfg.: Amedia–GesnbR, A–1141 Wien, Sturzgasse 1A

3 ([2004]). – 1 CD–ROM; 12 cm in Behältnis: EUR 3,90

Finestra aperta sull'italiano – rapporti d'affari [Elektronische Ressource] / Autorinnen: Donata Giovanella–Grassi... – Wien: Bundesministerium für Bildung, Wiss. u. Kultur, Abt. Z/11 – Medienpädagogik/Bildungsmedien

Auslfg.: Amedia-GesnbR, A-1141 Wien, Sturzgasse 1A

Heft: 18 / 2004

2 ([2004]). – 1 CD–ROM; 12 cm

in Behältnis: EUR 3,90. – Systemvoraussetzungen: Microsoft Internet Explorer ab Version

5.x, Netscape Navigator ab Version 7.x

230 **Grangl, Sylvia:** Neue Lernformen / Sylvia Grangl; Dorothea Posch. – Graz: Zentrum für Schulentwicklung, Bereich III, 2000. – 60 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (eaa–Serviceheft; 5: Praxisreihe)

Auslfg.: Zentrum für Schulentwicklung, Bereich I, A–9020 Klagenfurt, Kaufmanngasse 8. – Literaturverz. S. 53 – 54. – Literaturangaben. – ISBN 3–85031–048–5

231 **Hotter, Walter:** Weiterbildung maßgeschneidert: Tipps für die Auswahl von Weiterbildungsangeboten / [Autoren: Walter Hotter u. Erwin Niederwieser]. – Innsbruck: Arbeiterkammer Tirol, [2003]. – 20 S.: Ill.; 21 cm

Adresse d. Verl.: A-6010 Innsbruck, Maximilianstraße 7. - Literatur- u. Link-Verz. S. 20

Illustriertes Wörterbuch Englisch für die Grundschule / [Autorin: Annegret Pago. Projektleitung u. Red.: Michaela Stüttgen. Ill.: Petra Dorkenwald...]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 159 S.: zahlr. Ill., Kt.; 22 cm. – (Via mundo)

geb. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

In between [Elektronische Ressource] : Studienprojekt 2004 ; Architektur, Kunstpädagogik ; Katalog zur Ausstellung [in der Universität für Angewandte Kunst in Wien, 7. – 23. Juni 2004] / [Projektleitung: Anton Falkeis...]. – [Wien] : [Univ. für Angewandte Kunst], 2004. – 1 CD–ROM : in Scheckkartenformat ; 6 x 8,5 cm

Ist aller Anfang schwer? : Tätigkeitsbericht 2001 – 2003 / Sprachenzentrum, Universität Wien. Arthur Mettinger... (Hg.). – Wien : Sprachenzentrum d. Univ. Wien (SZUW), 2004. – 76 S. : Ill., graph. Darst. ; 30 cm

Adresse d. Verl.: A-1080 Wien, Alserstraße 23/12. - ISBN 3-9501847-0-8 kart. : EUR 8,60

- 232 **Jus in Wien**: [der Wegweiser für ein erfolgreiches Studieren!] / verf. u. hrsg. von Heinz Krejci... 2. Aufl. Wien: Manz, 2004. IX, 163 S.; 20 cm. (Manz Rechtstaschenbuch) Link–Verz. S. 145 147. ISBN 3–214–09011–9 kart.: EUR 23,50
- 233 **Lebenslanges Lernen**: Ergebnisse des Mikrozensus... / hrsg. von Statistik Austria. 2003(2004) –. Wien: Statistik Austria. 30 cm Erscheint unregelmäßig. CD–ROM–Ausg. u.d.T.: Lebenslanges Lernen. zs. mit CD–ROM–Ausg. kart.: EUR 36,–
- 234 **Lebenslanges Lernen** [Elektronische Ressource] : Ergebnisse des Mikrozensus... / Statistik Austria. 2003(2004) –. Wien : Statistik Austria. CD–ROM

Erscheint unregelmäßig. – Buchausg. u.d.T.: Lebenslanges Lernen. – zs. mit Buch: EUR 36,–. – Systemvoraussetzungen: WIN–95, WIN–98, WIN–98SE, WIN–ME, WIN–NT4.0, WIN–2000 u. WIN XP; RAM je nach Angaben d. Herstellers ab EXCEL XP (optional); Internetverbindung (optional)

Männliche Sozialisation und geschlechtsspezifische Arbeit mit Burschen – zwischen Theorie und Praxis: ein Handbuch zur Jugendarbeit / Hannes Auinger... – Wien: Verein Wiener Jugendzentren, 2002. – 131 S.; 23 cm. – (Wissenschaftliche Reihe des Vereins Wiener Jugendzentren; 3) Adresse d. Verl.: A–1210 Wien, Pragerstraße 20. – Literaturverz. S. 127 – 130. – ISBN 3–902014–06–7 kart.: EUR 12,10

- 235 **Miteinander**: gemeinsamer Unterricht mit Schwerstmehrfachbehinderten; Schulbilder; [Integration von Schwerstmehrfachbehinderten in der Hauptschule Bad Großpertholz] / Günter Macho. Weitra: Verl. Publication PN°1 Bibliothek d. Provinz, [2003]. 90 S.: überw. Ill.; 25 x 31 cm ISBN 3-85252-512-8 geb.: EUR 30,-; sfr 54,-
- 236 **Pädagogische Akademie des Bundes in Vorarlberg <Feldkirch>:** Studienverzeichnis / Pädagogische Akademie des Bundes in Vorarlberg. 2000/01, Wintersemester –. Feldkirch: Pädag. Akad. d. Bundes in Vorarlberg. 30 cm
 Erscheint halbjährlich. Vorg.: Pädagogische Akademie des Bundes in Vorarlberg <Feldkirch>:

Studienführer für das...

Pettersson und Findus – erste Wörter lesen und schreiben / Text u. Idee: Bettina Grabis. Ill.: Margret Bernard. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 45 S. : zahlr. Ill. ; 30 cm kart. : EUR 7,15 ; EUR 6,95 (D) ; sfr 12,95 (nur für Mitglieder)

Pettersson und Findus – erstes Rechnen mit Zahlen bis 20 / Text u. Idee: Bettina Grabis. Ill.: Margret Bernard. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 45 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 30 cm kart. : EUR 7,15 ; EUR 6,95 (D) ; sfr 12,95 (nur für Mitglieder)

Raos, Josef: Entwicklung der SchülerInnen- und Klassenzahlen im Land Salzburg: Schuljahre 2003/04 bis 2013/14 / Josef Raos; Gernot Filipp. – Salzburg: Amt d. Salzburger Landesregierung, Landesamtsdirektion, Referat 0/03 – Landesstatist. Dienst, 2003. – 12 Bl.: graph. Darst.; 30 cm. – (Landesstatistischer Dienst) ISBN 3-902082-41-0

237 **Rauscher, Erwin:** Verhalten vereinbaren: Schulkultur im Dialog / Erwin Rauscher. – Wien: Bundesministerium für Bildung, Wiss. u. Kultur, 2003. – 50 S.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–1014 Wien, Minoritenplatz 5. – ISBN 3–902121–42–4

Reiter, Robert: Aktive Gehirnhälften: Musiker, Künstler, Legastheniker, Tänzer, Therapeuten, Sportler, Pädagogen, Kinder, Erwachsene / Robert Reiter. – Grieskirchen: ReiRo, 2004. – 124 S.: überw. Ill.; 30 cm + 2 Handschuhe

Adresse d. Verl.: A–4710 St. Georgen/Grieskirchen, Tolleterau 236. – Text dt. u. engl. – ISBN 3–200–00143–7 spiralgeb. : EUR 25,–

Seifert, Michaela: Rechtliche Grundlagen des Bologna-Prozesses und der Lissabon-Strategie: europaweite Vereinheitlichung der Studienstrukturen und Maßnahmen zur Erleichterung der Anerkennung von Diplomen. – Wien: Europainst., Wirtschaftsuniv. Wien, 2004. – 51 S.; 30 cm. – (EI working paper; 56)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Althanstraße 39 – 45. – Literaturverz. S. 42 – 45. – kart. : EUR 7,20 Abstract

238 **Specht, Werner:** Die Entwicklungsinitiative IMST²: Erwartungen, Bewertungen und Wirkungen aus der Sicht der Schulen / Werner Specht. – Graz ; Klagenfurt : Zentrum für Schulentwicklung, Abt. Evaluation u. Schulforschung, Bundesministerium für Bildung, Wiss. u. Kultur, 2004. – 54 Bl. : zahlr. graph. Darst. ; 30 cm. – (ZSE–Report ; 68)

Adresse d. Verl.: A-8010 Graz, Hans-Sachs-Gasse 3/II. – Literaturverz. Bl. 54. – ISBN 3-85031-034-5 kart.

239 **Steiermärkischer Mittelschülerverband:** 50 Jahre Steiermärkischer Mittelschülerverband – 55 Jahre K. St. V. Stubenberg, [Bruck / Mur]: 03. – 05.10.2003. – Bruck / Mur: K. St. V. Stubenberg, 2003. – [28] Bl.: zahlr. Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–8600 Bruck/Mur, Wienerstraße 92

240 **Sünkel, Hans:** Inauguration des Rektors Univ.—Prof. Dipl.—Ing. Dr. techn. Hans Sünkel: [Technische Universität Graz;... 28. Jänner 2004]. — Graz: Verl. d. Techn. Univ. Graz, 2004. — 22 S.; 21 cm. — (Akademische Reden / Technische Universität Graz; 6)
Adresse d. Verl.: c/o Forschungs— & Technologieinformation (FTI), A–8010 Graz, Schlögelgasse 9/III. — ISBN 3–901351–89–2 kart.

- 241 **Train the trainer**: effiziente Kommunikation über Audio/Video Conferencing; im Auftrag des bm:bwk im Rahmen der Initiative "Neue Medien in der Lehre an Universitäten und Fachhochschulen" / Donau-Universität Krems, Abteilung für Telekommunikation, Information und Medien. Erwin Bratengeyer... Krems: Donau-Univ., Abt. für Telekommunikation, Information u. Medien, 2003. 138 Bl.: Ill., graph. Darst.; 30 cm Literaturverz. Bl. 80 82. Literaturangaben
- 242 **Verband Österreichischer Volkshochschulen:** Tätigkeitsbericht... an die 28. ordentliche Hauptversammlung am 14. November 2003 in der Wiener Urania / Verband Österreichischer Volkshochschulen: VÖV–Berichte für die Zeit vom 2. Dezember 2000 bis 14. November 2003. Wien: Verb. Österr. Volkshochsch. 30 cm Adresse d. Verl.: A–1020 Wien, Weintraubengasse 13

- 1. Ausschussvorsitzende. 2003. 19 S. ISBN 3-902022-14-0 kart.
- 2. Generalsekretariat. 2003. 33 S. : graph. Darst. ISBN 3-902022-11-6 kart.
- 3. Pädagogische Arbeits- und Forschungsstelle. 2003. 32 S. ISBN 3-902022-12-4 kart.
- 4. Büro Medienpreise : ein Kooperationsprojekt. 2003. 11 S., [5] Bl. : Ill. ISBN 3-902022-13-2 kart.
- 243 **Zaknun, Daniela:** Zeit der Geparden: das Schicksal eines hochbegabten Kindes / Daniela Zaknun. 1. Aufl. Wien: Seifert, 2004. 207 S.; 22 cm Literaturverz. S. 204 – 207. – ISBN 3–902406–08–9 geb.: EUR 19,90

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 380: Handel, Kommunikation, Verkehr

[vorige] [nächste]

Bello und Co.: alles verkehrt?; Thema: Verkehr und Schulweg / Havas; Bauch; Kiesel. – [Wien]: Pichler, 2003. – 25 S.: überw. Ill.; 26 cm. – (AUVA comics)

- 244 **Collier, Marsha:** eBay–Schnäppchen für Dummies: [geschickt suchen, bieten und sparen; sicher shoppen: Gefahren kennen und vermeiden; außergewöhnliche Preisknüller entdecken; das Geschäft Ihres Lebens!] / Marsha Collier. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 255 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm EST: eBay bargain shopping for dummies <dt.>. kart.: EUR 10,20; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
- 245 **Eisenbahn–Bilderalbum** / Alfred Horn. Wien: Bohmann. 23 x 25 cm Bis Bd. 3 u.d.T.: K.u.k.–Eisenbahn–Bilderalbum

7. Die Zeit von 1945 – 1955 : Betrieb, Elektrifizierung, Fahrzeugpark, Hauptwerkstätten, Signal– und Sicherungsanlagen, Unfälle, Bahnen in den Nachbarstaaten, Straßenbahnen in der Nachkriegszeit. – 2003. – 480 S. : überw. Ill., Kt. ISBN 3–901983–20–1 Lw. : EUR 72,–

Erlebnis Einkaufen: die Wiener Einkaufsstraßen / Michael Horowitz. [Text Andreas Russ. Fotos Philipp Horak...]. – 1. Aufl. – Wien: MHM – Michael Horowitz Media, 2003. – 255 S.: überw. Ill.; 31 cm

Adresse d. Verl.: A-1190 Wien, Gregor-Mendel-Straße 43. - geb.: EUR 29,90

Die Gemeinde und ihre straßenpolizeilichen Aufgaben / M. Huber... – Wien: Manz, 2004. – 88 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Schriftenreihe / Österreichischer Gemeindebund; 2004,2: RFG, Rechtsund Finanzierungspraxis der Gemeinden) ISBN 3–214–14474–X kart.: EUR 21,–

- 246 [Herold / Burgenland] Herold : gelbe Seiten, Firmen A Z, Telefonbuch. Burgenland. 2004/05 –. Mödling : Herold Business Data. 30 cm Erscheint jährlich. Vorg.: SuperPages / Burgenland
- 247 [Herold / Wien / Gelbe Seiten Firmen A Z] Herold / Telekom Austria. Wien. Gelbe Seiten Firmen A Z. 2004/05[2004] –. Mödling: Herold Business Data. 30 cm Erscheint jährlich. Vorg.: SuperPages / Wien
- 248 [Herold / Wien / Telefonbuch] Herold / Telekom Austria. Wien. Telefonbuch. 2004/05[2004] –. Mödling: Herold Business Data. 30 cm Erscheint jährlich. Vorg.: SuperPages / Wien

Heft: 18 / 2004

International Conference Tunnel Safety and Ventilation <2, 2004, Graz>: Proceedings / 2. Symposium "Tunnel Safety and Ventilation" [Elektronische Ressource]: 19. – 21. April 2004, Graz, A[ustria] / Institute for Internal Combustion Engines and Thermodynamics. – Graz: Verl. der Techn. Univ. Graz, [2004]. – 1 CD–R: 700 MB; 12 cm Adresse d. Verl.: c/o Forschungs– & Technologieinformation (FTI), A–8010 Graz, Schlögelgasse 9/III. – ISBN 3–901351–95–7 in Behältnis

249 **Jubiläum 75 Jahre Bus & 125 Jahre Tramway in Graz** / [Hrsg.: Grazer Verkehrsbetriebe / Grazer Stadtwerke. Red.: Sabine Trieb...]. – Graz : Grazer Verkehrsbetriebe / Grazer Stadtwerke, 2003. – 83 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 30 cm Adresse d. Verl.: A–8020 Graz, Steyrergasse 116

- 250 **Kirner, Leopold:** Analyse der Milchanlieferung und des Milchquotenhandels in Österreich: Vorschläge zur Stärkung der Milchproduktion in Österreich = Analysis of milk deliveries and trade in milk quotas in Austria / Leopold Kirner; Christian Rosenwirth. Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft BAawi, 2002. 28 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 11) Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. Zsfassung in engl. Sprache. Literaturverz. S. 28
- 251 Kollege kommt gleich!: Wiener Taxigeschichten / Barbara Wolflingseder. St. Pölten; Wien; Linz: NP–Buchverl, 2004. 206 S.; 21 cm ISBN 3–85326–347–X geb.: EUR 19,90; sfr 34,90
- 252 **Kuratorium für Verkehrssicherheit:** KfV–Unfallstatistik: Wien / hrsg. von Kuratorium für Verkehrssicherheit (KfV), Institut für Unfallstatistik. 2002(2003) –. Wien: Kuratorium für Verkehrssicherheit, Inst. für Unfallstatistik. 30 cm

 Nebent.: Unfallstatistik... Wien. Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Ölzeltgasse 3. Erscheint jährlich. 2002=34, Wien; 2003=36, Wien von: Reihe Verkehr in Österreich

Kurzweil, Agnes: Einsatz von Biokraftstoffen und deren Einfluss auf die Treibhausgas-Emissionen in Österreich / Agnes Kurzweil; Günther Lichtblau; Werner Pölz. – Wien: Umweltbundesamt, 2003. – 43 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Berichte / Umweltbundesamt; 144) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. – Literaturverz. S. 36. – ISBN 3–85457–488–6 kart. – Rep.Nr.: BE–144

- 253 **Lichtblau, Ferdinand:** Motorbootfahren in Österreich : das österreichische Schiffsführerpatent für die Wasserstraßen und sonstigen Binnengewässer / F. Lichtblau. 3. Aufl. Tulln : Goldmann, 2001. 246 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt. ; 23 cm Literaturverz. S. 239. ISBN 3–900458–16–2 in Ringmappe : EUR 31,98
- 254 **Markom, Angelika:** Road Expert: Evaluation / Markom Angelika; Macher Daniel; Bartl Gregor. Wien: Kuratorium für Verkehrssicherheit, Inst. für Verkehrspsychologie, 2003. 68 S.: graph. Darst.; 30 cm

Adresse d. Verl.: A-1031 Wien, Ölzeltgasse 3. - Literaturverz. S. 39. - ISBN 3-7070-0055-9

Muzak, Gerhard: Österreichisches, europäisches und internationales Binnenschifffahrtsrecht / von Gerhard Muzak. – Wien: Verl. Österreich, 2004. – LXVI, 592 S.; 23 cm. – (Monographie) Zugl.: Wien, Univ., Habil.–Schr., 2004. – ISBN 3-7046-4393-9 geb.: EUR 88,–

Politische Kommunikation in Österreich: ein praxisnahes Handbuch / Fritz Plasser (Hg.). – Wien: WUV, 2004. – 501 S.: graph. Darst.; 25 cm. – (Schriftenreihe des Zentrums für Angewandte Politikforschung; 29)
Literaturangaben. – ISBN 3-85114-858-4 geb.: EUR 36,-; sfr 62,10

255 **Wendelin, Wolfram:** Karpatendampf / Wolfram Wendelin. – [Mautern] : Eigenverl. W. Wendelin. – 31 cm

Adresse d. Verl.: A-8774 Mautern/Stmk., Hauptstraße 43/11

2. Schmalspurbahnen in der Nordbukowina : eine Bilddokumentation über die kleinen Bahnen der Nordbukowina von den Anfängen unter Österreich über Blütezeit und Niedergang bis zur Gegenwart in der Ukraine. – 1. Aufl. – 2003. – 136 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.

Literaturverz. S. 126. – geb.: EUR 25,–

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 390: Ethnologie Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Anders, Ferdinand: Die mexikanische Codexliteratur und ihre Editionen / Ferdinand Anders. – Verb. u. erw. Fassung. – Klosterneuburg ; Wien : Eigenverl. F. Anders, 1999. – 142 Bl. : zahlr. Ill. ; 23 cm Adresse d. Verl.: A–3400 Klosterneuburg, Kierlingerstraße 50. – Literaturverz. Bl. 141 – 142. – kart. : EUR 14,50

- 256 **The collections of Rudolf Trebitsch** [Medienkombination] / ed. by Gerda Lechleitner... Wien: Verl. d. Österr. Akad. d. Wiss. (Gesamtausgabe der historischen Bestände 1899 1950 / Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften; Ser. 5)(Tondokumente aus dem Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften)
 - 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs : mono ; 12 cm

zs. mit CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 40,-

- 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM ; 12 cm zs. mit CDs u. Buch in Behältnis : EUR 40,–. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
- 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | [Buch]. Comment by Michael Hauser. 2003. 127 S.: Ill., Notenbeisp.; 13 x 15 cm Literaturverz. S. 90 – 91. – ISBN 3–7001–3104–6 zs. mit CDs u. CD–ROM kart.: EUR 40,–
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs: mono; 12 cm zs. mit CD 3, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 50,–
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD 3. [Tonträger]. 2003. 1 CD: mono; 12 cm zs. mit CD 1/2, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 50,–
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM ; 12 cm
- zs. mit CD 1/2, 3 u. Buch in Behältnis : EUR 50,
–. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | [Buch]. Comment by Ulla Remmer. 2003. 145 S. : Ill., Kt., Notenbeisp. ; 13 x 15 cm Literaturverz. S. 108 109. ISBN 3–7001–3105–4 zs. mit CD 1/2, 3 u. CD–ROM kart. : EUR 50,–
- 3, Basque recordings 1913 | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs : mono ; 12 cm zs. mit CD–ROM u. Buch in Behältnis : EUR 35,–

- 3, Basque recordings 1913 | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM ; 12 cm zs. mit CDs u. Buch in Behältnis : EUR 35,–. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
- 3, Basque recordings $1913 \mid$ [Buch]. Comment by Bernhard Hurch. -2003.-71 S.: Kt., Notenbeisp.; 13×15 cm Literaturverz. S. 58-59.-ISBN 3-7001-3106-2 zs. mit CDs u. CD-ROM kart.: EUR 35,-
- 257 **Denz, Hermann:** Alltagsmagie, Hexenglaube und Naturheilkunde im Bregenzer Wald: ein Begleitbuch zur Ausstellung Göttin Hexe Heilerin zu einer Kulturgeschichte weiblicher Magie; Frauenmuseum in Hittisau (Juni Oktober 2004) / Hermann Denz; Manfred Tschaikner. Innsbruck: Inst. für Sprachen u. Literaturen d. Univ. Innsbruck, Abt. Sprachwiss., 2004. 206 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm. (Innsbrucker Beiträge zur Kulturwissenschaft: Sonderheft; 117)
 Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Innrain 52. Literaturverz. S. [191] 202. ISBN 3–85124–210–6 geb.: EUR 24,–
- 258 **"Freu dich Erd und Himmelszelt..."**: der Weihnachtsfestkreis im Kirchenjahr; [Krippenausstellung 2002/2003, 1. Dezember 2002 bis 12. Jänner 2003] / [Kammerhofmuseum der Stadt Gmunden]. Von Ingrid Spitzbart. Gmunden: Kammerhofmuseum d. Stadt Gmunden, 2002. 114 S.: zahlr. Ill.; 21 cm Literaturverz. S. 113 114. kart.
- 259 **Lebensspuren hautnah**: eine Kulturgeschichte der Tätowierung; Sonderausstellung 2003; Lebensspuren Museum der Siegel und Stempel, Wels / Manfred Hainzl; Petra Pinkl. 1. Aufl. Wels: Trod.ART–Verl., 2003. 90 S.; 21 cm Verf.–Angabe auf d. Umschlag: Petra Pinkl; Manfred Hainzl. Adresse d. Verl.: A–4600 Wels, Pollheimerstraße 4. Literaturverz. S. 86 90. ISBN 3–9501730–0–5
- 260 **Schweizer Aufnahmen** (**deutsch**) [Medienkombination] / Kommentare: Jürg Fleischer... Red.: Gerda Lechleitner. Wien: Verl. d. Österr. Akad. d. Wiss. [u.a.]. (Gesamtausgabe der historischen Bestände 1899 1950 / Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften; Ser. 6)(Tondokumente aus dem Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften) Ser. 6,3 mit d. Hauptsacht.: Enregistrements Suisses u. mit d. Parallelt.: Ricordi sonori Svizzeri bzw. Registraziuns Svizras

```
1 | CD 1/2. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs: mono; 12 cm zs. mit CD 3/4, 5, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,–

1 | CD 3/4. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs: mono; 12 cm zs. mit CD 1/2, 5, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,–

1 | CD 5. SG, AR, AI, Feldkirch (A) [Tonträger]. – 2002. – 1 CD: mono; 12 cm zs. mit CD 1/2, 3/4, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,–

1 | CD–ROM. Originalprotokolle auf CD–ROM [Elektronische Ressource]. – 2002. – 1 CD–ROM; 12 cm
```

```
zs. mit CD 1/2 – 5 u. Buch in Behältnis : EUR 99, –. – Systemvoraussetzungen: Windows
       95/98/NT; MacOS
       1 | [Buch] (2002). – 177 S.: Kt.; 13 x 15 cm
       zs. mit CD 1/2 - 5 u. CD-ROM kart. : EUR 99,-
       2 | CD 1/2. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs: mono; 12 cm
       zs. mit CD 3/4, 5, CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,-
       2 | CD 3/4. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs: mono; 12 cm
       zs. mit CD 1/2, 5, CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,-
       2 | CD 5. GR (2. Teil) [Tonträger]. – 2002. – 1 CD : mono ; 12 cm
       zs. mit CD 1/2, 3/4, CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,-
       2 | CD-ROM. Originalprotokolle auf CD-ROM [Elektronische Ressource]. – 2002. – 1
       CD-ROM; 12 cm
       zs. mit CD 1/2 – 5 u. Buch in Behältnis : EUR 99, –. – Systemvoraussetzungen: Windows
       95/98/NT; MacOS
       2 | [Buch] (2002). – 129 S.: Kt.; 13 x 15 cm
       Literaturverz. S. 125 – 129. – zs. mit CD 1/2 – 5 u. CD–ROM kart. : EUR 99,–
       3 | CD 1/2. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs: mono; 12 cm
       Beitr. teilw. dt., teilw. franz., teilw. ital., teilw. rätoroman. - zs. mit CD-ROM u. Buch in
       Behältnis: EUR 79,-
       3 | CD-ROM. Protocols on CD-ROM [Elektronische Ressource]. - 2002. - 1 CD-ROM; 12
       Beitr. teilw. dt., teilw. franz., teilw. ital., teilw. rätoroman. – zs. mit CD 1/2 u. Buch in
       Behältnis: EUR 79,-. - Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
       3 | [Buch] (2002). – 116 S. : Kt. ; 13 x 15 cm
       Beitr. teilw. dt., teilw. franz., teilw. ital., teilw. rätoroman. – Literaturverz. S. 112 – 116. – zs.
       mit CD 1/2 u. CD-ROM kart.: EUR 79,-
261 Die Wahrheit reicht weiter als der Mond : Europa – Lateinamerika: Literatur, Migration und Identität /
    Helmut A. Niederle... (Hg.). - Wien: WUV-Univ.-Verl., 2004. - 340 S.: Ill.; 23 cm. - (Wiener
    Beiträge zur Ethnologie und Anthropologie; 16)
    Literaturangaben. – ISBN 3-85114-724-3 kart. : EUR 28,-; sfr 49,-
262 Wolf, Helga Maria: Österreichische Feste & Bräuche im Jahreskreis / Helga Maria Wolf. –
    [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland
    u.a.], [2004]. – 270 S.: zahlr. Ill.; 25 cm
```

[vorige] [nächste]

Literaturverz. S. 254 – 255. – geb. : EUR 24,90 (nur für Mitglieder)

Sachgruppe 400: Sprache, Linguistik

[vorige] [nächste]

The collections of Rudolf Trebitsch [Medienkombination] / ed. by Gerda Lechleitner... – Wien: Verl. d. Österr. Akad. d. Wiss. – (Gesamtausgabe der historischen Bestände 1899 – 1950 / Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften; Ser. 5)(Tondokumente aus dem Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften)

- 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs : mono ; 12 cm
- zs. mit CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 40,-
- 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM ; 12 cm zs. mit CDs u. Buch in Behältnis : EUR 40,–. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
- 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | [Buch]. Comment by Michael Hauser. 2003. 127 S.: Ill., Notenbeisp.; 13 x 15 cm Literaturverz. S. 90 – 91. – ISBN 3–7001–3104–6 zs. mit CDs u. CD–ROM kart.: EUR 40,–
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs: mono; 12 cm zs. mit CD 3, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 50,–
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD 3. [Tonträger]. 2003. 1 CD : mono ; 12 cm zs. mit CD 1/2, CD–ROM u. Buch in Behältnis : EUR 50,–
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM ; 12 cm
- zs. mit CD 1/2, 3 u. Buch in Behältnis : EUR 50,-. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | [Buch]. Comment by Ulla Remmer. 2003. 145 S. : Ill., Kt., Notenbeisp. ; 13 x 15 cm Literaturverz. S. 108 109. ISBN 3–7001–3105–4 zs. mit CD 1/2, 3 u. CD–ROM kart. : EUR 50,–
- 3, Basque recordings 1913 | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs : mono ; 12 cm zs. mit CD–ROM u. Buch in Behältnis : EUR 35,–
- 3, Basque recordings 1913 | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM ; 12 cm zs. mit CDs u. Buch in Behältnis : EUR 35,–. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS

- 3, Basque recordings $1913 \mid$ [Buch]. Comment by Bernhard Hurch. -2003.-71 S.: Kt., Notenbeisp.; 13×15 cm Literaturverz. S. 58-59.-ISBN 3-7001-3106-2 zs. mit CDs u. CD-ROM kart.: EUR 35,-
- 263 **Grüner, Sigmar:** Lexikon der Sprachirrtümer Österreichs / Sigmar Grüner; Robert Sedlaczek. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 263 S.: Ill.; 23 cm
 Literaturangaben. geb.: EUR 15,95 (nur für Mitglieder)
- 264 **Haslinger**, **Josef**: Am Ende der Sprachkultur?: über das Schicksal von Schreiben, Sprechen und Lesen / Josef Haslinger. Wien; Weitra; Linz [u.a.]: Bibliothek d. Provinz, [2003]. 57 S.; 22 cm. (Wiener Karl–Kraus–Vorlesungen zur Kulturkritik; 1)(Edition Seidengasse) ISBN 3-902416-01-7 geb.: EUR 10,-; sfr 17,-
- 265 **Historisch-vergleichende Sprachwissenschaft und germanische Sprachen**: Akten der 4. Neulandtagung der Historisch-Vergleichenden Sprachwissenschaft in Potsdam 2001 / hrsg. von Matthias Fritz... Innsbruck: Inst. für Sprachen u. Literaturen d. Univ. Innsbruck, 2004. 209 S.: graph. Darst.; 24 cm. (Innsbrucker Beiträge zur Sprachwissenschaft; 113) Auslfg.: Wolfgang Meid, A–6020 Innsbruck, Elisabethstraße 11. Literaturangaben. ISBN 3–85124–695–0 geb.: EUR 36,–
- 266 **Die Indogermanistik und ihre Anrainer**: dritte Tagung der Vergleichenden Sprachwissenschaftler der Neuen Länder; stattgehabt an der Ernst-Moritz-Arndt-Universität zu Greifswald in Pommern am 19. und 20. Mai 2000 / hrsg. von Thorwald Poschenrieder. Innsbruck: Inst. für Sprachen u. Literaturen d. Univ. Innsbruck, 2004. 354 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm. (Innsbrucker Beiträge zur Sprachwissenschaft; 114)

 Auslfg.: Wolfgang Meid, A-6020 Innsbruck, Elisabethstraße 11. Beitr. teilw. dt., teilw. engl. Literaturangaben. ISBN 3-85124-696-9 geb.: EUR 64,-
- 267 **Ist aller Anfang schwer?**: Tätigkeitsbericht 2001 2003 / Sprachenzentrum, Universität Wien. Arthur Mettinger... (Hg.). Wien: Sprachenzentrum d. Univ. Wien (SZUW), 2004. 76 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm
 Adresse d. Verl.: A–1080 Wien, Alserstraße 23/12. ISBN 3–9501847–0–8 kart.: EUR 8,60

Media in multilingual societies: freedom and responsibility / OSCE, Representative on Freedom of the Media. Ed. by Ana Karlsreiter. – Vienna: Organization for Security and Co–operation in Europe (OSCE), 2003. – 167 S.: graph. Darst.; 22 cm Literaturangaben

Schweizer Aufnahmen (deutsch) [Medienkombination] / Kommentare: Jürg Fleischer... Red.: Gerda Lechleitner. – Wien: Verl. d. Österr. Akad. d. Wiss. [u.a.]. – (Gesamtausgabe der historischen Bestände 1899 – 1950 / Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften; Ser. 6)(Tondokumente aus dem Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften)

Ser. 6,3 mit d. Hauptsacht.: Enregistrements Suisses u. mit d. Parallelt.: Ricordi sonori Svizzeri bzw. Registraziuns Svizras

```
1 | CD 1/2. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs: mono; 12 cm
zs. mit CD 3/4, 5, CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,-
1 | CD 3/4. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs : mono ; 12 cm
zs. mit CD 1/2, 5, CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,-
1 | CD 5. SG, AR, AI, Feldkirch (A) [Tonträger]. – 2002. – 1 CD: mono; 12 cm
zs. mit CD 1/2, 3/4, CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,-
1 | CD-ROM. Originalprotokolle auf CD-ROM [Elektronische Ressource]. – 2002. – 1
CD-ROM; 12 cm
zs. mit CD 1/2 – 5 u. Buch in Behältnis: EUR 99, –. – Systemvoraussetzungen: Windows
95/98/NT; MacOS
1 | [Buch] (2002). – 177 S.: Kt.; 13 x 15 cm
zs. mit CD 1/2 – 5 u. CD–ROM kart. : EUR 99,–
2 | CD 1/2. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs: mono; 12 cm
zs. mit CD 3/4, 5, CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,-
2 | CD 3/4. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs: mono; 12 cm
zs. mit CD 1/2, 5, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,–
2 | CD 5. GR (2. Teil) [Tonträger]. – 2002. – 1 CD : mono ; 12 cm
zs. mit CD 1/2, 3/4, CD-ROM u. Buch in Behältnis: EUR 99,-
2 | CD-ROM. Original protokolle auf CD-ROM [Elektronische Ressource]. – 2002. – 1
CD-ROM; 12 cm
zs. mit CD 1/2 – 5 u. Buch in Behältnis : EUR 99, –. – Systemvoraussetzungen: Windows
95/98/NT; MacOS
2 | [Buch] (2002). – 129 S.: Kt.; 13 x 15 cm
Literaturverz. S. 125 – 129. – zs. mit CD 1/2 – 5 u. CD–ROM kart. : EUR 99,–
3 | CD 1/2. [Tonträger]. – 2002. – 2 CDs : mono ; 12 cm
Beitr. teilw. dt., teilw. franz., teilw. ital., teilw. rätoroman. - zs. mit CD-ROM u. Buch in
Behältnis: EUR 79,-
3 | CD-ROM. Protocols on CD-ROM [Elektronische Ressource]. – 2002. – 1 CD-ROM; 12
Beitr. teilw. dt., teilw. franz., teilw. ital., teilw. rätoroman. – zs. mit CD 1/2 u. Buch in
Behältnis: EUR 79,-. - Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
3 | [Buch] (2002). – 116 S.: Kt.; 13 x 15 cm
Beitr. teilw. dt., teilw. franz., teilw. ital., teilw. rätoroman. – Literaturverz. S. 112 – 116. – zs.
mit CD 1/2 u. CD-ROM kart.: EUR 79,-
```

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 420: Englisch Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Aigner, Wolfram: Kleines Lexikon der englischen Rechtssprache / Wolfram Aigner. – Linz: Trauner, 2004. – 143 S.; 24 cm

Text engl., teilw. dt. u. engl. – ISBN 3-85487-654-8 kart. : EUR 14,80

Grangl, Sylvia: Neue Lernformen / Sylvia Grangl; Dorothea Posch. – Graz: Zentrum für Schulentwicklung, Bereich III, 2000. – 60 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (eaa–Serviceheft; 5: Praxisreihe)

Auslfg.: Zentrum für Schulentwicklung, Bereich I, A–9020 Klagenfurt, Kaufmanngasse 8. – Literaturverz. S. 53 – 54. – Literaturangaben. – ISBN 3–85031–048–5

268 Illustriertes Wörterbuch Englisch für die Grundschule / [Autorin: Annegret Pago. Projektleitung u.

Red.: Michaela Stüttgen. Ill.: Petra Dorkenwald...]. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]:

RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 159 S.: zahlr. Ill., Kt.; 22 cm. – (Via mundo)

geb.: EUR 9,20; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 430: Deutsch Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

- 269 **Niederhuemer, Wilhelm:** Ipftaler Mundartwörterbuch : die Sprache des oberösterreichischen Zentralraumes / Wilhelm Niederhuemer. Linz : Denkmayr, 2004. 220 S. ; 22 cm ISBN 3–902257–74–1 geb. : EUR 17,90
- 270 **Pettersson und Findus erste Wörter lesen und schreiben** / Text u. Idee: Bettina Grabis. Ill.: Margret Bernard. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 45 S. : zahlr. Ill. ; 30 cm kart. : EUR 7,15 ; EUR 6,95 (D) ; sfr 12,95 (nur für Mitglieder)
- 271 **Tatzberger, Josef:** Das originale Mostviertler Lexikon: [regionale Mundart–Begriffe verständlich gemacht] / Josef Tatzberger. 2. Aufl. Kematen a. d. Ybbs: J. Tatzberger, 2004. 656 S.: Ill., Kt.; 25 cm

Adresse d. Verl.: A-3331 Kematen a. d. Ybbs, Heide 5.d, Straße 4. – 1. Aufl. u.d.T.: Tatzberger, Josef: Mostviertler "Lexikon". – ISBN 3-9501629-1-7 geb. : EUR 29,-

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 439: Andere Germanische Sprachen	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 440: Französisch, romanische Sprachen allgemein

[vorige] [nächste]

272 **Fenêtre ouverte sur le français professionel** [Elektronische Ressource] / Autorinnen: Gertraut Schulz...

- Wien : Bundesministerium für Bildung, Wiss. u. Kultur, Abt. Z/11 -

Medienpädagogik/Bildungsmedien

Auslfg.: Amedia-GesnbR, A-1141 Wien, Sturzgasse 1A

3 ([2004]). - 1 CD-ROM; 12 cm

in Behältnis: EUR 3,90

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 450: Italienisch, Rumänisch, Rätoromanisch

[vorige] [nächste]

273 **Finestra aperta sull'italiano – rapporti d'affari** [Elektronische Ressource] / Autorinnen: Donata Giovanella–Grassi... – Wien: Bundesministerium für Bildung, Wiss. u. Kultur, Abt. Z/11 –

Medienpädagogik/Bildungsmedien

Auslfg.: Amedia-GesnbR, A-1141 Wien, Sturzgasse 1A

2 ([2004]). – 1 CD–ROM; 12 cm

in Behältnis: EUR 3,90. – Systemvoraussetzungen: Microsoft Internet Explorer ab Version

5.x, Netscape Navigator ab Version 7.x

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 460: Spanisch, Portugiesisch	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 470: Latein	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 480: Griechisch	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 490: Andere Sprachen

[vorige] [nächste]

Anders, Ferdinand: Die mexikanische Codexliteratur und ihre Editionen / Ferdinand Anders. – Verb. u. erw. Fassung. – Klosterneuburg ; Wien : Eigenverl. F. Anders, 1999. – 142 Bl. : zahlr. Ill. ; 23 cm Adresse d. Verl.: A–3400 Klosterneuburg, Kierlingerstraße 50. – Literaturverz. Bl. 141 – 142. – kart. : EUR 14,50

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 500: Naturwissenschaften

[vorige] [nächste]

Reiseführer Natur Neuseeland / Matthias Schellhorn. – 4., durchges. Aufl. – München ; Wien [u.a.] : BLV, 2004. – 199 S. : überw. Ill., Kt. ; 21 cm. – (Reiseführer Natur) Literaturverz. S. 190. – ISBN 3–405–14929–0 kart. : EUR 16,40 ; EUR 15,95 (D) ; sfr 29,–

274 **Riedl, Rupert:** Meine Sicht der Welt / Rupert Riedl. – 1. Aufl. – Wien : Seifert, 2004. – 191 S. ; 23 cm Bibliogr. R. Riedl S. 190 – 191. – ISBN 3–902406–09–7 geb. : EUR 17,90

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 510: Mathematik	Heft: 18 / 2004
----------------------------	-----------------

[vorige] [nächste]

275 **Pettersson und Findus – erstes Rechnen mit Zahlen bis 20** / Text u. Idee: Bettina Grabis. Ill.: Margret Bernard. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 45 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 30 cm kart. : EUR 7,15 ; EUR 6,95 (D) ; sfr 12,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 520: Astronomie	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 530: Physik Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

276 **Issues and trends in radioactive waste management**: proceedings of an International Conference on Issues and Trends in Radioactive Waste Management... held in Vienna, 9 – 13 December 2002 / organized by the International Atomic Energy Agency... – Vienna: Internat. Atomic Energy Agency, 2003. – 617 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm + 1 CD–ROM. – (Proceedings series / International Atomic Energy Agency)

Beil. u.d.T.: Contributed papers. – Literaturangaben. – ISBN 92-0-113103-8 kart. : EUR 100,-. – Rep.Nr.: STI/PUB/1175

- 277 **Mathelitsch, Leopold:** Akustische Phänomene / von Leopold Mathelitsch u. Ivo Verovnik. 1. Aufl. Wien: Öbv & Hpt, 2004. 152 S.: zahlr. Ill. u. graph. Darst.; 22 cm + 1 CD–ROM. (Physik–compact: Sonderthemen)
 Literaturverz. S. 143 146. ISBN 3–209–04585–2 kart.
- 278 **Safe decommissioning for nuclear activities**: proceedings of an International Conference on Safe Decommissioning for Nuclear Activities; held in Berlin, 14 18 October 2002 / organized by the International Atomic Energy Agency... Vienna: Internat. Atomic Energy Agency, 2003. 583 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm + 1 CD–ROM. (Proceedings series / International Atomic Energy Agency) Beil. u.d.T.: Contributed papers. Literaturangaben. ISBN 92–0–109703–4 kart.: EUR 120,–. Rep.Nr.: STI/PUB/1154
- 279 **Security of radioactive sources**: proceedings of an international conference held in Vienna, Austria, 10 13 March 2003 / organized by the International Atomic Energy Agency... Vienna: Internat. Atomic Energy Agency, 2003. 617 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm. (Proceedings series / International Atomic Energy Agency)

 Literaturangaben. ISBN 92–0–107403–4 kart.: EUR 120,–. Rep.Nr.: STI/PUB/1165

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 540: Chemie Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

280 **Trends in sample preparation 2004**: book of abstracts; Seggau Castle / Austria, 04th – 07th July 2004 / jointly organized by Institute of Analytical Chemistry and Radiochemistry, Graz University of Technology – ACRC... [Zischka, Michael (ed.)]. – Graz: Verl. d. Techn. Univ. Graz, 2004. – 97 S.; 21 cm

Adresse d. Verl.: A-8010 Graz, Technikerstraße 4. - ISBN 3-901351-81-7 kart. : EUR 8,-

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 550: Geowissenschaften

[vorige] [nächste]

281 **Aktionsprogramm Bodensee 2004 bis 2009**: Schwerpunkt Ufer–und Flachwasserzone / [Hrsg.:] Internationale Gewässerschutzkommission für den Bodensee (IGKB). [Text: Peter Rey]. – 1. Aufl. – Bregenz: IGKB – Internat. Gewässerschutzkommission für d. Bodensee, 2004. – 18 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm ISBN 3–902290–05–6 kart.

282 **Böhm, Johannes:** Troposphärische Laufzeitverzögerungen in der VLBI / von Johannes Böhm. – Wien: Inst. für Geodäsie u. Geophysik, 2004. – [Ca. 70] Bl. in getr. Zählung: Ill., zahlr. graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Geowissenschaftliche Mitteilungen; 68: Veröffentlichung des Instituts für Geodäsie und Geophysik)(Schriftenreihe der Studienrichtung Vermessung und Geoinformation, Technische Universität Wien)

Zsfassung in engl. Sprache. – Zugl.: Wien, Techn. Univ., Diss., 2004

Chmelina, Klaus: Wissensbasierte Analyse von Verschiebungsdaten im Tunnelbau / von Klaus Chmelina. – Wien: Inst. für Geodäsie u. Geophysik, Abt. Angewandte Geodäsie u. Ingenieurgeodäsie, 2003. – 143 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Geowissenschaftliche Mitteilungen; 62: Veröffentlichung des Instituts für Geodäsie und Geophysik, Abteilung Angewandte Geodäsie und Ingenieurgeodäsie)(Schriftenreihe der Studienrichtung Vermessungswesen und Geoinformation, Technische Universität Wien)

Adresse d. Verl.: A–1040 Wien, Gusshausstraße 27 – 29. – Zsfassung in engl. Sprache. – Zugl.: Wien, Techn. Univ., Diss., 2002

283 Conference on Applied Environmental Geology in Central and Eastern Europe <1, 2003, Wien>:

First Conference on Applied Environmental Geology (AEG'03) in Central and Eastern Europe: abstract volume, Vienna, October 7 – 10th 2003; dedicated to Erich Schroll / M. Kralik... (eds.). – Wien: Umweltbundesamt, 2003. – IX, 273 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Berichte / Umweltbundesamt; 228)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. – Literaturangaben. – ISBN 3–85457–700–1 kart. – Rep.Nr.: BE–228

284 Deutsch-Österreichisch-Schweizerische Meteorologen-Tagung <1, 2001, Wien>: Beiträge zur 1.

Deutsch-Österreichisch-Schweizerischen Meteorologen-Tagung: DACH 2001; 18. bis 21. September 2001, Wien, Österreich / [Leitender Red.: Peter Steinhauser]. – Wien: Zentralanst. für Meteorologie u. Geodynamik, 2001. – 378 S.; 30 cm. – (Österreichische Beiträge zu Meteorologie und Geophysik; 27)(Publikation / Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik, Wien; 399)

Nebent.: DACH Meteorologentagung 2001. – Adresse d. Verl.: A–1190 Wien, Hohe Warte 38. – Beitr. teilw. dt., teilw. engl. – Literaturangaben. – Elektron. Ausg. u.d.T.:

Deutsch-Österreichisch-Schweizerische Meteorologen-Tagung <1, 2001, Wien>:

Deutsch-Österreichisch-Schweizerische Meteorologen-Tagung

Ecological water demand for Beijing City: study; final report, Vienna, 2 June 2003 / UTL – Umwelttechnik Leopoldau, Planungs– und Vertriebs–Ges.m.b.H.... – Red.–Schluss: Mai 2003. – Wien: Österr. Kontrollbank, 2003. – 222 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm + 1 gef. Kt.–Beil. – (Exportstudienprogramm)
Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Am Hof 4

286 **EYGEC <16, 2004, Wien>:** Proceedings of the 16th European Young Geotechnical Engineers Conference – EYGEC: 7 – 10 July 2004 in Vienna, Austria / organised by: Austrian National Committee of the International Society for Soil Mechanics and Geotechnical Engineering (ISSMGE). Ed. by: Heinz Brandl... – Wien: Österr. Ingenieur– u. Architekten–Verein, 2004. – 420 S.: Ill., zahlr. graph. Darst., Kt.: 30 cm

Adresse d. Verl.: A-1010 Wien, Eschenbachgasse 9. – Literaturangaben. – ISBN 3-902450-51-7 kart. : EUR 30,-

Inhaltsverzeichnis

- 287 **Geotope in Niederösterreich**: Schlüsselstellen der Erdgeschichte / [hrsg. vom Amt d. Niederösterreichischen Landesregierung]. Thomas Hofmann. Mit Beitr. von Maria Heinrich... Wien: Geolog. Bundesanst., 2003. 96 S.: zahlr. Ill., Kt. Adresse d. Verl.: A–1031 Wien, Rasumofskygasse 23, Postfach 127. Literaturverz. S. 86. Literaturangaben. ISBN 3–901542–22–1 kart.
- 288 **Müller, Guido:** Der Untersberg bei Salzburg 1796 1870 : zwischen sagenhaft und massenhaft ; Herrn Ass. Prof. Dr. Hermann Suida zum 60. Geburtstag gewidmet / von Guido Müller. Salzburg : Fachbereich für Geographie, Geologie u. Mineralogie d. Paris–Lodron–Univ. Salzburg, 2004. 36 S. : Ill., Kt. ; 20 x 21 cm Adresse d. Verl.: A–5020 Salzburg, Hellbrunner Straße 34. Literaturverz. S. 35 36
- Nießner, Anton: Qualitative Deformationsanalyse unter Ausnutzung der Farbinformation / von Anton Nießner. Wien: Inst. für Geodäsie u. Geophysik, Abt. Angewandte Geodäsie u. Ingenieurgeodäsie, 2003. VII, 75 S.: Ill., zahlr. graph. Darst.; 30 cm. (Geowissenschaftliche Mitteilungen; 63: Veröffentlichung des Instituts für Geodäsie und Geophysik, Abteilung Angewandte Geodäsie und Ingenieurgeodäsie)(Schriftenreihe der Studienrichtung Vermessungswesen und Geoinformation, Technische Universität Wien)
 Adresse d. Verl.: A–1040 Wien, Gusshausstraße 27 29. Zsfassung in engl. Sprache. Zugl.: Wien, Techn. Univ., Diss., 2002

Seminar Landwirtschaft und Grundwasserschutz <2004, Gumpenstein>: Bericht / Seminar Landwirtschaft und Grundwasserschutz zum Thema die Bedeutung der Lysimeterforschung für die Landwirtschaftliche Praxis: am 2. und 3. März 2004 an der BAL Gumpenstein, Irdning / Organisation: Bundesanstalt für Alpenländische Landwirtschaft (BAL)... [Red.: Brigitte Marold]. – Irdning: Bundesanst. für Alpenländ. Landwirtschaft (BAL), 2004. – V, 82 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (BAL–Bericht)
Nebent.: Seminar Landwirtschaft und Grundwasserschutz <2004, Gumpenstein>: Bericht über das Seminar Landwirtschaft und Grundwasserschutz – die Bedeutung der Lysimeterforschung für die Landwirtschaftliche Praxis. – Adresse d. Verl.: A–8952 Irdning, Altirdning 11. –

Literaturangaben. – ISBN 3-901980-69-5

290 **Wasser ist Leben**: Forschung und Lehre rund um's Wasser an der Universität Innsbruck / Arbeitsgruppe Wasser. Leitung: Wolfgang Rauch. – Innsbruck: Leopold–Franzens–Univ. Innsbruck, 2003. – 119 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 560: Paläontologie	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 570: Biowissenschaften, Biologie

[vorige] [nächste]

- 291 **Die abfallarme Schultasche** / [Hrsg.: Stadt Wien, MA 48 Abfallwirtschaft, Straßenreinigung und Fuhrpark. Schluss–Red.: Renate Marschalek]. Wien: Stadt Wien, MA 48 Abfallwirtschaft, Straßenreinigung u. Fuhrpark, 2001. 41 S.: Ill.; 30 cm Erhältl. bei: MA 48, A–1050 Wien, Einsiedlergasse 2
- 292 **Abschätzung der SOx–Emissionen [SO tief x] im Jahr 2010 für Energie (SNAP 01) und Industrie** (**SNAP 03, 04**) / Autoren: Herbert Wiesenberger... Wien : Umweltbundesamt, 2003. 21 S. ; 30 cm. (Berichte / Umweltbundesamt ; 232)

Adresse d. Verl.: A-1090 Wien, Spittelauer Lände 5. – ISBN 3-85457-704-4 kart. – Rep.Nr.: BE-232

Aktionsprogramm Bodensee 2004 bis 2009: Schwerpunkt Ufer-und Flachwasserzone / [Hrsg.:] Internationale Gewässerschutzkommission für den Bodensee (IGKB). [Text: Peter Rey]. – 1. Aufl. – Bregenz: IGKB – Internat. Gewässerschutzkommission für d. Bodensee, 2004. – 18 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm ISBN 3-902290-05-6 kart.

Conference on Applied Environmental Geology in Central and Eastern Europe <1, 2003, Wien>:

First Conference on Applied Environmental Geology (AEG'03) in Central and Eastern Europe: abstract volume, Vienna, October 7 – 10th 2003; dedicated to Erich Schroll / M. Kralik... (eds.). – Wien: Umweltbundesamt, 2003. – IX, 273 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Berichte / Umweltbundesamt; 228)

Adresse d. Verl.: A-1090 Wien, Spittelauer Lände 5. – Literaturangaben. – ISBN 3-85457-700-1 kart. – Rep.Nr.: BE-228

Development of technical concepts for water conservation and pollutant reduction in the Chinese nonwood paper industry: study / submitted by the company Dr. Guan & Co.KEG – Environmental Engineers Company, Vienna, Austria. – Red.–Schluss: Juni 2003. – Wien: Österr. Kontrollbank, 2003. – 144 Bl.: Ill., zahlr. graph. Darst.; 30 cm. – (Exportstudienprogramm)

Nebent.: Non–wood paper China. – Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Am Hof 4. – Literaturverz. Bl. 19 – 20

Durchführung von Joint-Implementation-Projekten in der Tschechischen Republik:

Möglichkeiten der Umsetzung / [Hrsg.:] Österreichische Kontrollbank. [Projektleitung: Manuela Grosinger]. – Wien: Österr. Kontrollbank – OeKB, 2004. – Getr. Zählung: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Exportstudienprogramm)

Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Am Hof 4. – Beitr. teilw. dt., teilw. engl., teilw. tschech. – Literaturangaben

Ecological water demand for Beijing City: study; final report, Vienna, 2 June 2003 / UTL – Umwelttechnik Leopoldau, Planungs– und Vertriebs–Ges.m.b.H.... – Red.–Schluss: Mai 2003. – Wien:

Österr. Kontrollbank, 2003. – 222 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm + 1 gef. Kt.–Beil. – (Exportstudienprogramm)

Adresse d. Verl.: A-1010 Wien, Am Hof 4

293 **Ferber, Uwe:** Brownfields and redevelopment of urban areas: [report prepared by working group "Brownfield redevelopment" of the concerted acion "Contaminated land rehabilitation network for environmental technologies" (CLARINET)...] / [authors: Uwe Ferber; Detlef Grimski]. – Vienna: Umweltbundesamt, 2003. – 137 S.: graph. Darst.; 24 cm. – (A report from the contaminated land rehabilitation network for environmental technologies – CLARINET)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. – Literaturangaben. – ISBN 3–85457–676–5 kart.

Kerschner, Ferdinand: Umweltrecht für Gemeinden / Kerschner; Wagner; Weiß. – Wien: Manz, 2004. – 172 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Schriftenreihe des Österreichischen Gemeindebundes; 2004,4: RFG, Rechts– und Finanzierungspraxis der Gemeinden)
Literaturangaben. – ISBN 3–214–14479–0 kart.: EUR 36,–

- 294 **Kummerer, Susanne:** Reinigen im Metallbetrieb mit pflanzlichen Reinigungsmitteln: Projekt MetalVOC Österreich; [eine Anleitung für die Praxis] / Susanne Kummerer. Linz: Eigenverl. PPM Forschung + Beratung, 2001. 42 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Kaplanhofstraße 1. kart.: EUR 10,90
- 295 **Kurzweil, Agnes:** Einsatz von Biokraftstoffen und deren Einfluss auf die Treibhausgas-Emissionen in Österreich / Agnes Kurzweil; Günther Lichtblau; Werner Pölz. Wien: Umweltbundesamt, 2003. 43 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. (Berichte / Umweltbundesamt; 144) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. Literaturverz. S. 36. ISBN 3–85457–488–6 kart. Rep.Nr.: BE–144
- 296 **Mythos Meer**: Geschichten, Legenden, Tatsachen / Rößiger; Lieckfeld. München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. 223 S.: zahlr. Ill., Kt.; 25 cm Literatur– u. Link–Verz. S. 215. ISBN 3–405–16610–1 geb.: EUR 20,60; EUR 19,95 (D); sfr 20,60
- 297 NOx-Emissionen [NO tief x]: Minderungspotenziale in ausgewählten Sektoren und Szenarien 2010 / Autoren: Siegmund Böhmer... Wien: Umweltbundesamt, 2003. 56 S.; 30 cm. (Berichte / Umweltbundesamt; 233)

 Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. Literaturangaben. ISBN 3–85457–705–2 kart. Rep.Nr.: BE–233
- 298 Prefeasibility Studie über die Abwasserentsorgung im Einzugsgebiet der Save:

Exportstudienprogramm der Österreichischen Kontrollbank AG / Verf.: Hydro Ingenieure [Projektteam: Heinz Becker...]. – Red.–Schluss: 05/2003. – Wien: Österr. Kontrollbank, 2003. – III, 84 Bl.: graph. Darst., zahlr. Kt.; 30 cm

Adresse d. Verl.: A-1010 Wien, Am Hof 4. - Literaturverz. Bl. 62. - Link-Verz. Bl. 71

- **Review of decision support tools for contaminated land management, and their use in Europe**: [report prepared by working group "Decision support tools" of the concerted action "Contaminated land rehabilitation network for environmental technologies" (CLARINET)...] / [authors: Paul Bardos...]. Vienna: Umweltbundesamt, 2003. 180 S.: graph. Darst.; 24 cm. (A report from the contaminated land rehabilitation network for environmental technologies CLARINET) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. Literaturangaben. ISBN 3–85457–678–1 kart.
- **Röhrich, Tanja:** Evaluierung der österreichischen Strategie zur Umsetzung des Übereinkommens über die biologische Vielfalt / Tanja Röhrich. Wien: Umweltbundesamt, 2003. 91 Bl.: graph. Darst.; 30 cm. (Berichte / Umweltbundesamt; 186)
 Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. Zsfassung in engl. Sprache. Literaturverz. Bl. 84 89. ISBN 3–85457–577–7 kart. Rep.Nr.: BE–186
- **Sustainable management of contaminated land: an overview**: [report prepared by the concerted action "Contaminated land rehabilitation network for environmental technologies" (CLARINET)...] / [eds.: Joop Vegter...]. Vienna: Umweltbundesamt, 2003. 115 S.: Ill., graph. Darst.; 24 cm. (A report from the contaminated land rehabilitation network for environmental technologies CLARINET) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. Literaturangaben. ISBN 3–85457–674–9 kart.
- **Veen, H. Johan van:** An analysis of national and EU RTD programmes related to sustainable land and groundwater management: [... prepared by working group "RTD Programmes" of the concerted action "Contaminated land rehabilitation network for environmental technologies" (CLARINET)...] / [author: H. Johan van Veen]. Vienna: Umweltbundesamt, 2003. 44 S.: graph. Darst.; 24 cm. (A report from the contaminated land rehabilitation network for environmental technologies CLARINET) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. Literaturverz. S. [21]. ISBN 3–85457–677–3 kart.
- **Vik, Eilen Arctander:** Remediation of contaminated land technology implementation in Europe: [prepared by working group "Remediation technologies" of the concerted action "Contaminated land rehabilitation network for environmental technologies" (CLARINET)...] / [authors: Eilen Arctander Vik; Paul Bardos]. Vienna: Umweltbundesamt, 2003. 177 S.: Ill., graph. Darst.; 24 cm. (A report from the contaminated land rehabilitation network for environmental technologies CLARINET) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. Literaturangaben. ISBN 3–85457–675–7 kart.

Wagner, Klaus: Landwirtschaft und ÖPUL in den Porengrundwassergebieten: aktuelle Daten = Agriculture and ÖPUL in pore–ground water regions / Klaus Wagner. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 2001. – 41 S.: graph. Darst., zahlr. Kt.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 6) Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturverz. S. 25

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 580: Pflanzen (Botanik) Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

BLV–**Handbuch Tiere und Pflanzen**: das umfassende Nachschlagewerk / Wilhelm Eisenreich; Alfred Handel; Ute E. Zimmer. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 558 S.: zahlr. Ill.; 22 cm geb.: EUR 17,95; EUR 16,95 (D) (nur für Mitglieder)

Pinske, Jörn: Die schönsten Pflanzen für Kübel und Kästen: mit vielen Praxistipps / Jörn Pinske. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 79 S.: zahlr. Ill.; 23 cm geb.: EUR 12,30; EUR 11,95 (D); sfr 19,95 (nur für Mitglieder)

304 **Umweltbüchlein**: Blumen und Tiere der Alpen / [Texte: Klaus Krainer u. Gert Zechner. Idee u. Bildausw.: Harald Bauer]. – Klagenfurt: Heyn, 2004. – 64 S.: zahlr. Ill.; 15 cm ISBN 3-7084-0127-1 kart.: EUR 3,50

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 590: Tiere (Zoologie) Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

305 **BLV**–**Handbuch Tiere und Pflanzen**: das umfassende Nachschlagewerk / Wilhelm Eisenreich; Alfred Handel; Ute E. Zimmer. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 558 S.: zahlr. Ill.; 22 cm geb.: EUR 17,95; EUR 16,95 (D) (nur für Mitglieder)

Charakter–Hunde: 140 Rassen und ihre Eigenschaften; [bei jeder Rasse: Pflegeaufwand, Auslauf, Eignung für Stadtwohnungen, häufige Krankheiten] / Katharina von der Leyen. – 4., überarb. Aufl., Neuausg. – München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. – 158 S.: zahlr. Ill. u. graph. Darst.; 23 cm ISBN 3–405–16822–8 geb.: EUR 16,40; EUR 15,95 (D); sfr 29,–

Umweltbüchlein: Blumen und Tiere der Alpen / [Texte: Klaus Krainer u. Gert Zechner. Idee u. Bildausw.: Harald Bauer]. – Klagenfurt: Heyn, 2004. – 64 S.: zahlr. Ill.; 15 cm ISBN 3-7084-0127-1 kart.: EUR 3,50

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 600: Technik Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Sünkel, Hans: Inauguration des Rektors Univ.—Prof. Dipl.—Ing. Dr. techn. Hans Sünkel: [Technische Universität Graz;... 28. Jänner 2004]. — Graz: Verl. d. Techn. Univ. Graz, 2004. — 22 S.; 21 cm. — (Akademische Reden / Technische Universität Graz; 6)

Adresse d. Verl.: c/o Forschungs– & Technologieinformation (FTI), A–8010 Graz, Schlögelgasse 9/III. – ISBN 3–901351–89–2 kart.

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 610: Medizin, Gesundheit

[vorige] [nächste]

- 306 **100** Antworten auf Ihre Fragen zum Thema Krebs und Beruf / [Hrsg.: Wiener Krebshilfe Krebsgesellschaft]. Ausg. 2003. Wien: Wiener Krebshilfe Krebsges., 2003. 60 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1180 Wien, Theresiengasse 46. kart. (gegen Spende)
- 307 **Aktiv & vital durch Äpfel und Apfelessig**. Klagenfurt : Bieche & Partner, 2004. 128 S. : zahlr. Ill. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–9020 Klagenfurt, Radetzkystraße 18. – ISBN 3–900087–05–9 kart. : EUR 13,90
- 308 **Aktiv gegen Arthrose**: vorbeugende und schonende Übungen für schmerzfreie Gelenke / Christian Jessel. [Fotos: Ulli Seer...]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 95 S.: zahlr. Ill.; 22 cm Literaturverz. S. 93. kart.: EUR 10,50 (nur für Mitglieder)
- 310 **Atlas der Embryologie** [Elektronische Ressource] : embryoskopische Aufnahmen der normalen und abnormen Embryonalentwicklung / Thomas Philipp. Wien : Facultas, 2004. 1 CD–ROM : farb. ; 12 cm + 1 gef. Bl.

 ISBN 3-85076-670-5 in Behältnis : EUR 29,90. Systemvoraussetzungen: IBM–kompatibler PC mit

ISBN 3-85076-670-5 in Behältnis: EUR 29,90. – Systemvoraussetzungen: IBM-kompatibler PC mit Prozessor ab 400 MHz Taktfrequenz; 64 MB RAM, 24-fach CD-ROM-Laufwerk, SVGA-Monitor, Auflösung 800x600 (High Color, 16 Bit), Maus; Microsoft Windows 95, Internetbrowser mit aktiviertem Javascript

- 311 **Auer, Wolfgang:** Osteoarthritis-Ratgeber: Ursachen, Folgen, Selbsthilfe, Ernährung / Wolfgang R. Auer. [Neumarkt in d. Steiermark]: [AAPO-SPA Natürl. Heilmittel], [2002]. 7 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–8820 Neumarkt, Hauptplatz 43. ISBN 3–9500650–8–3
- 312 **Der beatmete Patient** [Medienkombination] : ein Grundlagen-Lernprogramm für Pflegende in Spezialbereichen und ÄrztInnen in Ausbildung ;... ein multimediales Lernpaket... / KAGes. Für d. Inh. verantwortl.: Monika Hoffberger. Graz : Steiermärk. Krankenanstaltenges. Adresse d. Verl.: A-8010 Graz, Stiftingtalstraße 4 6

[Buch]. – 1. Aufl. – 2004. – 249 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 30 cm ISBN 3–9501866–0–3 spiralgeb.

CD-ROM. [Elektronische Ressource]. – 1. Aufl. – 2004. – 1 CD-ROM : farb., mit Ton ; 12 cm

in Behältnis. – Systemvoraussetzungen: Windows 98SE/2000/XP; 600 MHz empfohlen; 128 MB RAM; Auflösung 1024x768; 16 Bit; 24fach CD–ROM–Laufwerk; Soundkarte

313 **Bielau, Klaus:** Der homöopathische Hausarzt: Praxisbuch der sanften Medizin / Klaus Bielau. – Wien: Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], [2004]. – 333 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 24 cm Literaturverz. S. 317 – 318. – geb.: EUR 24,95 (nur für Mitglieder)

Czichoschewski, Heiko: Perfect Body–Styling / Heiko Czichoschewski; Wolfgang Mießner; Achim Schmauderer. – München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. – 190 S.: zahlr. Ill.; 21 cm Literaturverz. S. 187. – ISBN 3–405–16756–6 kart.: EUR 12,95; sfr 25,50

Denz, Hermann: Alltagsmagie, Hexenglaube und Naturheilkunde im Bregenzer Wald: ein Begleitbuch zur Ausstellung Göttin – Hexe – Heilerin – zu einer Kulturgeschichte weiblicher Magie; Frauenmuseum in Hittisau (Juni – Oktober 2004) / Hermann Denz; Manfred Tschaikner. – Innsbruck: Inst. für Sprachen u. Literaturen d. Univ. Innsbruck, Abt. Sprachwiss., 2004. – 206 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm. – (Innsbrucker Beiträge zur Kulturwissenschaft: Sonderheft; 117)
Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Innrain 52. – Literaturverz. S. [191] – 202. – ISBN 3–85124–210–6 geb.: EUR 24,–

314 **Despeghel–Schöne, Michael:** Fett weg für faule Säcke: abnehmen mit dem Orgien–Prinzip / Michael Despeghel–Schöne. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 143 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 22 cm Literaturverz. S. 141. – kart.: EUR 10,50 (nur für Mitglieder)

Eimert, Lisa: Das 12-Wochen-Bewegungsprogramm / Lisa Eimert. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 221 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 23 cm. – (Schlank und fit in den Sommer)(Der Club – Bertelsmann) kart.: EUR 13,30; EUR 12,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder); zs. mit Ellrott, Thomas: Das 12-Wochen-Ernährungsprogramm: EUR 23,60 (nur für Mitglieder)

Ellrott, Thomas: Das 12-Wochen-Ernährungsprogramm / Thomas Ellrott; Gerhard Rechkammer; Marion Winkler. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 221 S.: zahlr. Ill.; 23 cm. – (Schlank und fit in den Sommer)(Der Club – Bertelsmann) kart.: EUR 13,30 (nur für Mitglieder); zs. mit Eimert, Lisa: Das 12-Wochen-Bewegungsprogramm: EUR 23,60 (nur für Mitglieder)

- 315 **Endometriose**: Entstehung, Diagnose, Verlauf und Therapie / Thomas Steck... Wien [u.a.]: Springer, 2004. XII, 235 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 25 cm Literaturangaben. – ISBN 3–211–00746–6 geb.: EUR 59,80
- 316 Entscheiden Sie sich richtig... bei Liebe, Sexualität und Verhütung: Hinweise, Informationen,

Adressen ; eine Informationsbroschüre der Wiener Frauengesundheitsbeauftragten in Kooperation mit der Österreichischen Gesellschaft für Familienplanung (ÖGF) und dem Frauenbüro der Stadt Wien (MA 57) / [Red.: Elisabeth Pracht]. – Wien : Fonds Soziales Wien, [2003]. – 60 S. : Ill., graph. Darst. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1082 Wien, Friedrich–Schmidt–Platz 3

- 317 **Erfolgreich gegen Cellulite**: das Aktivprogramm gegen Problemzonen / Heike Höfler. [Alle Fotos von Ulli Seer...]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 95 S.: zahlr. Ill.; 22 cm kart.: EUR 10,50 (nur für Mitglieder)
- 318 **Erste Hilfe**: eine Information der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt / [Hrsg. Österreichisches Rotes Kreuz (ÖRK), Generalsekretariat (GS). Chefred.: Alexander Kurucz]. 1. Aufl., aktualisierter Nachdr. Wien: ÖRK Einkauf & Service, 2003. 68 S.: zahlr. Ill.; 15 x 20 cm. (Sicherheit kompakt) Adresse d. Verl.: A–1020 Wien, Nordportalstraße 248. ISBN 3–902332–04–2 kart.: EUR 1,45 (bei Kursen nach d. ASchG kostenlos). Artikel–Nr.: HUB M 100 0104
- 319 Erste Hilfe [Elektronische Ressource] : Ausbildung e-Learning ; www.ErsteHilfe.cc / Österreichisches Rotes Kreuz. [Wien] : [ÖRK Einkauf u. Service], [2001]. 1 CD–ROM : farb. ; 12 cm Adresse d. Verl.: A–1020 Wien, Nordportalstraße 248. Auch als Beil. zu: Erste Hilfe Unfallverhütung. Auch als Beil. zu: Gesundheit für ein ganzes Jahr
- 320 **Fintelmann, Volker:** Kann ich dem Krebs vorbeugen? : von der Eigenverantwortung für die Gesundheit ; Vortrag gehalten am 6. Juni 2002 in Villach, Österreich / V. Fintelmann. 1. Aufl. Pörtschach : Gemeinnütziger Verein für Krebstherapie u. Naturheilkunde, 2002. 58 S. ; 21 cm. (GVKN informativ ; 2)

Adresse d. Verl.: A–9210 Pörtschach, Klagenfurter Straße 164. – Literaturverz. S. 58. – ISBN 3–902189–01–0 kart. : EUR 5,–

- 321 **Focus on extrapyramidal dysfunction** / Th. Müller... (eds.). Wien [u.a.] : Springer, 2004. VIII, 156 S. : Ill., graph. Darst. ; 28 cm. (Journal of neural transmission : Supplement ; 68) Literaturangaben. ISBN 3–211–21114–4 kart. : EUR 79, ISBN 3–211–21112–8
- 322 **Formen der Übertragung** / Anne–Marie Sandler... Hrsg. von Melitta Fischer–Kern... Wien : Facultas, 2004. 113 S. ; 18 cm Literaturangaben. – ISBN 3–85076–661–6 kart. : EUR 14,90
- 323 **Frisch, Hubert:** Nie wieder Rückenschmerzen: die 7 Grundübungen; zum Schutz der Wirbelsäule; für eine bessere Haltung; für langfristige Schmerzfreiheit / Hubert Frisch. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 95 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 24 cm geb.: EUR 12,95 (nur für Mitglieder)

Fröhlich, Susanne: Moppel-Ich : der Kampf mit den Pfunden und wie man ihn gewinnen kann / Susanne Fröhlich. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 267 S. ; 21 cm geb. : EUR 15,95 ; EUR 14,95 (D) ; sfr 24,95 (nur für Mitglieder)

G'sund auf's Brot / Wiener Krebshilfe. – Wien: Wiener Krebshilfe – Krebsges., 2003. – 18 S.: zahlr. Ill.; 16 cm

Adresse d. Verl.: A-1180 Wien, Theresiengasse 46. – gegen Spende

Geier, Maria Luise: [Kochbuch] Marias Kochbuch: laktosefrei kochen / Maria Luise Geier. – Langenwang: Eigenverl. H. Kurz, [2004]. – 96 S.: Ill. Adresse d. Verl.: A–8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. – Vertrieb: www.maluwag.com. – ISBN 3–9501854–0–2 geb.: EUR 11,50 Inhaltsverzeichnis

- 324 **Gender Medizin**: geschlechtsspezifische Aspekte für die klinische Praxis / Anita Rieder... (Hrsg.). Wien [u.a.]: Springer, 2004. XIV, 443 S.: Ill., graph. Darst.; 25 cm. (Springer Medizin) Literaturangaben. ISBN 3–211–00766–0 geb.: EUR 59,80
- 325 [Gesundheit in Wien / Wiener Gesundheits- und Sozialsurvey] Gesundheit in Wien = Health in Vienna / Hrsg.: Magistrat der Stadt Wien, Bereichsleitung für Gesundheitsplanung und Finanzmanagement, Gesundheitsberichterstattung. Wiener Gesundheits- und Sozialsurvey = Vienna health and social survey. 1.2001 –. Wien: Magistrat d. Stadt Wien, Bereichsleitung für Gesundheitsplanung u. Finanzmanagement. 30 cm 2000 u.d.T.: Wiener Gesundheitsbericht
- 326 **Glaser, Franz:** Akuter Myokardinfarkt : EKG–Update für Akutmediziner / Franz Glaser ; Miklos Rohla. 1. Aufl. Krems : M. Rohla, 2003. IV, 143 S. : Ill., zahlr. graph. Darst. ; 30 cm Erhältl. bei: Versand–Service, A–3910 Zwettl, Postfach 90. ISBN 3–9501794–0–2 kart. : EUR 40,–
- 327 **Grönemeyer, Dietrich:** Mensch bleiben: High-Tech und Herz eine liebevolle Medizin ist keine Utopie / Dietrich Grönemeyer. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 190 S.; 22 cm
 Literaturverz. S. 183 188. geb.: EUR 17,95; EUR 16,95 (D); sfr 29,95 (nur für Mitglieder)
- 328 **Das große Bertelsmann–Gesundheitslexikon**: [12.000 Stichwörter] / [Projektleitung: Petra Niebuhr–Timpe]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 767 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 27 cm geb.: EUR 20,50 (nur für Mitglieder)

Hammer, Monika: Glutenfrei kochen und sich wohl fühlen: [Rat und Tipps für Zöliakie-Betroffene] / Monika Hammer; Birgit Ranacher; Eva Terler. – Wien: Krenn, 2004. – 95 S.: Ill.; 23 cm

ISBN 3-902351-24-1 kart. : EUR 14,90 ; sfr 28,20

329 **Handbuch für Hygiene in Pflegeheimen**: SID – sensibilisieren, informieren, durchführen / [Hrsg.: Amt der Steiermärkischen Landesregierung, Fachabteilung 8B, Gesundheitswesen (Sanitätsdirektion), Fachbereich Pflege. Maria Anastasiadis (Red.)]. – Graz–Andritz: Verl. Classic. – 32 cm Adresse d. Verl.: A–8045 Graz–Andritz, Weinitzenstraße 1

```
1. – 1. Aufl. – [2004]. – Losebl.–Ausg. in Ringmappe : EUR 120,–
2 ([2004]). – Losebl.–Ausg. in Ringmappe : EUR 60,–
```

Histaminarm kochen und genießen / hrsg. vom Verband der Dipl. DiätassistentInnen & EMB Österreichs. [Projekt–Koordination: Andrea Hofbauer. Rezepte u. Texte: Tanja Ostermann]. – Wien: Krenn, 2003. – 95 S.: Ill.; 23 cm ISBN 3–902351–18–7 kart.: EUR 14,90; sfr 26,50

330 **Hoekstra, Elly:** Ismakogie : Anmut, Schönheit, Vitalität, Entspannung – die spielerische Bewegungslehre für den Alltag nach der Methode von Prof. Anne Seidel / Elly Hoekstra ; Doke van der Neer. – Zürich : Oesch, 2004. – 127 S. : zahlr. Ill. ; 22 cm EST: Vitaal en mooi met Ismakogie <dt.>. – Gedruckt bei Ueberreuter, Korneuburg. – Literaturverz. S. 127. – ISBN 3–0350–0029–8 geb. : EUR 15,40 ; EUR 14,90 (D) ; sfr 24,90

Hofbauer, **Andrea:** Gut fürs Herz! : Kochen für Herz und Kreislauf / Andrea Hofbauer ; Anton Frühwirth. – [Wien] : Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], [2004]. – 174 S. : zahlr. Ill. ; 25 cm. – (Österreichische Küche) Literaturverz. S. 7. – geb. : EUR 17,95 (nur für Mitglieder)

- 331 **Innovative Modelle im Gesundheitswesen**. 1.2004 –. Wien : Facultas. 22 cm [Neue Schriftenreihe]
- 332 **Isak, Karl:** Die Götter verlieren ihr Weiß: der gesellschaftliche Wandel der Ärzte und ihr ökonomisch orientiertes Kommunikationsverhalten; oder: Brauchen Ärzte Marketing? / Karl Isak. Maria Saal: Vision+Mission-Verl., 2004. 380 S.: Ill.; 22 cm
 Adresse d. Verl.: A–9063 Maria Saal, Teichstraße 3. Zugl.: Wien, Univ., Diss., 2004. ISBN 3–902412–06–2 geb.: EUR 28,–
- 333 **Das Kräuterbuch**: Omas [bewährte] Hausapotheke. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 159 S.: zahlr. Ill.; 25 cm. (Was Oma noch wusste) geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)

334 **Luhan, Wolfgang Jörg:** Effizienz des österreichischen Gesundheitssystems: ein internationaler Vergleich der Wirtschaftlichkeit des Gesundheitssektors in Österreich, für die zweite Hälfte der Neunziger Jahre / Wolfgang Jörg Luhan. – Linz: Oberösterr. Gebietskrankenkasse, 2004. – 175 S.: graph. Darst.; 21 cm. – (Gesundheitswissenschaften; 27)
Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Gruberstraße 77. – Zugl.: Linz, Univ., Dipl.–Arb., 2003. – ISBN 3–900581–43–6 kart.: EUR 14,40

Mayr, Barbara: Pilates allein zu Hause : für Anfänger ; [die Trainingsmethode für mehr Beweglichkeit und Lebensfreude ; mit Anleitung auf Audio-CD] / Barbara Mayr. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 48 S. : zahlr. Ill. ; 15 x 21 cm + 1 CD kart. : EUR 11,95 (nur für Mitglieder)

335 Mechanisms of secondary brain damage from trauma and ischemia: recent advances of our understanding / ed. by A. Baethmann... – Wien [u.a.]: Springer, 2004. – VIII, 123 S.: Ill., graph. Darst.; 29 cm. – (Acta neurochirurgica: Supplement; 89)
Literaturangaben. – ISBN 3–211–20932–8 geb.: EUR 98,–

Menschen in Krisensituationen: ein sozial-psychiatrischer Leitfaden / [Plattform Psyche zur Psychosozialen Versorgung der Steiermark]. Susanna Krainz (Hg.). – Graz: Leykam, 2004. – 111 S.: graph. Darst., Kt.; 24 cm Literatur- u. Link-Angaben. – ISBN 3-7011-7488-1 kart.: EUR 14,90; sfr 23,-

336 **Mikrozensus 1999 – Ergebnisse zur Gesundheit in Wien** = Microcensus 1999 – results on health in Vienna / [Konzept: Richard Költringer...]. – Wien: Magistrat d. Stadt Wien, Bereichsleitung für Gesundheitsplanung u. Finanzmanagement – Gesundheitsberichterstattung, [2002]. – 167 S.: Ill., zahlr. graph. Darst., Kt.; 30 cm

Nebent.: Mikrozensus Wien 1999. – Zsfassungen in engl. Sprache. – Literaturangaben

Ratheiser, Klaus: Dauerfeuer : das verborgene Drama von Ärzten, Schwestern und Pflegern / Klaus Ratheiser. – 1. Aufl. – Wien : Seifert, 2004. – 206 S. ; 23 cm ISBN 3–902406–10–0 geb. : EUR 20,50

- 337 **Sanft heilen mit Mutter Natur**: Weißdorn, Algen, Schwarzkümmel, Weizengras, Hanf. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 240 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm geb.: EUR 8,95; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- 338 **Scheffer, Mechthild:** Die Original Bach-Blüten-Therapie für Einsteiger: die Blüten, die Anwendung, die Wirkung / Mechthild Scheffer. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 110 S.: Ill.; 22 cm Literaturverz. S. 108. kart.: EUR 10,50 (nur für Mitglieder)

Teufl-Heimhilcher, Brigitte: Ohne Milch kochen und genießen: [bei Laktose-Intoleranz und Milchallergie] / Brigitte Teufl-Heimhilcher. – Wien: Krenn, 2003. – 95 S.: Ill.; 23 cm ISBN 3-902351-20-9 kart.: EUR 14,90; sfr 26,50

339 **Toifl, Karl:** Lebensfluss zwischen gesund und krank : Anorexia nervosa, Morbus Crohn, sexueller Missbrauch / Karl Toifl. – Wien : Facultas, 2004. – 226 S. ; 22 cm. – (Innovative Modelle im Gesundheitswesen ; 1)

Literaturverz. S. 205 – 216. – ISBN 3-85076-611-X kart. : EUR 19,90 ; sfr 34,90

Wessinghage, Thomas: Laufen: alles über Ausrüstung, Technik, Training, Ernährung und Laufmedizin / Thomas Wessinghage. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 183 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 26 cm kart.: EUR 15,35 (nur für Mitglieder)

340 **Zebroff, Kareen:** Yoga: Meditation in Bewegung / Kareen Zebroff. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 144 S.: zahlr. Ill.; 20 cm

kart.: EUR 6,10 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 620: Ingenieurwissenschaften

[vorige] [nächste]

341 **100 Jahre Fahrzeugbau in Wien**: Austro-Fiat, Gräf & Stift, ÖAF, Perl / hrsg. vom Verein zur Förderung der Historischen Fahrzeuge der Österreichischen Automobilfabrik ÖAF – Gräf & Stift AG. Zsgest. von Gerhard Bruner... – Wien: Verein zur Förderung d. Historischen Fahrzeuge d. Österr. Automobilfabrik ÖAF-Gräf & Stift AG, 2001. – 188 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 23 x 31 cm Adresse d. Verl.: A–1231 Wien, Brunnerstraße 44 – 50. – Auch erhältl. bei: Offsetdruck Ing. Harald Kurz Ges.m.b.H., A–8665 Langenwang, Bahnstraße 3. – ISBN 3–9500535–5–7 geb.: EUR 40,–; sfr 59,–

150 Jahre organisiertes Feuerwehrwesen in Oberösterreich – 135 Jahre Oberösterreichischer Landes–Feuerwehrverband – 75 Jahre Oberösterreichische Landes–Feuerwehrschule – 50 Jahre Katastrophenhilfsdienst in Oberösterreich / [Red.—Team: Herbert Brandstetter...]. – Linz: Oö. Landesfeuerwehrverb., 2004. – 393 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 31 cm
Nebent.: Die oberösterreichischen Feuerwehren. – Adresse d. Verl.: A–4017 Linz, Petzoldstraße 43. – Literaturverz. S. 390 – 393. – ISBN 3–200–00125–9 geb.: EUR 20,–

342 **50 Jahre Bergknappen Ampflwang im Hausruckwald** / [Bergknappenverein Ampflwang]. – [Ampflwang] : [Bergknappenverein Ampflwang], 2002. – 35 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 20 cm Adresse d. Verl.: c/o Rudolf Reischenböck, A–4843 Ampflwang, Siedlung 156. – kart.

Alpenländisches Expertenforum <10, 2004, Gumpenstein>: Bericht / 10. Alpenländisches Expertenforum zum Thema Biogasproduktion – alternative Biomassenutzung und Energiegewinnung in der Landwirtschaft: 18. und 19. März 2004 an der BAL Gumpenstein / Organisation: Bundesanstalt für Alpenländische Landwirtschaft (BAL) Gumpenstein... [Red.: Leonhard Gruber]. – Irdning: Bundesanst. für Alpenländ. Landwirtschaft (BAL), 2004. – V, 64 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (BAL–Bericht) Nebent.: Alpenländisches Expertenforum <10, 2004, Gumpenstein>: Bericht über das 10. Alpenländische Expertenforum zum Thema Biogasproduktion – alternative Biomassenutzung und Energiegewinnung in der Landwirtschaft. – Adresse d. Verl.: A–8952 Irdning, Altirdning 11. – Literaturangaben. – ISBN 3–901980–72–5

- 343 **Bremsprobegeräte** = Brake test units / [Hrsg.: Knorr–Bremse GmbH. Autoren: Günther Gfatter...]. 1. Aufl. Mödling : Knorr–Bremse GmbH, 2002. 60 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 22 cm. (Knorr–Bremse Fachbibliothek)
 Adresse d. Verl.: A–2340 Mödling, Beethovengasse 43 45. Text dt. u. engl. geb. : EUR 30,–
- 344 **Bremssysteme für Güterwagen** = Brake systems for freight cars / [Hrsg.: Knorr-Bremse GmbH. Autoren: Günther Gfatter...]. 2. Aufl. (aktualisierter Nachdr. d. 1. Aufl.). Mödling: Knorr-Bremse GmbH, 2002. 120 S.: Ill., graph. Darst.; 22 cm. ([Knorr-Bremse Fachbibliothek]) Adresse d. Verl.: A–2340 Mödling, Beethovengasse 43 45. Text dt. u. engl. Literaturverz. S. 86. geb.: EUR 30,–

345 **Chmelina, Klaus:** Wissensbasierte Analyse von Verschiebungsdaten im Tunnelbau / von Klaus Chmelina. – Wien: Inst. für Geodäsie u. Geophysik, Abt. Angewandte Geodäsie u. Ingenieurgeodäsie, 2003. – 143 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. – (Geowissenschaftliche Mitteilungen; 62: Veröffentlichung des Instituts für Geodäsie und Geophysik, Abteilung Angewandte Geodäsie und Ingenieurgeodäsie)(Schriftenreihe der Studienrichtung Vermessungswesen und Geoinformation, Technische Universität Wien)

Adresse d. Verl.: A–1040 Wien, Gusshausstraße 27 – 29. – Zsfassung in engl. Sprache. – Zugl.: Wien, Techn. Univ., Diss., 2002

Durchführung von Joint-Implementation-Projekten in der Tschechischen Republik :

Möglichkeiten der Umsetzung / [Hrsg.:] Österreichische Kontrollbank. [Projektleitung: Manuela Grosinger]. – Wien: Österr. Kontrollbank – OeKB, 2004. – Getr. Zählung: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Exportstudienprogramm)

Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Am Hof 4. – Beitr. teilw. dt., teilw. engl., teilw. tschech. – Literaturangaben

Eisenbahn–Bilderalbum / Alfred Horn. – Wien : Bohmann. – 23 x 25 cm Bis Bd. 3 u.d.T.: K.u.k.–Eisenbahn–Bilderalbum

7. Die Zeit von 1945 – 1955: Betrieb, Elektrifizierung, Fahrzeugpark, Hauptwerkstätten, Signal– und Sicherungsanlagen, Unfälle, Bahnen in den Nachbarstaaten, Straßenbahnen in der Nachkriegszeit. – 2003. – 480 S.: überw. Ill., Kt. ISBN 3–901983–20–1 Lw.: EUR 72,–

346 **Das Elektroauto einst... und jetzt**: [die Geschichte des Elektroautos] / Sonja u. Konrad Metz. – Dt.–sprachige Erstausg. – Gerasdorf: S. u. K. Metz – Eigenverl., 2004. – 115 S.: überw. Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–2201 Kapellerfeld, Feldgasse 1. – Erhältl. nur per e–mail: s.metz@apanet.at. – Literaturverz. S. [117]. – Link–Verz. S. 102 – 109. – ISBN 3–00–013608–8 kart.: EUR 19,90 + EUR 2,– Porto

EYGEC <**16, 2004, Wien>:** Proceedings of the 16th European Young Geotechnical Engineers Conference – EYGEC: 7 – 10 July 2004 in Vienna, Austria / organised by: Austrian National Committee of the International Society for Soil Mechanics and Geotechnical Engineering (ISSMGE). Ed. by: Heinz Brandl... – Wien: Österr. Ingenieur – u. Architekten–Verein, 2004. – 420 S.: Ill., zahlr. graph. Darst., Kt.: 30 cm

Adresse d. Verl.: A-1010 Wien, Eschenbachgasse 9. – Literaturangaben. – ISBN 3-902450-51-7 kart. : EUR 30,-

Inhaltsverzeichnis

Freiwillige Feuerwehr <Diepolz>: 100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Diepolz : [1903 – 2003]. – Diepolz : Freiwillige Feuerwehr Diepolz, 2003. – [36] Bl. : zahlr. Ill., Kt., Notenbeisp. ; 30 cm Adresse d. Verl.: A–2034 Diepolz

Freiwillige Feuerwehr < Kirchbach, Sankt Andrä-Wördern>: 100 Jahre Freiwillige Feuerwehr

cm

Adresse d. Verl.: A-3413 Kirchbach

- 347 **Grundlagen der Bremstechnik** = Basics of brake technology / [Hrsg.: Knorr-Bremse GmbH. Autoren: Günther Gfatter...]. 2. Aufl. (Nachdr. d. 1. Aufl.). Mödling: Knorr-Bremse GmbH, 2003. 236 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 22 cm. (Knorr-Bremse Fachbibliothek) Adresse d. Verl.: A–2340 Mödling, Beethovengasse 43 45. Text dt. u. engl. Literaturverz. S. 188 189. geb.: EUR 50,–
- 348 **Hochwasserschutz im Land Salzburg**: Ergebnisbericht der Fachübergreifenden Arbeitsgruppe Hochwasserschutz / [Hrsg.: Friedrich Mair]. Stand: Juli 2003. Salzburg: Land Salzburg, Abt. 7 Raumplanung, 2003. 28 S., 7 Bl.: Ill., graph. Darst., zahlr. Kt.; 30 cm + 2 Faltbl.

IDIMT <10, 2002, Zadov>: IDIMT-2002 : 10th Interdisciplinary Information Management Talks ; proceedings ; [die Konferenz... fand vom 11. – 13. September in Zadov, Tschechische Republik statt] / Christian Hofer... (eds.). – Linz : Trauner, 2002. – 350 S. : Ill., graph. Darst. ; 24 cm. – (Schriftenreihe Informatik ; 8)

Literaturangaben. – ISBN 3-85487-424-3 kart. : EUR 21,50 ; sfr 37,90

- 349 International Conference Tunnel Safety and Ventilation <2, 2004, Graz>: Proceedings / 2. Symposium "Tunnel Safety and Ventilation" [Elektronische Ressource]: 19. 21. April 2004, Graz, A[ustria] / Institute for Internal Combustion Engines and Thermodynamics. Graz: Verl. der Techn. Univ. Graz, [2004]. 1 CD–R: 700 MB; 12 cm
 Adresse d. Verl.: c/o Forschungs– & Technologieinformation (FTI), A–8010 Graz, Schlögelgasse 9/III. ISBN 3–901351–95–7 in Behältnis
- 350 **Knoll, Bernhard:** Die Möglichkeit einer Gleisverwerfung bei Schmalspurbahnen in engen Bögen:
 Auszug aus der gleichnamigen Dissertation an der Technischen Universität Wien / von Bernhard Knoll. –
 Wien: Techn. Univ. Wien, Inst. für Eisenbahnwesen, Verkehrswirtschaft u. Seilbahnen, 1999. 53 Bl.:
 zahlr. Ill. u. graph. Darst.; 30 cm. (Arbeiten des Institutes für Eisenbahnwesen, Verkehrswirtschaft und Seilbahnen, TU Wien; 27)

Vollst. zugl.: Wien, Techn. Univ., Diss., 1998

Öffentlichkeitsarbeit auf Kläranlagen: (inkl. Arbeitsmaterialien für Pflichtschulen). – Wien: Selbstverl. d. Österr. Wasser– u. Abfallwirtschaftsverb., 2004. – 56 S.: Ill.; 30 cm. – (ÖWAV–Arbeitsbehelf; 29: Abwassertechnik und Gewässerschutz)
Erhältl. bei: ON – Österr. Normungsinst., A–1020 Wien, Heinestraße 38. – kart.: EUR 19,60

Retten, löschen, bergen, schützen: die Freiwillige Feuerwehr Unterwaltersdorf feiert ihr 130-jähriges Bestandsjubiläum; 1873 – 2003 / [Red.: Johann Dümler]. – Unterwaltersdorf: Freiwillige Feuerwehr Unterwaltersdorf, 2003. – [16] Bl.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–2442 Unterwaltersdorf, Am Anger 4

Safe decommissioning for nuclear activities: proceedings of an International Conference on Safe Decommissioning for Nuclear Activities; held in Berlin, 14 – 18 October 2002 / organized by the International Atomic Energy Agency... – Vienna: Internat. Atomic Energy Agency, 2003. – 583 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm + 1 CD–ROM. – (Proceedings series / International Atomic Energy Agency) Beil. u.d.T.: Contributed papers. – Literaturangaben. – ISBN 92–0–109703–4 kart.: EUR 120,–. – Rep.Nr.: STI/PUB/1154

- 351 **Sandungssysteme** = Sanding systems / [Hrsg.: Knorr–Bremse GmbH. Autoren: Günther Gfatter...]. Nachdr. [d.] 2. Aufl. Mödling: Knorr–Bremse GmbH, 2002. 80 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 22 cm. (Knorr–Bremse Fachbibliothek)

 Adresse d. Verl.: A–2340 Mödling, Beethovengasse 43 45. Text dt. u. engl. Literaturverz. S. 79. geb.: EUR 30,–
- 352 **Scheibenwisch- und -waschsysteme** = Windscreen wiper and washer systems / [Hrsg.: Knorr-Bremse GmbH. Autoren: Dieter Lang...]. 1. Aufl. Mödling: Knorr-Bremse GmbH, 2002. 95 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 22 cm. (Knorr-Bremse Bibliothek)
 Adresse d. Verl.: A-2340 Mödling, Beethovengasse 43 45. Text dt. u. engl. geb.: EUR 30,-
- 353 **Schwerpunkt Seilbahnen**. Wien: Techn. Univ. Wien, Inst. für Eisenbahnwesen, Verkehrswirtschaft u. Seilbahnen, 2003. 18 Bl.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. (Arbeiten des Institutes für Eisenbahnwesen, Verkehrswirtschaft und Seilbahnen, TU Wien; 31)
 Literaturangaben

Security of radioactive sources: proceedings of an international conference held in Vienna, Austria, 10 - 13 March 2003 / organized by the International Atomic Energy Agency... – Vienna: Internat. Atomic Energy Agency, 2003. - 617 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm. – (Proceedings series / International Atomic Energy Agency)
Literaturangaben. – ISBN 92-0-107403-4 kart.: EUR 120,-.. – Rep.Nr.: STI/PUB/1165

354 **Tagung Der Arbeitsprozess des Verbrennungsmotors <9, 2003, Graz>:** Tagungsband / 9. Tagung "Der Arbeitsprozess des Verbrennungsmotors" [Elektronische Ressource]: 25./26. September 2003, Graz, A[ustria] / Institut für Verbrennungskraftmaschinen und Thermodynamik. – Graz: Verl. d. Techn. Univ. Graz, [2003]. – 1 CD–R: 700 MB; 12 cm Adresse d. Verl.: c/o Forschungs– & Technologieinformation (FTI), A–8010 Graz, Schlögelgasse 9/III. – ISBN 3–901351–80–9 in Behältnis

Vik, Eilen Arctander: Remediation of contaminated land technology implementation in Europe: [prepared by working group "Remediation technologies" of the concerted action "Contaminated land rehabilitation network for environmental technologies" (CLARINET)...] / [authors: Eilen Arctander Vik; Paul Bardos]. – Vienna: Umweltbundesamt, 2003. – 177 S.: Ill., graph. Darst.; 24 cm. – (A report from the contaminated land rehabilitation network for environmental technologies – CLARINET) Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Spittelauer Lände 5. – Literaturangaben. – ISBN 3–85457–675–7 kart.

Wendelin, Wolfram: Karpatendampf / Wolfram Wendelin. – [Mautern] : Eigenverl. W. Wendelin. – 31 cm

Adresse d. Verl.: A-8774 Mautern/Stmk., Hauptstraße 43/11

2. Schmalspurbahnen in der Nordbukowina : eine Bilddokumentation über die kleinen Bahnen der Nordbukowina von den Anfängen unter Österreich über Blütezeit und Niedergang bis zur Gegenwart in der Ukraine. – 1. Aufl. – 2003. – 136 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.

Literaturverz. S. 126. – geb.: EUR 25,–

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 630: Landwirtschaft, Veterinärmedizin

[vorige] [nächste]

- 355 **Agrar–Markt Austria:** Bericht des Vorstandes / Agrar–Markt Austria. 2000[2001] –. Wien: Agrar–Markt Austria. 30 cm
 Adresse d. Verl.: A–1201 Wien, Dresdner Straße 70. Erscheint jährlich. Vorg.: Agrarmarkt Austria: Jahresbericht...
- 356 **Alpenländisches Expertenforum <10, 2004, Gumpenstein>:** Bericht / 10. Alpenländisches Expertenforum zum Thema Biogasproduktion alternative Biomassenutzung und Energiegewinnung in der Landwirtschaft: 18. und 19. März 2004 an der BAL Gumpenstein / Organisation: Bundesanstalt für Alpenländische Landwirtschaft (BAL) Gumpenstein... [Red.: Leonhard Gruber]. Irdning: Bundesanst. für Alpenländ. Landwirtschaft (BAL), 2004. V, 64 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. (BAL–Bericht) Nebent.: Alpenländisches Expertenforum <10, 2004, Gumpenstein>: Bericht über das 10. Alpenländische Expertenforum zum Thema Biogasproduktion alternative Biomassenutzung und Energiegewinnung in der Landwirtschaft. Adresse d. Verl.: A–8952 Irdning, Altirdning 11. Literaturangaben. ISBN 3–901980–72–5
- 357 **Bauer, Ute:** Lazy Blumengarten: für alle, die wenig tun und viel genießen wollen / Ute Bauer. München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. 120 S.: zahlr. Ill., Kt.; 24 cm ISBN 3-405-16602-0 kart.: EUR 12,95; sfr 25,50
- 358 **Beneš, Andreas:** Abenteuer Garten: Gartenspaß für Kinder / Text: Andreas Beneš & Thomas Proksch. Zeichn.: Reinhold Prandl. Leopoldsdorf: Österr. Agrarverl., 2004. 168 S.: zahlr. Ill.; 24 cm ISBN 3-7040-2049-4 geb.: EUR 19,90

Binder, Egon M.: Fruchtwein, Most und Säfte selbst gemacht / Egon M. Binder. – 7., durchges. Aufl. – München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. – 119 S.: zahlr. Ill.; 23 cm Literaturverz. S. 117. – ISBN 3–405–16865–1 geb.: EUR 10,30; EUR 9,95 (D); sfr 19,50

Bodenrecht u. Bodenmarkt in Österreichs östlicher Nachbarschaft / BAawi – Bundesanstalt für Agrarwirtschaft. Mit Beitr. von Franz Greif; Péter Lévai; András Vissi. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 1999. – 53 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 3)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturangaben

359 **Charakter–Hunde**: 140 Rassen und ihre Eigenschaften; [bei jeder Rasse: Pflegeaufwand, Auslauf, Eignung für Stadtwohnungen, häufige Krankheiten] / Katharina von der Leyen. – 4., überarb. Aufl., Neuausg. – München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. – 158 S.: zahlr. Ill. u. graph. Darst.; 23 cm ISBN 3–405–16822–8 geb.: EUR 16,40; EUR 15,95 (D); sfr 29,–

Entwicklung des österreichischen Agraraußenhandels = Development of Austrian foreign trade with agricultural products / Bundesanstalt für Agrarwirtschaft – BAawi. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 2002. – 94 S.: graph. Darst.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 9) Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. – Zsfassung in engl. Sprache. – Enth.: Allgemeine Tendenzen / Peter Handschur. Änderungen des Außenhandels mit lebenden Tieren, Fleisch und Fleischzubereitungen im Zuge des EU–Beitritts / Christoph Tribl

- 360 **Fader, Werner:** Wein im Garten: so geht's; [Extra: Die besten Sorten auf einen Blick] / Werner Fader.

 München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. 103 S.: zahlr. Ill., Kt.; 23 cm
 ISBN 3-405-16841-4 geb.: EUR 10,30; EUR 9,95 (D); sfr 19,50
- 361 **Fürpaß, Johann:** Natürliche Bienenhaltung in Theorie und Praxis / Johann Fürpass. [Klagenfurt]: Heyn, 2004. 207 S.: Ill.; 22 cm Erhältl. bei: J. Fürpaß, A–9300 St. Veit/Glan, Untermühlbach 8. Literaturverz. S. [208]. ISBN 3–7084–0120–4 geb.: EUR 25,–
- 362 **Das Gartenbuch**: Omas Erfahrungsschatz für Gemüse, Kräuter, Blumen & Co. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 151 S.: Ill.; 25 cm. (Was Oma noch wusste) geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)

Gartengespräche unter Frauen: vom Pflanzen, Wachsen und Vergehen / Carol Graham Chudley & Dorothy Field. Aus d. Engl. von Ilse Rothfuss. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 237 S.: zahlr. Ill.; 21 cm EST: Between gardens <dt.>. – geb.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)

Gartenlust & Wasserspiel: ein Begleiter durch die Oberösterreichische Landesgartenschau 1999 im Park der Villa Toscana in Gmunden und rund um den Traunsee ;... Gartenfibel des ORF-Oberösterreich / Karl Ploberger. – Linz: ORF Landesstudio OÖ, Club Radio Oberösterreich, 1999. – 185 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm + Farbschablone u. Bildbeil.

- 363 **Gartenrezepte, die sicher gelingen**: einfach nachmachen...; [was Sie brauchen, wie Sie pflanzen, wie Sie pflegen] / Dorothée Waechter (Hrsg.). Ute Bauer... München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. 191 S.: zahlr. Ill. u. graph. Darst.; 21 cm ISBN 3-405-16743-4 kart.: EUR 14,95; sfr 29,–
- 364 "Gastroenterologie bei Hund und Katze": wissenschaftlicher Bericht über die 18. Jahrestagung der Vereinigung österreichischer Kleintiermediziner (VÖK); Salzburg, 20. und 21. September 2003. Linz: Vereinigung Österr. Kleintiermediziner (VÖK), 2003. 302 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm Nebent.: 18. VÖK–Jahrestagung. 18. Fachmesse für Veterinärmedizin an der Naturwissenschaftlichen Fakultät der Paris–Lodron–Universität Salzburg. Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, An der Sonnleithen 18. Beitr. teilw. dt., teilw. engl. Literaturangaben

365 Internationales Symposion Exotische Säugetiere und Reptilien in der Heimtierhaltung <3, 2003,

Wien>: Tagungsband / 3. Internationales Symposion "Exotische Säugetiere und Reptilien in der Heimtierhaltung": Wien, 24. – 26. September 2003, [Tiergarten Schönbrunn] / Magistrat der Stadt Wien, Magistratsabteilung 60, Veterinäramt der Stadt Wien... – Wien: Stadt Wien, Veterinäramt (MA 60), [2004]. – 62 Bl.: Ill., graph. Darst.; 30 cm

Literaturangaben. – ISBN 3-902297-05-0 spiralgeb. : EUR 15,-

Janetschek, Hubert: Auswirkungen der GAP auf die österreichischen Marktfruchtbetriebe / Hubert Janetschek. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 1999. – 34 S.: graph. Darst.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 2)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. - Literaturverz. S. 34

366 **Janetschek, Hubert:** Bewertungsergebnisse der einzelbetrieblichen Investitionsförderung: Evaluierung der Maßnahmen (Art. 7 u. 11) und Niederlassungsbeihilfe (Art. 10) der VO(EG) 950/97 in Österreich; 1995 – 1999 = Evaluation report on investment supports in agricultural holdings in Austria 1995 – 1999 / Hubert Janetschek. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 2001. – 49 S.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 5)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. - Zsfassung in engl. Sprache

Kirner, Leopold: Analyse der Milchanlieferung und des Milchquotenhandels in Österreich: Vorschläge zur Stärkung der Milchproduktion in Österreich = Analysis of milk deliveries and trade in milk quotas in Austria / Leopold Kirner; Christian Rosenwirth. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 2002. – 28 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 11) Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturverz. S. 28

Kirner, Leopold: GAP-Reform 2003 – Auswirkungen auf landwirtschaftliche Betriebe in Österreich: Versuch einer Quantifizierung; Modellrechnungen anhand von ausgewählten Betriebstypen / Leopold Kirner. – Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft – BAawi, 2003. – VI, 53 S.: graph. Darst.; 30 cm. – (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 16)

Adresse d. Verl.: A-1030 Wien, Marxergasse 2. – Zsfassung in engl. Sprache. – Literaturverz. S. 41 – 43

Kirner, Leopold: Wettbewerbsfähigkeit österreichischer Milchkuhbetriebe im Rahmen des International Farm Comparison Network = Competitiveness of Austrian dairy farms in the context of the International Farm Comparison Network / Leopold Kirner. — Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft — BAawi, 2002. — 29 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. — (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 10) Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. — Zsfassung in engl. Sprache. — Literaturverz. S. 28

367 **Kreuter, Marie–Luise:** Der Biogarten: mit Arbeitskalender und Pflanzenschutz–Kompass; [das Original] / Marie–Luise Kreuter. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 359 S.: zahlr. Ill.; 25 cm + Pflanzenschutzkompass

Literaturverz. S. 347 – 348. – geb. : EUR 20,50 (nur für Mitglieder)

- **Markley, Robert:** Rosen: der Praxis-Ratgeber; Arten und Sorten, Verwendung, Gestaltung, Pflege / Robert Markley. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 159 S.: zahlr. Ill.; 23 cm Literaturverz. S. 155 156. kart.: EUR 13,30 (nur für Mitglieder)
- **Mein schöner Garten die Enzyklopädie der Gartenpflanzen**: [über 2500 Pflanzen im Porträt] / hrsg. von Jürgen Wolff u. Angelika Throll. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 310 S.: zahlr. Ill.; 28 cm geb.: EUR 23,60 (nur für Mitglieder)
- 370 Österreichische Jägertagung <10, 2004, Gumpenstein>: Bericht über die 10. Österreichische Jägertagung 2004 zum Thema Ernährung des Rot-, Reh- und Gamswildes: Grundlagen, Probleme und Lösungsansätze; 16. und 17. Februar 2004 an der BAL Gumpenstein / Organisation: Bundesanstalt für Alpenländische Landwirtschaft Gumpenstein... Irdning: Bundesanst. für Alpenländ. Landwirtschaft (BAL), 2004. VI, 83 S.: Ill., graph. Darst.; 30 cm. (BAL–Bericht)
 Nebent.: Österreichische Jägertagung <10, 2004, Gumpenstein>: Tagung für die Jägerschaft. Adresse d. Verl.: A–8952 Irdning, Altirdning 11. Literaturangaben. ISBN 3–901980–70–9
- **Pinske, Jörn:** Die schönsten Pflanzen für Kübel und Kästen: mit vielen Praxistipps / Jörn Pinske. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 79 S.: zahlr. Ill.; 23 cm geb.: EUR 12,30; EUR 11,95 (D); sfr 19,95 (nur für Mitglieder)

Plitzka, Elisabeth: Ausflugsziel Garten: ein Reiseführer zu den Gartenparadiesen Niederösterreichs / Elisabeth Plitzka; Franz Stürmer. – Wien: Pichler, 2004. – 255 S.: zahlr. Ill., Kt.; 23 cm Literaturverz. S. 254. – ISBN 3-85431-335-7 kart.: EUR 16,90; sfr 30,10

- **Richberg, Inga–Maria:** Altes Gärtnerwissen: der Praxis–Ratgeber; erfolgreich gärtnern mit dem Erfahrungsschatz vergangener Zeiten / Inga–Maria Richberg. 7., neubearb. Aufl. (Neuausg.). München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. 175 S.: zahlr. Ill.; 23 cm Literaturverz. S. 167 168. ISBN 3–405–16675–6 geb.: EUR 15,95; sfr 29,–
- **Schlieber, Hubert:** E–Journals im WWW, Lexika, Wörterbücher: E–Journals im WWW: landwirtschaftliche Fachzeitschriften, Jahres–, Versuchs–, Agrar– und Marktberichte, Newsletter im Internet; Lexika, Wörterbücher und andere nützliche Auskunftsquellen im Bereich Land–, Forst– und Wasserwirtschaft / Hubert Schlieber. Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft BAawi, 2002. 38 S.; 30 cm. (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 8) Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2
- **Seminar Landwirtschaft und Grundwasserschutz <2004, Gumpenstein>:** Bericht / Seminar Landwirtschaft und Grundwasserschutz zum Thema die Bedeutung der

Lysimeterforschung für die Landwirtschaftliche Praxis: am 2. und 3. März 2004 an der BAL Gumpenstein, Irdning / Organisation: Bundesanstalt für Alpenländische Landwirtschaft (BAL)... [Red.: Brigitte Marold]. – Irdning: Bundesanst. für Alpenländ. Landwirtschaft (BAL), 2004. – V, 82 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (BAL–Bericht)

Nebent.: Seminar Landwirtschaft und Grundwasserschutz <2004, Gumpenstein>: Bericht über das Seminar Landwirtschaft und Grundwasserschutz – die Bedeutung der Lysimeterforschung für die Landwirtschaftliche Praxis. – Adresse d. Verl.: A–8952 Irdning, Altirdning 11. – Literaturangaben. – ISBN 3–901980–69–5

Die Steuern der Genossenschaften: ein Handbuch für die Praxis unter besonderer Berücksichtigung der land- und forstwirtschaftlichen Genossenschaften und der Kreditgenossenschaften (System Raiffeisen) / hrsg. vom Österreichischen Raiffeisenverband. Von Gerhard Hoppenberger; Arnulf Perkounigg; Gerhard Stecher. – Leopoldsdorf: Österr. Agrarverl. – Losebl.–Ausg. Lfg. 1(2004) –. – ISBN 3–7040–2029–X EUR 39,90

- 375 Viehwirtschaftliche Fachtagung <31, 2004, Gumpenstein>: Bericht / 31. Viehwirtschaftliche Fachtagung zum Thema Kälberaufzucht, Mutterkuhhaltung, Milchviehfütterung : 27. und 28. April 2004 an der BAL Gumpenstein ; [gemäß Lehrer- und Beraterfortbildungsplan 2004] / Organisation: Bundesanstalt für Alpenländische Landwirtschaft Gumpenstein... Irdning : Bundesanst. für Alpenländ. Landwirtschaft (BAL), 2004. III, 96 S. : Ill., graph. Darst. ; 30 cm. (BAL–Bericht) Nebent.: Viehwirtschaftliche Fachtagung <31, 2004, Gumpenstein>: Bericht über die 31. Viehwirtschaftliche Fachtagung Kälberaufzucht, Mutterkuhhaltung, Milchviehfütterung. Adresse d. Verl.: A–8952 Irdning, Altirdning 11. ISBN 3–901980–71–7
- 376 **Wagner, Klaus:** Landwirtschaft und ÖPUL in den Porengrundwassergebieten: aktuelle Daten = Agriculture and ÖPUL in pore–ground water regions / Klaus Wagner. Wien: Bundesanst. für Agrarwirtschaft BAawi, 2001. 41 S.: graph. Darst., zahlr. Kt.; 30 cm. (Agrarpolitische Arbeitsbehelfe; 6)
 Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Marxergasse 2. Zsfassung in engl. Sprache. Literaturverz. S. 25

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 640: Hauswirtschaft Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Aktiv & vital durch Äpfel und Apfelessig. – Klagenfurt : Bieche & Partner, 2004. – 128 S. : zahlr. Ill. ; 21 cm

Adresse d. Verl.: A–9020 Klagenfurt, Radetzkystraße 18. – ISBN 3–900087–05–9 kart. : EUR 13,90

- **Asiatische Küche**: Köstlichkeiten aus Wok & Co. / [Konzept, Red. u. Gesamtherstellung: Bookwise GmbH, München]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 160 S.: zahlr. Ill.; 30 cm geb.: EUR 9,20; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- **Binder, Egon M.:** Fruchtwein, Most und Säfte selbst gemacht / Egon M. Binder. 7., durchges. Aufl. München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. 119 S.: zahlr. Ill.; 23 cm Literaturverz. S. 117. ISBN 3–405–16865–1 geb.: EUR 10,30; EUR 9,95 (D); sfr 19,50
- **Blechkuchen**: [extra! Unsere Top-Rezepte-Listen: fruchtig, schokoladig, auch mit "Schuss"] / Tanja Dostal. [Red.: Dirk Katzschmann... Rezeptfotos u. weitere Fotos im Innenteil: Amos Schliack]. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 64 S.: zahlr. Ill.; 21 cm. (Ideenküche) kart. (nur für Mitglieder)
- **Doppler, Franz:** Pökeln und räuchern selchen & suren: [selbst gemacht; Grundlagen, Rezepturen, Praxis] / Franz Doppler; Michael Gneist; Roman Eibensteiner. Stuttgart: Ulmer; Leopoldsdorf: Österr. Agrarverl., 2004. 197 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 21 cm. (Av–Buch) Literatur– u. Link–Verz. S. 192 193. ISBN 3–7040–1984–4 kart.: EUR 19,90
- **Edlinger, Thomas:** Spargelzeit : Frühlingsgenuss auf dem Teller / Thomas Edlinger ; Christian Schuster. [Wien] : Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], [2004]. 126 S. : zahlr. Ill. ; 24 cm. (Traditionelle und neue Köstlichkeiten) geb. : EUR 11,90 (nur für Mitglieder)
- **Ellrott, Thomas:** Das 12-Wochen-Ernährungsprogramm / Thomas Ellrott; Gerhard Rechkammer; Marion Winkler. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 221 S.: zahlr. Ill.; 23 cm. (Schlank und fit in den Sommer)(Der Club Bertelsmann) kart.: EUR 13,30 (nur für Mitglieder); zs. mit Eimert, Lisa: Das 12-Wochen-Bewegungsprogramm: EUR 23,60 (nur für Mitglieder)
- **Fröhlich, Susanne:** Moppel–Ich : der Kampf mit den Pfunden und wie man ihn gewinnen kann / Susanne Fröhlich. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 267 S. ; 21 cm

```
geb.: EUR 15,95; EUR 14,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder)
```

G'sund auf's Brot / Wiener Krebshilfe. – Wien: Wiener Krebshilfe – Krebsges., 2003. – 18 S.: zahlr. Ill.; 16 cm

Adresse d. Verl.: A-1180 Wien, Theresiengasse 46. – gegen Spende

- **Geflügel**: [Rezepte, die allen gut schmecken schnell, praktisch und voller Ideen] / Kay-Henner Menge; Claudia Schmidt. [Koordination u. Schlussred.: Elly Lämmlen. Rezeptfotos: Ulrich Klein]. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 117 S.: zahlr. Ill.; 29 cm. (Familienküche) geb.: EUR 10,50; EUR 9,95 (D); sfr 18,95 (nur für Mitglieder)
- **Geier, Maria Luise:** [Kochbuch] Marias Kochbuch: laktosefrei kochen / Maria Luise Geier. Langenwang: Eigenverl. H. Kurz, [2004]. 96 S.: Ill. Adresse d. Verl.: A–8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. Vertrieb: www.maluwag.com. ISBN 3–9501854–0–2 geb.: EUR 11,50 Inhaltsverzeichnis
- **Gieler, Robert:** Beeren & Wildkräuter: [sammeln, verarbeiten, genießen] / Robert Gieler; Ingeborg Wipler. Wien: Buchgemeinschaft Donauland Kremayr & Scheriau [u.a.], 2004. 206 S.: zahlr. Ill.; 23 cm geb.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)
- **Hammer, Monika:** Glutenfrei kochen und sich wohl fühlen: [Rat und Tipps für Zöliakie-Betroffene] / Monika Hammer; Birgit Ranacher; Eva Terler. Wien: Krenn, 2004. 95 S.: Ill.; 23 cm ISBN 3-902351-24-1 kart.: EUR 14,90; sfr 28,20
- **Histaminarm kochen und genießen** / hrsg. vom Verband der Dipl. DiätassistentInnen & EMB Österreichs. [Projekt–Koordination: Andrea Hofbauer. Rezepte u. Texte: Tanja Ostermann]. Wien: Krenn, 2003. 95 S.: Ill.; 23 cm ISBN 3–902351–18–7 kart.: EUR 14,90; sfr 26,50
- **Hofbauer, Andrea:** Gut fürs Herz! : Kochen für Herz und Kreislauf / Andrea Hofbauer ; Anton Frühwirth. [Wien] : Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], [2004]. 174 S. : zahlr. Ill. ; 25 cm. (Österreichische Küche)
 Literaturverz. S. 7. geb. : EUR 17,95 (nur für Mitglieder)
- **Das Kochbuch**: Omas beste Rezepte, Tipps & Tricks. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 163 S.: Ill.; 25 cm. (Was Oma noch wusste) geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)

```
392 Konfitüren und Gelees : [extra! Unsere Top–Rezepte–Listen: Originell, auch für Kids, auch mit Schuss]
    / Norbert Frank. [Red.: Dirk Katzschmann... Rezeptfotos u. weitere Fotos im Innenteil: Damir Begovic].
    - [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft
    Donauland u.a.], 2004. – 64 S. : zahlr. Ill. ; 21 cm. – (Ideenküche)
    kart.: EUR 5,- (nur für Mitglieder)
393 Kreipel, Gertrude: Einmachen süß & pikant / Gertrude Kreipel. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :
    RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 93 S.: Ill.; 22
    cm
    geb.: EUR 4,95; sfr 8,95 (nur für Mitglieder)
    Kunterbunte Klemmentinis: [die schönsten Bastelideen mit Wäscheklammern] / [Autorinnen u.
    Autoren: Kornelia Milan...; Pia Pedevilla...; Armin Täubner...]. - [Rheda-Wiedenbrück u.a.]:
    RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. - 80 S.: zahlr.
    Ill.; 28 cm. – (Klemmentini)
    geb.: EUR 10,20; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
394 Lafer, Johann: [Küche aus aller Welt] Johann Lafers Küche aus aller Welt. – [Rheda–Wiedenbrück
    u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 127 S.:
    zahlr. Ill.; 30 cm. – (Club–Premiere)
    geb.: EUR 15,35 (nur für Mitglieder)
395 Lafer, Johann: [Küche preiswert gemacht] Johann Lafers Küche preiswert gemacht. –
    [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland
    u.a.], 2004. – 127 S.: zahlr. Ill.; 30 cm. – (Club–Premiere)
    geb.: EUR 15,35 (nur für Mitglieder)
396 Die leichte Obstküche : [fruchtig, köstlich und gesund!]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :
    RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. - 160 S.:
    zahlr. Ill.; 25 cm. – (Was Oma noch wusste)
    geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)
397 Meuth, Martina: Lauter Leibgerichte: das Begleitbuch zur WDR-ServiceZeit Essen und Trinken /
    Martina Meuth; Bernd Neuner–Duttenhofer. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:
    RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 206 S.: zahlr.
    geb.: EUR 18,95; EUR 17,95 (D); sfr 29,95 (nur für Mitglieder)
398 Nöstlinger, Christine: Küchen-ABC: von A wie "Arbeit antun" bis Z wie "zaubern" / Christine
    Nöstlinger. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]:
    [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 127 S.; 22 cm
    geb.: EUR 11,95 (nur für Mitglieder)
```

- **Pizza, Quiche & Tarte**: [Rezepte, die allen gut schmecken schnell, praktisch und voller Ideen] / Anne Iburg. [Koordination u. Schlussred.: Elly Lämmlen. Rezeptfotos: Wolfgang Feiler...]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 117 S.: zahlr. Ill.; 29 cm. (Familienküche) geb.: EUR 10,50; EUR 9,95 (D); sfr 18,95 (nur für Mitglieder)
- **Puddingtorten**: Kuchen, Torten und Teilchen / Dr. Oetker. [Red. Carola Reich... Innenfotos Thomas Diercks...]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: [RM–Buch–und–Medien–Vertrieb]; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 159 S.: zahlr. Ill.; 27 cm geb.: EUR 10,30; EUR 10,– (D); sfr 19,95 (nur für Mitglieder)
- **Das Putzbuch**: Omas bewährte Tipps & Tricks; "Fleckentfernung und Pflege"; [Reinigung und Pflege von Wäsche, Hausrat & Co.]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 111 S.: Ill.; 25 cm. (Was Oma noch wusste) geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)
- **Raggam, Hilde:** Leibspeis' und Seelenwärmer... :... zurück zu den Wurzeln / von Hilde Raggam. 1. Aufl. Mettersdorf a. S.: Eigenverl. H. Raggam; [St. Michael]: Der Wolf–Verl., 2002. 111 S.: Ill.; 21 cm
 Adresse d. Verl.: A–8092 Mettersdorf a. S., Landorf 12. ISBN 3–901551–77–8 kart.: EUR 15,–
- **Römertopf**: [extra! Unsere Top-Rezepte-Listen: einfach, preiswert, ausgefallen] / Angelika Ilies. [Red.: Dirk Katzschmann... Rezeptfotos: Martin Krapohl]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 64 S.: zahlr. Ill.; 21 cm. (Ideenküche) kart.: EUR 5,– (nur für Mitglieder)
- **Schachner, Gertrude:** Kalte Platten: [und andere Köstlichkeiten] / Gertrude Schachner; Irmgard Thonhauser; Maria Tscharf. Wien: Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], [2004]. 96 S.: zahlr. Ill.; 23 cm. (Gesund & köstlich) geb.: EUR 9,90 (nur für Mitglieder)
- **Die schmackhafte Gemüseküche** : [einfache Rezepte, Schmankerln & Raffiniertes]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 160 S. : zahlr. Ill. ; 25 cm. (Was Oma noch wusste) geb. : EUR 14,95 (nur für Mitglieder)
- **Sohneg–Achhorner, Monika:** Schokolade, Eis & Konfekt selbstgemacht / Monika Sohneg–Achhorner. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 125 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 23 cm Literaturverz. S. 123. geb. : EUR 12,95 (nur für Mitglieder)

- 407 **Stellner, Otmar:** Lebensmittel richtig einkaufen und verarbeiten / Otmar Stellner. [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 343 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 25 cm geb. : EUR 19,95 (nur für Mitglieder)
- 408 **Teufl-Heimhilcher, Brigitte:** Ohne Milch kochen und genießen: [bei Laktose-Intoleranz und Milchallergie] / Brigitte Teufl-Heimhilcher. Wien: Krenn, 2003. 95 S.: Ill.; 23 cm ISBN 3-902351-20-9 kart.: EUR 14,90; sfr 26,50
- 409 **Tortengeflüster**: die beliebtesten Modetorten / Dr. Oetker. [Red. Carola Reich... Innenfotos Thomas Diercks...]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 223 S.: überw. Ill.; 27 cm + 1 Beil. (23 S.) Beil. u.d.T.: Torten dekorieren. geb.: EUR 17,95; EUR 16,95 (D); sfr 29,95 (nur für Mitglieder)
- 410 **Die vielseitige Kräuterküche**: [einfache Rezepte, Schmankerln & Raffiniertes]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 160 S.: zahlr. Ill.; 25 cm. (Was Oma noch wusste) geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)
- 411 **Wok east–west–cooking**: [extra! Unsere Top–Rezepte–Listen: schnell, innovativ, auch für Gäste] / Claudia Boss–Teichmann. [Red.: Dirk Katzschmann... Rezeptfotos u. weitere Fotos im Innenteil: Amos Schliack]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 64 S.: zahlr. Ill.; 21 cm. (Ideenküche) kart. (nur für Mitglieder)
- 412 **Zacherl, Ralf:** Zacherl einfach kochen!. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:
 RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 135 S.: zahlr.
 Ill.; 26 cm
 geb.: EUR 13,30; EUR 12,92 (D); sfr 21,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 650: Management Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

413 **Corporate social responsibility**: Leitlinien und Konzepte im Management der gesellschaftlichen Verantwortung von Unternehmen / hrsg. von Peter Köppl... – Wien: Linde, 2004. – 406 S.: Ill., graph. Darst.; 25 cm. – (Fachbuch Wirtschaft)
Literaturangaben. – ISBN 3–7073–0639–9 geb.: EUR 58,–; EUR 56,40 (D); sfr 98,–
Inhaltsverzeichnis

- 414 **Friedrich**, **Hans:** Lebenslauf und Bewerbung : [so überzeugen Sie] / Hans Friedrich. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 160 S. : Ill. ; 20 cm kart. : EUR 6,10 ; EUR 5,95 (D) ; sfr 9,95 (nur für Mitglieder)
- 415 **Grohmann–Steiger, Christine:** Einführung in die Buchhaltung im Selbststudium / Christine Grohmann–Steiger; Wilfried Schneider; Eva Eberhartinger. Wien: WUV–Univ.–Verl. 30 cm Bis zur 15. Aufl. mit d. Verf.–Angabe: Christine Grohmann–Steiger; Wilfried Schneider. Bis 2002 im Service Fachverl., Wien, erschienen

```
    Informationsteil: mit neuem Kontenplan. – 16., überarb. Aufl., Gesetzesstand Mai 2004. – 2004. – 383 S.: graph. Darst.
    ISBN 3-85114-868-1 kart.: EUR 46,- (zs. mit Bd. 2)
    Übungsteil. – 16., überarb. Aufl. – 2004. – 178 S.
    ISBN 3-85114-868-1 kart.: EUR 46,- (zs. mit Bd. 1)
```

IDIMT <**10, 2002, Zadov>:** IDIMT–2002 : 10th Interdisciplinary Information Management Talks ; proceedings ; [die Konferenz... fand vom 11. – 13. September in Zadov, Tschechische Republik statt] / Christian Hofer... (eds.). – Linz : Trauner, 2002. – 350 S. : Ill., graph. Darst. ; 24 cm. – (Schriftenreihe Informatik ; 8)

Literaturangaben. – ISBN 3-85487-424-3 kart. : EUR 21,50 ; sfr 37,90

Intercultural business management in Central and Eastern Europe: papers of participants of the Summer School "Intercultural Business Management in Central and Eastern Europe"; Eisenstadt, April 26 – May 10, 2003 / [Hrsg. Gerhard Fink]. – Wien: Inst. für d. Donauraum u. Mitteleuropa (IDM), 2003. – 156 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Studien des Instituts für den Donauraum und Mitteleuropa; 2003,6)

Adresse d. Verl.: A–1090 Wien, Hahngasse 6/1/24. – Beitr. teilw. dt., teilw. engl. – Literaturangaben. – kart. : EUR 3,70

Issues and trends in radioactive waste management: proceedings of an International Conference on Issues and Trends in Radioactive Waste Management... held in Vienna, 9 – 13 December 2002 / organized by the International Atomic Energy Agency... – Vienna: Internat. Atomic Energy Agency, 2003. – 617 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 24 cm + 1 CD–ROM. – (Proceedings series / International

Atomic Energy Agency)

Beil. u.d.T.: Contributed papers. – Literaturangaben. – ISBN 92-0-113103-8 kart. : EUR 100,-. – Rep.Nr.: STI/PUB/1175

- 416 **Kalenberg, Frank:** Grundlagen der Kostenrechnung : eine anwendungsorientierte Einführung / von Frank Kalenberg. München ; Wien : Oldenbourg, 2004. XII, 322 S. : graph. Darst. ; 24 cm Literaturverz. S. [313]. ISBN 3–486–57601–1 geb. : EUR 30,70 ; EUR 29,80 (D)
- 417 **Öffentlichkeitsarbeit auf Kläranlagen**: (inkl. Arbeitsmaterialien für Pflichtschulen). Wien: Selbstverl. d. Österr. Wasser– u. Abfallwirtschaftsverb., 2004. 56 S.: Ill.; 30 cm. (ÖWAV–Arbeitsbehelf; 29: Abwassertechnik und Gewässerschutz)
 Erhältl. bei: ON Österr. Normungsinst., A–1020 Wien, Heinestraße 38. kart.: EUR 19,60

Wettbewerbs- & Präsentations-Richtlinien: Voraussetzungen, Richtlinien, Auslobung, Schulwettbewerbe, Präsentationen / [Hrsg.: Design Austria, DA, Berufsverband d. Grafik-Designer, Illustratoren u. Produkt-Designer. Red.: Friedrich Eisenmenger...]. – Wien: Design Austria, DA, Berufsverb. d. Grafik-Designer, Illustratoren u. Produkt-Designer, 2003. – 54 S.; 30 cm Adresse d. Verl.: A-1070 Wien, Kandlgasse 16. – Literaturverz. S. 54. – ISBN 3-900364-12-5 kart.: EUR 40,- + 10% USt

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 660: Technische Chemie	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 670: Industrielle Fertigung

[vorige] [nächste]

- 418 **Development of technical concepts for water conservation and pollutant reduction in the Chinese nonwood paper industry**: study / submitted by the company Dr. Guan & Co.KEG Environmental Engineers Company, Vienna, Austria. Red.–Schluss: Juni 2003. Wien: Österr. Kontrollbank, 2003. 144 Bl.: Ill., zahlr. graph. Darst.; 30 cm. (Exportstudienprogramm)

 Nebent.: Non–wood paper China. Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Am Hof 4. Literaturverz. Bl. 19 20
- 419 International Symposium on Wood Machining <2, 2004, Wien>: Proceedings of the 2nd International Symposium on Wood Machining: properties of wood and wood composites related to machining, Vienna, Austria: July 5 7, 2004 / conference organisers: BOKU University of Natural Resources and Applied Life Sciences, Department of Material Sciences and Process Engineering, Institute of Physics and Materials Science... Ed. by S. E. Stanzl–Tschegg... Vienna: BOKU Univ. of Natural Resources and Applied Life Sciences Dep. of Materials Sciences and Process Engineering, Inst. of Physics and Materials Science, Christian–Doppler–Laboratory for Fundamentals of Wood Machining, 2004. 513 S.: zahlr. Ill. u. graph. Darst.; 21 cm

 Adresse d. Verl.: A–1180 Wien, Türkenschanzstraße 18. Literaturangaben. ISBN 3–9501315–2–3 kart.

Kummerer, Susanne: Reinigen im Metallbetrieb mit pflanzlichen Reinigungsmitteln: Projekt MetalVOC Österreich; [eine Anleitung für die Praxis] / Susanne Kummerer. – Linz: Eigenverl. PPM – Forschung + Beratung, 2001. – 42 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Kaplanhofstraße 1. – kart.: EUR 10,90

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 690: Hausbau, Bauhandwerk

[vorige] [nächste]

- 420 **Augustin, Karl:** Die Devitalisierung von Schloss Frohsdorf: eine Denkschrift / von Karl Augustin. Ysper: K. Augustin, 2004. 59 S.: Ill.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–3683 Ysper, Schulstraße 34. kart.
- 421 **Baubetriebs** und **Bauwirtschaftssymposium** <1, 2003, Graz>: Baubetriebs– und Bauwirtschaftssymposium : 28. März 2003 ; Sichtbeton (k)eine Diskrepanz zwischen Wunsch und Realität ; Tagungsband / Institut für Baubetrieb + Bauwirtschaft, TUG. [Red.: Reinhild Nöstlthaller...]. Graz : Verl. d. Techn. Univ. Graz, 2003. 122 S. : Ill., graph. Darst., Kt. ; 30 cm Literaturangaben. ISBN 3–901351–73–6 kart. : EUR 30,–
- 422 **Handwörterbuch der Bauwirtschaft** [Elektronische Ressource] / Oberndorfer... Ausg. August 2001. Wien: ON Österr. Normungsinst., 2001. 1 CD–ROM; 12 cm. (ON–V; 208: [Bauwesen]) Druckausg. u.d.T.: Handwörterbuch der Bauwirtschaft. zs. mit Buch: EUR 36,–. Rep.Nr.: ON V 208
- 423 **Kompetenzzentrum Holztechnologie <Wien>:** Kompetenzzentrum Holztechnologie / [Red.: Christian Lackner]. 1. Aufl. Wien: Österr. Ges. für Holzforschung, 2004. 23 S.: zahlr. Ill.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Franz–Grill–Straße 7
- 424 **Technische Universität <Graz>:** Antrittsvorlesungen / Technische Universität Graz: [... 3. Dezember 2003;... 7. Mai 2004] / Peter Maydl; Ueli Walder. Graz: Verl. d. Techn. Univ. Graz, 2004. 41 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm. (Akademische Reden / Technische Universität Graz; 7) Adresse d. Verl.: c/o Forschungs– & Technologieinformation (FTI), A–8010 Graz, Schlögelgasse 9/III. ISBN 3–901351–98–1 kart.

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 700: Künste, Bildende Kunst allgemein

[vorige] [nächste]

- **4 cities build bridges**: Sandro Trotti, Fermo Italy; Peter Hergold, Slovenj Gradec Slovenia; Gábor Zongor, Várpalota Hungary; Karl Schüßler, Wolfsberg Austria. Wolfsberg: T.E.M.A. Trans–European–Municipality–Assoc.; St. Michael: Der Wolf–Verl., 2002. [39] Bl.: überw. Ill.; 30 cm
 - Nebent.: Build bridges. Adresse d. 2. Verl.: A–9411 St. Michael 106. Beitr. teilw. dt., teilw. engl., teilw. ital., teilw. slowen., teilw. ungar. ISBN 3–901551–64–6 kart. : EUR 15,–
- **Albrecht Dürer**: [... erscheint zur Ausstellung... in der Albertina, Wien, 5. September 30. November 2003] / hrsg. von Klaus Albrecht Schröder... Mit Beitr. von Maryan W. Ainsworth... Ostfildern–Ruit: Hatje Cantz, 2003. 575 S.: zahlr. Ill.; 30 cm. (Ausstellung der Albertina; 416) Literaturverz. S. 551 575. Literaturangaben. ISBN 3-7757-1330-1 kart.: EUR 59,70; EUR 58,– (D); sfr 96,–
- **Andererseits: die Phantastik**: imaginäre Welten in Kunst und Alltagskultur; [Katalog zu einem Ausstellungsprojekt der Oberösterreichischen Landesmuseen im Schlossmuseum Linz in der Landesgalerie Linz] / [Katalogkonzept: Peter Assmann...]. Linz: Land Oberösterr., Oberösterr. Landesmuseen; Weitra: Publication PN°1 Bibliothek d. Provinz, [2004]. 404 S.: zahlr. Ill.; 30 cm. (Kataloge der Oberösterreichischen Landesmuseen; N.S., 15)
 Adresse d. Verl.: A–4010 Linz, Museumsstraße 14. Literaturverz. S. 386 400. ISBN 3–85474–121–9 geb.: EUR 49, ISBN 3–902414–24–3
- **Bau–Holding Strabag <Spittal>:** Kunstförderungspreis / Bau Holding Strabag. 2001 –. Spittal, Drau : Bau Holding Strabag. 32 cm Adresse d. Verl.: A–9800 Spittal / Drau, Ortenburger Straße 27. Erscheint jährlich. Vorg.: Bau–Holding <Spittal>: Bau–Holding–Kunstförderungspreis...
- **Beforum 01**: Forum Stadtpark Herbst 2001; [August September] / Constantin Luser. Graz: Forum Stadtpark, 2003. 23 S.: überw. Ill.; 19 x 20 cm Text dt. u. engl.
- **Beredte Hände**: die Bedeutung von Gesten in der Kunst des 16. Jahrhunderts bis zur Gegenwart; Residenzgalerie Salzburg 17.7. 1.11.2004; [Katalog] / Gabriele Groschner (Hg.). Mit Beitr. von Hilde Fraueneder... Salzburg: Residenzgalerie Salzburg, 2004. 247 S.: zahlr. Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–5010 Salzburg, Residenzplatz 1. Literaturverz. S. 234 241. Literaturangaben. ISBN 3–901443–23–1 kart.: EUR 15,–
- **Eva Hesse**: [Ausstellung, Kunsthalle Wien, 5.3. 23.5.2004; Galerie Hauser & Wirth, Zürich, 12.6. 24.7.2004] / [Red.: Sabine Folie]. Köln: König. 25 cm Gedruckt in Österreich. ISBN 3–88375–800–0 2 Bde. in Schuber kart.: EUR 44,– (D)

Transformationen – die Zeit in Deutschland 1964/65 = Transformations – the sojourn in Germany 1964/65. – 2004. – 119 S. : zahlr. Ill. Text dt. u. engl. – Literaturverz. S. 116 – 117

Kalendernotizen 1964/65 = Datebooks 1964/65. – 2004. – 119 S. : Ill. Text dt. u. engl.

- 432 **Gesellschaft Bildender Künstler Österreichs, Künstlerhaus:** Künstlerhaus Salon 2002 : 21. August 22. September ; im Zentrum: Diskurs ; [Mitgliederaufnahmen 1990 2001] / [Kurator: Joachim–Lothar Gartner]. Wien : Künstlerhaus, 2002. 432 S. : zahlr. Ill. ; 30 cm ISBN 3–900926–12 kart. : EUR 20,–
- 433 **Der globale Komplex**: [28. Mai bis 14. Juli 2002, O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich; 5. Juni bis 7. Juli 2002, Grazer Kunstverein] = The global complex / [Katalogred.: Genoveva Rückert...]. Linz: O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterrreich; Graz: Grazer Kunstverein, 2002. 140 S.: zahlr. Ill., Kt.; 28 cm. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 42) Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Dametzstraße 30. In d. Vorlage irrtüml. als Bd. 42 gezählt. Text dt. u. engl. Literaturangaben. Enth.: Die Unvereinbarkeit von Standpunkten. Continental drift. ISBN 3–85307–032–9 (O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterrreich) geb.: EUR 18, ISBN 3–902129–04–2 (Grazer Kunstverein)
- 434 **H. J. Painitz** : [die Summe der Teile] / [Hrsg.: Künstlerhaus, Gesellschaft Bildender Künstler Österreichs. Kurator: Walter Kölbl]. Wien : Künstlerhaus, 2000. [12] Bl. ; 29 cm ISBN 3–900926–06–9 kart. : EUR 5,–
- 435 **Herbert Hofer crushed** : [raumbezogene Arbeiten von Herbert Hofer ;... erscheint anlässlich der Ausstellung "crushed" von Herbert Hofer vom 3.7. 22.8.2004 im Studio der Neuen Galerie Graz am Landesmuseum Joanneum] / [Kurator d. Ausstellung: Günther Holler–Schuster]. Graz : Ges. d. Freunde d. Neuen Galerie, 2004. 1 gef. Bl. : überw. Ill. ; 21 x 30 cm Adresse d. Verl.: A–8010 Graz, Sackstraße 16

Herrlich Wild: höfische Jagd in Tirol; Schloss Ambras, Innsbruck, 16. Juni – 31. Oktober 2004; eine Ausstellung des Kunsthistorischen Museums Wien / bearb. von Alfred Auer... Hrsg. von Wilfried Seipel. – Wien: Kunsthistor. Museum Wien, 2004. – 192 S.: zahlr. Ill.; 28 cm Literaturverz. S. 187 – 192. – ISBN 3-85497-079-X kart.: EUR 29,-

Imperial Austria: steirische Kunst- und Waffenschätze aus vier Jahrhunderten; Ausstellungskatalog, Burg Rabenstein / Frohnleiten, 12. Mai bis 29. Oktober 2000 / [Hrsg. Steiermärkisches Landesmuseum Joanneum. Katalogbeitr. Walter J. Karcheski, Jr.; Peter Krenn. Red.: Reinhart Dittrich...]. – Graz: Steiermärk. Landesmuseum Joanneum, 2000. – 110 S.: zahlr. Ill.; 30 cm ISBN 3-902095-00-8 kart.: EUR 21,-

436 In between [Elektronische Ressource] : Studienprojekt 2004 ; Architektur, Kunstpädagogik ; Katalog zur

Ausstellung [in der Universität für Angewandte Kunst in Wien, 7. – 23. Juni 2004] / [Projektleitung: Anton Falkeis...]. – [Wien] : [Univ. für Angewandte Kunst], 2004. – 1 CD–ROM : in Scheckkartenformat ; 6 x 8,5 cm

437 **Katherina Mair** – **show me** : [die Publikation... erscheint anlässlich der Ausstellung "She: Fantastic" vom 29.5. – 29.6.2003 im Studio der Neuen Galerie Graz am Landesmuseum Joanneum] / [Text: Thomas Amonn]. – Graz : Ges. d. Freunde d. Neuen Galerie Graz am Landesmuseum Joanneum, 2003. – [24] Bl. : überw. Ill. ; 27 cm

Adresse d. Verl.: A-8010 Graz, Sackstraße 16. - Text dt. u. engl. - ISBN 3-9501770-0-0 kart.

438 **Der körpererfüllte Raum fort und fort**: O.K Centrum für Gegenwartskunst OÖ, Landestheater Linz; [Ausstellung in zwei Akten; 2.12.2000 – 4.3.2001] / [Konzept: Elisabeth Schweeger...]. – Linz: O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich. – 26 cm. – (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst;...)

Parallelt.: The body–filled space goes on and on. – Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Dametzstraße 30. – Text dt. u. engl.

- 1. [John Bock, Elisabeth Brockmann, Wanda Golonka, Granular Synthesis, Ursula Hübner, M+M, Klaus Obermaier / Chris Haring, Pauhof, Robert Poole, Georg Ritter, Stefanie Wilhelm]. 2000. 35 S.: zahlr. Ill. + 1 Beil. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 37)
 ISBN 3-85307-026-4 kart.
- 2. Adalbert Stifter: "Mein Leben". 2000. 22 S. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 38) Literaturverz. S. 20 u. 22. – ISBN 3-85307-027-2 kart.
- 3. [Elisabeth Brockmann, Wanda Golonka, Granular Synthesis, Ursula Hübner, M+M, Pauhof]. 2001. 47 S.: zahlr. Ill. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 39)
 ISBN 3-85307-028-0 kart.
- 4. [John Bock, Klaus Obermaier, Chris Haring, Robert Poole, Georg Ritter, Stefanie Wilhelm]. 2001. 43 S.: zahlr. Ill., Kt. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 40)
 ISBN 3–85307–029–9 kart.
- 5. Crossover Theater & Kunst = Crossover theater & art. -2001. -36 S. : zahlr. Ill. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst ; 40[a]) ISBN 3-85307-029-9 kart.
- 439 Kunst am Bau: Kunstprojekt Marie Curie internationaler Wettbewerb; [Fachoberschule für Soziales, Meran Italien] / Hg.: Stefan Palla. [Fotos: Andreas Marini]. Wien [u.a.]: Folio–Verl., 2003. 123 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 21 cm
 Text dt. u. ital. ISBN 3–85256–224–4 kart.: EUR 25,–; EUR 23,60 (I); sfr 42,50 ISBN 88–86857–35–7

- **Kunst hautnah** / [Hrsg.: Künstlerhaus, Gesellschaft Bildender Künstler Österreichs]. Veronika Schwarzinger. Wien: Künstlerhaus, 2000. 153 S.: überw. Ill.; 24 cm ISBN 3-900926-07-7 kart.: EUR 10,-
- **Kunst rele:wandt?** : [Kunst verzichten? Kunst rele:wandt? Kunst angewandt!] / Hrsg.: Hochschülerschaft der Universität für Angewandte Kunst Wien. [Kataloggestaltung: Kamie Beutl...]. Wien : Univ. für Angewandte Kunst, 2004. 131 S. : Ill. ISBN 3–85211–117–X kart.
- **Kunstprojekte_Riem**: öffentliche Kunst für einen Münchner Stadtteil / Hrsg.: Landeshauptstadt München. Claudia Büttner. Wien [u.a.]: Springer, 2004. 271 S.: zahlr. Ill., Kt.; 30 cm Text dt. u. engl. ISBN 3–211–20346–X kart.: EUR 39,50
- **Lotte Lyon Husky**: [anlässlich der Ausstellung "Lotte Lyon Husky" vom 28.5. 27.6.2004 im Studio der Neuen Galerie Graz am Landesmuseum Joanneum] / [Text: Günther Holler–Schuster]. Graz : Studio d. Neuen Galerie Graz am Landesmuseum Joanneum, 2004. [4] gef. Bl. : überw. Ill. ; 22 cm Adresse d. Verl.: A–8010 Graz, Sackstraße 16. Text dt. u. engl.
- **Mrá ek, Wenzel:** Simulierte Körper: vom künstlichen zum virtuellen Menschen / Wenzel Mrá ek. Wien [u.a.]: Böhlau, 2004. 285 S.: zahlr. Ill.; 24 cm. (Ars viva; 7) Literaturverz. S. 269 – 273. – ISBN 3–205–77187–7 kart.: EUR 45,–
- **Nedko Solakov**: a 12 1/3 (and even more) year survey; [on the occasion of the exhibition... Casino Luxembourg Forum d'Art Contemporain, 13.12.2003 07.03.2004; Rooseum Center for Contemporary Art, 17.04.2004 13.06.2004, O.K Centrum für Gegenwartskunst, 02.12.2004 30.01.2005] / [Hrsg.: Rooseum Center for Contemporary Art, Malmö... Koordination u. Red.: Sandra Kolten. Authors Saul Anton...]. Wien [u.a.]: Folio–Verl., 2003. 216 S.: überw. Ill., Kt.; 27 cm Text dt. u. engl. Literaturverz. S. 208 215. ISBN 3–85256–266–X kart.: EUR 30,50; sfr 53,30
- **Niemandsland**: Modelle für den öffentlichen Raum; [21. April bis 13. Juni 2004, Künstlerhaus] / [Kuratorinnen u. Organisatorinnen: Henny Liebhart–Ulm...]. 1. Aufl. Wien: Künstlerhaus, 2004. 189 S.: zahlr. Ill.; 24 cm ISBN 3–200–00142–9 kart.: EUR 19,–
- **Parsifalsurvivaltrail**: eine Operninstallation; O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich; [Ausstellung 15. März bis 15. April 2002; Katalog] / von Georg Nussbaumer. [Martin Sturm: Kurator]. Linz: O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich, 2002. 99 S.: zahlr. Ill. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 44)
 Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Dametzstraße 30. Text dt. u. engl. ISBN 3–85307–034–5 kart.

Puff, Melanie: Postmoderne & Hybridkultur / Melanie Puff. – Dt. Erstausg. – Wien: Passagen–Verl., 2004. – 293 S.; 24 cm. – (Passagen X–Media)

Literaturverz. S. 287 – 293. – ISBN 3-85165-641-5 kart. : EUR 34,-

- **Raiffeisen–Landesbank Tirol <Innsbruck>:** Kunstpreis 2004 der Raiffeisen–Landesbank Tirol AG: [Katalog... anlässlich der gleichnamigen Ausstellung in der RLB–Kunstbrücke, Innsbruck, 8. Juni 26. August 2004] / mit Beitr. d. Jurymitglieder: Christoph Bertsch... Innsbruck: RLB–Arts, 2004. 72 S.: überw. Ill.; 24 x 27 cm Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Adamgasse 1 7. kart.
- **Raumdeutsch**: eine Sammlung; [Skizzen zur Architektur;... 20. April bis 20. Mai 2001, Künstlerhaus] / Frantiaek Lesák. Geschrieben von Peter Hanousek. Wien: Künstlerhaus, 2001. [20] Bl.; 25 cm ISBN 3–900926–09–3 geb.: EUR 2,–
- **Shelter II**: O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich; [28. Mai 14. Juli 2002] / Christoph Büchel. [Kuratorin: Beate Engel]. Linz: O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich, 2002. [Ca. 55] Bl.: überw. Ill.; 19 cm. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 43) Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Dametzstraße 30. Text dt. u. engl. ISBN 3–85307–033–7 kart.
- **There is something you should know**: die EVN-Sammlung im Belvedere; [Cerith Wyn Evans über die EVN-Sammlung im Belvedere; ein Gespräch mit Wolfgang Kos; Österreichische Galerie Belvedere...

 11. Mai bis 6. August 2000]. Wien: Österr. Galerie Belvedere, 2000. 1 gef. Bl.: zahlr. Ill.; 30 cm. (... Wechselausstellung der Österreichischen Galerie Belvedere; 228)
- **Third eye Günther Selichar**: [Katalogbuch... anlässlich der Ausstellung "Third eye" in der Landesgalerie am Oberösterreichischen Landesmuseum, Linz, vom 22. Jänner bis 29. Februar 2004] / [hrsg. von Martin Hochleitner]. Linz: Land Oberösterreich, Oberösterr. Landesmuseen; Salzburg: Galerie Fotohof, 2004. 95 S.: zahlr. Ill.; 29 cm. (Kataloge der Oberösterreichischen Landesmuseen; N.S., 8)(Fotohof Edition; 39)

 Vertrieb: Galerie Fotohof, A–5020 Salzburg, Erhard–Platz 3. Text dt. u. engl. Literaturverz. S. [92] [93]. ISBN 3–85474–113–8 ISBN 3–901756–39–6 geb.: EUR 25,–
- **Transgression**: ein fotografischer Diskurs; [10. August bis 9. September 2001, Künstlerhaus] / [Katalogkonzept: Margit Zuckriegl...]. Wien: Künstlerhaus, 2001. 85 S.: zahlr. Ill.; 24 cm ISBN 3–900926–11–5 kart.: EUR 2,–
- **The uncanny**: [this book is published on the occasion of the exhibition... Tate Liverpool, 20 February 3 May 2004, Museum Moderner Kunst Stiftung Ludwig Wien, 15 July 31 October 2004] / by Mike Kelley. With essays by Mike Kelley, John C. Welchman, Christoph Grunenberg. [Ed.: Christoph Grunenberg...]. Expanded ed. with German addendum. Köln: König, 2004. 264, 86 S.: überw. Ill.; 29 cm

Beitr. teilw. dt., teilw. engl. – ISBN 3-88375-809-4 (Expanded ed. with German addendum) kart. : EUR 39,10 ; EUR 38,- (D) ; sfr 65,30 – ISBN 3-88375-798-5 (Internat. ed.)

- 455 **Von mir nach dort**: Standort & Identität / [Red.: Hannes Luxbacher...]. Erstausg. Wien: Ed. Selene, 2002. 173 S.: zahlr. Ill.; 22 cm. (Forum Stadtpark; 2)(ArtExit)
 Beitr. teilw. dt., teilw. engl. Zsfassungen in engl. Sprache. ISBN 3-85266-169-2 kart.: EUR 21,70
- 456 **Die Wallfahrtskirche Maria Kirchental**: eine Dokumentation zu ihrer Geschichte und zu der 2001 abgeschlossenen Gesamtrestaurierung. Salzburg: Eigenverl. d. Salzburger Barockmuseums, 2002. S. 201 314: zahlr. Ill., graph. Darst.; 30 cm. (Barockberichte; 32/33) Nebent.: 300 Jahre Wallfahrtskirche Maria Kirchental. Adresse d. Verl.: A–5020 Salzburg, Mirabellgarten. Literaturangaben. kart.: EUR 13,08
- 457 **Wimmer Cooper Gerngross** : liquid Künstlerhaus ; [11.7. 5.8.2001, Künstlerhaus ; Ausstellung ; Katalog] / [Konzept: Albert Wimmer...]. Wien : Künstlerhaus, 2001. [Ca. 70] Bl. : zahlr. Ill., Kt. ; 29 cm

ISBN 3-900926-10-7 kart. : EUR 10,-

458 **Zero**: die europäische Vision – 1958 bis heute; Sammlung Lenz Schönberg; [Arman, Enrico Castellani, Piero Dorazio...; der Katalog erscheint anlässlich der gleichnamigen Ausstellung in der RLB-Kunstbrücke,... Innsbruck, 8.4. – 9.5.2003] / Silvia Höller; Hannah Weitemeier. – Innsbruck: RLB-Arts – Raiffeisen-Landesbank Tirol, 2003. – 111 S.: zahlr. Ill.; 31 cm Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Adamgasse 1 – 7

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 710: Landschaftsgestaltung, Raumplanung

[vorige] [nächste]

- 459 **Best practices der Stadt Wien**: Wohnbau und Stadtentwicklung; Umwelt und Infrastruktur; Wirtschaft und Arbeit; transparente Verwaltung; Partizipation und Empowerment; Gender Mainstreaming = Best practices of the City of Vienna / [Hrsg. Best Practices Hub Wien. Red.: Ariane Müller...]. Wien: Best Practices Hub Wien, 2000. 81 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 27 cm Nebent.: Stadtentwicklung Settlement policies. Adresse d. Verl.: A–1040 Wien, Viktorgasse 22. Text dt. u. engl. ISBN 3–902015–27–6 kart.
- 460 **Freiflächenschutz in Stadtregionen**. Wien: Eigenverl. Geschäftsstelle d. Österr. Raumordnungskonferenz (ÖROK), 2001. 124 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 30 cm. (Schriftenreihe / Österreichische Raumordnungskonferenz (ÖROK); 159)
 Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Hohenstaufengasse 3. Enth.: Instrumente zum Freiflächenschutz und Vorschläge zur Umsetzung / Bearb.: Sibylla Zech... Freiraum und Multifunktionalität Perspektiven für die Zukunft / Bearb.: Claudia Doubek. Literaturangaben. ISBN 3–85186–067–5 kart.: EUR 7,30
- 461 **Gartenlust & Wasserspiel**: ein Begleiter durch die Oberösterreichische Landesgartenschau 1999 im Park der Villa Toscana in Gmunden und rund um den Traunsee ;... Gartenfibel des ORF-Oberösterreich / Karl Ploberger. Linz: ORF Landesstudio OÖ, Club Radio Oberösterreich, 1999. 185 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm + Farbschablone u. Bildbeil.
- 462 Partizipative Stadtentwicklung und Agenda 21: Diskurse, Methoden, Praxis / Marc Diebäcker (Hg.).

 1. Aufl. Wien: Verb. Wiener Volksbildung, 2004. 286 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm. (Edition Volkshochschule)

 Adresse d. Verl.: A–1150 Wien, Hollergasse 22. Literaturangaben. ISBN 3–900799–57–1 kart.:

 EUR 18,–
- 463 **Plitzka, Elisabeth:** Ausflugsziel Garten: ein Reiseführer zu den Gartenparadiesen Niederösterreichs / Elisabeth Plitzka; Franz Stürmer. Wien: Pichler, 2004. 255 S.: zahlr. Ill., Kt.; 23 cm Literaturverz. S. 254. ISBN 3-85431-335-7 kart.: EUR 16,90; sfr 30,10
- 464 **Regionalprogramm Salzburg Stadt und Umgebungsgemeinden** [Elektronische Ressource] / RVS Regionalverband Salzburg–Stadt und Umgebungsgemeinden... [Hrsg.: Heinz Schaden...]. Langfassung, [Stand:] 04.10.2000. [Salzburg] : RVS Regionalverb. Salzburg–Stadt u. Umgebungsgemeinden ; [Salzburg] : SIR Salzburger Inst. für Raumordnung & Wohnen, 2000. 1 CD–ROM ; 12 cm

Site-seeing: Disneyfizierung der Städte?: [diese Publikation ist im Rahmen des Ausstellungsprojekts "Site-seeing: Disneyfizierung der Städte?" (13. Dezember 2002 – 9. Februar 2003, Künstlerhaus Wien) entstanden] / [Mithrsg.: Sønke Gau... Mit Beitr. von Marie-Luise Angerer...]. – 1. Aufl. – Berlin: B-Books-Verl., 2003. – 163 S.: Ill., graph. Darst.; 24 cm Gedruckt bei Rema-Print, Wien. – Beitr. teilw. dt., teilw. engl. – Literaturangaben. – ISBN 3-933557-42-9 kart.: EUR 16,-

465 **Soziale Infrastruktur, Aufgabenfeld der Gemeinden**: Expertengutachten des Österreichischen Instituts für Raumplanung (ÖIR) / Bearb.: Claudia Doubek... – Wien: Eigenverl. Geschäftsstelle d. Österr. Raumordnungskonferenz (ÖROK), 2001. – 86 S.: graph. Darst., Kt.; 30 cm. – (Schriftenreihe / Österreichische Raumordnungskonferenz (ÖROK); 158)
Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Hohenstaufengasse 3. – Literaturverz. S. 85 – 86. – ISBN 3–85186–066–7 kart.: EUR 7,30

466 **Stadt**– **und Dorferneuerung in Zwettl** : ein Resümee / [Red.: Stadtgemeinde Zwettl–NÖ. Werner Siegl...]. – Zwettl : Stadtgemeinde Zwettl–NÖ, 2004. – 71 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 20 x 23 cm Adresse d. Verl.: A–3910 Zwettl, Gartenstraße 3

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 720: Architektur Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

- **120 Jahre Parlamentsgebäude**: Katalog zur Ausstellung aus Anlass des 120. Jahrestages der ersten Plenarsitzung im Parlamentsgebäude. Wien: Parlamentsdirektion, 2003. 44 S.; 30 cm Literaturangaben. ISBN 3–901991–07–7 kart.
- **EURAC**: ein Haus für die Europäische Akademie Bozen; Architektur Geschichte Wissenschaft / Stephanie Risse–Lobis. Mit Fotos von Margherita Spiluttini... Wien [u.a.]: Folio–Verl. [u.a.], 2003. 95 S.: überw. Ill., Kt.; 20 cm
 Literaturverz. S. 92. ISBN 3–85256–231–7 kart.: EUR 10,60; EUR 10,– (I); sfr 18,90
- **Den Fuß in der Tür: Manifeste des Wohnens**: [29. April bis 12. Juni 2000] / Künstlerhaus Wien... Hrsg. von Jan Tabor. Wien: Künstlerhaus Wien; [Wien]: Kammern d. Architekten u. Ingenieurskonsulenten, 2000. 169 S.: zahlr. Ill., Kt.; 24 cm ISBN 3-900926-08-5 geb.: EUR 10,-
- **Kronsteiner, Lore:** Die Kapelle von Atzelsdorf : eine kleine Historie / zsgest. von Lore u. Ludwig Kronsteiner. Atzelsdorf : L. u. L. Kronsteiner, 2003. 15 S. : Ill. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–2191 Atzelsdorf, Kapellenstraße 54

Kunst am Bau: Kunstprojekt Marie Curie – internationaler Wettbewerb; [Fachoberschule für Soziales, Meran – Italien] / Hg.: Stefan Palla. [Fotos: Andreas Marini]. – Wien [u.a.]: Folio–Verl., 2003. – 123 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 21 cm

Text dt. u. ital. – ISBN 3–85256–224–4 kart.: EUR 25,–; EUR 23,60 (I); sfr 42,50 – ISBN 88–86857–35–7

- **Ring, Romana:** Architektur in Oberösterreich seit 1980 / Romana Ring. Salzburg [u.a.] : Pustet, 2004. 192 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 20 cm ISBN 3-7025-0478-8 kart. : EUR 25,- ; sfr 45,-
- **Site–seeing: Disneyfizierung der Städte?**: [diese Publikation ist im Rahmen des Ausstellungsprojekts "Site–seeing: Disneyfizierung der Städte?" (13. Dezember 2002 9. Februar 2003, Künstlerhaus Wien) entstanden] / [Mithrsg.: Sønke Gau... Mit Beitr. von Marie–Luise Angerer...]. 1. Aufl. Berlin: B–Books–Verl., 2003. 163 S.: Ill., graph. Darst.; 24 cm Gedruckt bei Rema–Print, Wien. Beitr. teilw. dt., teilw. engl. Literaturangaben. ISBN 3–933557–42–9 kart.: EUR 16,–
- **Sprung, Klement:** Neuerrichtung der Ursula-Kapelle (früher Vötschkapelle) in Hötschdorf : Festschrift zum Tag der Einweihung / Verf.: Klement Sprung. [Lannach] : Kapellenbaukomitee Hötschdorf, 2003. 36 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 21 cm

Nebent.: Weihe der Ursula-Kapelle in Hötschdorf. – Adresse d. Verl.: K. Sprung, A-8502 Lannach, Mühlgasse 10. – kart. : EUR 5,50

Stadt– und Dorferneuerung in Zwettl : ein Resümee / [Red.: Stadtgemeinde Zwettl–NÖ. Werner Siegl...]. – Zwettl : Stadtgemeinde Zwettl–NÖ, 2004. – 71 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 20 x 23 cm Adresse d. Verl.: A–3910 Zwettl, Gartenstraße 3

- 474 **Stift Rein Geschichte in Stein**: 9 Jahrhunderte Baukultur / [Red.: Claudia Hartner...]. Graz: Büro für Bauforschung u. Denkmalanalyse, 2003. 60 S.: zahlr. Ill., Kt.; 16 cm Adresse d. Verl.: A–8010 Graz, Attemsgasse 11. Zsfassung in engl. Sprache. Literaturverz. S. 57
- 475 **Zotti, Wilhelm:** Dorfkapellen im Waldviertel: eine Übersicht / Wilhelm Zotti. St. Pölten: Bischöfl. Ordinariat St. Pölten, Diözesanarchiv, 2003. 135 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm. (Beiträge zur Kirchengeschichte Niederösterreichs; 11)(Geschichtliche Beilagen zum St. Pöltner Diözesanblatt; 28) Adresse d. Verl.: A–3100 St. Pölten, Domplatz 1. Literaturverz. S. 124 128. ISBN 3–901863–16–8 kart.: EUR 12,–

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 730: Plastik, Numismatik, Keramik, Metallkunst

[vorige] [nächste]

120 Jahre Parlamentsgebäude: Katalog zur Ausstellung aus Anlass des 120. Jahrestages der ersten Plenarsitzung im Parlamentsgebäude. – Wien: Parlamentsdirektion, 2003. – 44 S.; 30 cm Literaturangaben. – ISBN 3–901991–07–7 kart.

476 **Geld aus China**: eine Ausstellung des Kunsthistorischen Museums Wien in Zusammenarbeit mit dem Chinesischen Numismatischen Museum, The People's Bank of China, Beijing / hrsg. von Wilfried Seipel. – Wien: Kunsthistor. Museum [u.a.], 2003. – 95 S.: überw. Ill., graph. Darst., Kt.; 28 cm Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Burgring 5. – ISBN 3–85497–062–5 kart.: EUR 29,–

Pochmarski, Erwin: Steine erzählen: römische Steindenkmäler auf Schloss Seggau bei Leibnitz / Erwin Pochmarski; Manfred Hainzmann. – Graz: Steir. Verl.–Ges., 2004. – 96 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm Literaturverz. S. 89 – 93. – ISBN 3–85489–115–6 kart.: EUR 9,90; sfr 16,80

477 **Sepp Auer** / [Hrsg.: Künstlerhaus, Gesellschaft Bildender Künstler Österreichs. Kurator: Walter Kölbl]. – Wien: Künstlerhaus, 2000. – [16] Bl.: überw. Ill.; 29 cm ISBN 3–900926–05–0 kart.: EUR 5,–

Täufer – Hutterer – Habaner: Geschichte, Siedlungen, Keramik in Südmähren, Westslowakei und Niederösterreich / mit Beitr. von Alena Kalinová; Brigitte Fassbinder–Brückler; Theodor Brückler. – Horn; Wien: Berger, 2004. – 136 S.: zahlr. Ill.; 25 cm. – (Forschungen aus dem Stadtmuseum Alte Hofmühle Hollabrunn: Sonderband)
Zsfassungen in engl. u. tschech. Sprache. – Literaturverz. S. 131 – 136. – ISBN 3–901693–01–10 geb.:

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

EUR 25,-

Sachgruppe 740: Zeichnungen, Kunsthandwerk

[vorige] [nächste]

478 **Kunterbunte Klemmentinis**: [die schönsten Bastelideen mit Wäscheklammern] / [Autorinnen u. Autoren: Kornelia Milan...; Pia Pedevilla...; Armin Täubner...]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 80 S.: zahlr. Ill.; 28 cm. – (Klemmentini) geb.: EUR 10,20; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)

Markus Vallazza: graphisches Tagebuch; Arbeiten auf Papier aus den Jahren 1970 – 2002; [... Katalog... anlässlich der gleichnamigen Ausstellung in der RLB-Kunstbrücke,... Innsbruck, 24.6. – 12.8.2003] / mit Beitr. von Andreas Hapkemeyer... – Innsbruck: RLB-Arts – Raiffeisen-Landesbank Tirol, 2003. – 72 S.: überw. Ill.; 27 cm Adresse d. Verl.: A-6020 Innsbruck, Adamgasse 1 – 7. – Literaturverz. S. 62

- 479 **Thuile, Paul:** Zeichnungen = Disegni / Paul Thuile. Wien [u.a.] : Folio-Verl., 2002. 95 S. : überw. Ill. ; 28 cm
 Text dt. u. ital. Werkverz. P. Thuile S. 94 95. ISBN 3-85256-217-1 geb. : EUR 25,Inhaltsverzeichnis
- 480 **Wettbewerbs** & Präsentations–Richtlinien: Voraussetzungen, Richtlinien, Auslobung, Schulwettbewerbe, Präsentationen / [Hrsg.: Design Austria, DA, Berufsverband d. Grafik–Designer, Illustratoren u. Produkt–Designer. Red.: Friedrich Eisenmenger...]. Wien: Design Austria, DA, Berufsverb. d. Grafik–Designer, Illustratoren u. Produkt–Designer, 2003. 54 S.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–1070 Wien, Kandlgasse 16. Literaturverz. S. 54. ISBN 3–900364–12–5 kart.: EUR 40,– + 10% USt
- 481 **Witzig, Hans:** Punkt, Punkt, Komma, Strich: die Zeichenstunde für Kinder / Hans Witzig. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 144 S.: überw. Ill.; 20 cm kart.: EUR 6,10; EUR 5,95 (D); sfr 9,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 741.5: Comics, Cartoons, Karikaturen

[vorige] [nächste]

- 482 **Bello und Co.**: alles verkehrt?; Thema: Verkehr und Schulweg / Havas; Bauch; Kiesel. [Wien]: Pichler, 2003. 25 S.: überw. Ill.; 26 cm. (AUVA comics)
- 483 **Disney präsentiert Bärenbrüder** / [Text: Lisa Ann Marsoli. Aus d. Engl. übers. von Kerstin Winter]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 96 S. : überw. Ill. ; 30 cm EST: Brother bear <dt.>. Nebent.: Bärenbrüder. geb. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- 484 **Kilic, Ilse:** Vom kleinen Esli und wie es in die Welt kam / Ilse Kilic. Wien : Das Fröhliche Wohnzimmer Ed. 21 cm
 - 2. 2. Aufl. 2004. 24 S. : überw. III. 1. Aufl. erschien 1996 als Sonderh. 14b d. Zeitschr.: Wohnzimmer. – ISBN 3–900956–73–1 EUR 4,–

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 750: Malerei Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Anton Webern – Bergpredigt: [eine Ausstellung der Wiener Stadt– und Landesbibliothek; Dauer der Ausstellung: 4. Juni 2004 bis 8. Oktober 2004] / [eine Ausstellung von Daidalos (vormals Gerhard Fischer). Kataloggestaltung: Fritz Zaunrieth]. – Wien: Wiener Stadt– u. Landesbibliothek, 2004. – 71 S.: Ill., Notenbeisp.; 23 cm. – (Katalog der... Wechselausstellung der Wiener Stadt– und Landesbibliothek; 245)

ISBN 3-902053-12-7 kart.: EUR 5,-

- **Dietmar Brehm: Job**: Malerei, Arbeiten auf Papier, Fotografie, Film; [12.12.2002 9.2.2003, Künstlerhaus] / [Kurator: Peter Assmann]. Wien: Künstlerhaus, 2002. 219 S.: überw. Ill.; 31 cm Bibliogr. D. Brehm S. 218. ISBN 3–900926–13–1 geb.: EUR 24,–
- **Georg Baselitz die monumentalen Aquarelle**: [... Katalog... anlässlich der Ausstellung... Albertina, Wien, 5. September 30. November 2003; Frac Picardie, 14. Februar 30. April 2004] = Georg Baselitz aquarelles monumentales / hrsg. von Klaus Albrecht Schröder... Wien: Albertina; Wolfratshausen: Ed. Minerva, 2003. 131 S.: zahlr. Ill.; 31 cm. (... Ausstellung der Albertina; 417) Text dt. u. franz. Literaturverz. S. 121 129. ISBN 3–932353–78–1 geb.
- **Hans Staudacher und informelle Tendenzen im Künstlerhaus** / [Red.: Werner Rischanek]. Wien: Künstlerhaus Ges. Bildender Künstler Österreichs, 1999. [24] Bl.: zahlr. Ill.; 29 cm ISBN 3–900926–00–X kart.: EUR 9,–
- **Paradies Wachau**: gemaltes Weltkulturerbe = Wachau paradise / Martin Suppan. 1. Aufl. Wien: Brandstätter, 2004. 280 S.: überw. Ill.; 29 cm
 Text dt., engl., franz. u. japan. Teilw. in japan. Schr. Literaturverz. S. 279 280. ISBN 3–85498–400–6 geb.: EUR 69,–; sfr 114,–
- **Plauser Totentanz** / Ulli Stecher ; Luis Stefan Stecher. Wien [u.a.] : Folio-Verl., 2003. 78 S. : zahlr. Ill. ; 24 x 29 cm ISBN 3-85256-225-2 geb. : EUR 25,- ; EUR 23,60 (I) ; sfr 42,50 Rezension
- **Pop art & Minimalismus**: the serial attitude; [dieser Katalog erscheint zur Ausstellung "Pop Art & Minimalismus" in der Albertina, Wien, 10.3. 29.8.2004] / hrsg. von Klaus Albrecht Schröder. Wien: Albertina, 2004. 126 S.: überw. Ill.; 29 cm. (... Ausstellung der Albertina; 420) Werkverz. S. 124 126. kart.: EUR 39.90
- **Robert Schaberl... von Licht und Farbe**: [Katalog anlässlich der Ausstellung vom 3. Juli 22. August 2004 in der Neuen Galerie im Hof] / [Hrsg.: Elisabeth Fiedler]. Weitra: Verl. Publication PN°1 Bibliothek d. Provinz, 2004. 48 S.: zahlr. Ill.; 21 cm

Text dt. u. engl. – Literaturangaben. – ISBN 3-85252-606-X kart.

492 **Robert Wosak** (**1876** – **1944**): Retrospektive zum 60. Todestag; Katalog zur Ausstellung im Stadt–Museum Klosterneuburg, [10. Juli bis 15. August 2004] / Text: Veronika Pfaffel. [Red.:] Wolfgang Bäck... – Klosterneuburg: Stadtgemeinde Klosterneuburg, Stadtmuseum, 2004. – 36 S.: zahlr. Ill.; 21 cm

Adresse d. Verl.: A–3400 Klosterneuburg, Rathausplatz 1. – kart. : EUR 5,50

493 **Walter Eckert**: 1913 – 2001; 21. Juli bis 10. Oktober 2004, Oberes Belvedere / mit Beitr. von Otto Breicha... [Hrsg.: Edelbert Köb...]. – Wien [u.a.]: Böhlau–Verl., 2004. – 98 S.: zahlr. Ill.; 30 cm. – (Österreichische Galerie Belvedere, Wien, Oberes Belvedere,... Wechselausstellung; 270) Literaturverz. S. 98. – ISBN 3–205–77277–6 kart.: EUR 29,90

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 760: Grafische Verfahren, Drucke

[vorige] [nächste]

494 **Höllrigl, Michael:** 85 Kaltnadelradierungen 1991 – 2002 / Michael Höllriegl. Mit e. Text von Heinrich Schwazer. – Wien [u.a.]: Folio–Verl., 2003. – 117 S.: überw. Ill.; 29 cm Literaturverz. S. [119]. – Werkverz. M. Höllriegl S. 117 – [118]. – ISBN 3–85256–236–8 geb.: EUR 25,–; EUR 23,60 (I); sfr 42,50

495 **Markus Vallazza**: graphisches Tagebuch; Arbeiten auf Papier aus den Jahren 1970 – 2002; [... Katalog... anlässlich der gleichnamigen Ausstellung in der RLB-Kunstbrücke,... Innsbruck, 24.6. – 12.8.2003] / mit Beitr. von Andreas Hapkemeyer... – Innsbruck: RLB-Arts – Raiffeisen-Landesbank Tirol, 2003. – 72 S.: überw. Ill.; 27 cm Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Adamgasse 1 – 7. – Literaturverz. S. 62

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 770: Fotografie, Computerkunst

[vorige] [nächste]

496 **Cities in the focus Peking and Tokyo – Heidemarie Seblatnig** / [Ed.: Künstlerhaus, Gesellschaft Bildender Künstler Österreichs. Kurator: Walter Kölbl]. – Wien: Künstlerhaus, 2000. – [16] Bl.: überw. Ill.; 24 cm

Literaturangaben. – ISBN 3-900926-04-2 kart. : EUR 3,-

Dietmar Brehm: Job: Malerei, Arbeiten auf Papier, Fotografie, Film; [12.12.2002 – 9.2.2003, Künstlerhaus] / [Kurator: Peter Assmann]. – Wien: Künstlerhaus, 2002. – 219 S.: überw. Ill.; 31 cm Bibliogr. D. Brehm S. 218. – ISBN 3–900926–13–1 geb.: EUR 24,–

Erlebnis Einkaufen: die Wiener Einkaufsstraßen / Michael Horowitz. [Text Andreas Russ. Fotos Philipp Horak...]. – 1. Aufl. – Wien: MHM – Michael Horowitz Media, 2003. – 255 S.: überw. Ill.; 31 cm

Adresse d. Verl.: A-1190 Wien, Gregor-Mendel-Straße 43. – geb. : EUR 29,90

- 497 **Hofstadler, Christian:** Bäume / Christian Hofstadler. Linz ; Katsdorf ; Wels : Denkmayr, 2003. [39] Bl. : überw. Ill. ; 23 x 25 cm ISBN 3–902257–33–4 kart.
- 498 **Phelps, Andrew:** Nature de luxe / Andrew Phelps. [Text Oliver Elser]. Salzburg : Pustet, 2004. 108 S. : überw. Ill. ; 21 x 25 cm Text dt. u. engl. ISBN 3–7025–0492–3 geb. : EUR 28,–
- 499 **Weber, Tom:** Westland / [photogr. by] Tom Weber. 1. ed. [Linz] : Denkmayr, 2003. 95 S. : überw. Ill. ; 21 x 29 cm Text dt. u. engl. ISBN 3–902257–31–8 kart. : EUR 29,–
- 500 **Die Wunderkammer des Sehens aus der Sammlung Werner Nekes**: [Begleitpublikation zur Ausstellung "Die Wunderkammer des Sehens aus der Sammlung Werner Nekes", Landesmuseum Joanneum, Bild– und Tonarchiv, Museumgebäude, 7. Nov. 2003 bis 21. März 2004] / [Hrsg.: Werner Nekes]. Graz: Landesmuseum Joanneum, 2003. 71 S.: überw. Ill.; 23 cm ISBN 3–9500410–2–8 kart.: EUR 7,50

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 780: Musik Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

- 501 **Anton Webern Bergpredigt**: [eine Ausstellung der Wiener Stadt– und Landesbibliothek; Dauer der Ausstellung: 4. Juni 2004 bis 8. Oktober 2004] / [eine Ausstellung von Daidalos (vormals Gerhard Fischer). Kataloggestaltung: Fritz Zaunrieth]. Wien: Wiener Stadt– u. Landesbibliothek, 2004. 71 S.: Ill., Notenbeisp.; 23 cm. (Katalog der... Wechselausstellung der Wiener Stadt– und Landesbibliothek; 245)
 - ISBN 3-902053-12-7 kart.: EUR 5,-
- 502 **Auf den Spuren von Johann Strauß in der Josefstadt**: eine Ausstellung im Bezirksmuseum Josefstadt vom 11. Mai bis 1. Juli 1999, 1. September bis 3. Oktober 1999 / [Red.: Elfriede Faber...]. Wien: Bezirksmuseum Josefstadt, 1999. 24 S.: Ill.; 26 cm. (Katalog / Bezirksmuseum Josefstadt; 7) Adresse d. Verl.: A–1080 Wien, Schmidgasse 18. Literaturangaben
- 503 **Bletschacher, Richard:** Mozart und da Ponte : Chronik einer Begegnung / Richard Bletschacher. Salzburg : Residenz–Verl., 2004. 327 S. ; 22 cm Literaturverz. S. 321 – 327. – ISBN 3-7017–1364–2 geb. : EUR 24,90 ; sfr 44,50
- 504 **Das Buch Elvis**: aus den apokryphen Schriften / Wolfgang Pollanz. Thomas Markart. Erstausg. Wies: Ed. Kürbis, 2004. 12 Bl.: zahlr. Ill.; 29 cm + 1 CD mit Elvis–Coverversionen In Fraktur. ISBN 3–900965–26–9 in Flügelmappe: EUR 19,90

The collections of Rudolf Trebitsch [Medienkombination] / ed. by Gerda Lechleitner... – Wien: Verl. d. Österr. Akad. d. Wiss. – (Gesamtausgabe der historischen Bestände 1899 – 1950 / Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften; Ser. 5)(Tondokumente aus dem Phonogrammarchiv der Österreichischen Akademie der Wissenschaften)

- 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs : mono ; 12 cm zs. mit CD–ROM u. Buch in Behältnis : EUR 40,–
- 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM ; 12 cm zs. mit CDs u. Buch in Behältnis : EUR 40,–. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
- 1, Recordings from Greenland (Kalaalit Nunaat) 1906 | [Buch]. Comment by Michael Hauser. 2003. 127 S.: Ill., Notenbeisp.; 13 x 15 cm Literaturverz. S. 90 – 91. – ISBN 3–7001–3104–6 zs. mit CDs u. CD–ROM kart.: EUR 40,–
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs: mono; 12 cm zs. mit CD 3, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 50,–

- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD 3. [Tonträger]. 2003. 1 CD: mono; 12 cm zs. mit CD 1/2, CD–ROM u. Buch in Behältnis: EUR 50,–
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM; 12 cm
- zs. mit CD 1/2, 3 u. Buch in Behältnis : EUR 50,-. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
- 2, Celtic recordings Ireland, Wales, Brittany, Isle of Man, and Scotland (1907 09) | [Buch]. Comment by Ulla Remmer. 2003. 145 S. : Ill., Kt., Notenbeisp. ; 13 x 15 cm Literaturverz. S. 108 109. ISBN 3–7001–3105–4 zs. mit CD 1/2, 3 u. CD–ROM kart. : EUR 50,–
- 3, Basque recordings 1913 | CD 1/2. [Tonträger]. 2003. 2 CDs : mono ; 12 cm zs. mit CD–ROM u. Buch in Behältnis : EUR 35,–
- 3, Basque recordings 1913 | CD–ROM. Protocols on CD–ROM [Elektronische Ressource]. 2003. 1 CD–ROM ; 12 cm zs. mit CDs u. Buch in Behältnis : EUR 35,–. Systemvoraussetzungen: Windows 95/98/NT; MacOS
- 3, Basque recordings 1913 | [Buch]. Comment by Bernhard Hurch. 2003. 71 S. : Kt., Notenbeisp. ; 13 x 15 cm Literaturverz. S. 58-59. ISBN 3–7001–3106–2 zs. mit CDs u. CD–ROM kart. : EUR 35,–
- 505 **Joseph Haydn**: 17. Februar bis 23. Juli 2004, Ausstellungsraum der Münze Österreich; eine Ausstellung der Münze Österreich; [Ausstellungskatalog] / [Katalogtexte: Leigh Bailey; Otto Biba; Kerry R. J. Tattersall]. Wien: Münze Österreich, 2004. [24] Bl.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1030 Wien, Am Heumarkt 1. Engl. Ausg. u.d.T.: Joseph Haydn
- 506 **Kytzler, Bernhard:** Sermones Salisburgenses XII: zwölf Vorträge zu klassischen Texten und ihrem Nachleben / Bernhard Kytzler. Anif / Salzburg: Mueller–Speiser, 2004. 127 S.: Ill., Notenbeisp.; 21 cm. (Im Kontext; 25)
 Literaturangaben. ISBN 3-85145-091-4 kart.: EUR 19,-
- 507 **Metamusik**: Klavierstücke; 17 Komponisten; Südtirol und Tirol; [Günther Andergassen, Francesco Brazzo, Eduard Demetz...] / Südtiroler Künstlerbund. Peter Paul Kainrath; Andreas Pfeifer. [Ferruccio Delle Cave... Textred.]. Wien [u.a.]: Folio–Verl., 2003. 151 S.: Ill., Notenbeisp.; 18 cm + 2 CDs ISBN 3–85256–116–7 geb.: EUR 25,–; sfr 42,50 Rezension
- 508 **Musikgeschichte Tirols** / hrsg. von Kurt Drexel... Innsbruck : Wagner. 25 cm. (Schlern–Schriften ;...)

2. Von der frühen Neuzeit bis zum Ende des 19. Jahrhunderts. – 2004. – 836 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., zahlr. Notenbeisp. – (Schlern–Schriften ; 322) Literatur– u. Werkeverz. S. 834 – 836. – Literaturangaben. – ISBN 3–7030–0389–8 geb. : EUR 58,–

Otito aye [Medienkombination] = Universal truth / [Hrsg.:] Lisa Grösel. [Mit Texten von:] Grace M. Latigo... – Wien: Ed. Exil Beitr. teilw. dt., teilw. engl. – CD u. Buch zs.: EUR 18,–

Black poetry & music [Tonträger]. -2004. -1 CD; 12 cm in Behältnis : EUR 10,-

Black poetry : das Buch zur CD. – 2004. – 64 S. : zahlr. Ill. ; 17 cm ISBN 3-901899-22-7 kart. : EUR 10,-

Parsifalsurvivaltrail: eine Operninstallation; O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich; [Ausstellung 15. März bis 15. April 2002; Katalog] / von Georg Nussbaumer. [Martin Sturm: Kurator]. – Linz: O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich, 2002. – 99 S.: zahlr. Ill. – (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 44)

Adresse d. Verl.: A-4020 Linz, Dametzstraße 30. - Text dt. u. engl. - ISBN 3-85307-034-5 kart.

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 790: Freizeitgestaltung, Darstellende Kunst

[vorige] [nächste]

- 509 **Familien–Abenteuer–Führer**: Rosental, Südkärnten, Lavanttal; mit Tom Turbo unterwegs; Naturerlebnisse, Schlösser und Museen, für Tierfreunde, Spaß im Freien, Wasserattraktionen / [Hrsg. ARGE Tom Turbo...]. Von Thomas Brezina. [Fotos: Maria Rauchenberger...]. Ferlach: ARGE Tom Turbo, 2002. 54 S.: zahlr. Ill., Kt.; 18 cm Adresse d. Verl.: c/o Carnica–Region Rosental, A–9170 Ferlach, Sponheimer Platz 1. kart.: EUR 3,50 (zs. mit Kinder–Abenteuer–Führer)
- 510 **Kinder–Abenteuer–Führer**: Rosental, Südkärnten, Lavanttal; mit Tom Turbo und den starken Vier / [Hrsg. ARGE Tom Turbo...]. Von Thomas Brezina. [Fotos: Stefan Haring...]. Ferlach: ARGE Tom Turbo, 2002. 80 S.: überw. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 23 cm + 1 Decoder Adresse d. Verl.: c/o Carnica–Region Rosental, A–9170 Ferlach, Sponheimer Platz 1. spiralgeb.: EUR 3,50 (zs. mit Familien–Abenteuer–Führer)

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 791: Öffentliche Darbietungen, Film, Rundfunk

[vorige] [nächste]

Cities in the focus Peking and Tokyo – Heidemarie Seblatnig / [Ed.: Künstlerhaus, Gesellschaft Bildender Künstler Österreichs. Kurator: Walter Kölbl]. – Wien: Künstlerhaus, 2000. – [16] Bl.: überw. Ill.; 24 cm

Literaturangaben. – ISBN 3-900926-04-2 kart. : EUR 3,-

Die Wunderkammer des Sehens – aus der Sammlung Werner Nekes: [Begleitpublikation zur Ausstellung "Die Wunderkammer des Sehens – aus der Sammlung Werner Nekes", Landesmuseum Joanneum, Bild– und Tonarchiv, Museumgebäude, 7. Nov. 2003 bis 21. März 2004] / [Hrsg.: Werner Nekes]. – Graz: Landesmuseum Joanneum, 2003. – 71 S.: überw. Ill.; 23 cm ISBN 3–9500410–2–8 kart.: EUR 7,50

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 792: Theater, Tanz

[vorige] [nächste]

- 511 **Bundestheater–Holding GmbH <Wien>:** Geschäftsbericht... der Bundestheater–Holding GmbH. 2000/01(2002) –. Wien: Bundestheater–Holding GmbH. 24 cm Fallw. werden folgende Jahresberichte jeweils in künstlerischer Form miteinander verbunden (z.B. durch Kettchen geh., gemeinsamer Leporelloumschlag usw.) gleichzeitig ausgeliefert: Geschäftsbericht der Wiener Staatsoper GmbH; Burgtheater GmbH: Geschäftsbericht; Geschäftsbericht der Volksoper Wien GmbH; Geschäftsbericht der Theaterservice GmbH. Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Goethegasse 1. Erscheint jährlich
- 512 **Burgtheater <Wien>:** Geschäftsbericht... / Burgtheater GmbH : Saisonrückblick. 1999/2000[2000] –. Wien : Burgtheater. 24 cm

Fallw. werden folgende Jahresberichte jeweils in künstlerischer Form miteinander verbunden (z.B. durch Kettchen geh., gemeinsamer Leporelloumschlag usw.) gleichzeitig ausgeliefert: Geschäftsbericht der Wiener Staatsoper GmbH; Geschäftsbericht der Volksoper Wien GmbH; Geschäftsbericht der Bundestheater–Holding GmbH; Geschäftsbericht der Theaterservice GmbH. – Teilw. mit d. Nebent.: Geschäftsbericht... der Burgtheater GmbH. – 1999/2000 ohne Zusatz zum Hauptsacht. – Erscheint jährlich

G'schichten vom Praterkasperl / von Ernst Brandstetter... – Aufl. 1. – Wien: VAP – Verl. Austria–Press, 2004. – 123 S.: zahlr. Ill., Notenbeisp.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1190 Wien, Obkirchergasse 36. – ISBN 3–85330–260–2 kart.: EUR 28,60; EUR 27,82 (D)

Der körpererfüllte Raum fort und fort: O.K Centrum für Gegenwartskunst OÖ, Landestheater Linz; [Ausstellung in zwei Akten; 2.12.2000 – 4.3.2001] / [Konzept: Elisabeth Schweeger...]. – Linz: O.K Centrum für Gegenwartskunst Oberösterreich. – 26 cm. – (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst;...)

Parallelt.: The body–filled space goes on and on. – Adresse d. Verl.: A–4020 Linz, Dametzstraße 30. – Text dt. u. engl.

- 1. [John Bock, Elisabeth Brockmann, Wanda Golonka, Granular Synthesis, Ursula Hübner, M+M, Klaus Obermaier / Chris Haring, Pauhof, Robert Poole, Georg Ritter, Stefanie Wilhelm]. 2000. 35 S.: zahlr. Ill. + 1 Beil. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 37) ISBN 3-85307-026-4 kart.
- 2. Adalbert Stifter: "Mein Leben". 2000. 22 S. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 38) Literaturverz. S. 20 u. 22. – ISBN 3–85307–027–2 kart.
- 3. [Elisabeth Brockmann, Wanda Golonka, Granular Synthesis, Ursula Hübner, M+M, Pauhof]. 2001. 47 S.: zahlr. Ill. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 39)

ISBN 3-85307-028-0 kart.

4. [John Bock, Klaus Obermaier, Chris Haring, Robert Poole, Georg Ritter, Stefanie Wilhelm]. – 2001. – 43 S.: zahlr. Ill., Kt. – (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst; 40)
ISBN 3–85307–029–9 kart.

- 5. Crossover Theater & Kunst = Crossover theater & art. -2001. -36 S. : zahlr. Ill. (Schriftenreihe O.K Centrum für Gegenwartskunst ; 40[a]) ISBN 3-85307-029-9 kart.
- 513 ... mit beschränkter Haftung!: Theater m.b.H. und Theaterpolitik im Wien der 80er und 90er Jahre / Evelyn Deutsch-Schreiner; Gerhard Ruiss. 1. Aufl. Wien [u.a.]: Folio-Verl., 2003. 135 S.: zahlr. Ill., Kt., Notenbeisp.; 30 cm + engl. Zsfassung (36 S.) ISBN 3-85256-254-6 geb.: EUR 30,50; sfr 51,30

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 793: Spiel Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

514 **"100 Jahre Matador"**: ein Baukasten erobert die Welt; Sonderausstellung 2003 im Stadtmuseum Traiskirchen; [ab 4. April 2003] / Karin Weber–Rektorik. – Möllersdorf: Stadtmuseum Traiskirchen, 2003. – 22 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–2513 Möllersdorf, Wolfstraße 18. – Literaturverz. S. 21

515 **Pollhammer, Andreas:** Faszination Origami / [Andreas Pollhammer]. – Hallein : A. Pollhammer. – 21 cm

Adresse d. Verl.: A-5400 Hallein, Riferhauptstraße 83a

1. Der fliegende Kranich. – 2003. – 15 S. : überw. Ill. ISBN 3-902375-07-8 kart. : EUR 2,95

2. Die Sterndose. – 2003. – 15 S. : überw. Ill. ISBN 3-902375-08-6 kart. : EUR 2,95

3. Stern. – 2003. – 15 S. : überw. Ill. ISBN 3–902375–09–4 kart. : EUR 2,95

516 **Das Reise–Regen–Rücksitzbuch**: zum Denken, Raten, Spielen und Zeichnen / [Ill.: Jürgen Pankarz...]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – [Ca. 100] Bl.: überw. Ill.; 22 cm kart.: EUR 8,50 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 796: Sport Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Die 82 schönsten Familien–Rad– und Wanderwege: empfohlen von Armin Assinger. – 1. Aufl. – Wien: RWA Raiffeisen Ware Austria, 2004. – 230 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Wienerbergstraße 3. – ISBN 3–200–00147–X kart.: EUR 1,98

- 517 **Czichoschewski, Heiko:** Perfect Body–Styling / Heiko Czichoschewski; Wolfgang Mießner; Achim Schmauderer. München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. 190 S.: zahlr. Ill.; 21 cm Literaturverz. S. 187. ISBN 3–405–16756–6 kart.: EUR 12,95; sfr 25,50
- 518 **Eimert, Lisa:** Das 12-Wochen-Bewegungsprogramm / Lisa Eimert. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 221 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 23 cm. (Schlank und fit in den Sommer)(Der Club Bertelsmann) kart.: EUR 13,30; EUR 12,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder); zs. mit Ellrott, Thomas: Das 12-Wochen-Ernährungsprogramm: EUR 23,60 (nur für Mitglieder)
- 519 **FC Möllersdorf Arkadia:** 75 Jahre FC Möllersdorf Arkadia–Traiskirchen: [1927 2002]. Traiskirchen: FC–Möllersdorf Arkadia Traiskirchen, [2003]. 96 S.: zahlr. Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: Sport– u. Freizeitzentrum Traiskirchen, A–2514 Traiskirchen, Hochmühlstraße 30. kart.: EUR 8,–

Frisch, Hubert: Nie wieder Rückenschmerzen: die 7 Grundübungen; zum Schutz der Wirbelsäule; für eine bessere Haltung; für langfristige Schmerzfreiheit / Hubert Frisch. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 95 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 24 cm geb.: EUR 12,95 (nur für Mitglieder)

Herrlich Wild: höfische Jagd in Tirol; Schloss Ambras, Innsbruck, 16. Juni – 31. Oktober 2004; eine Ausstellung des Kunsthistorischen Museums Wien / bearb. von Alfred Auer... Hrsg. von Wilfried Seipel. – Wien: Kunsthistor. Museum Wien, 2004. – 192 S.: zahlr. Ill.; 28 cm Literaturverz. S. 187 – 192. – ISBN 3-85497-079-X kart.: EUR 29,-

Hoekstra, Elly: Ismakogie : Anmut, Schönheit, Vitalität, Entspannung – die spielerische Bewegungslehre für den Alltag nach der Methode von Prof. Anne Seidel / Elly Hoekstra ; Doke van der Neer. – Zürich : Oesch, 2004. – 127 S. : zahlr. Ill. ; 22 cm EST: Vitaal en mooi met Ismakogie <dt.>. – Gedruckt bei Ueberreuter, Korneuburg. – Literaturverz. S. 127. – ISBN 3-0350-0029-8 geb. : EUR 15,40 ; EUR 14,90 (D) ; sfr 24,90

520 **Kanuwandern in Süddeutschland**: 30 ausgewählte Flüsse in Bayern und Baden-Württemberg / Jürgen Gerlach; Heinrich Nejedly. – 9., durchges. Aufl. – München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. – 127 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 20 cm

Literaturangaben. – ISBN 3-405-16230-0 kart. : EUR 15,95

Lichtblau, Ferdinand: Motorbootfahren in Österreich: das österreichische Schiffsführerpatent für die Wasserstraßen und sonstigen Binnengewässer / F. Lichtblau. – 3. Aufl. – Tulln: Goldmann, 2001. – 246 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm Literaturverz. S. 239. – ISBN 3–900458–16–2 in Ringmappe: EUR 31,98

- **Mayr, Barbara:** Pilates allein zu Hause: für Anfänger; [die Trainingsmethode für mehr Beweglichkeit und Lebensfreude; mit Anleitung auf Audio-CD] / Barbara Mayr. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 48 S.: zahlr. Ill.; 15 x 21 cm + 1 CD kart.: EUR 11,95 (nur für Mitglieder)
- **Nordic Walking aber richtig!** : alles über Ausrüstung, Technik, Training und Gesundheit / Petra Regelin; Petra Mommert–Jauch. [Alle Fotos von Ulli Seer]. 2., durchges. Aufl. München; Wien [u.a.] : BLV, 2004. 127 S. : zahlr. Ill., graph. Darst.; 26 cm
 Literaturverz. S. 124. ISBN 3–405–16720–5 kart. : EUR 16,40; EUR 15,95 (D); sfr 29,–
- **Penick, Harvey:** Golf–Inspirationen: über meine Liebe zum Golf / Harvey Penick u. Bud Shrake. 2. Aufl. München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. 173 S.; 19 cm EST: The game for a lifetime <dt.>. ISBN 3–405–16759–0 kart.: EUR 13,40; EUR 12,95 (D); sfr 25,50
- **Pferde & Ponys**: Reitsport, Pflege, Rassen / von Sandy Ransford. Fotogr. von Bob Langrish. [Hrsg.: Louise Pritchard]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 96 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 29 cm EST: Horses & ponies <dt.>. geb.: EUR 14,35; EUR 13,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder)
- **Silvretta Samnaun Verwall** : Wander–Arena mit Profil ; 1.040 3.100 m ; 80 Touren, 1.140 km, 56.721 hm. Ischgl : Tourismusverband Ischgl ; Galtür : Tourismusverband Galtür, [2003]. 135 S. : zahlr. Ill. u. graph. Darst. ; 16 cm Adresse d. Verl.: A–6561 Ischgl
- **Ullrich, Jan:** Ganz oder gar nicht: meine Geschichte / Jan Ullrich mit Hagen Boßdorf. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 299 S.: Ill.; 22 cm kart.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)
- **Wessinghage, Thomas:** Laufen: alles über Ausrüstung, Technik, Training, Ernährung und Laufmedizin / Thomas Wessinghage. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 183 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 26 cm kart.: EUR 15,35 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

```
Österreichische Bibliografie
 Sachgruppe 800: Literatur, Rhetorik, Literaturwissenschaft
                                                                                        Heft: 18 / 2004
[vorige]
                                                                                              [nächste]
528 365 Glückssterne für jeden Tag des Jahres / hrsg. von Elke Rohd. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:
    RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. - [Ca. 160] Bl.;
    18 cm
    geb.: EUR 13,30; EUR 12,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder)
    Kytzler, Bernhard: Sermones Salisburgenses XII: zwölf Vorträge zu klassischen Texten und ihrem
    Nachleben / Bernhard Kytzler. – Anif / Salzburg: Mueller–Speiser, 2004. – 127 S.: Ill., Notenbeisp.; 21
    cm. – (Im Kontext; 25)
    Literaturangaben. – ISBN 3-85145-091-4 kart. : EUR 19,-
529 Otito aye [Medienkombination] = Universal truth / [Hrsg.:] Lisa Grösel. [Mit Texten von:] Grace M.
    Latigo... - Wien : Ed. Exil
    Beitr. teilw. dt., teilw. engl. - CD u. Buch zs. : EUR 18,-
       Black poetry & music [Tonträger]. – 2004. – 1 CD; 12 cm
       in Behältnis: EUR 10,-
       Black poetry: das Buch zur CD. – 2004. – 64 S.: zahlr. Ill.; 17 cm
       ISBN 3-901899-22-7 kart.: EUR 10,-
530 Die schönsten Verse fürs Poesiealbum / Simone Harland (Hrsg.). – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :
    RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 159 S.: Ill.;
    kart.: EUR 6,10; EUR 5,95 (D); sfr 9,95 (nur für Mitglieder)
531 Sommer am Meer und anderswo: neue Geschichten aus aller Welt; [Charlotte Link, Tim Griggs,
    Patricia Shaw, Susan Elizabeth Phillips, Diana Gabaldon, Wolf Serno, Elke Heidenreich, Maeve Binchy
    u.v.a.] / hrsg. von Iris Grädler. – Orig.–Ausg. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :
    RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. - 350 S.; 22
    cm. – (Club–Premiere)
    geb.: EUR 14,95; EUR 16,95 (D); sfr 29,95 (nur für Mitglieder)
```

532 Weil ich dich liebe...: die schönsten Liebesgedichte der Weltliteratur / hrsg. von Gesine Dammel. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 207 S.; 21 cm

Hlw.: EUR 13,95; EUR 12,95 (D); sfr 19,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 810: Englische Literatur Amerikas

[vorige] [nächste]

533 **Applegate, Katherine:** Laras letztes Spiel. Zoey kann nicht verzeihen. Katherine Applegate. Übers. aus d. Amerikan. von Angelika Eisold–Viebig. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:

RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 153, 164 S.: Kt.; 22 cm. – (Boyz 'n' girls / Katherine Applegate; 25/26)

EST: Don't forget Lara <dt.>. – Einheitssacht. d. beigef. Werkes: Zoey's broken heart <dt.>. – geb. : EUR 11,50 (nur für Mitglieder)

534 **Brown, Sandra:** Envy: Roman = (Neid) / Sandra Brown. Aus d. Amerikan. von Eva L. Wahser. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 540 S.; 22 cm

EST: Envy <dt.>. – geb. : EUR 19,95 ; EUR 18,95 (D) ; sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

535 **Coben, Harlan:** Kein Lebenszeichen: Roman / Harlan Coben. Aus d. Amerikan von Gunnar Kwisinski. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 480 S.; 22 cm. – (Club–Premiere)

EST: Gone for good <dt.>. – geb.: EUR 18,95; EUR 17,95 (D); sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

Disney präsentiert Bärenbrüder / [Text: Lisa Ann Marsoli. Aus d. Engl. übers. von Kerstin Winter]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 96 S. : überw. Ill. ; 30 cm

EST: Brother bear <dt.>. – Nebent.: Bärenbrüder. – geb. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

- 536 **Ellis, Deborah:** Am Meer wird es kühl sein / Deborah Ellis. Aus d. [kanad.] Engl. [übers.] von Brigitte Rapp. 1. Aufl. Wien: Verl. Jungbrunnen, 2004. 119 S.; 22 cm EST: Mud city <dt.>. ISBN 3-7026-5761-4 geb.: EUR 13,40; sfr 24,60
- 537 **Eugenides, Jeffrey:** Middlesex : Roman / Jeffrey Eugenides. Dt. von Eike Schönfeld. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 733 S. ; 22 cm
 EST: Middlesex <dt.>. geb. : EUR 20,95 ; EUR 19,95 (D) ; sfr 34,95 (nur für Mitglieder)
- 538 **Fielding, Joy:** Bevor der Abend kommt: Roman / Joy Fielding. Dt. von Kristian Lutze. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 415 S.; 22 cm. (Club–Premiere)
 EST: Lost <dt.>. geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder)
- 539 **Gillespie, Donna:** Mondfeuer : [Roman] / Donna Gillespie. Aus d. Amerikan. von Manfred Ohl... [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland

- u.a.], 2004. 1149 S.: Kt.; 19 cm. (Club–Taschenbuch)
- EST: The lightbearer <dt.>. Forts. u.d.T.: Gillespie, Donna: Mondschatten. kart. : EUR 9,50 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
- 540 **Gillespie, Donna:** Mondschatten: Roman / Donna Gillespie. Aus d. Amerikan. von Manfred Ohl... [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 668 S.: Kt.; 22 cm

EST: Fire from the moon <dt.>. – Forts. zu: Gillespie, Donna: Mondfeuer. – geb. : EUR 18,95 ; EUR 17,95 (D) ; sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

- 541 **Katz, Molly:** Ohne jede Schuld: Roman / Molly Katz. Aus d. Amerikan. von Leo H. Strohm. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 380 S.; 19 cm. (Club–Taschenbuch) EST: Presumed guilty <dt.>. kart.: EUR 8,50 (nur für Mitglieder)
- 542 **Koontz, Dean R.:** Der Geblendete: Roman / Dean Koontz. Aus d. Amerikan. von Waltraud Götting. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 887 S.; 19 cm. (Club–Taschenbuch)
 EST: From the corner of his eye <dt.>. kart.: EUR 10,20; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
- 543 **Lewman, David:** Der große Survival-Guide / von David Lewman. Aus d. Amerikan. von Almuth Behrens. [Textbearb.: Jens Dreisbach]. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 142 S.: zahlr. Ill.; 18 cm. (SpongeBob Schwammkopf)
 - EST: Survival guide <dt.>. kart. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- 544 **Ludlum, Robert:** Der Janson-Befehl: Roman / Robert Ludlum. Aus d. Amerikan. von Heinz Zwack. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 740 S.; 22 cm

EST: The Jansons directive <dt.>. – geb.: EUR 18,95; EUR 17,95 (D); sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

- 545 **MacGregor, Kinley:** Highlander meines Herzens: Roman / Kinley MacGregor. Aus d. Amerikan. von Ute-Christine Geiler. [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 351 S.; 21 cm. (Club-Premiere) EST: Claiming the highlander <dt.>. geb.: EUR 15,95 (nur für Mitglieder)
- 546 **McCullough, Colleen:** Land der Dornen: Roman / Colleen McCullough. Dt. von Ursula Pesch... Dt. Erstveröff. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 574 S.; 22 cm. (Club–Premiere) EST: The touch <dt.>. geb.: EUR 18,95; EUR 17,95 (D); sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

547 **Osborne, Mary Pope:** Das magische Baumhaus : [3 Abenteuer in einem Band] / Mary Pope Osborne. Aus d. Amerikan. übers. von Sabine Rahn. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :

RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 89, 88, 89 S.: zahlr. Ill.; 20 cm

Enth. u.a.: Im Tal der Dinosaurier [Einheitssacht.: Dinosaurs before dark <dt.>]. Der geheimnisvolle Ritter [Einheitssacht.: The knight at dawn <dt.>]. – geb. : EUR 10,20 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 18,95 (nur für Mitglieder)

548 **White, Kate:** Wenn Blicke töten könnten: Roman / Kate White. Aus d. Amerikan. von Helmut Splinter. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vetrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 379 S.; 18 cm
EST: If looks could kill <dt.>. – kart.: EUR 7,50; EUR 6,95 (D); sfr 13,95 (nur für Mitglieder)

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

[vorige]

[nächste]

Sachgruppe 820: Englische Literatur

[vorige] [nächste]

- **Bowen, Elizabeth:** Die Fahrt in den Norden: Roman / Elizabeth Bowen. Aus d. Engl. von Sigrid Ruschmeier. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 474 S.; 21 cm
 EST: To the north <dt.>. geb.: EUR 19,95; EUR 18,95 (D); sfr 34,95 (nur für Mitglieder)
- **Elwes, Robert:** The chocolate mountain chronicles: "barking by the Bodensee"; [the number one best seller in the Vorarlberg Austrian Alpine Lilliput hit list] / by Robert Elwes. 1. publ. North Lincolnshire: Mackintoosh, 2003. 212 S.: Ill., Kt.; 22 cm Gedruckt in Österreich. ISBN 0-9545026-0-4 kart.: EUR 12,-
- **Gartengespräche unter Frauen**: vom Pflanzen, Wachsen und Vergehen / Carol Graham Chudley & Dorothy Field. Aus d. Engl. von Ilse Rothfuss. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:

 RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 237 S.: zahlr. Ill.; 21 cm

 EST: Between gardens <dt.>. geb.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)
- **Harris, Robert:** Pompeji: Roman / Robert Harris. Aus d. Engl. von Christel Wiemken. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 378 S.: Kt.; 22 cm EST: Pompeii <dt.>. geb.: EUR 17,95; EUR 16,95 (D); sfr 28,95 (nur für Mitglieder)
- **Learner, Tobsha:** Die Hexe von Köln: Roman / Tobsha Learner. Aus d. Engl. von Betty Anders. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 612 S.; 22 cm
 EST: The witch of Cologne <dt.>. Literaturverz. S. 611. geb.: EUR 20,95; EUR 19,95 (D); sfr 34,95 (nur für Mitglieder)
- **Reah, Danuta:** Plötzliche Stille: Roman / Danuta Reah. Aus d. Engl. von Doris Styron. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 415 S.; 18 cm. (Club–Taschenbuch)
 EST: Silent playgrounds <dt.>. kart.: EUR 8,50; EUR 7,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- **Weißt du eigentlich, wie lieb ich dich hab?** : [Geschenkbuch] / Sam McBratney; Anita Jeram. Dt. von Rolf Inhauser. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. [18] Bl. : überw. Ill.; 19 cm EST: As guess how much I love you <dt.>. geb. : EUR 9,20; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 830: Deutsche Literatur Heft: 18 / 2004 [nächste] [vorige] 556 **666 Witze** / hrsg. von Georg Friedrich Nikol. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 186 S.; 19 cm. – (Club–Taschenbuch) kart.: EUR 10,20 (nur für Mitglieder; zs. mit Sehr geehrter Herr Firma!) 557 Arns, Melanie: Heul doch!: Roman / Melanie Arns. – Salzburg; Wien: Jung u. Jung, 2004. – 106 S.; 19 cm ISBN 3-902144-79-3 geb.: EUR 16,-; sfr 27,70 558 **Ayoub**, **Susanne:** Engelsgift: Roman / Susanne Ayoub. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 367 S.; 22 cm geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder) 559 Bayer, Xaver: Als ich heute aufwachte, aufstand und mich wusch, da schien mir plötzlich, mir sei alles klar auf dieser Welt und ich wüsste, wie man leben soll / Xaver Bayer feat. Anton echov. - Orig.-Ausg. - Wien: Ed. Korrespondenzen, 2004. - 41 S.; 19 cm ISBN 3-902113-27-8 kart.: EUR 9,-560 **Blettenberg**, **Detlef**: Berlin Fidschitown: Roman; [deutscher Krimipreis 2004] / D. B. Blettenberg. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 334 S.; 22 cm geb.: EUR 15,95; EUR 14,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder) 561 **Deinboek, Dori:** Unentschieden / Dori Deinboek. – 1. Aufl. – Wien: Lilliverl. Hartmann, 2004. – 159 S. : Ill.; 16 cm Adresse d. Verl.: A-1170 Wien, Weidmanngasse 44/6. - ISBN 3-9501898-0-7 geb.: EUR 15,40 562 **Delsin, Kevin:** Das Geheimnis des String Tangas : und seine ganz persönliche Geschichte...; [... erfahren Sie hier zwar nicht – aber vielleicht steckt doch ein kleines Körnchen Wahrheit hinter dieser Geschichte; ein Comedy Unterhaltungsroman] / K. Delsin. – Perchtoldsdorf: O. Urbanek, [2004]. – 189 S.: Ill.; 22 cm Adresse d. Verl.: A-2380 Perchtoldsdorf, Buchenweg 3. - ISBN 3-9501880-0-2 geb.: EUR 16,90

563 Diney, Dimitré: Engelszungen: Roman / Dimitré Diney. – Wien: Buchgemeinschaft Donauland

Kremayr & Scheriau [u.a.], 2004. – 598 S.: graph. Darst.; 22 cm

geb.: EUR 19,95 (nur für Mitglieder)

- **Donausagen**: vom Ursprung bis zur Mündung / erzählt von Hertha Kratzer. [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 175 S.: Kt.; 25 cm geb.: EUR 12,95 (nur für Mitglieder)
- **Ebner–Eschenbach, Marie von:** Krambambuli. Das Gemeindekind [u.a.]. Marie von Ebner–Eschenbach. Salzburg: A & M Andreas & Dr. Müller, 2004. 252 S.; 22 cm Adresse d. Verl.: A–5020 Salzburg, Sterneckstraße 31 33. ISBN 3–902397–55–1 geb.: EUR 9,95
- **Fatah, Sherko:** Onkelchen: Roman / Sherko Fatah. Salzburg; Wien: Jung u. Jung, 2004. 299 S.; 19 cm
 ISBN 3-902144-77-7 geb.: EUR 19,90; sfr 33,90
- **Frey, Jana:** Die vergitterte Welt: mit 16 im Jugendgefängnis / Jana Frey. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 168 S.; 22 cm. (Hautnah) geb.: EUR 10,50; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
- **G'schichten vom Praterkasperl** / von Ernst Brandstetter... Aufl. 1. Wien : VAP Verl. Austria–Press, 2004. 123 S. : zahlr. Ill., Notenbeisp. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1190 Wien, Obkirchergasse 36. ISBN 3–85330–260–2 kart. : EUR 28,60 ; EUR 27,82 (D)
- **Gabler, Eberhard:** Schweigende Götter flammendes Land: ein Jagdroman / Eberhard Gabler. Wien: Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], 2004. 215 S.: Ill.; 21 cm geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)
- **Gahse, Zsuzsanna:** Durch und durch: Müllheim / Thur in drei Kapiteln / Zsuzsanna Gahse. Orig.–Ausg., 2. Aufl. Wien: Ed. Korrespondenzen, 2004. 174 S.; 19 cm ISBN 3–902113–28–6 geb.: EUR 21,50
- **Guenter, C. H.:** Mister Dynamit mitten in die Stirn: [80 Jahre C. H. Guenter; Jubiläumsband mit vielen Extras] / C. H. Guenter. Steyr: Oerindur–Verl., 2004. 175 S.: Ill.; 21 cm ISBN 3–902291–16–8 kart.: EUR 14,40
 - **Haslinger**, **Josef**: Am Ende der Sprachkultur?: über das Schicksal von Schreiben, Sprechen und Lesen / Josef Haslinger. Wien; Weitra; Linz [u.a.]: Bibliothek d. Provinz, [2003]. 57 S.; 22 cm. (Wiener Karl–Kraus–Vorlesungen zur Kulturkritik; 1)(Edition Seidengasse) ISBN 3–902416–01–7 geb.: EUR 10,–; sfr 17,–
- **Hein, Christoph:** Landnahme: Roman / Christoph Hein. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 356 S.; 22 cm

```
geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 28,95 (nur für Mitglieder)
```

- **Hielmcrone, Annette von:** Greta Marcussen auf Nordstrand : die Erzählerin niederdeutscher Märchen / Annette von Hielmcrone. Klagenfurt : Inst. für Interdisziplinäre Forschung u. Fortbildung d. Univ. Graz, Innsbruck, Klagenfurt u. Wien, 2004. 23 Bl. : Ill. ; 29 cm. (Veröffentlichungen aus dem Forschungsprojekt "Literatur und Soziologie" ; 25)
 Adresse d. Verl.: A–9010 Klagenfurt, Sterneckstraße 15. kart. : EUR 3,–
- **Hohlbein, Wolfgang:** Dunkel: Roman / Wolfgang Hohlbein. [Rheda—Wiedenbrück u.a.]: RM—Buch—und—Medien—Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 448 S.; 19 cm. (Club—Taschenbuch) kart.: EUR 8,50 (nur für Mitglieder)
- **Hopp, hopp ins Bett**: Geschichten und Gedichte zur guten Nacht / Barbara Cratzius. Mit Bildern von Sven Leberer. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: [RM–Buch–und–Medien–Vertrieb]; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. [14] Bl.: überw. Ill.; 30 cm geb.: EUR 10,95 (nur für Mitglieder)
- **Innerhofer, Franz:** Schöne Tage / Franz Innerhofer. Wien: Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], 2004. 238 S.; 22 cm geb.: EUR 11,95 (nur für Mitglieder)
- **Kalwitzki, Sabine:** Mit Mimi auf heißer Spur : eine Detektivgeschichte zum Mitraten / Sabine Kalwitzki. Mit Bildern von Silvio Neuendorf. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 66 S. : zahlr. Ill. ; 21 cm. (Der Bücherbär : Leseprofi) geb. : EUR 13,30 (nur für Mitglieder; zs. mit Reichenstetter, Friederun: Ein geheimnisvoller Schulausflug)
- **Kastner, Jörg:** Der Engelsfluch: Roman / Jörg Kastner. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 479 S.; 22 cm geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder)
- **Katzensprung** / Heinz Janisch ; Helga Bansch. 1. Aufl. Wien : Verl. Jungbrunnen, 2004. [14] Bl. : überw. Ill. ; 28 cm ISBN 3-7026-5759-2 geb. : EUR 13,40 ; sfr 24,60

Kilic, Ilse: Vom kleinen Esli und wie es in die Welt kam / Ilse Kilic. — Wien: Das Fröhliche Wohnzimmer — Ed. — 21 cm

2. 2. Aufl. – 2004. – 24 S.: überw. III. 1. Aufl. erschien 1996 als Sonderh. 14b d. Zeitschr.: Wohnzimmer. – ISBN 3–900956–73–1

```
EUR 4,-
```

- **Kinkel, Tanja:** Die Puppenspieler : Roman / Tanja Kinkel. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 667 S. ; 19 cm. (Club–Taschenbuch) kart. : EUR 9,50 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
- **Köhlmeier, Michael:** Roman von Montag bis Freitag : 38 stories / Michael Köhlmeier. Wien : Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], 2004. 166 S. ; 23 cm geb. : EUR 13,95 (nur für Mitglieder)
- **Kraze, Friede Henriette:** Gedichte, Novellen und andere nachgelassene Schriften von Friede H. Kraze: Nachtrag neuester Erkenntnisse / Jürgen Dietrich. Klagenfurt: Inst. für Interdisziplinäre Forschung u. Fortbildung d. Univ. Graz, Innsbruck, Klagenfurt u. Wien, 2003. 64 S.; 29 cm. (Veröffentlichungen aus dem Forschungsprojekt "Literatur und Soziologie"; 24)
 Adresse d. Verl.: A–9010 Klagenfurt, Sterneckstraße 15. Bibliogr. S. 64. kart.: EUR 5,–
- **Laube, Sigrid:** Die Insel im Baum / Sigrid Laube. Wien : Verl. Jungbrunnen, 2004. 103 S. : zahlr. Ill. ; 22 cm ISBN 3-7026-5760-6 geb. : EUR 13,40 ; sfr 24,60
- **Lehner, Fritz:** R : Roman / Fritz Lehner. 1. Aufl. Wien : Seifert, 2003. 234 S. ; 23 cm ISBN 3-902406-03-8 geb. : EUR 21,90 ; sfr 38,50
- **Macek, Christa:** Intima: Lyrik / Christa Macek. [Wien]: Ed. Freestyle, 2003. [28] Bl.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1180 Wien, Cottagegasse 18. kart.
- **Maron, Eric:** Die Fürstin: Roman / Eric Maron. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 573 S.; 22 cm. (Club–Premiere) geb.: EUR 18,95; EUR 17,95 (D); sfr 32,95 (nur für Mitglieder)
- **Masannek, Joachim:** Die wilden Fußballkerle: [zwei Romane in einem Band] / Joachim Masannek. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 118, 151 S.: zahlr. Ill.; 22 cm Enth.: Vanessa, die Unerschrockene. Juli, die Viererkette. geb.: EUR 10,20; EUR 9,95 (D); sfr 18,95 (nur für Mitglieder)
- **Merkel, Inge:** Zypressen : drei Erzählungen / Inge Merkel. Salzburg ; Wien : Jung u. Jung, 2004. 147 S. ; 19 cm ISBN 3-902144-81-5 geb. : EUR 18,80 ; sfr 32,40

- **Mönch <von Salzburg>:** Sämtliche Lieder / Der Mönch von Salzburg. Aus d. Mittelhochdt. ins Neuhochdt. übertr. von Franz Viktor Spechtler. Klagenfurt / Celovec : Wieser, 2004. 264 S. ; 16 cm. (Europa erlesen : Literaturschauplatz)
 Literaturverz. S. 222 224. ISBN 3-85129-424-6 geb. : EUR 12,95
- **Der Mondkönig** / Hanne Chen ; Marion Goedelt. 1. Aufl. Wien [u.a.] : Verl. Jungbrunnen, 2004. [14] Bl. : überw. Ill. ; 26 cm ISBN 3–7026–5758–4 geb. : EUR 13,40 ; sfr 24,60
- **Osterwalder, Markus:** Bobo Siebenschläfer ist wieder da ; Bildgeschichten für ganz Kleine / Markus Osterwalder. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 123 S. : überw. Ill. ; 24 cm geb. : EUR 10,50 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 17,95 (nur für Mitglieder)
- **Peter Rosegger persönlich**: Anekdoten um den Dichter / bearb. u. hrsg. von Sabine Marketz. [Langenwang]: [Eigenverl. H. Kurz], [2003]. 80 S.: zahlr. Ill., Notenbeisp.; 22 cm Adresse d. Verl.: A–8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. ISBN 3–9500535–7–3 geb.: EUR 7,–
- **Pitzke, Christine:** Versuche, den Morgen zu beschreiben : Roman / Christine Pitzke. Salzburg ; Wien : Jung u. Jung, 2004. 140 S. ; 19 cm ISBN 3-902144-78-5 geb. : EUR 17,90 ; sfr 30,80
- **Potofski, Ulli:** Locke bleibt am Ball / Ulli Potofski. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:
 RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 187 S.: Ill.;
 22 cm
 geb.: EUR 8,50; EUR 7,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- **Prack, Elisabeth:** Als die Moldau noch die Wulda war : Erinnerungen an Prag und den Böhmerwald / Elisabeth Prack. Steyr : Oerindur–Verl., 2004. 117 S. : Ill. ; 21 cm ISBN 3-902291-14-1 kart. : EUR 13,40
- **Preyer, J. J.:** Die neun Häupter der Hydra: ein Freimaurer–Kriminalroman / J. J. Preyer. Steyr: Oerindur–Verl., 2004. 136 S.; 21 cm Literaturverz. S. 136. – ISBN 3–902291–17–6 kart.: EUR 13,90
- **Puscher, Elisabeth:** Kinderführerschein / Elisabeth Puscher. Klagenfurt: Heyn, 2004. 31 S.; 16 cm ISBN 3-7084-0124-7 geb.: EUR 10,–
- **Raimund, Hans:** Trauer träumen : lyrische Texte aus den Hochstrasser Heften / Hans Raimund. Salzburg ; Wien : Müller, 2004. 108 S. ; 21 cm

ISBN 3-7013-1085-8 geb.: EUR 17,-; sfr 30,20

- **Ratheiser, Klaus:** Dauerfeuer : das verborgene Drama von Ärzten, Schwestern und Pflegern / Klaus Ratheiser. 1. Aufl. Wien : Seifert, 2004. 206 S. ; 23 cm ISBN 3–902406–10–0 geb. : EUR 20,50
- **Reichenstetter, Friederun:** Ein geheimnisvoller Schulausflug / Friederun Reichenstetter. Mit farb. Bildern von Katja Kersting. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 66 S.: zahlr. Ill.; 21 cm. (Der Bücherbär: Leseprofi) geb.: EUR 13,30 (nur für Mitglieder; zs. mit Kalwitzki, Sabine: Mit Mimi auf heißer Spur)
- **Reimmichl:** Von Lausbuben und anderen Schelmen: ein Lesebuch / Reimmichl. Zsgest. von Paul Muigg. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 143 S.: Ill.; 22 cm
 Bibliogr. Reimmichl S. 140 143. geb.: EUR 11,95 (nur für Mitglieder)

Riess, Erwin: Die Ferse des Achilles : zur Bedeutung behinderter Menschen für die Gesellschaft / Erwin Riess. – Wien ; Weitra ; Linz [u.a.] : Bibliothek d. Provinz, [2003]. – 81 S. ; 22 cm. – (Wiener Karl–Kraus–Vorlesungen zur Kulturkritik ; 2)(Edition Seidengasse)
Literaturverz. S. 74 – 79. – Bibliogr. S. 80 – 81. – ISBN 3–902416–02–5 geb. : EUR 10,– ; sfr 17,–

- **Rögner, Doris:** Um 6 kommt Meier / Doris Rögner. 1. Aufl. Linz : Denkmayr, 2003. 89 S. : Ill., Kt., Notenbeisp. ; 20 cm ISBN 3-902257-55-5 geb. : EUR 11,50
- **Rosegger, Peter:** [Zitatebuch] Das Peter–Rosegger–Zitatebuch / Hrsg. Sabine Marketz. Mit Ill. von Peter Feldhofer. Langenwang: Eigenverl. H. Kurz, [2003]. 176 S.: zahlr. Ill.; 22 cm Adresse d. Verl.: A–8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. ISBN 3–9500535–9–X geb.: EUR 19,–
- **Rosegger, Peter:** Weihnacht mit Peter Rosegger / zsgest. von Sabine Marketz. Langenwang : Eigenverl. H. Kurz, [2002]. 95 S. : zahlr. Ill. ; 22 cm Adresse d. Verl.: A–8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. ISBN 3–9500535–6–5 geb. : EUR 12,–
- **Die schönsten Leselöwen-Frühlings- und Ostergeschichten**. [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 154 S. : zahlr. Ill. ; 25 cm
 Literaturverz. S. 154 [155]. geb. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)
- **Seel, Renate:** Stille Momente launige Pointen: Lyrik in Reim und Prosa / Renate Seel. Eisenstadt: Eigenverl. R. Seel, 2003. 99 S.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–7000 Eisenstadt, Ödenburgerstraße 20/3/8. – ISBN 3–9501585–1–0 kart.

607 **Sommer–Bodenburg, Angela:** Der kleine Vampir / Angela Sommer–Bodenburg. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 149 S. : zahlr. Ill. ; 24 cm

geb.: EUR 9,50; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

608 **Stangl, Manfred:** Ein Auge Sonne, ein Auge Mond: magische Naturgedichte / Manfred Stangl. – Wien: Viza–Edit, 2004. – 109 S.; 20 cm

Adresse d. Verl.: A-1180 Wien, Antonigasse 54/19. – ISBN 3-900792-09-7 geb.

609 **Tausend Wünsche federleicht** / ges. von Angelika Klammer. – Salzburg ; Wien : Jung u. Jung, 2004. – 151 S. ; 19 cm

Literaturverz. S. 141 – 147. – ISBN 3-902144-80-7 geb. : EUR 14,90 ; sfr 25,90

- 610 **Tessy, das Drachenmädchen**: [dieses Buch ist ein Sammelwerk von Geschichten, welche von den Kindern der 4. Schulstufe der VS Winklern aus dem Jahrgang 2003/04 aus Anlass der Landesausstellung "Erlebnisreise Wasser Gold" verfasst worden sind] / mitgetextet haben: Fercher Tamara... Ill.: Brandy Brandstätter. [Klagenfurt]: Heyn, 2004. 73 S.: zahlr. Ill.; 25 cm ISBN 3-7084-0126-3 Lw.: EUR 14,80
- 611 **ZuHören** [Tonträger] : eine vierteilige Lesungsreihe auf Radio FRO 105,0 / Konzeption u. Organisation: Manuela Mittermayer ; Erich Klinger. Linz : Ed. zuHören Adresse d. Verl.: A–4040 Linz, Rudolfstraße 63

Sabine M. Krämer: 9.11.2000. – [Erstaufl.]. – 2001. – 1 CD Aufl.: 70 Exemplare. – Enth u.a.: Am Bahnhof. Über Leben. – ISBN 3–9501403–0–1 in Behältnis

MAIZ: 16.11.2000 / (Rubia Salgado). – [Erstaufl.]. – 2001. – 1 CD Aufl.: 70 Exemplare. – Enth. u.a.: Minha terra tem palmeiras. Land, Land, mein Körper. – ISBN 3–9501403–1–X in Behältnis

Traude Korosa : 23.11.2000. – [Erstaufl.]. – 2001. – 1 CD Aufl.: 70 Exemplare. – ISBN 3–9501403–2–8 in Behältnis

Barbara Frischmuth: 7.12.2000. – [Erstaufl.]. – 2001. – 1 CD

Aufl.: 70 Exemplare. – Enth. u.a.: Lilys Zustandekommen. Das persische Abendessen. –

ISBN 3-9501403-3-6 in Behältnis

[vorige] [nächste]

Sachgruppe 839: Literatur in anderen germanischen Sprachen	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 840: Französische Literatur

[vorige] [nächste]

612 **Calmel, Mireille:** Die Nächte der Königin: Roman / Mireille Calmel. Aus d. Franz. von Kristina Ruhl. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 622 S.; 19 cm. – (Club–Taschenbuch)
EST: Le lit d'Aliénor <dt.>. – Literaturverz. S. 621 – [623]. – kart.: EUR 10,50; EUR 9,95 (D); sfr 17,95 (nur für Mitglieder)

613 **Moun, Young–Houn:** Die Blume der Unendlichkeit: Gedichte / Moun Young–Houn. [Übers.: Sara Tanzmeister...]. – 1. Aufl. – Mattighofen: Aumayer, 2003. – 88 S.: Ill.; 20 cm EST: La fleur de l'infini <dt.>. – Adresse d. Verl.: A–5230 Mattighofen, Jahnstraße 8. – ISBN 3–9500788–6–X kart.: EUR 19,–

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 850: Italienische, rumänische, rätoromanische Literatur	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 860: Spanische und portugisische Literatur	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 870: Lateinische Literatur	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 880: Griechische Literatur	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 890: Literatur in anderen Sprachen

[vorige] [nächste]

- 614 **Borkovec, Petr:** Nadelbuch: Gedichte / Petr Borkovec. Aus d. Tschech. von Christa Rothmeier. Dt. Erstausg. Wien: Ed. Korrespondenzen, 2004. 129 S.; 19 cm Text dt. u. tschech. ISBN 3–902113–24–3 geb.: EUR 20,–
- 615 **Gavran, Miro:** Der Engel aus Omorina : Roman / Miro Gavran. Aus d. Kroat. von Hans–Joachim Lanksch. 1. Aufl. Wien : Seifert, 2004. 156 S. ; 22 cm EST: Zaboravljeni sin ili Andeo iz Omorine <dt.>. ISBN 3–902406–07–0 geb. : EUR 14,90 ; sfr 21,50
- 616 **Petan, arko:** Mit leerem Kopf nickt es sich leichter: satirische Aphorismen / [arko Petan]. Klagenfurt; Wien: Kitab-Verl., 2004. 116 S.: Ill.; 21 cm Aus d. Slowen. übers. ISBN 3-902005-35-1 kart.: EUR 16,-
- 617 **Šalamun, Toma :** Aber das sind Ausnahmen : Gedichte / Toma Šalamun. Aus d. Sloven. von Peter Urban. Wien : Ed. Korrespondenzen, 2004. 96 S. ; 19 cm ISBN 3-902113-29-4 kart. : EUR 14,-

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 900: Geschichte Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

Das Elektroauto einst... und jetzt: [die Geschichte des Elektroautos] / Sonja u. Konrad Metz. – Dt.–sprachige Erstausg. – Gerasdorf: S. u. K. Metz – Eigenverl., 2004. – 115 S.: überw. Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–2201 Kapellerfeld, Feldgasse 1. – Erhältl. nur per e–mail: s.metz@apanet.at. – Literaturverz. S. [117]. – Link–Verz. S. 102 – 109. – ISBN 3–00–013608–8 kart.: EUR 19,90 + EUR 2,– Porto

Internationales Forschungsinstitut zur Förderung der Kirchengeschichte in

Mitteleuropa: Veröffentlichungen des Internationalen Forschungsinstituts zur Förderung der Kirchengeschichte in Mitteleuropa (IFKM). – 1.2004 –. – Wien: Wiener Dom-Verl. – 21 cm [Neue Schriftenreihe]

Lebensspuren hautnah: eine Kulturgeschichte der Tätowierung; Sonderausstellung 2003; Lebensspuren – Museum der Siegel und Stempel, Wels / Manfred Hainzl; Petra Pinkl. – 1. Aufl. – Wels: Trod.ART–Verl., 2003. – 90 S.; 21 cm
Verf.–Angabe auf d. Umschlag: Petra Pinkl; Manfred Hainzl. – Adresse d. Verl.: A–4600 Wels, Pollheimerstraße 4. – Literaturverz. S. 86 – 90. – ISBN 3–9501730–0–5

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 910: Geografie, Reisen

[vorige] [nächste]

618 **Berlin**: reisen – sehen – erleben; [Touren, Schlösser, Kirchen, Architektur, Bars, Historie, Musik, Museen, Parks] / Hauptautoren: MaBgorzata Omilanowska... [Fotogr.: Dorota Jarymowicz... Red.–Leitung: Jörg Theilacker]. – Aktualisierte Neuaufl. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 352 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 23 cm. – (Club–Reiseführer)(Ein Dorling–Kindersley–Buch) EST: Eyewitness travel guide Berlin <dt.>. – kart.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)

- 619 **Forsch, Norbert:** Hunsrück: [Wanderführer; Tourenkarten, Höhenprofile, Wandertipps] / Norbert Forsch. Rum / Innsbruck: Kompass–Karten–GmbH, c 2005 [erschienen 2004]. 127 S.: zahlr. Ill., graph. Darst. u. Kt.; 18 cm. (Kompass Wanderführer)
 In d. Vorlage als Nr. 1061 bezeichnet. ISBN 3–85491–729–5 spiralgeb.: EUR 12,95; sfr 22,70
- 620 **Frankreich**: reisen sehen erleben; [Schlösser, Kathedralen, Spezialitäten, Museen, Karten, Hotels, Touren, Cafés, Landschaften, Restaurants] / [Texte: John Ardagh... Fotogr.: Max Alexander... Red.–Leitung: Jörg Theilacker]. Aktualisierte Neuaufl. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 672 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 23 cm. (Club–Reiseführer)(Ein Dorling–Kindersley–Buch) EST: Eyewitness travel guide France <dt.>. kart.: EUR 22,60 (nur für Mitglieder)
- 621 Italien: reisen sehen erleben; [Kirchen, Galerien, Hotels, Pläne, Museen, Bars, Restaurants, Rom, Bergdörfer] / [Texte: Ros Belford... Fotogr.: John Heseltine. Red.–Leitung: Jörg Theilacker]. Aktualisierte Neuaufl. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 672 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 23 cm. (Club–Reiseführer)(Ein Dorling–Kindersley–Buch) EST: Eyewitness travel guide Italy <dt.>. kart.: EUR 22,95 (nur für Mitglieder)

Kanuwandern in Süddeutschland: 30 ausgewählte Flüsse in Bayern und Baden-Württemberg / Jürgen Gerlach; Heinrich Nejedly. – 9., durchges. Aufl. – München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. – 127 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 20 cm

Literaturangaben. – ISBN 3-405-16230-0 kart. : EUR 15,95

622 **Kaut, Christian:** Reisefantasien / Christian Kaut. – Wien : C. Kaut, Fern–Ed. – 21 cm Adresse d. Verl.: A–1220 Wien, Kermaunerweg 1/80

Skandinavien | 1 (2004). – 206 S. : zahlr. III. ISBN 3-902396-00-8 kart. : EUR 16,90

623 **Kroatien**: reisen – sehen – erleben; [Strände, Hotels, Nationalparks, Delikatessen, Museen, Kirchen, Kunst, Antike, Natur, Karten] / Hauptautor: Leandro Zoppè. [Fotogr.: Lucio Rossi. Red.–Leitung: Jörg Theilacker]. – Aktualisierte Neuaufl. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb;

[Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 288 S. : zahlr. Ill. u. Kt. ; 23 cm. – (Club–Reiseführer)(Ein Dorling–Kindersley–Buch)

EST: DK Eyewitness travel guide Croatia <dt.>. – kart. : EUR 17,45 (nur für Mitglieder)

Lindenthal, Peter: Auf dem Jakobsweg durch Österreich: von Pressburg über Wien, Linz, Salzburg, Innsbruck und Feldkirch nach Maria Einsiedeln; [von Pressburg bis Feldkirch in 28 Etappen; exakte Wegbeschreibung mit Wanderkarten; Wandern, Pilgern, Kultur] / Peter Lindenthal. — [Rheda—Wiedenbrück u.a.]: RM—Buch—und—Medien—Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. — 188 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 21 cm kart.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)

624 **Motorradatlas Österreich – Südbayern – Südtirol** : [1:200.000 ; wasserfest, Entfernungen in km, touristische Informationen, Mitteleuropa 1:2,000.000]. – Wien [u.a.] : Freytag & Berndt, [2004]. – IV, 60, [36] Bl. : Ill., überw. Kt. ; 27 cm

Parallelt.: Motorbike atlas Austria – Bavaria South – South Tyrol. – ISBN 3–7079–0437–7 in

Ringmappe: EUR 29,90

Müller, Guido: Der Untersberg bei Salzburg 1796 – 1870 : zwischen sagenhaft und massenhaft ; Herrn Ass. Prof. Dr. Hermann Suida zum 60. Geburtstag gewidmet / von Guido Müller. – Salzburg : Fachbereich für Geographie, Geologie u. Mineralogie d. Paris–Lodron–Univ. Salzburg, 2004. – 36 S. : Ill., Kt. ; 20 x 21 cm Adresse d. Verl.: A–5020 Salzburg, Hellbrunner Straße 34. – Literaturverz. S. 35 – 36

- 625 **Prag**: reisen sehen erleben; [Architektur, Altstadt, Kirchen, Karlsbrücke, Hotels, Museen, Moldau, Pläne, Restaurants] / Hauptautor: Vladimír Soukup. [Fotogr.: JiYí Dole al... Red.–Leitung: Jörg Theilacker]. Aktualisierte Neuaufl. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 264 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 23 cm. (Club–Reiseführer)(Ein Dorling–Kindersley–Buch) EST: Eyewitness travel guide Prague <dt.>. kart.: EUR 17,45 (nur für Mitglieder)
- 626 **Reiseführer Natur Neuseeland** / Matthias Schellhorn. 4., durchges. Aufl. München ; Wien [u.a.] : BLV, 2004. 199 S. : überw. Ill., Kt. ; 21 cm. (Reiseführer Natur) Literaturverz. S. 190. – ISBN 3–405–14929–0 kart. : EUR 16,40 ; EUR 15,95 (D) ; sfr 29,–
- 627 **Rösch, Heinz–Egon:** Pfalz–Rheinhessen: [Radführer; 50 Top–Touren, Tourenkarte, Höhenprofile] / Heinz–Egon Rösch. 1. Aufl. Rum / Innsbruck: Kompass–Karten–GmbH, c 2005 [erschienen 2004]. 128 S.: zahlr. Ill., graph. Darst. u. Kt.; 18 cm. (Kompass Radwanderführer) In d. Vorlage mit d. Erscheinungsjahr 2005. In d. Vorlage als Nr. 1960 bezeichnet. ISBN 3–85491–842–9 spiralgeb.: EUR 12,95; sfr 22,70
- 628 **Die schönsten Flüsse und Seen in Deutschland** : sehen erleben genießen ; ein Reisebildband / [Texte: Gerhard Bruschke... Red.–Leitung: Michael Kaiser]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :

RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 304 S.: überw. Ill., zahlr. Kt.; 31 cm. – (Club-Premiere) geb.: EUR 20,95; EUR 19,95 (D) (nur für Mitglieder)

Silvretta – Samnaun – Verwall: Wander–Arena mit Profil; 1.040 – 3.100 m; 80 Touren, 1.140 km, 56.721 hm. – Ischgl: Tourismusverband Ischgl; Galtür: Tourismusverband Galtür, [2003]. – 135 S.: zahlr. Ill. u. graph. Darst.; 16 cm Adresse d. Verl.: A–6561 Ischgl

- 629 **Stani–Fertl, Roman:** Exonyme und Kartographie: weltweites Register deutscher geographischer Namen, klassifiziert nach Gebräuchlichkeit, und ihrer ortsüblichen Entsprechungen; Arbeitsmittel für Redakteure / Roman Stani–Fertl. Hrsg. von Ingrid Kretschmer... Wien: Inst. für Geographie u. Regionalforschung d. Univ. Wien, Kartographie u. Geoinformation, 2001. 368 S.: Kt.; 30 cm. (Wiener Schriften zur Geographie und Kartographie; 14)
 Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Universitätsstraße 7. Zsfassung in engl. Sprache. Literaturverz. S. 43 45. ISBN 3–900830–44–4 kart.: EUR 36,30; EUR 18,20 (für Studenten u. Mitglieder d. Österr. Kartograph. Kommission)
- 630 **Türkei**: reisen sehen erleben; [Moscheen, Strände, Bäder, Museen, Paläste, Restaurants, Historie, Kelims, Landschaften] / Hauptautor: Suzanne Swan. [Fotogr.: Kate Clow... Red.–Leitung: Jörg Theilacker]. Aktualisierte Neuaufl. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 408 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 23 cm. (Club–Reiseführer)(Ein Dorling–Kindersley–Buch) EST: DK Eyewitness travel guide Turkey <dt.>. kart.: EUR 17,45 (nur für Mitglieder)

Weber, Tom: Westland / [photogr. by] Tom Weber. – 1. ed. – [Linz] : Denkmayr, 2003. – 95 S. : überw. Ill. ; 21 x 29 cm Text dt. u. engl. – ISBN 3–902257–31–8 kart. : EUR 29,–

- 631 **Weltatlas für Kinder**: alle Kontinente und Länder der Erde / Cornelius Retting. [Ill.: Remo Berselli... Fachl. Beratung: Siegfried Kullen]. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. 95 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., zahlr. Kt.; 33 cm Orig–Ausg. u.d.T.: Ravensburger Weltatlas. geb.: EUR 13,30; EUR 12,95 (D); sfr 19,95 (nur für Mitglieder)
- 632 **Wittner, Heinz R.:** Südliche Weinstraße: wandern und radeln; [Wander- und Radwanderführer; Tourenkarten, Höhenprofile, Wandertipps] / Heinz R. Wittner. 1. Aufl. Rum / Innsbruck: Kompass–Karten–GmbH, c 2005 [erschienen 2004]. 127 S.: zahlr. Ill., graph. Darst. u. Kt.; 18 cm. (Kompass Rad– u. Wanderführer)
 In d. Vorlage als Nr. 1075 bezeichnet. ISBN 3–85491–732–5 spiralgeb.: EUR 11,95; sfr 20,60

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 914.36: Landeskunde Österreich

[vorige] [nächste]

- 633 **1000 Jahre Loiben 1002 2002**: Betrachtungen / [die Autoren: Irmgard Ameseder; Anton Bodenstein; Gerhard Tribl]. Dürnstein: Stadtgemeinde Dürnstein, 2002. 112 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 26 cm Adresse d. Verl.: A–3601 Dürnstein 25
 - **50 Jahre Bergknappen Ampflwang im Hausruckwald** / [Bergknappenverein Ampflwang]. [Ampflwang] : [Bergknappenverein Ampflwang], 2002. 35 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 20 cm Adresse d. Verl.: c/o Rudolf Reischenböck, A–4843 Ampflwang, Siedlung 156. kart.
- 634 **Die 82 schönsten Familien–Rad– und Wanderwege**: empfohlen von Armin Assinger. 1. Aufl. Wien: RWA Raiffeisen Ware Austria, 2004. 230 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1100 Wien, Wienerbergstraße 3. ISBN 3–200–00147–X kart.: EUR 1,98
- 635 Allhaming: Von Adalhalm über Alhaiming zu Allhaming im Jahre 1850: "... in des Huebers Garten alda"; Allhaminger Heimatbuch; [150 Jahre Gemeinde Allhaming] / Florian Brandstetter [Gesamtred.].
 Allhaming: Gemeinde Allhaming, 2000. 252 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 25 cm
 Adresse d. Verl.: A–4511 Allhaming, Dichterstraße 1. geb.: EUR 25,50
- 636 **Alte Ansichten aus Österreich** / Martin Reiter. Sonderausg. Salzburg : A & M Andreas & Dr. Müller, 2004. 160 S. : überw. Ill. ; 21 x 28 cm Adresse d. Verl.: A–5020 Salzburg, Sterneckstraße 31 33. ISBN 3–902397–34–9 geb. : EUR 9,95
 - **Auf den Spuren von Johann Strauß in der Josefstadt**: eine Ausstellung im Bezirksmuseum Josefstadt vom 11. Mai bis 1. Juli 1999, 1. September bis 3. Oktober 1999 / [Red.: Elfriede Faber...]. Wien: Bezirksmuseum Josefstadt, 1999. 24 S.: Ill.; 26 cm. (Katalog / Bezirksmuseum Josefstadt; 7) Adresse d. Verl.: A–1080 Wien, Schmidgasse 18. Literaturangaben
- 637 **Autengruber, Peter:** Lexikon der Wiener Straßennamen: Bedeutung Herkunft frühere Bezeichnungen / Peter Autengruber. 5., bearb., aktualisierte u. erw. Aufl., Stand: 1. Juni 2004. Wien: Pichler, 2004. XVI, 296 S.: zahlr. Ill., Kt.; 23 cm
 Literaturverz. S. 273 275. ISBN 3–85431–339–X kart.: EUR 19,90; sfr 34,90
- 638 **Dannbauer**, **Johann:** Zell am Pettenfirst: Heimatbuch / Johann Dannbauer. Ried: Moserbauer, 1999. 311 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm Adresse d. Verl.: A–4910 Ried im Innkreis, Emprechting 40. Literaturverz. S. 310. ISBN 3–900847–55–X geb.: EUR 28,40
- 639 **Dickinger, Hans:** Geschichte von Schörfling am Attersee : Markt, Pfarre und Herrschaft Kammer / Hans Dickinger. 2. Aufl. Schörfling am Attersee : Marktgemeinde Schörfling am Attersee, 2002. 430 S. :

zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 25 cm Adresse d. Verl.: A–4861 Schörfling am Attersee, Marktplatz 38. – geb.: EUR 28,–

Elwes, Robert: The chocolate mountain chronicles: "barking by the Bodensee"; [the number one best seller in the Vorarlberg Austrian Alpine Lilliput hit list] / by Robert Elwes. – 1. publ. – North Lincolnshire: Mackintoosh, 2003. – 212 S.: Ill., Kt.; 22 cm Gedruckt in Österreich. – ISBN 0-9545026-0-4 kart.: EUR 12,-

640 **Erlebnis Einkaufen**: die Wiener Einkaufsstraßen / Michael Horowitz. [Text Andreas Russ. Fotos Philipp Horak...]. – 1. Aufl. – Wien: MHM – Michael Horowitz Media, 2003. – 255 S.: überw. Ill.; 31 cm

Adresse d. Verl.: A-1190 Wien, Gregor-Mendel-Straße 43. – geb. : EUR 29,90

Familien-Abenteuer-Führer: Rosental, Südkärnten, Lavanttal; mit Tom Turbo unterwegs; Naturerlebnisse, Schlösser und Museen, für Tierfreunde, Spaß im Freien, Wasserattraktionen / [Hrsg. ARGE Tom Turbo...]. Von Thomas Brezina. [Fotos: Maria Rauchenberger...]. – Ferlach: ARGE Tom Turbo, 2002. – 54 S.: zahlr. Ill., Kt.; 18 cm Adresse d. Verl.: c/o Carnica-Region Rosental, A–9170 Ferlach, Sponheimer Platz 1. – kart.: EUR 3,50 (zs. mit Kinder-Abenteuer-Führer)

- 641 **Friedl, Josef:** Das bäuerliche Unken mit Höfe- und Familienchronik / von Josef Friedl. Unken: Gemeinde Unken, 2000. 232 S.: zahlr. Ill., Kt.; 27 cm
 Adresse d. Verl.: A-5091 Unken 34a. Literaturverz. S. 13. geb.
- 642 **Hochburg–Ach:** Hochburg–Ach: Leben zwischen Salzach und Weilhart. Ried im Innkreis: Moserbauer, 2004. 283 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 29 cm Adresse d. Verl.: A–4910 Ried im Innkreis, Emprechting 40. ISBN 3–902121–45–9 geb.: EUR 29,–
- 643 **Jochberg:** Jochberg, du mei Hoamat! : Heimatbuch Jochberg / [Red., Texterfassung u. Schriftl.: Klaus Lewandowski]. Jochberg : Gemeinde Jochberg, 2001. 546 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp. ; 27 cm
 Adresse d. Verl.: A–6373 Jochberg, Dorf 44. Literaturverz. S. 541 543. Literaturangaben. geb. : EUR 40,–
 Inhaltsverzeichnis
- 644 **Kärnten@bilder.reich** / Ilse Spielvogel–Bodo. Klagenfurt : Heyn, 2004. 64 S. : zahlr. Ill. ; 15 cm ISBN 3–7084–0125–5 geb. : EUR 3,50

Kinder–Abenteuer–Führer: Rosental, Südkärnten, Lavanttal; mit Tom Turbo und den starken Vier / [Hrsg. ARGE Tom Turbo...]. Von Thomas Brezina. [Fotos: Stefan Haring...]. – Ferlach: ARGE Tom Turbo, 2002. – 80 S.: überw. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 23 cm + 1 Decoder Adresse d. Verl.: c/o Carnica–Region Rosental, A–9170 Ferlach, Sponheimer Platz 1. – spiralgeb.: EUR

3,50 (zs. mit Familien–Abenteuer–Führer)

Knechte, Mägde, kleine Leute: [Lebensgeschichten aus dem 20. Jahrhundert] / Adelheid Jaksch. Fotos: Herlinde Strach. – Linz: Denkmayr, [2002]. – 97 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm ISBN 3–902257–16–4 geb.: EUR 15,50

- **Koppl:** Heimat Koppl : Chronik der Gemeinde. Koppl : Eigenverl. d. Gemeinde Koppl, 2000. 832 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp. ; 25 cm
 Adresse d. Verl.: A–5321 Koppl, Dorfstraße 68. geb. : EUR 47,24
- **Leben am Fluss**: in den schönsten Auen Österreichs / Klaus Edlinger; Helmut Moik. [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 136 S.: überw. Ill., Kt.; 25 x 29 cm geb.: EUR 24,90 (nur für Mitglieder)
- **Lindenthal, Peter:** Auf dem Jakobsweg durch Österreich: von Pressburg über Wien, Linz, Salzburg, Innsbruck und Feldkirch nach Maria Einsiedeln; [von Pressburg bis Feldkirch in 28 Etappen; exakte Wegbeschreibung mit Wanderkarten; Wandern, Pilgern, Kultur] / Peter Lindenthal. [Rheda—Wiedenbrück u.a.]: RM—Buch—und—Medien—Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. 188 S.: zahlr. Ill. u. Kt.; 21 cm kart.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)

Linz: Linz [Elektronische Ressource]: Fakten, Bilder, Grafiken / Stadtforschung, Magistrat Linz. – 1998/99(2000); 2000[2001] –. – Linz: Stadtforschung, Magistrat Linz. – CD–ROM Vorg.: Linz: Statistisches Jahrbuch der Landeshauptstadt Linz. – Systemvoraussetzungen: Adobe Acrobat Reader TM

- **Mein Graz-Malbuch** : eine Entdeckungsreise durch die Altstadt = My Graz colouring book / Text u. Red.: Ursula Heine. Zeichn.: Wolfgang Del-Negro. Ill.: Gerhard Kondert. Konzeption + Fotos: Volker Toth. Salzburg : Ed. Tandem, 2004. [8] Bl. : überw. Ill. ; 26 cm Text dt., engl. u. ital. ISBN 3-9501570-2-6 kart. : EUR 2,50
- **Mein Salzburg–Malbuch**: eine Entdeckungsreise durch die Altstadt = My Salzburg colouring book / [Text u. Fotos: Willi Hochreiter. Zeichn.: Heinz Rossmann]. 2. Aufl. Salzburg: Ed. Tandem, 2003. [8] Bl.: überw. Ill., Kt.; 26 cm Text dt., engl. u. ital. ISBN 3–9501570–1–8 kart.: EUR 2,50
- **Piringer, Helmuth:** Kirchhamer Heimatbuch: auf der Grundlage der Chronik von Kirchham bis 1945, verfasst und 1988 vorgelegt von Regierungsrat Walter Buchegger / Helmuth Piringer; Ernst Brunner. Linz: Trauner, 2000. 324 S.: zahlr. Ill., Kt.; 23 x 24 cm
 Literaturverz. S. 322 323. ISBN 3–85487–173–2 geb.: EUR 28,–

Rauscher, Peter: Langenlois: eine jüdische Landgemeinde in Niederösterreich im Zeitalter des Dreißigjährigen Krieges. – Horn; Waidhofen / Thaya: Waldviertler Heimatbund, 2004. – 184 S.: Ill.; 24 cm. – (Schriftenreihe des Waldviertler Heimatbundes; 44)
Mit Parallelsacht. in hebr. Schr. – Adresse d. Verl.: A–3580 Horn, Postfach 1. – Literaturverz. S. 151 – 173. – ISBN 3–900708–18–5 kart.: EUR 15,–

651 **Sankt Michael <Obersteiermark>:** St. Michael – 20 Jahre Marktgemeinde : eine Festschrift / hrsg. v. Johann Delanoy... – St. Michael : Marktgemeinde St. Michael, 2003. – 125 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt. ; 31 cm

Nebent.: 20 Jahre Marktgemeinde St. Michael. – Adresse d. Verl.: A–8770 St. Michael, Hauptstraße 25. – Literaturangaben. – Lw.

Schützenberger, Aloys: Historische und topographische Darstellung von Korneuburg und Stockerau und der Umgegend: mit besonderer Rücksicht auf Pfarren, Stifte, Klöster, milde Stiftungen und Denkmähler / verf. von Aloys Schützenberger. – Reprint [d. Ausg.] Wien, 1829. – Wien: Archiv–Verl., 2003. – IV, 308 S.: Ill., Kt.; 22 cm. – (Topographie des Erzherzogthums Oesterreich; 11) In Fraktur. – geb.: EUR 39,90

Schützenberger, Aloys: Historische und topographische Darstellung von Wolkersdorf und Groß-Rußbach und der Umgegend: mit besonderer Rücksicht auf Pfarren, Stifte, Klöster, milde Stiftungen und Denkmähler / verf. von Aloys Schützenberger. – Reprint [d. Ausg.] Wien, 1831. – Wien: Archiv-Verl., 2003. – VIII, 454 S.: Ill., Kt.; 22 cm. – (Topographie des Erzherzogthums Oesterreich; 12)

In Fraktur. – geb.: EUR 39,90

652 **Schwarz, Godehard:** Döbling: zehn kulturhistorische Spaziergänge durch Wiens 19. Bezirk; Unterdöbling, Oberdöbling, das Cottageviertel, Grinzing, Sievering, Heiligenstadt, Nußdorf, Neustift am Walde und Salmannsdorf, Cobenzl und Kahlenberg, Leopoldsberg und Kahlenbergerdorf / Godehard Schwarz. – 1. Aufl. – Wien: Verb. Wiener Volksbildung, 2004. – 229 S.: zahlr. Ill.; 21 cm. – (Edition Volkshochschule)

Adresse d. Verl.: A–1150 Wien, Hollergasse 22. – Literaturverz. S. 213 – 216. – ISBN 3–900799–56–3 kart. : EUR 18,–

653 **Sierning:** Sierning: Heimatbuch der Marktgemeinde Sierning = Sirnicha / [Schriftl.: Reinhold Kräter... Autoren: Franz Bräuer...]. – Sierning: Marktgemeinde Sierning, [2003]. – VIII, 215 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 29 cm

Adresse d. Verl.: A-4522 Sierning, Kirchenplatz 1. - Literaturangaben. - geb.: EUR 16,-

Tatzberger, Josef: Das originale Mostviertler Lexikon : [regionale Mundart–Begriffe verständlich gemacht] / Josef Tatzberger. – 2. Aufl. – Kematen a. d. Ybbs : J. Tatzberger, 2004. – 656 S. : Ill., Kt. ; 25 cm

Adresse d. Verl.: A-3331 Kematen a. d. Ybbs, Heide 5.d, Straße 4. – 1. Aufl. u.d.T.: Tatzberger, Josef: Mostviertler "Lexikon". – ISBN 3-9501629-1-7 geb. : EUR 29,-

654 **Trautsamwieser, Herbert:** Zwischen Thomaßau und Strizelberg : erlebte Jahrzehnte in der Kamptalgemeinde Schönberg / Herbert Trautsamwieser. – Krems : Malek, 2004. – 172 S. : zahlr. Ill. ; 21 cm

Adresse d. Verl.: A-3500 Krems, Wiener Straße 127. – Literaturverz. S. 169. – ISBN 3-901207-36-8 geb.

- 655 **Unterlamm:** Heimatbuch Gemeinde Unterlamm / [Hrsg.: Gemeinde Unterlamm. Text:] Johann Schleich. [Raabau]: Schleich, 2000. 440 S.: zahlr. Ill., Kt.; 25 cm
 Adresse d. Verl.: A–8330 Raabau. Literaturverz. S. 439 440. ISBN 3–901426–08–6 geb.: EUR 18,–
- 656 **Wien–Josefstadt:** 300 Jahre Josefstadt: eine Ausstellung im Bezirksmuseum Josefstadt vom 11. Mai bis 15. November 2000 (Juli und August geschlossen) / [Red.: Elfriede M. Faber...]. Wien: Bezirksmuseum Josefstadt, 2000. 75 S.: Ill.; 26 cm. (Katalog / Bezirksmuseum Josefstadt; 8) Adresse d. Verl.: A–1080 Wien, Schmidgasse 18. Literaturangaben

Wohlfahrt, Manfred: Niederösterreichische Familien- und Hausgeschichtsforschung am Beispiel des Mostviertels / Manfred Wohlfahrt. – Melk: Kuratorium zur Hrsg. e. Bezirkskunde für d. Bezirk Melk, 2004. – 192 S.: Ill., Kt.; 25 cm. – (Beiträge zur Bezirkskunde Melk; 3) Adresse d. Verl.: A–3390 Melk, Abt–Karl–Straße 23. – Literaturverz. S. 180 – 192. – geb.

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 920: Biografie, Genealogie, Heraldik

[vorige] [nächste]

Kaiser Karl I. (IV.) als Christ, Staatsmann, Ehemann und Familienvater / Jan Mikrut (Hg.). – Wien : Wiener Dom–Verl., 2004. – 612 S. : Ill. ; 21 cm. – (Veröffentlichungen des Internationalen Forschungsinstituts zur Förderung der Kirchengeschichte in Mitteleuropa (IFKM) ; 1) Literaturangaben. – ISBN 3–85351–188–0 geb. : EUR 33,– ; sfr 56,–

657 **Pilwax, Gerald:** 500 Jahre Geschichte der Stammreihe Pilwax seit 1500 : Ahnenforschung und Spurensuche / Gerald Pilwax. – [Stand:] Oktober 2000. – Hollabrunn : G. Pilwax, 2003. – 188 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 30 cm

Adresse d. Verl.: A-2020 Hollabrunn, Straussgasse 9. – Literaturverz. S. 171. – geb.

658 **Varga, Willi:** Heimat bist du großer Söhne...: ein Essay in Bildern / von Willi Varga. – Rechnitz: W. Varga, 2002. – [17] Bl.: zahlr. Ill.; 30 cm Adresse d. Verl.: A–7471 Rechnitz, Hauptplatz 9

Zeiger, Franz: Die mit Tränen säen...: Johann Steinbock – Priester in Dachau / Franz Zeiger. – Linz: Wagner, 2004. – 151 S.: Ill.; 21 cm. – (Edition Kirchen–Zeit–Geschichte)
Teilw. zugl.: Linz, Kath.–Theolog. Privat–Univ., Dipl.–Arb., 1996. – ISBN 3–902330–07–4 kart.: EUR 15,30

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 930: Alte Geschichte, Archäologie

[vorige] [nächste]

659 **Berneder, Helmut:** Magna Mater–Kult und Sibyllinen: Kulttransfer und annalistische Geschichtsfiktion / Helmut Berneder. – Innsbruck: Inst. für Sprachen u. Literaturen d. Univ. Innsbruck, Abt. Sprachwiss., 2004. – 185 S.; 24 cm. – (Innsbrucker Beiträge zur Kulturwissenschaft: Sonderheft; 119)

Adresse d. Verl.: A–6020 Innsbruck, Innrain 52. – Teilw. zugl.: Innsbruck, Univ., Diss., 2001. – ISBN 3–85124–212–2 geb.: EUR 36,–

660 **Pochmarski, Erwin:** Steine erzählen: römische Steindenkmäler auf Schloss Seggau bei Leibnitz / Erwin Pochmarski; Manfred Hainzmann. – Graz: Steir. Verl.–Ges., 2004. – 96 S.: zahlr. Ill., Kt.; 21 cm Literaturverz. S. 89 – 93. – ISBN 3–85489–115–6 kart.: EUR 9,90; sfr 16,80

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 940: Geschichte Europas

[vorige] [nächste]

Deutschland < Deutsches Reich> / Reichsgrenadier-Division Hoch- und Deutschmeister:

Reichsgrenadier-Division Hoch- und Deutschmeister: 1. Juni 1943. – Faks.-Dr. d. Broschüre aus 1943. – Korneuburg: Kameradschaft Hoch- u. Deutschmeister, [2003]. – [16] Bl.: Ill., Kt.; 15 x 19 cm Adresse d. Verl.: A–2100 Korneuburg, Karl-Bodingbauer-Straße 23/21

661 **Fowler, Will:** Der längste Tag: die ersten 24 Stunden / Will Fowler. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 192 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 29 cm EST: D–Day <dt.>. – geb.: EUR 11,95; sfr 22,95 (nur für Mitglieder)

Hein, Christoph: Landnahme: Roman / Christoph Hein. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 356 S.; 22 cm geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 28,95 (nur für Mitglieder)

Petritsch, Wolfgang: Kosovo-Kosova: der lange Weg zum Frieden / Wolfgang Petritsch; Robert Pichler. – Klagenfurt / Celovec; Wien [u.a.]: Wieser, 2004. – 372 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm. – (Wieser Wissenschaft)
Literaturverz. S. 365 – [373]. – ISBN 3–85129–430–0 kart.: EUR 19,80

Prack, Elisabeth: Als die Moldau noch die Wulda war : Erinnerungen an Prag und den Böhmerwald / Elisabeth Prack. – Steyr : Oerindur–Verl., 2004. – 117 S. : Ill. ; 21 cm ISBN 3–902291–14–1 kart. : EUR 13,40

Regesten Kaiser Friedrichs III.: (1440 – 1493); nach Archiven und Bibliotheken geordnet / Österreichische Akademie der Wissenschaften, Regesta Imperii... Hrsg. von Heinrich Koller... – Wien [u.a.]: Böhlau. – 24 cm

Früher mit d. Urheber: Kommission für die Neubearbeitung der Regesta Imperii bei der Österreichischen Akademie der Wissenschaften...

18. Die Urkunden und Briefe des Österreichischen Staatsarchivs in Wien, Abt. Haus-, Hofund Staatsarchiv: allgemeine Urkundenreihe, Familienurkunden und Abschriftensammlungen (1458 – 1463) / bearb. von Sonja Dünnebeil... – 2004. – 313 S. Literaturverz. S. 253 – 267. – ISBN 3-205-77270-9 kart.: EUR 55,-

Täufer – Hutterer – Habaner: Geschichte, Siedlungen, Keramik in Südmähren, Westslowakei und Niederösterreich / mit Beitr. von Alena Kalinová; Brigitte Fassbinder–Brückler; Theodor Brückler. – Horn; Wien: Berger, 2004. – 136 S.: zahlr. Ill.; 25 cm. – (Forschungen aus dem Stadtmuseum Alte Hofmühle Hollabrunn: Sonderband)

Zsfassungen in engl. u. tschech. Sprache. – Literaturverz. S. 131 – 136. – ISBN 3-901693-01-10 geb. : EUR 25,-

United Nations / Peace Keeping Force in Cyprus / Österreichisches Kontingent: 40 Jahre AUSCON/UNFICYP: 1964 – 2004 = 40 years AUSCON/UNFICYP / [Red.: Helmut Gekle]. – Graz:

Bundesministerium für Landesverteidigung, Kommando Internat. Einsätze, 2004. – 46 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 24 cm

Adresse d. Verl.: A–8052 Graz, Strassgangerstraße 171, Belgierkaserne. – Text dt. u. engl. – Amtl.

Dr.-Schr.-Nr.: BMLV R1014

Wegner, Matthias: Ein weites Herz : die zwei Leben der Isa Vermehren / Matthias Wegner. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 366 S. : Ill. ; 22 cm

 $Literaturverz.\ S.\ 365-[367].-geb.: EUR\ 17,95\ (nur\ f\"ur\ Mitglieder)$

Wendelin, Wolfram: Karpatendampf / Wolfram Wendelin. – [Mautern] : Eigenverl. W. Wendelin. – 31 cm

Adresse d. Verl.: A-8774 Mautern/Stmk., Hauptstraße 43/11

2. Schmalspurbahnen in der Nordbukowina : eine Bilddokumentation über die kleinen Bahnen der Nordbukowina von den Anfängen unter Österreich über Blütezeit und Niedergang bis zur Gegenwart in der Ukraine. – 1. Aufl. – 2003. – 136 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.

Literaturverz. S. 126. – geb.: EUR 25,–

662 **Zeiger, Franz:** Die mit Tränen säen...: Johann Steinbock – Priester in Dachau / Franz Zeiger. – Linz: Wagner, 2004. – 151 S.: Ill.; 21 cm. – (Edition Kirchen–Zeit–Geschichte)
Teilw. zugl.: Linz, Kath.–Theolog. Privat–Univ., Dipl.–Arb., 1996. – ISBN 3–902330–07–4 kart.: EUR 15,30

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 943.6: Geschichte Österreichs

[vorige] [nächste]

1000 Jahre Loiben 1002 – 2002: Betrachtungen / [die Autoren: Irmgard Ameseder; Anton Bodenstein; Gerhard Tribl]. – Dürnstein: Stadtgemeinde Dürnstein, 2002. – 112 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 26 cm Adresse d. Verl.: A–3601 Dürnstein 25

150 Jahre organisiertes Feuerwehrwesen in Oberösterreich – 135 Jahre Oberösterreichischer Landes–Feuerwehrverband – 75 Jahre Oberösterreichische Landes–Feuerwehrschule – 50 Jahre Katastrophenhilfsdienst in Oberösterreich / [Red.–Team: Herbert Brandstetter...]. – Linz: Oö. Landesfeuerwehrverb., 2004. – 393 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 31 cm Nebent.: Die oberösterreichischen Feuerwehren. – Adresse d. Verl.: A–4017 Linz, Petzoldstraße 43. – Literaturverz. S. 390 – 393. – ISBN 3–200–00125–9 geb.: EUR 20,–

50 Jahre Bergknappen Ampflwang im Hausruckwald / [Bergknappenverein Ampflwang]. – [Ampflwang] : [Bergknappenverein Ampflwang], 2002. – 35 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 20 cm Adresse d. Verl.: c/o Rudolf Reischenböck, A–4843 Ampflwang, Siedlung 156. – kart.

Allhaming: Von Adalhalm über Alhaiming zu Allhaming im Jahre 1850: "... in des Huebers Garten alda"; Allhaminger Heimatbuch; [150 Jahre Gemeinde Allhaming] / Florian Brandstetter [Gesamtred.]. – Allhaming: Gemeinde Allhaming, 2000. – 252 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 25 cm Adresse d. Verl.: A–4511 Allhaming, Dichterstraße 1. – geb.: EUR 25,50

Alte Ansichten aus Österreich / Martin Reiter. – Sonderausg. – Salzburg : A & M – Andreas & Dr. Müller, 2004. – 160 S. : überw. Ill. ; 21 x 28 cm Adresse d. Verl.: A–5020 Salzburg, Sterneckstraße 31 – 33. – ISBN 3–902397–34–9 geb. : EUR 9,95

Autengruber, Peter: Lexikon der Wiener Straßennamen: Bedeutung – Herkunft – frühere Bezeichnungen / Peter Autengruber. – 5., bearb., aktualisierte u. erw. Aufl., Stand: 1. Juni 2004. – Wien: Pichler, 2004. – XVI, 296 S.: zahlr. Ill., Kt.; 23 cm Literaturverz. S. 273 – 275. – ISBN 3–85431–339–X kart.: EUR 19,90; sfr 34,90

Christliche Studentenverbindung Wingolf <Wien>: Festschrift 75 Jahre Wingolf zu Wien: 1928 – 2003 / [hrsg. von d. Christlichen Studentenverbindung Wingolf zu Wien im Wingolfsbund. Red.: Bernd Weltler]. – Wien: Wingolf zu Wien, 2003. – 71 S.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1070 Wien, Lindengasse 1/11

Dannbauer, **Johann**: Zell am Pettenfirst: Heimatbuch / Johann Dannbauer. – Ried: Moserbauer, 1999. – 311 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 23 cm Adresse d. Verl.: A–4910 Ried im Innkreis, Emprechting 40. – Literaturverz. S. 310. – ISBN 3–900847–55–X geb.: EUR 28,40

Dickinger, Hans: Geschichte von Schörfling am Attersee: Markt, Pfarre und Herrschaft Kammer / Hans Dickinger. – 2. Aufl. – Schörfling am Attersee: Marktgemeinde Schörfling am Attersee, 2002. – 430 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 25 cm Adresse d. Verl.: A–4861 Schörfling am Attersee, Marktplatz 38. – geb.: EUR 28,–

Eisenbahn–Bilderalbum / Alfred Horn. – Wien: Bohmann. – 23 x 25 cm Bis Bd. 3 u.d.T.: K.u.k.–Eisenbahn–Bilderalbum

7. Die Zeit von 1945 – 1955 : Betrieb, Elektrifizierung, Fahrzeugpark, Hauptwerkstätten, Signal– und Sicherungsanlagen, Unfälle, Bahnen in den Nachbarstaaten, Straßenbahnen in der Nachkriegszeit. – 2003. – 480 S. : überw. Ill., Kt. ISBN 3–901983–20–1 Lw. : EUR 72,–

Friedl, Josef: Das bäuerliche Unken mit Höfe- und Familienchronik / von Josef Friedl. - Unken: Gemeinde Unken, 2000. - 232 S.: zahlr. Ill., Kt.; 27 cm Adresse d. Verl.: A-5091 Unken 34a. - Literaturverz. S. 13. - geb.

663 **Günterseder, Lois:** Späte Lese :... ein Pensionist erinnert sich / Lois Günterseder. – Katsdorf ; Linz ; Wels: Denkmayr, 2002. – 205 S.: Ill.; 21 cm ISBN 3-902257-11-3 kart.: EUR 13,80

Hager, Franz: Sozialdemokratische Partei Bischofshofen: 1892 – 2002; Beiträge zu 110 Jahren Ortsgeschichte / Franz Hager. – Bischofshofen: Sozialdemokrat. Partei Bischofshofen, Eigenverl., 2004. – 87 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 30 cm Adresse d. Verl.: c/o F. Hager, A–5500 Bischofshofen, Sportplatzstraße 25. – Literaturverz. S. 87

664 **Herrlich Wild**: höfische Jagd in Tirol; Schloss Ambras, Innsbruck, 16. Juni – 31. Oktober 2004; eine Ausstellung des Kunsthistorischen Museums Wien / bearb. von Alfred Auer... Hrsg. von Wilfried Seipel. – Wien: Kunsthistor. Museum Wien, 2004. – 192 S.: zahlr. Ill.; 28 cm Literaturverz. S. 187 – 192. – ISBN 3–85497–079–X kart.: EUR 29,–

Hochburg–Ach: Hochburg–Ach: Leben zwischen Salzach und Weilhart. – Ried im Innkreis: Moserbauer, 2004. – 283 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 29 cm Adresse d. Verl.: A–4910 Ried im Innkreis, Emprechting 40. – ISBN 3–902121–45–9 geb.: EUR 29,–

665 **Imperial Austria**: steirische Kunst– und Waffenschätze aus vier Jahrhunderten; Ausstellungskatalog, Burg Rabenstein / Frohnleiten, 12. Mai bis 29. Oktober 2000 / [Hrsg. Steiermärkisches Landesmuseum Joanneum. Katalogbeitr. Walter J. Karcheski, Jr.; Peter Krenn. Red.: Reinhart Dittrich...]. – Graz: Steiermärk. Landesmuseum Joanneum, 2000. – 110 S.: zahlr. Ill.; 30 cm ISBN 3-902095-00-8 kart.: EUR 21,-

666 Iraschek, Rudolf: Reifendes Leuchten: Autobiographisches 1945 – 2002 / Rudolf Iraschek. –

Linz : Denkmayr, 2002. – 219 S. ; 20 cm ISBN 3-902257-19-9 kart. : EUR 16,50

Jochberg: Jochberg, du mei Hoamat!: Heimatbuch Jochberg / [Red., Texterfassung u. Schriftl.: Klaus Lewandowski]. – Jochberg: Gemeinde Jochberg, 2001. – 546 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 27 cm

Adresse d. Verl.: A-6373 Jochberg, Dorf 44. – Literaturverz. S. 541 – 543. – Literaturangaben. – geb. : EUR 40.–

Inhaltsverzeichnis

- 667 **Kaiser Karl I. (IV.) als Christ, Staatsmann, Ehemann und Familienvater** / Jan Mikrut (Hg.). Wien : Wiener Dom–Verl., 2004. 612 S. : Ill. ; 21 cm. (Veröffentlichungen des Internationalen Forschungsinstituts zur Förderung der Kirchengeschichte in Mitteleuropa (IFKM) ; 1) Literaturangaben. ISBN 3–85351–188–0 geb. : EUR 33,–; sfr 56,–
- 668 **Knechte, Mägde, kleine Leute**: [Lebensgeschichten aus dem 20. Jahrhundert] / Adelheid Jaksch. Fotos: Herlinde Strach. Linz: Denkmayr, [2002]. 97 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm ISBN 3–902257–16–4 geb.: EUR 15,50
- 669 **Konecny, Albrecht Karl:** Der Tod eines Bundesrates : Annäherung an einen Patrioten in dreiunddreißig Schritten / Albrecht K. Konecny. Wien : Zukunft–Verl., [2003]. 60 S. ; 21 cm

Adresse d. Verl.: A-1014 Wien, Löwelstraße 18. - ISBN 3-9501569-1-7 kart.

Koppl: Heimat Koppl: Chronik der Gemeinde. – Koppl: Eigenverl. d. Gemeinde Koppl, 2000. – 832 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 25 cm Adresse d. Verl.: A–5321 Koppl, Dorfstraße 68. – geb.: EUR 47,24

- 670 **Melinz, Gerhard:** "Jüdisches" Liegenschaftseigentum in Wien zwischen Arisierungsstrategien und Rückstellungsverfahren / Gerhard Melinz; Gerald Hödl. Wien [u.a.]: Oldenbourg, 2004. 276 S.: Ill., graph. Darst., Kt.; 21 cm. (Veröffentlichungen der Österreichischen Historikerkommission; 13)
 Literaturverz. S. [215] 224. ISBN 3–7029–0493–X kart.: EUR 44,80
- 671 **Niederösterreichisches Urkundenbuch**: die Urkunden des Niederösterreichischen Landesarchivs, 1109 1314. St. Pölten: Niederösterr. Landesarchiv. 27 cm [Neues mehrbändiges Werk]

Pauser, Josef: Der Zwettler Gerichtsdiener in der Frühen Neuzeit: zur Rechts- und Sozialgeschichte eines subalternen städtischen Exekutiv- und Justizorgans / Josef Pauser. – Zwettl: Stadtgemeinde Zwettl, 2002. – 72 S.: zahlr. Ill., Kt.; 20 x 23 cm. – (Zwettler Zeitzeichen; 8)

Adresse d. Verl.: A-3910 Zwettl, Gartenstraße 3. – Literaturverz. S. 66 – 72. – ISBN 3-902138-07-6 kart. : EUR 7,–

Pilwax, Gerald: 500 Jahre Geschichte der Stammreihe Pilwax seit 1500 : Ahnenforschung und Spurensuche / Gerald Pilwax. – [Stand:] Oktober 2000. – Hollabrunn : G. Pilwax, 2003. – 188 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 30 cm

Adresse d. Verl.: A-2020 Hollabrunn, Straussgasse 9. – Literaturverz. S. 171. – geb.

Piringer, Helmuth: Kirchhamer Heimatbuch: auf der Grundlage der Chronik von Kirchham bis 1945, verfasst und 1988 vorgelegt von Regierungsrat Walter Buchegger / Helmuth Piringer; Ernst Brunner. – Linz: Trauner, 2000. – 324 S.: zahlr. Ill., Kt.; 23 x 24 cm
Literaturverz. S. 322 – 323. – ISBN 3–85487–173–2 geb.: EUR 28,–

- 672 **Rauscher, Peter:** Langenlois : eine jüdische Landgemeinde in Niederösterreich im Zeitalter des Dreißigjährigen Krieges. Horn ; Waidhofen / Thaya : Waldviertler Heimatbund, 2004. 184 S. : Ill. ; 24 cm. (Schriftenreihe des Waldviertler Heimatbundes ; 44)

 Mit Parallelsacht. in hebr. Schr. Adresse d. Verl.: A–3580 Horn, Postfach 1. Literaturverz. S. 151 173. ISBN 3–900708–18–5 kart. : EUR 15,–
- 673 **Regesten Kaiser Friedrichs III.**: (1440 1493); nach Archiven und Bibliotheken geordnet / Österreichische Akademie der Wissenschaften, Regesta Imperii... Hrsg. von Heinrich Koller... Wien [u.a.]: Böhlau. 24 cm

Früher mit d. Urheber: Kommission für die Neubearbeitung der Regesta Imperii bei der Österreichischen Akademie der Wissenschaften...

18. Die Urkunden und Briefe des Österreichischen Staatsarchivs in Wien, Abt. Haus-, Hofund Staatsarchiv: allgemeine Urkundenreihe, Familienurkunden und Abschriftensammlungen (1458 – 1463) / bearb. von Sonja Dünnebeil... – 2004. – 313 S. Literaturverz. S. 253 – 267. – ISBN 3–205–77270–9 kart.: EUR 55,–

Sankt Michael <Obersteiermark>: St. Michael – 20 Jahre Marktgemeinde : eine Festschrift / hrsg. v. Johann Delanoy... – St. Michael : Marktgemeinde St. Michael, 2003. – 125 S. : zahlr. Ill., graph. Darst., Kt. ; 31 cm

Nebent.: 20 Jahre Marktgemeinde St. Michael. – Adresse d. Verl.: A–8770 St. Michael, Hauptstraße 25. – Literaturangaben. – Lw.

- 674 **Schützenberger**, **Aloys:** Historische und topographische Darstellung von Korneuburg und Stockerau und der Umgegend: mit besonderer Rücksicht auf Pfarren, Stifte, Klöster, milde Stiftungen und Denkmähler / verf. von Aloys Schützenberger. Reprint [d. Ausg.] Wien, 1829. Wien: Archiv–Verl., 2003. IV, 308 S.: Ill., Kt.; 22 cm. (Topographie des Erzherzogthums Oesterreich; 11) In Fraktur. geb.: EUR 39,90
- 675 Schützenberger, Aloys: Historische und topographische Darstellung von Wolkersdorf und

Groß-Rußbach und der Umgegend: mit besonderer Rücksicht auf Pfarren, Stifte, Klöster, milde Stiftungen und Denkmähler / verf. von Aloys Schützenberger. – Reprint [d. Ausg.] Wien, 1831. – Wien: Archiv-Verl., 2003. – VIII, 454 S.: Ill., Kt.; 22 cm. – (Topographie des Erzherzogthums Oesterreich; 12)

In Fraktur. – geb. : EUR 39,90

Schwarz, Godehard: Döbling: zehn kulturhistorische Spaziergänge durch Wiens 19. Bezirk; Unterdöbling, Oberdöbling, das Cottageviertel, Grinzing, Sievering, Heiligenstadt, Nußdorf, Neustift am Walde und Salmannsdorf, Cobenzl und Kahlenberg, Leopoldsberg und Kahlenbergerdorf / Godehard Schwarz. – 1. Aufl. – Wien: Verb. Wiener Volksbildung, 2004. – 229 S.: zahlr. Ill.; 21 cm. – (Edition Volkshochschule)

Adresse d. Verl.: A–1150 Wien, Hollergasse 22. – Literaturverz. S. 213 – 216. – ISBN 3–900799–56–3 kart. : EUR 18,–

Sierning: Sierning: Heimatbuch der Marktgemeinde Sierning = Sirnicha / [Schriftl.: Reinhold Kräter... Autoren: Franz Bräuer...]. – Sierning: Marktgemeinde Sierning, [2003]. – VIII, 215 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 29 cm

Adresse d. Verl.: A-4522 Sierning, Kirchenplatz 1. – Literaturangaben. – geb.: EUR 16,-

Simma, Bruno: Restitution und Entschädigung im Völkerrecht: die Verpflichtungen der Republik Österreich nach 1945 im Lichte ihrer außenpolitischen Praxis / Bruno Simma; Hans-Peter Folz. – Wien [u.a.]: Oldenbourg, 2004. – 496 S.; 21 cm. – (Veröffentlichungen der Österreichischen Historikerkommission; 6)

Literaturverz. S. [469] – 493. – ISBN 3-7029-0465-4 kart. : EUR 70,80 ; EUR 68,80 (D)

Steiermärkischer Mittelschülerverband: 50 Jahre Steiermärkischer Mittelschülerverband – 55 Jahre K. St. V. Stubenberg, [Bruck / Mur]: 03. – 05.10.2003. – Bruck / Mur: K. St. V. Stubenberg, 2003. – [28] Bl.: zahlr. Ill.; 21 cm

Adresse d. Verl.: A-8600 Bruck/Mur, Wienerstraße 92

Trautsamwieser, Herbert: Zwischen Thomaßau und Strizelberg: erlebte Jahrzehnte in der Kamptalgemeinde Schönberg / Herbert Trautsamwieser. – Krems: Malek, 2004. – 172 S.: zahlr. Ill.; 21 cm

Adresse d. Verl.: A-3500 Krems, Wiener Straße 127. – Literaturverz. S. 169. – ISBN 3-901207-36-8 geb.

Unterlamm: Heimatbuch Gemeinde Unterlamm / [Hrsg.: Gemeinde Unterlamm. Text:] Johann Schleich. – [Raabau] : Schleich, 2000. – 440 S. : zahlr. Ill., Kt. ; 25 cm Adresse d. Verl.: A–8330 Raabau. – Literaturverz. S. 439 – 440. – ISBN 3–901426–08–6 geb. : EUR 18,–

676 **Urkunde und Geschichte**: Niederösterreichs Landesgeschichte im Spiegel der Urkunden seines Landesarchivs / bearb. von Maximilian Weltin. – St. Pölten: Niederösterr. Landesarchiv, 2004. – 583 S.;

27 cm. – (Niederösterreichisches Urkundenbuch) Beitr. teilw. dt., teilw. lat. – ISBN 3–85028–378–X Lw. : EUR 35,–

Vollzugspraxis des "Opferfürsorgegesetzes": Analyse der praktischen Vollziehung des einschlägigen Sozialrechts / Karin Berger... – Wien [u.a.]: Oldenbourg, 2004. – 309 S.: graph. Darst.; 21 cm. – (Entschädigung im Sozialrecht nach 1945 in Österreich; 2)(Veröffentlichungen der Österreichischen Historikerkommission: 29,2)

Literaturverz. S. [297] – 302. – ISBN 3–7029–0510–3 kart. : EUR 47,10 ; EUR 45,80 (D)

677 **Wandl, Leopold:** Mein langer Weg: Erinnerungen / Leopold Wandl. – Linz: Denkmayr, 2002. – 99 S.: Ill., Notenbeisp.; 21 cm ISBN 3-902257-18-0 kart.: EUR 14,50

Wien–Josefstadt: 300 Jahre Josefstadt: eine Ausstellung im Bezirksmuseum Josefstadt vom 11. Mai bis 15. November 2000 (Juli und August geschlossen) / [Red.: Elfriede M. Faber...]. – Wien: Bezirksmuseum Josefstadt, 2000. – 75 S.: Ill.; 26 cm. – (Katalog / Bezirksmuseum Josefstadt; 8) Adresse d. Verl.: A–1080 Wien, Schmidgasse 18. – Literaturangaben

678 **Wohlfahrt, Manfred:** Niederösterreichische Familien- und Hausgeschichtsforschung am Beispiel des Mostviertels / Manfred Wohlfahrt. – Melk: Kuratorium zur Hrsg. e. Bezirkskunde für d. Bezirk Melk, 2004. – 192 S.: Ill., Kt.; 25 cm. – (Beiträge zur Bezirkskunde Melk; 3)
Adresse d. Verl.: A–3390 Melk, Abt–Karl–Straße 23. – Literaturverz. S. 180 – 192. – geb.

Wolf, Helga Maria: Österreichische Feste & Bräuche im Jahreskreis / Helga Maria Wolf. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 270 S. : zahlr. Ill. ; 25 cm Literaturverz. S. 254 – 255. – geb. : EUR 24,90 (nur für Mitglieder)

679 **Zajic, Andreas:** "Zu ewiger Gedächtnis aufgericht": Grabdenkmäler als Quelle für Memoria und Repräsentation von Adel und Bürgertum im Spätmittelalter und in der Frühen Neuzeit; das Beispiel Niederösterreichs / Andreas Zajic. – Wien [u.a.]: Oldenbourg, 2004. – 404 S.: Ill.; 24 cm. – (Mitteilungen des Instituts für Österreichische Geschichtsforschung: Ergänzungsband; 45) Teilw. zugl.: Wien, Univ., Diss., 2001. – ISBN 3–7029–0480–8 kart.: EUR 49,80 – ISBN 3–486–64854–3

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 950: Geschichte Asiens

[vorige] [nächste]

Die Dalai Lamas von Tibet / übers. ins Dt.: Marlies Ferber... [Thubten Samphel & Tendar]. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 128 S. : überw. Ill. ; 29 cm. – (Club-Premiere)
Literaturverz. S. [126]. – geb. : EUR 13,30 ; EUR 12,95 (D) ; sfr 22,95 (nur für Mitglieder)

Geld aus China: eine Ausstellung des Kunsthistorischen Museums Wien in Zusammenarbeit mit dem Chinesischen Numismatischen Museum, The People's Bank of China, Beijing / hrsg. von Wilfried Seipel. – Wien: Kunsthistor. Museum [u.a.], 2003. – 95 S.: überw. Ill., graph. Darst., Kt.; 28 cm Adresse d. Verl.: A–1010 Wien, Burgring 5. – ISBN 3–85497–062–5 kart.: EUR 29,–

Wu, Shaoxiang: Im Schatten der Sonne : ein Leben zwischen Kulturrevolution und Tiananmen / Wu Shaoxiang. [Aus d. Chines. übers. von Wu Sa]. – 1. Aufl. – Wien : Seifert, 2004. – 303 S. : Ill. ; 23 cm ISBN 3–902406–01–1 geb. : EUR 21,90 ; sfr 38,50

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe 960: Geschichte Afrikas	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 970: Geschichte Nordamerikas	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 980: Geschichte Südamerikas	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe 990: Geschichte der übrigen Welt	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe B: Belletristik Heft: 18 / 2004

[vorige] [nächste]

365 Glückssterne für jeden Tag des Jahres / hrsg. von Elke Rohd. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – [Ca. 160] Bl. ; 18 cm

geb.: EUR 13,30; EUR 12,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder)

666 Witze / hrsg. von Georg Friedrich Nikol. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 186 S. ; 19 cm. – (Club–Taschenbuch)

kart. : EUR 10,20 (nur für Mitglieder; zs. mit Sehr geehrter Herr Firma!)

Arns, Melanie: Heul doch!: Roman / Melanie Arns. – Salzburg; Wien: Jung u. Jung, 2004. – 106 S.; 19 cm

ISBN 3-902144-79-3 geb. : EUR 16,-; sfr 27,70

Ayoub, Susanne: Engelsgift: Roman / Susanne Ayoub. – [Rheda—Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 367 S.; 22 cm geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder)

Bayer, Xaver: Als ich heute aufwachte, aufstand und mich wusch, da schien mir plötzlich, mir sei alles klar auf dieser Welt und ich wüsste, wie man leben soll / Xaver Bayer feat. Anton echov. – Orig.–Ausg. – Wien: Ed. Korrespondenzen, 2004. – 41 S.; 19 cm ISBN 3–902113–27–8 kart.: EUR 9,–

Blettenberg, Detlef: Berlin Fidschitown: Roman; [deutscher Krimipreis 2004] / D. B. Blettenberg. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 334 S.; 22 cm geb.: EUR 15,95; EUR 14,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder)

Borkovec, Petr: Nadelbuch: Gedichte / Petr Borkovec. Aus d. Tschech. von Christa Rothmeier. – Dt. Erstausg. – Wien: Ed. Korrespondenzen, 2004. – 129 S.; 19 cm
Text dt. u. tschech. – ISBN 3–902113–24–3 geb.: EUR 20,–

Bowen, Elizabeth: Die Fahrt in den Norden: Roman / Elizabeth Bowen. Aus d. Engl. von Sigrid Ruschmeier. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 474 S.; 21 cm EST: To the north <dt.>. – geb.: EUR 19,95; EUR 18,95 (D); sfr 34,95 (nur für Mitglieder)

Brown, Sandra: Envy : Roman = (Neid) / Sandra Brown. Aus d. Amerikan. von Eva L. Wahser. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 540 S. ; 22 cm

EST: Envy <dt.>. – geb. : EUR 19,95 ; EUR 18,95 (D) ; sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

Das Buch Elvis: aus den apokryphen Schriften / Wolfgang Pollanz. Thomas Markart. – Erstausg. – Wies: Ed. Kürbis, 2004. – 12 Bl.: zahlr. Ill.; 29 cm + 1 CD mit Elvis–Coverversionen In Fraktur. – ISBN 3–900965–26–9 in Flügelmappe: EUR 19,90

Calmel, Mireille: Die Nächte der Königin: Roman / Mireille Calmel. Aus d. Franz. von Kristina Ruhl. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 622 S.; 19 cm. – (Club–Taschenbuch)

EST: Le lit d'Aliénor <dt.>. – Literaturverz. S. 621 – [623]. – kart. : EUR 10,50 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 17,95 (nur für Mitglieder)

Coben, Harlan: Kein Lebenszeichen: Roman / Harlan Coben. Aus d. Amerikan von Gunnar Kwisinski. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 480 S.; 22 cm. – (Club–Premiere)
EST: Gone for good <dt.>. – geb.: EUR 18,95; EUR 17,95 (D); sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

Deinboek, Dori: Unentschieden / Dori Deinboek. – 1. Aufl. – Wien : Lilliverl. Hartmann, 2004. – 159 S. : Ill. ; 16 cm

Adresse d. Verl.: A-1170 Wien, Weidmanngasse 44/6. - ISBN 3-9501898-0-7 geb.: EUR 15,40

Delsin, Kevin: Das Geheimnis des String Tangas : und seine ganz persönliche Geschichte... ; [... erfahren Sie hier zwar nicht – aber vielleicht steckt doch ein kleines Körnchen Wahrheit hinter dieser Geschichte ; ein Comedy Unterhaltungsroman] / K. Delsin. – Perchtoldsdorf : O. Urbanek, [2004]. – 189 S. : Ill. ; 22 cm Adresse d. Verl.: A–2380 Perchtoldsdorf, Buchenweg 3. – ISBN 3–9501880–0–2 geb. : EUR 16,90

Dinev, Dimitré: Engelszungen : Roman / Dimitré Dinev. — Wien : Buchgemeinschaft Donauland Kremayr & Scheriau [u.a.], 2004. — 598 S. : graph. Darst. ; 22 cm geb. : EUR 19,95 (nur für Mitglieder)

Donausagen: vom Ursprung bis zur Mündung / erzählt von Hertha Kratzer. – [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 175 S.: Kt.; 25 cm geb.: EUR 12,95 (nur für Mitglieder)

Ebner–Eschenbach, Marie von: Krambambuli. Das Gemeindekind [u.a.]. Marie von Ebner–Eschenbach. – Salzburg: A & M – Andreas & Dr. Müller, 2004. – 252 S.; 22 cm Adresse d. Verl.: A–5020 Salzburg, Sterneckstraße 31 – 33. – ISBN 3–902397–55–1 geb.: EUR 9,95

Elwes, Robert: The chocolate mountain chronicles: "barking by the Bodensee"; [the number one best seller in the Vorarlberg Austrian Alpine Lilliput hit list] / by Robert Elwes. – 1. publ. – North Lincolnshire: Mackintoosh, 2003. – 212 S.: Ill., Kt.; 22 cm Gedruckt in Österreich. – ISBN 0-9545026-0-4 kart.: EUR 12,-

Eugenides, Jeffrey: Middlesex: Roman / Jeffrey Eugenides. Dt. von Eike Schönfeld. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 733 S.; 22 cm
EST: Middlesex <dt.>. – geb.: EUR 20,95; EUR 19,95 (D); sfr 34,95 (nur für Mitglieder)

Fatah, Sherko: Onkelchen: Roman / Sherko Fatah. – Salzburg; Wien: Jung u. Jung, 2004. – 299 S.; 19 cm ISBN 3-902144-77-7 geb.: EUR 19,90; sfr 33,90

Fielding, Joy: Bevor der Abend kommt: Roman / Joy Fielding. Dt. von Kristian Lutze. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 415 S.; 22 cm. – (Club–Premiere)
EST: Lost <dt.>. – geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder)

Gabler, Eberhard: Schweigende Götter – flammendes Land: ein Jagdroman / Eberhard Gabler. – Wien: Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], 2004. – 215 S.: Ill.; 21 cm geb.: EUR 14,95 (nur für Mitglieder)

Gahse, Zsuzsanna: Durch und durch: Müllheim / Thur in drei Kapiteln / Zsuzsanna Gahse. – Orig.–Ausg., 2. Aufl. – Wien: Ed. Korrespondenzen, 2004. – 174 S.; 19 cm ISBN 3–902113–28–6 geb.: EUR 21,50

Gartengespräche unter Frauen: vom Pflanzen, Wachsen und Vergehen / Carol Graham Chudley & Dorothy Field. Aus d. Engl. von Ilse Rothfuss. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:
RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 237 S.: zahlr. Ill.; 21 cm
EST: Between gardens <dt.>. – geb.: EUR 17,95 (nur für Mitglieder)

Gavran, Miro: Der Engel aus Omorina: Roman / Miro Gavran. Aus d. Kroat. von Hans-Joachim Lanksch. – 1. Aufl. – Wien: Seifert, 2004. – 156 S.; 22 cm EST: Zaboravljeni sin ili Andeo iz Omorine <dt.>. – ISBN 3-902406-07-0 geb.: EUR 14,90; sfr 21,50

Gillespie, Donna: Mondfeuer: [Roman] / Donna Gillespie. Aus d. Amerikan. von Manfred Ohl... – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 1149 S.: Kt.; 19 cm. – (Club–Taschenbuch)
EST: The lightbearer <dt.>. – Forts. u.d.T.: Gillespie, Donna: Mondschatten. – kart.: EUR 9,50; EUR

8,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)

Gillespie, Donna: Mondschatten: Roman / Donna Gillespie. Aus d. Amerikan. von Manfred Ohl... – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 668 S.: Kt.; 22 cm

EST: Fire from the moon <dt.>. – Forts. zu: Gillespie, Donna: Mondfeuer. – geb. : EUR 18,95 ; EUR 17,95 (D) ; sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

Guenter, C. H.: Mister Dynamit – mitten in die Stirn: [80 Jahre C. H. Guenter; Jubiläumsband mit vielen Extras] / C. H. Guenter. – Steyr: Oerindur–Verl., 2004. – 175 S.: Ill.; 21 cm ISBN 3–902291–16–8 kart.: EUR 14,40

Günterseder, Lois: Späte Lese :... ein Pensionist erinnert sich / Lois Günterseder. – Katsdorf ; Linz ;

Wels: Denkmayr, 2002. – 205 S.: Ill.; 21 cm ISBN 3–902257–11–3 kart.: EUR 13,80

Harris, Robert: Pompeji : Roman / Robert Harris. Aus d. Engl. von Christel Wiemken. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 378 S. : Kt. ; 22 cm

EST: Pompeii <dt.>. – geb. : EUR 17,95 ; EUR 16,95 (D) ; sfr 28,95 (nur für Mitglieder)

Haslinger, Josef: Am Ende der Sprachkultur?: über das Schicksal von Schreiben, Sprechen und Lesen / Josef Haslinger. – Wien; Weitra; Linz [u.a.]: Bibliothek d. Provinz, [2003]. – 57 S.; 22 cm. – (Wiener Karl–Kraus–Vorlesungen zur Kulturkritik; 1)(Edition Seidengasse) ISBN 3-902416-01-7 geb.: EUR 10,-; sfr 17,-

Hein, Christoph: Landnahme: Roman / Christoph Hein. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 356 S.; 22 cm geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 28,95 (nur für Mitglieder)

Hohlbein, Wolfgang: Dunkel: Roman / Wolfgang Hohlbein. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 448 S.; 19 cm. – (Club–Taschenbuch) kart.: EUR 8,50 (nur für Mitglieder)

Innerhofer, Franz: Schöne Tage / Franz Innerhofer. – Wien: Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], 2004. – 238 S.; 22 cm geb.: EUR 11,95 (nur für Mitglieder)

Iraschek, Rudolf: Reifendes Leuchten : Autobiographisches 1945 – 2002 / Rudolf Iraschek. – Linz : Denkmayr, 2002. – 219 S. ; 20 cm

ISBN 3-902257-19-9 kart. : EUR 16,50

```
Kastner, Jörg: Der Engelsfluch: Roman / Jörg Kastner. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 479 S.; 22 cm geb.: EUR 16,95; EUR 15,95 (D); sfr 27,95 (nur für Mitglieder)
```

```
Katz, Molly: Ohne jede Schuld: Roman / Molly Katz. Aus d. Amerikan. von Leo H. Strohm. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 380 S.; 19 cm. – (Club–Taschenbuch)
EST: Presumed guilty <dt.>. – kart.: EUR 8,50 (nur für Mitglieder)
```

Kilic, Ilse: Vom kleinen Esli und wie es in die Welt kam / Ilse Kilic. – Wien : Das Fröhliche Wohnzimmer – Ed. – 21 cm

```
2. 2. Aufl. – 2004. – 24 S. : überw. III.
1. Aufl. erschien 1996 als Sonderh. 14b d. Zeitschr.: Wohnzimmer. – ISBN 3–900956–73–1
EUR 4,–
```

```
Kinkel, Tanja: Die Puppenspieler: Roman / Tanja Kinkel. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 667 S.; 19 cm. – (Club–Taschenbuch) kart.: EUR 9,50; EUR 8,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
```

Knechte, Mägde, kleine Leute: [Lebensgeschichten aus dem 20. Jahrhundert] / Adelheid Jaksch. Fotos: Herlinde Strach. – Linz: Denkmayr, [2002]. – 97 S.: Ill., graph. Darst.; 21 cm ISBN 3–902257–16–4 geb.: EUR 15,50

Köhlmeier, Michael: Roman von Montag bis Freitag : 38 stories / Michael Köhlmeier. – Wien : Buchgemeinschaft Donauland [u.a.], 2004. – 166 S. ; 23 cm geb. : EUR 13,95 (nur für Mitglieder)

```
Kollege kommt gleich! : Wiener Taxigeschichten / Barbara Wolflingseder. – St. Pölten ; Wien ; Linz : NP–Buchverl, 2004. – 206 S. ; 21 cm ISBN 3-85326-347-X geb. : EUR 19,90 ; sfr 34,90
```

Koontz, Dean R.: Der Geblendete: Roman / Dean Koontz. Aus d. Amerikan. von Waltraud Götting. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 887 S.; 19 cm. – (Club–Taschenbuch)
EST: From the corner of his eye <dt.>. – kart.: EUR 10,20; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)

Kraze, Friede Henriette: Gedichte, Novellen und andere nachgelassene Schriften von Friede H. Kraze: Nachtrag neuester Erkenntnisse / Jürgen Dietrich. – Klagenfurt: Inst. für Interdisziplinäre Forschung u. Fortbildung d. Univ. Graz, Innsbruck, Klagenfurt u. Wien, 2003. – 64 S.; 29 cm. – (Veröffentlichungen aus dem Forschungsprojekt "Literatur und Soziologie"; 24)

Adresse d. Verl.: A-9010 Klagenfurt, Sterneckstraße 15. – Bibliogr. S. 64. – kart.: EUR 5,–

Learner, Tobsha: Die Hexe von Köln: Roman / Tobsha Learner. Aus d. Engl. von Betty Anders. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 612 S.; 22 cm

EST: The witch of Cologne <dt.>. – Literaturverz. S. 611. – geb. : EUR 20,95 ; EUR 19,95 (D) ; sfr 34,95 (nur für Mitglieder)

Lehner, Fritz: R : Roman / Fritz Lehner. – 1. Aufl. – Wien : Seifert, 2003. – 234 S. ; 23 cm ISBN 3-902406-03-8 geb. : EUR 21,90 ; sfr 38,50

Ludlum, Robert: Der Janson-Befehl: Roman / Robert Ludlum. Aus d. Amerikan. von Heinz Zwack. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 740 S.; 22 cm

EST: The Jansons directive <dt.>. – geb. : EUR 18,95 ; EUR 17,95 (D) ; sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

Macek, Christa: Intima: Lyrik / Christa Macek. – [Wien]: Ed. Freestyle, 2003. – [28] Bl.: Ill.; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1180 Wien, Cottagegasse 18. – kart.

MacGregor, Kinley: Highlander meines Herzens: Roman / Kinley MacGregor. Aus d. Amerikan. von Ute-Christine Geiler. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 351 S.; 21 cm. – (Club-Premiere) EST: Claiming the highlander <dt.>. – geb.: EUR 15,95 (nur für Mitglieder)

McCullough, Colleen: Land der Dornen: Roman / Colleen McCullough. Dt. von Ursula Pesch... – Dt. Erstveröff. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 574 S.; 22 cm. – (Club–Premiere) EST: The touch <dt.>. – geb.: EUR 18,95; EUR 17,95 (D); sfr 32,95 (nur für Mitglieder)

Merkel, Inge: Zypressen : drei Erzählungen / Inge Merkel. – Salzburg ; Wien : Jung u. Jung, 2004. – 147 S. ; 19 cm ISBN 3-902144-81-5 geb. : EUR 18,80 ; sfr 32,40

Mönch <von Salzburg>: Sämtliche Lieder / Der Mönch von Salzburg. Aus d. Mittelhochdt. ins Neuhochdt. übertr. von Franz Viktor Spechtler. – Klagenfurt / Celovec: Wieser, 2004. – 264 S.; 16 cm. – (Europa erlesen: Literaturschauplatz)

Literaturverz. S. 222 – 224. – ISBN 3-85129-424-6 geb. : EUR 12,95

```
Moore, Michael: Querschüsse = "Downsize this!" / Michael Moore. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] :
RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 313 S.: Ill.;
21 cm
EST: Downsize this! <dt.>. – kart.: EUR 10,20; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)
Moun, Young-Houn: Die Blume der Unendlichkeit: Gedichte / Moun Young-Houn. [Übers.: Sara
Tanzmeister...]. – 1. Aufl. – Mattighofen: Aumayer, 2003. – 88 S.: Ill.; 20 cm
EST: La fleur de l'infini <dt.>. - Adresse d. Verl.: A-5230 Mattighofen, Jahnstraße 8. - ISBN
3-9500788-6-X kart.: EUR 19,-
Mythos Meer: Geschichten, Legenden, Tatsachen / Rößiger; Lieckfeld. – München; Wien [u.a.]:
BLV, 2004. – 223 S.: zahlr. Ill., Kt.; 25 cm
Literatur- u. Link-Verz. S. 215. - ISBN 3-405-16610-1 geb.: EUR 20,60; EUR 19,95 (D); sfr 20,60
Otito aye [Medienkombination] = Universal truth / [Hrsg.:] Lisa Grösel. [Mit Texten von:] Grace M.
Latigo... - Wien : Ed. Exil
Beitr. teilw. dt., teilw. engl. – CD u. Buch zs. : EUR 18,–
   Black poetry & music [Tonträger]. – 2004. – 1 CD; 12 cm
   in Behältnis: EUR 10,-
   Black poetry : das Buch zur CD. – 2004. – 64 S. : zahlr. Ill. ; 17 cm
   ISBN 3-901899-22-7 kart.: EUR 10,-
Penick, Harvey: Golf-Inspirationen: über meine Liebe zum Golf / Harvey Penick u. Bud
Shrake. – 2. Aufl. – München; Wien [u.a.]: BLV, 2004. – 173 S.; 19 cm
EST: The game for a lifetime <dt.>. - ISBN 3-405-16759-0 kart. : EUR 13,40 ; EUR 12,95
(D); sfr 25,50
Petan, arko: Mit leerem Kopf nickt es sich leichter: satirische Aphorismen / [ arko Petan]. –
Klagenfurt; Wien: Kitab-Verl., 2004. – 116 S.: Ill.; 21 cm
Aus d. Slowen. übers. – ISBN 3-902005-35-1 kart. : EUR 16,-
Peter Rosegger persönlich: Anekdoten um den Dichter / bearb. u. hrsg. von Sabine Marketz. –
[Langenwang]: [Eigenverl. H. Kurz], [2003]. - 80 S.: zahlr. Ill., Notenbeisp.; 22 cm
Adresse d. Verl.: A-8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. – ISBN 3-9500535-7-3 geb.: EUR 7,-
Pitzke, Christine: Versuche, den Morgen zu beschreiben: Roman / Christine Pitzke. – Salzburg; Wien:
```

Jung u. Jung, 2004. – 140 S.; 19 cm

ISBN 3-902144-78-5 geb.: EUR 17,90; sfr 30,80

Prack, Elisabeth: Als die Moldau noch die Wulda war : Erinnerungen an Prag und den Böhmerwald / Elisabeth Prack. – Steyr : Oerindur–Verl., 2004. – 117 S. : Ill. ; 21 cm ISBN 3-902291-14-1 kart. : EUR 13,40

Preyer, J. J.: Die neun Häupter der Hydra : ein Freimaurer–Kriminalroman / J. J. Preyer. – Steyr : Oerindur–Verl., 2004. – 136 S. ; 21 cm Literaturverz. S. 136. – ISBN 3–902291–17–6 kart. : EUR 13,90

Puscher, Elisabeth: Kinderführerschein / Elisabeth Puscher. – Klagenfurt: Heyn, 2004. – 31 S.; 16 cm ISBN 3-7084-0124-7 geb.: EUR 10,–

Raimund, Hans: Trauer träumen: lyrische Texte aus den Hochstrasser Heften / Hans Raimund. – Salzburg; Wien: Müller, 2004. – 108 S.; 21 cm ISBN 3-7013-1085-8 geb.: EUR 17,-; sfr 30,20

Ratheiser, Klaus: Dauerfeuer : das verborgene Drama von Ärzten, Schwestern und Pflegern / Klaus Ratheiser. – 1. Aufl. – Wien : Seifert, 2004. – 206 S. ; 23 cm ISBN 3–902406–10–0 geb. : EUR 20,50

Reah, Danuta: Plötzliche Stille: Roman / Danuta Reah. Aus d. Engl. von Doris Styron. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 415 S.; 18 cm. – (Club–Taschenbuch)
EST: Silent playgrounds <dt.>. – kart.: EUR 8,50; EUR 7,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Reimmichl: Von Lausbuben und anderen Schelmen: ein Lesebuch / Reimmichl. Zsgest. von Paul Muigg. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 143 S.: Ill.; 22 cm Bibliogr. Reimmichl S. 140 – 143. – geb.: EUR 11,95 (nur für Mitglieder)

Riess, Erwin: Die Ferse des Achilles: zur Bedeutung behinderter Menschen für die Gesellschaft / Erwin Riess. – Wien; Weitra; Linz [u.a.]: Bibliothek d. Provinz, [2003]. – 81 S.; 22 cm. – (Wiener Karl–Kraus–Vorlesungen zur Kulturkritik; 2)(Edition Seidengasse)
Literaturverz. S. 74 – 79. – Bibliogr. S. 80 – 81. – ISBN 3–902416–02–5 geb.: EUR 10,–; sfr 17,–

Rosegger, Peter: [Zitatebuch] Das Peter-Rosegger-Zitatebuch / Hrsg. Sabine Marketz. Mit Ill. von Peter Feldhofer. – Langenwang : Eigenverl. H. Kurz, [2003]. – 176 S. : zahlr. Ill. ; 22 cm Adresse d. Verl.: A–8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. – ISBN 3–9500535–9–X geb. : EUR 19,–

Rosegger, Peter: Weihnacht mit Peter Rosegger / zsgest. von Sabine Marketz. – Langenwang : Eigenverl. H. Kurz, [2002]. – 95 S. : zahlr. Ill. ; 22 cm Adresse d. Verl.: A–8665 Langenwang, Bahnhofstraße 3. – ISBN 3–9500535–6–5 geb. : EUR 12,–

Šalamun, Toma: Aber das sind Ausnahmen: Gedichte / Toma Šalamun. Aus d. Sloven. von Peter Urban. – Wien: Ed. Korrespondenzen, 2004. – 96 S.; 19 cm ISBN 3-902113-29-4 kart.: EUR 14,-

Die schönsten Leselöwen-Frühlings- und Ostergeschichten. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 154 S. : zahlr. Ill. ; 25 cm
Literaturverz. S. 154 – [155]. – geb. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Die schönsten Verse fürs Poesiealbum / Simone Harland (Hrsg.). – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 159 S. : Ill. ; 20 cm

kart.: EUR 6,10; EUR 5,95 (D); sfr 9,95 (nur für Mitglieder)

Seel, Renate: Stille Momente – launige Pointen: Lyrik in Reim und Prosa / Renate Seel. – Eisenstadt: Eigenverl. R. Seel, 2003. – 99 S.; 21 cm

Adresse d. Verl.: A-7000 Eisenstadt, Ödenburgerstraße 20/3/8. – ISBN 3-9501585-1-0 kart.

Sommer am Meer und anderswo: neue Geschichten aus aller Welt; [Charlotte Link, Tim Griggs, Patricia Shaw, Susan Elizabeth Phillips, Diana Gabaldon, Wolf Serno, Elke Heidenreich, Maeve Binchy u.v.a.] / hrsg. von Iris Grädler. – Orig.–Ausg. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:

RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 350 S.; 22 cm. – (Club–Premiere)
geb.: EUR 14,95; EUR 16,95 (D); sfr 29,95 (nur für Mitglieder)

Stangl, Manfred: Ein Auge Sonne, ein Auge Mond: magische Naturgedichte / Manfred Stangl. – Wien: Viza–Edit, 2004. – 109 S.; 20 cm Adresse d. Verl.: A–1180 Wien, Antonigasse 54/19. – ISBN 3–900792–09–7 geb.

Tausend Wünsche federleicht / ges. von Angelika Klammer. – Salzburg ; Wien : Jung u. Jung, 2004. – 151 S. ; 19 cm

Literaturverz. S. 141 – 147. – ISBN 3-902144-80-7 geb.: EUR 14,90; sfr 25,90

Wandl, Leopold: Mein langer Weg: Erinnerungen / Leopold Wandl. – Linz: Denkmayr, 2002. – 99 S.: Ill., Notenbeisp.; 21 cm ISBN 3-902257-18-0 kart.: EUR 14,50

Weil ich dich liebe... : die schönsten Liebesgedichte der Weltliteratur / hrsg. von Gesine Dammel. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 207 S. ; 21 cm

Hlw.: EUR 13,95; EUR 12,95 (D); sfr 19,95 (nur für Mitglieder)

White, Kate: Wenn Blicke töten könnten: Roman / Kate White. Aus d. Amerikan. von Helmut Splinter. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vetrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 379 S.; 18 cm
EST: If looks could kill <dt.>. – kart.: EUR 7,50; EUR 6,95 (D); sfr 13,95 (nur für Mitglieder)

Wu, Shaoxiang: Im Schatten der Sonne : ein Leben zwischen Kulturrevolution und Tiananmen / Wu Shaoxiang. [Aus d. Chines. übers. von Wu Sa]. – 1. Aufl. – Wien : Seifert, 2004. – 303 S. : Ill. ; 23 cm ISBN 3-902406-01-1 geb. : EUR 21,90 ; sfr 38,50

Zaknun, Daniela: Zeit der Geparden: das Schicksal eines hochbegabten Kindes / Daniela Zaknun. – 1. Aufl. – Wien: Seifert, 2004. – 207 S.; 22 cm Literaturverz. S. 204 – 207. – ISBN 3-902406-08-9 geb.: EUR 19,90

ZuHören [Tonträger] : eine vierteilige Lesungsreihe auf Radio FRO 105,0 / Konzeption u. Organisation: Manuela Mittermayer ; Erich Klinger. – Linz : Ed. zuHören Adresse d. Verl.: A–4040 Linz, Rudolfstraße 63

Sabine M. Krämer : 9.11.2000. – [Erstaufl.]. – 2001. – 1 CD Aufl.: 70 Exemplare. – Enth u.a.: Am Bahnhof. Über Leben. – ISBN 3–9501403–0–1 in Behältnis

MAIZ: 16.11.2000 / (Rubia Salgado). – [Erstaufl.]. – 2001. – 1 CD Aufl.: 70 Exemplare. – Enth. u.a.: Minha terra tem palmeiras. Land, Land, mein Körper. – ISBN 3–9501403–1–X in Behältnis

Traude Korosa : 23.11.2000. – [Erstaufl.]. – 2001. – 1 CD Aufl.: 70 Exemplare. – ISBN 3–9501403–2–8 in Behältnis

Barbara Frischmuth : 7.12.2000. – [Erstaufl.]. – 2001. – 1 CD Aufl.: 70 Exemplare. – Enth. u.a.: Lilys Zustandekommen. Das persische Abendessen. – ISBN 3–9501403–3–6 in Behältnis

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online) Impressum | Kontakt

Sachgruppe K: Kinder- und Jugendliteratur

[vorige] [nächste]

Applegate, Katherine: Laras letztes Spiel. Zoey kann nicht verzeihen. Katherine Applegate. Übers. aus d. Amerikan. von Angelika Eisold–Viebig. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:

RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 153, 164 S.: Kt.; 22 cm. – (Boyz 'n' girls / Katherine Applegate; 25/26)

EST: Don't forget Lara <dt.>. – Einheitssacht. d. beigef. Werkes: Zoey's broken heart <dt.>. – geb. : EUR 11,50 (nur für Mitglieder)

Disney präsentiert Bärenbrüder / [Text: Lisa Ann Marsoli. Aus d. Engl. übers. von Kerstin Winter]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 96 S. : überw. Ill. ; 30 cm

EST: Brother bear <dt.>. – Nebent.: Bärenbrüder. – geb. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Ellis, Deborah: Am Meer wird es kühl sein / Deborah Ellis. Aus d. [kanad.] Engl. [übers.] von Brigitte Rapp. – 1. Aufl. – Wien: Verl. Jungbrunnen, 2004. – 119 S.; 22 cm EST: Mud city <dt.>. – ISBN 3-7026-5761-4 geb.: EUR 13,40; sfr 24,60

Familien–Abenteuer–Führer: Rosental, Südkärnten, Lavanttal; mit Tom Turbo unterwegs; Naturerlebnisse, Schlösser und Museen, für Tierfreunde, Spaß im Freien, Wasserattraktionen / [Hrsg. ARGE Tom Turbo...]. Von Thomas Brezina. [Fotos: Maria Rauchenberger...]. – Ferlach: ARGE Tom Turbo, 2002. – 54 S.: zahlr. Ill., Kt.; 18 cm

Adresse d. Verl.: c/o Carnica-Region Rosental, A-9170 Ferlach, Sponheimer Platz 1. – kart. : EUR 3,50 (zs. mit Kinder-Abenteuer-Führer)

Fehér, Christine: Body: Leben im falschen Körper / Christine Fehér. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 181 S.; 22 cm. – (Hautnah) geb.: EUR 10,50; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)

Frey, Jana: Die vergitterte Welt: mit 16 im Jugendgefängnis / Jana Frey. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 168 S.; 22 cm. – (Hautnah)

geb.: EUR 10,50; EUR 9,95 (D); sfr 16,95 (nur für Mitglieder)

G'schichten vom Praterkasperl / von Ernst Brandstetter... – Aufl. 1. – Wien : VAP – Verl. Austria–Press, 2004. – 123 S. : zahlr. Ill., Notenbeisp. ; 21 cm Adresse d. Verl.: A–1190 Wien, Obkirchergasse 36. – ISBN 3–85330–260–2 kart. : EUR 28,60 ; EUR 27,82 (D)

Hopp, hopp ins Bett: Geschichten und Gedichte zur guten Nacht / Barbara Cratzius. Mit Bildern von Sven Leberer. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: [RM–Buch–und–Medien–Vertrieb]; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – [14] Bl.: überw. Ill.; 30 cm geb.: EUR 10,95 (nur für Mitglieder)

Illustriertes Wörterbuch Englisch für die Grundschule / [Autorin: Annegret Pago. Projektleitung u. Red.: Michaela Stüttgen. Ill.: Petra Dorkenwald...]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 159 S.: zahlr. Ill., Kt.; 22 cm. – (Via mundo) geb.: EUR 9,20; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Kalwitzki, Sabine: Mit Mimi auf heißer Spur : eine Detektivgeschichte zum Mitraten / Sabine Kalwitzki. Mit Bildern von Silvio Neuendorf. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 66 S. : zahlr. Ill. ; 21 cm. – (Der Bücherbär : Leseprofi)

geb.: EUR 13,30 (nur für Mitglieder; zs. mit Reichenstetter, Friederun: Ein geheimnisvoller Schulausflug)

Katzensprung / Heinz Janisch; Helga Bansch. – 1. Aufl. – Wien: Verl. Jungbrunnen, 2004. – [14] Bl.: überw. Ill.; 28 cm ISBN 3-7026-5759-2 geb.: EUR 13,40; sfr 24,60

Kinder–Abenteuer–Führer: Rosental, Südkärnten, Lavanttal; mit Tom Turbo und den starken Vier / [Hrsg. ARGE Tom Turbo...]. Von Thomas Brezina. [Fotos: Stefan Haring...]. – Ferlach: ARGE Tom Turbo, 2002. – 80 S.: überw. Ill., graph. Darst., Kt., Notenbeisp.; 23 cm + 1 Decoder Adresse d. Verl.: c/o Carnica–Region Rosental, A–9170 Ferlach, Sponheimer Platz 1. – spiralgeb.: EUR 3,50 (zs. mit Familien–Abenteuer–Führer)

680 **Klipp-klapp - was passiert denn hier?** / [Text: Giovanna Zordan. Dt. Bearb.: Susan Niessen. Ill.: Barbara Jelenkovich]. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – [6] Bl. : überw. Ill. ; 25 cm EUR 7,15 ; EUR 6,95 (D) ; sfr 9,95 (nur für Mitglieder)

Laube, Sigrid: Die Insel im Baum / Sigrid Laube. – Wien: Verl. Jungbrunnen, 2004. – 103 S.: zahlr. Ill.; 22 cm ISBN 3-7026-5760-6 geb.: EUR 13,40; sfr 24,60

681 **Leberer, Sigrid:** Wer versteckt sich da, kleiner Hund? : ein Spielbuch mit Schieb- und Ziehelementen / Sigrid Leberer. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.] : RM-Buch-und-Medien-Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – [6] Bl. : überw. Ill. ; 19 cm EUR 8,50 ; EUR 7,95 (D) (nur für Mitglieder)

Lewman, David: Der große Survival-Guide / von David Lewman. Aus d. Amerikan. von Almuth Behrens. [Textbearb.: Jens Dreisbach]. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 142 S.: zahlr. Ill.; 18 cm. – (SpongeBob Schwammkopf)

EST: Survival guide <dt.>. – kart. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Masannek, Joachim: Die wilden Fußballkerle: [zwei Romane in einem Band] / Joachim Masannek. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 118, 151 S.: zahlr. Ill.; 22 cm

Enth.: Vanessa, die Unerschrockene. Juli, die Viererkette. – geb. : EUR 10,20 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 18,95 (nur für Mitglieder)

Mein Graz-Malbuch: eine Entdeckungsreise durch die Altstadt = My Graz colouring book / Text u. Red.: Ursula Heine. Zeichn.: Wolfgang Del-Negro. Ill.: Gerhard Kondert. Konzeption + Fotos: Volker Toth. – Salzburg: Ed. Tandem, 2004. – [8] Bl.: überw. Ill.; 26 cm Text dt., engl. u. ital. – ISBN 3-9501570-2-6 kart.: EUR 2,50

Mein Salzburg–Malbuch: eine Entdeckungsreise durch die Altstadt = My Salzburg colouring book / [Text u. Fotos: Willi Hochreiter. Zeichn.: Heinz Rossmann]. – 2. Aufl. – Salzburg: Ed. Tandem, 2003. – [8] Bl.: überw. Ill., Kt.; 26 cm
Text dt., engl. u. ital. – ISBN 3–9501570–1–8 kart.: EUR 2,50

Meinen Weg gehen: ein Erinnerungs- und Begleitbuch zu meiner Konfirmation und den Festen meines Lebens / hrsg. von Birgit Schreiber. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – [18] Bl.: Ill.; 26 cm 1 Bl. Literaturverz. – geb.: EUR 9,20; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Der Mondkönig / Hanne Chen ; Marion Goedelt. – 1. Aufl. – Wien [u.a.] : Verl. Jungbrunnen, 2004. – [14] Bl. : überw. Ill. ; 26 cm ISBN 3-7026-5758-4 geb. : EUR 13,40 ; sfr 24,60

Osborne, Mary Pope: Das magische Baumhaus: [3 Abenteuer in einem Band] / Mary Pope Osborne. Aus d. Amerikan. übers. von Sabine Rahn. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]:

RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 89, 88, 89 S.: zahlr. Ill.; 20 cm

Enth. u.a.: Im Tal der Dinosaurier [Einheitssacht.: Dinosaurs before dark <dt.>]. Der geheimnisvolle Ritter [Einheitssacht.: The knight at dawn <dt.>]. – geb. : EUR 10,20 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 18,95 (nur für Mitglieder)

Osterwalder, Markus: Bobo Siebenschläfer ist wieder da ; Bildgeschichten für ganz Kleine / Markus Osterwalder. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 123 S. : überw. Ill. ; 24 cm geb. : EUR 10,50 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 17,95 (nur für Mitglieder)

Pettersson und Findus – erste Wörter lesen und schreiben / Text u. Idee: Bettina Grabis. Ill.: Margret Bernard. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 45 S. : zahlr. Ill. ; 30 cm kart. : EUR 7,15 ; EUR 6,95 (D) ; sfr 12,95 (nur für Mitglieder)

Pettersson und Findus – erstes Rechnen mit Zahlen bis 20 / Text u. Idee: Bettina Grabis. Ill.: Margret Bernard. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 45 S. : zahlr. Ill., graph. Darst. ; 30 cm kart. : EUR 7,15 ; EUR 6,95 (D) ; sfr 12,95 (nur für Mitglieder)

Pferde & Ponys: Reitsport, Pflege, Rassen / von Sandy Ransford. Fotogr. von Bob Langrish. [Hrsg.: Louise Pritchard]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 96 S.: zahlr. Ill., graph. Darst.; 29 cm EST: Horses & ponies <dt.>. – geb.: EUR 14,35; EUR 13,95 (D); sfr 24,95 (nur für Mitglieder)

Pietron–Menges, Annegret: Mein Kommunionalbum: zur Erinnerung an meine Erstkommunion / Annegret Pietron–Menges. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 35 S.: Ill., graph. Darst.; 26 cm geb.: EUR 9,20; EUR 8,95 (D); sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Potofski, Ulli: Locke bleibt am Ball / Ulli Potofski. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 187 S. : Ill. ; 22 cm geb. : EUR 8,50 ; EUR 7,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Reichenstetter, Friederun: Ein geheimnisvoller Schulausflug / Friederun Reichenstetter. Mit farb. Bildern von Katja Kersting. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], [2004]. – 66 S.: zahlr. Ill.; 21 cm. – (Der Bücherbär: Leseprofi) geb.: EUR 13,30 (nur für Mitglieder; zs. mit Kalwitzki, Sabine: Mit Mimi auf heißer Spur)

Das Reise-Regen-Rücksitzbuch: zum Denken, Raten, Spielen und Zeichnen / [Ill.: Jürgen Pankarz...]. – [Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – [Ca. 100] Bl.: überw. Ill.; 22 cm kart.: EUR 8,50 (nur für Mitglieder)

Rögner, Doris: Um 6 kommt Meier / Doris Rögner. – 1. Aufl. – Linz: Denkmayr, 2003. – 89 S.: Ill., Kt., Notenbeisp.; 20 cm ISBN 3–902257–55–5 geb.: EUR 11,50

Schmitz–Strempel, Christiane: Mein großes Grundschul–Lexikon : Stichwörter passend zu allen Lehrplänen vom 1. bis 4. Schuljahr ; [von A – Z] / Christiane Schmitz–Strempel u. Günter Strempel. –

[Rheda-Wiedenbrück u.a.]: RM-Buch-und-Medien-Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 271 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., Kt.; 29 cm Orig.-Ausg. u.d.T.: Schmitz-Strempel, Christiane: Das neue Falken-Kinder-Lexikon. – geb.: EUR 8,15

; EUR 7,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Sommer–Bodenburg, Angela: Der kleine Vampir / Angela Sommer–Bodenburg. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 149 S. : zahlr. Ill. ; 24 cm geb. : EUR 9,50 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Steinwede, Dietrich: Geschichten der Bibel – Kindern erklärt / Dietrich Steinwede. Ill. von Dorothée Böhlke. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.] : RM–Buch–und–Medien–Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 59 S. : zahlr. Ill. ; 23 cm geb. : EUR 10,20 ; EUR 9,95 (D) ; sfr 17,95 (nur für Mitglieder)

Tessy, das Drachenmädchen: [dieses Buch ist ein Sammelwerk von Geschichten, welche von den Kindern der 4. Schulstufe der VS Winklern aus dem Jahrgang 2003/04 aus Anlass der Landesausstellung "Erlebnisreise Wasser Gold" verfasst worden sind] / mitgetextet haben: Fercher Tamara... Ill.: Brandy Brandstätter. – [Klagenfurt]: Heyn, 2004. – 73 S.: zahlr. Ill.; 25 cm ISBN 3–7084–0126–3 Lw.: EUR 14,80

Weißt du eigentlich, wie lieb ich dich hab? : [Geschenkbuch] / Sam McBratney ; Anita Jeram. Dt. von Rolf Inhauser. – [Rheda—Wiedenbrück u.a.] : RM—Buch—und—Medien—Vertrieb ; [Wien] : [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – [18] Bl. : überw. Ill. ; 19 cm EST: As guess how much I love you <dt.>. – geb. : EUR 9,20 ; EUR 8,95 (D) ; sfr 14,95 (nur für Mitglieder)

Weltatlas für Kinder: alle Kontinente und Länder der Erde / Cornelius Retting. [Ill.: Remo Berselli... Fachl. Beratung: Siegfried Kullen]. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 95 S.: zahlr. Ill., graph. Darst., zahlr. Kt.; 33 cm Orig–Ausg. u.d.T.: Ravensburger Weltatlas. – geb.: EUR 13,30; EUR 12,95 (D); sfr 19,95 (nur für Mitglieder)

Witzig, Hans: Punkt, Punkt, Komma, Strich: die Zeichenstunde für Kinder / Hans Witzig. – [Rheda–Wiedenbrück u.a.]: RM–Buch–und–Medien–Vertrieb; [Wien]: [Buchgemeinschaft Donauland u.a.], 2004. – 144 S.: überw. Ill.; 20 cm kart.: EUR 6,10; EUR 5,95 (D); sfr 9,95 (nur für Mitglieder)

[vorige] [nächste]

© 2004 by Österreichische Nationalbibliothek Österreichische Bibliografie online (OeB-online)

Impressum | Kontakt

Sachgruppe S: Schulbücher	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe Y: Abgeschlossene Veröffentlichungen	Heft: 18 / 2004
[vorige]	[nächste]
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	
[vorige]	[nächste]

Sachgruppe Z: Berichtigungen	Heft: 18 / 2004
[vorige]	
Für diese Sachgruppe gibt es keine Einträge.	

[vorige]